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Tiempo de ver cara a cara las profecías cumpliéndose
Dr. José Benjamín Pérez Matos

… que empiece todo ahí, no vamos a poder irnos; vamos a 
seguir por días y por días y noches.
 Cuando se asiente el Espíritu Santo haciendo la Obra… 
Está ahora haciendo el milagro de la revelación, y no se ve 
movimiento fuera, así de sanidad, de milagros así físicos 
(aunque sí hay milagros físicos: hay gente que recibe sanidad 
y hay testimonios de muchos); pero el milagro más grande es 
el que está siendo llevado a cabo en lo espiritual, una Obra que 
está haciendo en el corazón, en el cuartito de madera de cada 
uno.
 Y como lo que fue visto en la visión, que se vio: la persona 
entraba y salía y no sabía qué ocurría ahí dentro1…; el único 
que sabe qué es lo que está haciendo Dios en el corazón de la 
persona es la persona.
 Tú sabes qué Él está haciendo en tu corazón, en tu vida, y 
sabes quién es el que está haciendo esa Obra ahí.

1 • [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. 
IV, No. 2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-
0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 104-108] [Compilación, págs. 320-
321] • [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 21-24] [Compilación, págs. 315-316]
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 El que está en el cuartito de madera en la Visión, sabe qué 
es lo que está haciendo Dios y cómo es que funciona; y por eso 
es que salen sanos, ¿ve? Y la persona ahora, en este tiempo, 
sabe lo que Él está haciendo, los cambios, porque sabe cómo 
era antes y sabe cómo Dios lo va ayudando, cambiando, ¿ve? 
Esa sanidad, esos son los milagros más grandes. Luego se van 
a ver milagros físicos, la vindicación.
 Pero llegará el momento en donde ya, cuando eso ya esté 
ya en todo su apogeo (vamos a decir), va a llegar un momento 
en que no podamos irnos del lugar por la necesidad que hay, 
ya sea ahí en esa actividad que hay, más la próxima, porque se 
sigue regando la voz:
 —“¡Tráeme a Fulano, que está…!”.
 —“¡Tráeme al vecino!”.
 —“¡Dile a Fulano que aquí está lo que creíamos, que 
el hermano Branham habló, y ahora lo estamos viendo en 
cumplimiento! ¡Mira, esto es!”.
 —“¡Tráete al otro!”.
 Y eso es solamente comenzando con los creyentes del 
Mensaje del hermano William, del Mensaje del hermano 
Branham; y se sigue expandiendo, se sigue regando la voz al 
mundo denominacional también, que ya se está entrelazando. 
Pero ponle, el momento más clave es cuando ya se vaya viendo 
la vindicación.
	Porque	muchos	al	final	van	a	estar	entrando,	pero	ya	no	
se va a necesitar esa Fe de Rapto; ya más bien lo que van 
a estar mirando son los milagros, que es [con] los cuales se 
cumplen esas etapas nuevamente, es para captar la atención. 
Entonces vuelve otra vez, y hacia ellos, entonces se cumple de 
otra forma: se cumple entonces teniendo los milagros y todo, 
se capta la atención de todos ellos; tanto así que se capta la 
atención de 144.000. Tiempo de ver cara a cara ...4
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 Aunque ya se ha captado la atención de gran parte de 
ellos, porque ahí las dos tribus del sur, que son las de Judá y 
Benjamín, esas son las últimas que entran (que han entrado 
algunos); pero vea que con esa parte de…, ya ese tiempo, se 
capta la atención con milagros físicos.
 Y entonces después, ahí reciben: “Pero entonces esto es 
así, esto es así”. ¿Ve? Vienen a tomar fuerza para pasar por la 
gran tribulación.
 En nosotros es de la otra forma. Nosotros captamos… eso 
es… Dios nos capta la atención por la Palabra, la revelación, 
porque el milagro que vamos a obtener es la transformación. 
Entonces Dios nos capta la atención con la Palabra, la 
revelación; como somos parte de esa Shekinah, eso es lo que 
nos llama la atención.
 A los demás no les llama la atención eso, porque aunque 
son parte, pero vienen a tener como un renglón, y son captados 
más bien por las señales y milagros.
 Es algo bien… no es complicado. Es que es tan sencillo, 
que eso es lo que lo hace complicado, vamos a decir, de lo que 
él dijo ayer allí en el mensaje2.

 • Mira, para que [enfoques] aquí, para los que están [viendo]: 
Que llegamos acá a la Plaza de Toros.

 Hoy es lunes, 13 de enero de este año 2025, en donde nos 
encontramos acá, en las afueras de la Plaza de Toros, aquí en 

2 [Estudio Bíblico #481, 2025/ene/12-2 (domingo), págs: 65-66 (f), 
págs. 219-220 (T2)]: [Mensaje de estudio del domingo, 18 de febrero, 
2024] RM 2015-11-14 “Prepárate para venir al encuentro con tu Dios” 
[PÁG. 18]: [WSS] Recuerden que la revelación del Séptimo Sello nos 
dará la fe; y la revelación del Séptimo Sello la tienen los Siete Truenos. 
¿Vieron lo sencillo que es? Por ser tan sencillo todo, es complicado, 
porque nadie espera una cosa tan grande en forma sencilla.
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Ciudad México. Y vamos a estar haciendo un pequeño recorrido 
para ir viendo los lugares donde se van a estar instalando las 
tarimas, y los muchachos de sonido y de audio y de video, para 
ver dónde poner las cámaras y todo, para ya (de aquí a allá) ir 
teniendo ya la logística de todo.
 Y aprovechando que estamos acá en México, pues, dimos 
esta pasadita por acá. Y también hacerle la invitación a todo 
México: que el 23 de marzo se haga presente acá, en este 
lugar, en donde nuestro hermano Branham estuvo y dijo que iba 
a regresar.
 Más adelante leeremos algo para refrescarnos la memoria 
de esos detallitos allí que el hermano Branham nos dejó. Y 
cómo Dios está cumpliendo todo lo que él habló, de lo que él 
no llegó a materializar; viene a ser cumplido ahora en el quinto 
ministerio de Elías; porque lo que no hace y realiza un ministerio 
en un profeta, pues lo hace el próximo.
 No es que Dios dejó inconclusa la Obra; es que le llegó 
hasta ese momento el tiempo de ese mensajero, le llegó el 
tiempo de Dios llevárselo.
 Y eso no quiere decir que Dios terminó esa Obra y que ya 
no se va a cumplir eso que habló porque Dios se lo llevó. No, 
Dios levanta a otro mensajero y opera ese ministerio que estaba 
operando en ese que se llevó (si es que ese próximo tiene que 
operar ese mismo ministerio); y lo opera; y continúa lo que dijo 
que iba a hacer en el otro ministerio.
 Ese es el caso de Eliseo, de Elías y Eliseo; bueno, el caso 
más clave ahí, donde uno ve cómo Dios obra. Le dijo que 
ungiera a Hazael por rey de Siria, a Jehú por rey de Judá o de 
Israel, y a Eliseo por profeta en lugar suyo3. Y viene y unge a 
Eliseo nada más. Aparentemente dejó una labor inconclusa.

3 1 Reyes 19:15-16
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 Los seguidores de Elías, de seguro…, yo he dicho que 
todavía deben de estar esperando a que regrese…; bueno, 
ya de este tiempo no; pero si ponemos el caso, estuvieran 
esperando a que Elías regresara para que ungiera a… Y se 
fue Elías, se fue Eliseo, se fueron ellos mismos que estaban 
esperando, y nunca vieron eso que fue realizado.
 Ahora, los que pasaron al ministerio de Eliseo sí vieron eso 
que Elías dijo que iba a hacer. ¿Dónde lo vieron? Cumpliéndolo 
en Eliseo. La bendición fue de aquellos que pasaron a Eliseo: 
vieron lo que Elías dijo que iba a hacer.
 En este tiempo, los que no han pasado, tanto del Mensaje 
del hermano Branham como del Mensaje del hermano William, 
y no han pasado, no han subido a la Edad de la Piedra Angular: 
aunque digan que están en la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino: no lo están, no están en esa etapa.
 Y los que no han pasado, todavía van a quedarse 
esperando que regrese el hermano Branham (los que creen 
que él va a regresar); y los que creen que nuestro hermano 
William va a regresar para cumplir lo que fue hablado; se van a 
quedar esperando, y no van a ver nunca el cumplimiento de lo 
que ellos hablaron; a menos que suban a la Edad de la Piedra 
Angular; y entonces ahí ven: “¡Adiós! ¡Pero si ya esto está 
pasando!”.
 Los que ya han subido, ¡esos sí! están viendo el 
cumplimiento de lo que ellos dijeron.
 Y ya se les está haciendo tarde, porque ya la Obra va 
avanzando, y va Dios cumpliendo todo a medida que vamos 
viendo el Programa Divino, marcando cada fase y cada etapa 
en esta Tercera Etapa. Cuando vayan a ver, ya ahí dirán: “¡Pero 
espérate, Señor!”, y empiezan a tocar.
 ¿Ve? Siempre hay un momento en donde se dan cuenta, 
pero tarde algunos, y ya no va a haber tiempo. Tiempo de ver cara a cara ...7
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 Pero gracias a Dios que hay un pueblo que Dios predestinó 
que estaría viendo a la Columna de Fuego, al Pilar de Fuego, 
al Espíritu Santo; no al instrumento, sino al que hace la Obra 
en todos los tiempos: es el Espíritu Santo.
	Y	cuando	se	identifica	el	mensajero,	ya	ahí	todo	le	cuadra;	
pero	mientras	no	identifican	al	mensajero	y	no	identifican	dónde	
está el Espíritu Santo, ahí entonces la persona se pierde. Pero 
Dios obra siempre en medio de la raza humana por medio de 
un	profeta;	y	si	no	logran	identificar	quién	es,	entonces	van	a	
empezar a señalarlo como un impostor, como esto, como lo 
otro, como un falso profeta y todo eso.
	Pero	cuando	se	identifica…	Mire	ese	extracto	de	ayer	que	
se leyó, que él decía allí: [WMB] “Primero creer quién era Él”. 
“Si ustedes creen que Yo soy”4. O sea, primero Él sabía quién 
Él	era,	y	después	el	pueblo	tenía	que	identificar	quién	Él	era;	
y ya ahí, automáticamente, todas las profecías entonces ya el 
escogido lo analiza y dice: “Bueno, este es el que va a cumplir 
todo”. Ya ahí se resuelve todo el problema.
 Estamos acá en este lugar, donde esperamos grandes 
bendiciones para todo el pueblo de Dios; y que Dios nos dirija 
y nos siga dirigiendo a que sea hecho todo conforme a Su 
perfecta voluntad.
 Estaremos más adelantito leyendo algunos extractos o 
algún extracto, para colocarlos en este pequeño resumen que 
estaremos haciendo en el día de hoy.
 • Vamos a ir leyendo, mira… Aquí estamos bajando, 
caminando por la parte de la entrada, donde vamos a entrar de 
ahí al camerino, y del camerino pues uno entra a la tarima.
 Pero en lo que llegamos allá, miren, en el mensaje “EL 
ABSOLUTO”, y el mensaje “DARÁ LA SALIDA”, ahí nos habla 

4 [Estudio Bíblico #481, 2025/ene/12-2 (domingo), págs. 70-73 (f), 
págs. 224-227 (T2): 63-0825E “La Fe Perfecta”, párrs. 76-78]
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de ciertos detalles. Miren en este, en el mensaje “DARÁ LA 
SALIDA”5:

 17 Y luego el 16 comenzamos en México antiguo, la 
Ciudad de México, México antiguo. El Sr. Arganbright 
me acaba de llamar. Y reservaron la gran plaza de toros 
allí, que tiene capacidad para sentar a sesenta mil. Y 
hay cuatrocientas iglesias cooperando, ya inscritas. 
Esperamos cien mil en la reunión.
 18 Y es la primera vez que esto… Tenemos algo por 
lo cual alabar a Dios. Es la primera vez en la historia 
de México que el Gobierno ha llegado a recibir a un 
protestante y nos ha dado la oportunidad de venir. Es la 
primera vez en la historia de México que los protestantes 
son recibidos. Y ese general Valdivia, es un general del 
ejército mexicano, acaba de nacer de nuevo y recibió el 
Espíritu Santo. Y por su cortesía con el gobernador de 
México, nos da los derechos del Gobierno para entrar con 
la protección militar. Y por lo que vamos…
 19 Tengo esa gran plaza de toros. Es lo más grande que 
hay en todo México. Con capacidad para sesenta mil, así 
alrededor, además del—del espacio donde torean, ustedes 
saben, allí adentro. Y ahora la tenemos por diez noches 
seguidas, sin interrupción, directamente por diez noches 
seguidas. Estén orando por mí.

[JBP] Y yo les digo también a todos ustedes: estén orando por 
mí, para que Dios me use grandemente en ese día. 

5 [56-0304 “Dará la salida”, párrs. 17-20]
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• Aquí vamos camino a donde va a ser la tarima. Sigue diciendo:

 [19] Estén orando por mí ([JBP] como les decía).

 Aquí está el que nos está mostrando la Plaza de Toros.

 [19] Estén orando por mí.
 20 Puedo sentir el… escucho el sonido de la lluvia en 
abundancia por allá. Sencillamente… El pueblo mexicano 
son creyentes muy sencillos y humildes ([JBP] el pueblo 
mexicano son creyentes, muy humildes y sencillos). Y una vez 
convencidos… Ellos son católicos. Y una vez convencidos 
de que una Verdad es la verdad, entonces allí todo queda 
resuelto.

[JBP] Es como lo que leímos ayer, en el mensaje “AQUEL DÍA 
EN EL CALVARIO”6 creo que fue, que allá, por ejemplo, los de 
África, no están enseñados ellos a que se les ponga las manos 
sobre ellos para ser sanos o para recibir sanidad espiritual o 
física, ¿ve? Ellos, después que saben que eso es la verdad, ya 
entonces ahí creen, ¿ve? Y aquí él dice eso: 

 [20] Y una vez convencidos de que una Verdad es la 
verdad, entonces allí todo queda resuelto.

[JBP] Por eso hay una parte donde hemos estado hablando en 
algunos Estudios, cuando el Ángel le dijo: [WMB] “Si tú haces o 

6 [Estudio Bíblico #481, 2025/ene/12-2 (domingo), págs: 66-68 (f), 
págs. 220-222 (T2): 60-0925 “Aquel día en el Calvario”, párrs. 24-30]
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logras que la gente te crea, ni el cáncer te podrá hacer frente”7.
 O sea que, vean cómo el Espíritu Santo primero obra en la 
persona, en el pueblo, y por la Palabra va dándose a conocer, 
para que la fe de ese instrumento en donde Dios está obrando, 
obre también en favor del pueblo.
 Ya es un momento y una etapa en que ahí la Fe de Rapto 
ya está en los escogidos; pero es otra manifestación para que 
la gente crea que ese que está ahí hablando es la manifestación 
de Dios, del Espíritu Santo, en esa actividad, en ese medio. 
[WMB] “Si tú haces que la gente te crea”.
 Ahora vean que ahí él dice:

 [20] Y una vez convencidos de que una Verdad es la 
verdad ([JBP] de que, eso que está diciendo ese, es verdad, 
dice), entonces allí todo queda resuelto.

[JBP] O sea que son cosas que no se iban a estar abriendo, 
de cómo era que se iba a estar llevando a cabo; ahí tocamos 
alguito nada más; porque el que está detrás de ese instrumento 
es el Espíritu Santo, es la Columna de Fuego; y Él sabe qué 
hablar, qué decir, cómo actuar, para que capte el pueblo… el 
Espíritu Santo capte la atención del pueblo; y entonces ahí obra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren aquí en este otro, que es “EL 
ABSOLUTO”8. Ahí él está relatando lo de la mujer, la mamá del 
niño; dice:

7  [Estudio “El Ángel en el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 
11-15 (f), págs. 97-101 (T2) / Estudio “La Columna de Fuego obrando en 
la Tercera Etapa”, 2024/ene/29 (lunes), págs. 21-22 (f), págs. 197-198 
(T4): 50-0813E “Dios revelándose Él mismo a Su pueblo”, párrs. 27-28]
8 [62-1230M “El Absoluto”, párrs. 355-368]
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 355 Fíjense allá en México cuando ese niñito (algunos 
de ustedes aquí sentados aquí), y ese niño (el doctor firmó 
una constancia; está escrito en la revista de los Hombres 
Cristianos de Negocios), ese niño murió esa mañana a las 
nueve, y esto fue a las diez esa noche.
 356 Y esa mujercita no podía ser consolada. Billy 
estaba parado allí, mi hijo, tratando de ponerla en orden, 
y él tenía… Pues, ellos, me supongo, ellos tenían como 
doscientos ujieres parados allí; y ella pasó por encima de 
todos. La noche anterior, aquel ciego recibió su vista; y 
ella sabía ([JBP] ¿Ve? O sea, ella había captado, había creído, 
¿ve?). (Ella era católica).
 357 Pero finalmente, yo dije: “Vaya, hermano Moore, 
y ore por ella, porque ese niño…” ([JBP] o sea, mandó al 
hermano Moore).
 358 Estaba lloviendo a cántaros, habían estado parados 
allí desde temprano esa mañana (en esa gran plaza de 
toros).

[JBP] Vean cómo se ha estado repitiendo: en los sitios desde 
temprano,	días	antes,	haciendo	fila.	Vean	que	ese	ambiente	así	
era el que él estaba esperando que iba a ocurrir; dice: [WMB] 
“Ese avivamiento que los Truenos iban a traerle a la Iglesia”9.

 [358] Y yo dije… (Me habían bajado con unas cuerdas 
por detrás del lugar para llegar allí…).

[JBP] De seguro, si lo bajaron a él, tuvieron que haberlo bajado 
de un lugar para poder entrar entre tanta gente. Sí… que lo 
bajaron por unas cuerdas, dice.

9 Los Sellos, pág. 212, párr. 104
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 [358] … (… para llegar allí; solo estuvimos allí tres 
noches).
 359 Yo me paré allí, y yo dije: “Como yo estaba 
diciendo…” (predicando), y miré; yo vi a un niñito allí 
enfrente de mí, un niñito mexicano, sin dientes, sentado 
allí, riéndose conmigo—allí enfrente de mí.

[JBP] O sea que Dios le mostró ahí el niño vivo.
 Ahora es el tiempo de la realidad. Allá fue el tiempo de las 
visiones y sueños; hoy es la realidad, porque Ese que le dio las 
visiones y sueños al hermano Branham está presente.

 [359] … y miré; yo vi a un niñito allí enfrente de mí, 
un niñito mexicano, sin dientes, sentado allí, riéndose 
conmigo—allí enfrente de mí.
 360 Yo dije: “Un momento, hermano Moore, tráiganla 
acá”. ¡Oh, Absoluto!
 361 Los ujieres se hicieron a un lado; y allí venía ella. 
Ella se postró y dijo: “¡Padre, Padre!”.
 Yo dije: “¡Póngase de pie!”.
 362 Y el hermano Espinoza dijo: “Póngase de pie (y se 
lo dijo en español)”. Ella se puso de pie allí.
 Yo dije: “Padre celestial, estoy parado aquí en esta 
lluvia…”.
 363 Era una mujercita bonita como de veintitrés años 
de edad…

[JBP] Y ahorita, lo que vimos ahí, ¿qué día es la actividad? 
[JDC: El 23]. El 23 de marzo; y esa muchacha, madre de ese 
niño, tenía 23 años. ¡Qué coincidencia! ¡Jm!
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 [363] … veintitrés años de edad, algo así, con su cabello 
colgándole, con su carita…

[JBP] Un 23 de octubre fue que el Ángel le dijo que se casara 
con Meda10, fíjate. Había… Dice:

 [363] … mirando así hacia arriba; la mirada en sus 
ojos, había expectativa. Ella había visto a ese hombre que 
había estado totalmente ciego por cuarenta años, que sus 
ojos fueron abiertos en la plataforma. Ella sabía que si 
Dios podía abrir ojos ciegos, Él podía sanar a su niño. 
Allí tenía a ese pequeño ser tieso debajo de esa cobijita, 
y todo empapado de agua. Ella había estado parada toda 
esa mañana y toda la tarde también. Ya eran como las 
once de la noche—diez de esa noche, algo así, cargando 
a ese niño allí (ustedes han visto el artículo en la revista 
de los Hombres Cristianos de Negocios), cargando a ese 
niño así.
 364 Yo dije: “Padre celestial, yo no sé lo que esto 
significa. Yo solo soy Tu siervo, pero yo vi a ese niño 
parado allí; estaba vivo. Yo impongo mis manos sobre él 
en el Nombre del Señor Jesús”.
 Dijo: “¡Waa!”. Comenzó a llorar.
 365 La madre cogió al niño y comenzó a gritar, y la 
gente comenzó a gritar por todo ese lugar, y las mujeres 
estaban desmayándose, y demás cosas. Yo dije: “No 
vaya a contar nada al respecto. Manden a alguien con el 
niño—con la madre, y vayan adonde el doctor, y que él 
firme una constancia de que ese niño había muerto. Murió 

10 [“Palabras de saludo a Chile”, 2022/oct/23 (domingo), págs. 5-7 (f), 
págs. 147-149 (T4): 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párr. 
141]
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de neumonía la mañana anterior y—o sea, esa mañana a 
las nueve”.
 366 Y tenemos la constancia firmada por el doctor; el 
niño fue declarado muerto en la oficina del doctor esa 
mañana, y la madre lo cargó todo el día.
 367 ¿Qué fue eso? ¡Un Absoluto! ¿Qué fue eso? Ella 
creyó que si Dios podía abrir los ojos a un ciego, pues, 
Dios podía levantar al muerto; pues ¡Él es el mismo ayer, 
y hoy, y por los siglos!
 368 Yo no estaba seguro; yo no sabía hasta que lo vi. 
Mas cuando vi al niño, fue un Absoluto. ¡Absolutamente 
correcto! Allí estaba. La muerte tenía que entregar su 
víctima.

[JBP] Y hoy está el Absoluto en medio del pueblo; ese Absoluto 
que estaba obrando en medio del hermano Branham en ese 
tiempo, está hoy.
 Aquí estamos, no sé si ya le diste la… por ahí, para que 
vean todo el área acá de la Plaza de Toros.

 • Aquí ya vamos caminando ahora hacia la parte donde 
están las escaleras a las que tienen acceso las personas ¿del 
ruedo, le dicen? [Enrique: Del ruedo]. No, de la parte de… 
[Enrique: Las gradas] de las gradas al ruedo; que tienen que 
bajar por esas escaleras para pasar por aquí por esta rampa, si 
van a tener acceso al ruedo.

[Dr. José B. Pérez] Pero miren, el sitio donde estábamos 
buscando, donde dice que él iba a regresar. En este, “PASTOR 
REDIL”, aquí habla algo de eso.
 ¿Por aquí es?
 [Enrique: Sí, Señor]. Tiempo de ver cara a cara ...15
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 Aquí en el de… el que dice “PASTOR REDIL”, aquí es que 
dice: “Yo dije…” [Citas] [PÁG. 14] [antigua revisión]:

 10011 - “[18] El hermano José trató de conseguirme 
para que fuera a México”.

[JBP] Vamos a ver por aquí. “PASTOR REDIL”, sí, aquí; dice:

 100 - “[18] Y entonces el señor Arganbright vino y me 
dijo: ‘¿Qué tal ir a México?’. El hermano José trató de 
conseguirme para que fuera a México.
 Yo dije: ‘No, yo no quiero ir a México’.
 Y algo me dijo: ‘Ve a México’.
 Así que dije: ‘Bueno, arréglenlo’.
 Ellos dijeron: ‘Nosotros tenemos un salón allí’, 
alguna clase de salón grande. Y a la noche siguiente fui 
allá con el hermano Wood, y dije: ‘¿Sabe usted qué? Eso 
es así. Niños morenos, pequeños, harapientos, eso es’. 
Y el hermano Arganbright suponía arreglarlo. Ustedes 
leyeron la visión. [El hermano Branham habla acerca del 
viaje a México]. (…)
 [28] Y yo tuve estas reuniones, pero yo voy a regresar 
a México algún día. ([JBP] Y dice): Yo quiero que el Señor 
me envíe de nuevo ([JBP] ese es el ministerio de Elías) para 
poder regresar como lo hice entonces en el Nombre del 
Señor Jesús”.

11 [Cita 100: 56-0403 “Pastor del Redil”, párrs. 18, 28] [Compilación, 
pág. 320] [Estudio “La Columna de Fuego velada en carne humana 
conversando con Su pueblo en la Edad de la Piedra Angular”, 2024/
ene/31 (miércoles), págs. 26-27 (f), págs. 248-249 (T4) / Estudio Bíblico 
#421, 2024/jun/16-2 (domingo), págs. 70-72 (f), págs. 104-106 (T4)]
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[JBP] ¿Ve?

[Dr. José B. Pérez] Y en este otro también habla de esto… Aquí: 
“MAS AL PRINCIPIO NO FUE ASÍ”12:

 [7] Y oh, yo voy a regresar allá otra vez. Yo debo 
regresar a México.

[JBP] ¿Ven?, que en diferentes lugares él decía que él iba a 
volver acá y tener actividades acá; pero él no podía hablar de 
lo que era y a qué se refería, porque ya eso tocaba para el 
cumplimiento del Séptimo Sello, que es la Tercera Etapa; pero 
todo es en un entrelace, ¿ve?
 Se está trayendo la revelación de la Fe de Rapto, pero vean 
cómo va creciendo ese ministerio, teniendo actividades así en 
diferentes sitios, como el hermano William lo había dicho: [WSS] 
“Tendremos actividades en un sitio, en otro sitio, en otro sitio”13.
 Se va dando la revelación de los Truenos, como Dios lo 

12 [59-1125 “Mas al principio no fue así”, párr. 7]
13 [Estudio “1er, 2do, 3er halón”, 2024/ago/11 (domingo), págs. 21-26 
(f), págs. 165-170 (T2)]: 2005-12-23 “La visita del Arcángel Gabriel”: 
[WSS] Así también pueden hacer en otros países, porque esperamos que 
esa Tercera Etapa tenga un impacto —y tendrá un impacto— a nivel 
mundial.
 Por lo tanto, aquí en Puerto Rico ni en ningún país van a caber todos; 
pero a través de internet y del satélite podrán estar conectados y tener sus 
pantallas, para estar viendo todo lo que estará pasando en cada lugar en 
que estemos en actividades; que podrá ser, esas actividades: una semana 
en un sitio, otra semana en otro país, otra semana en otro país, y así por 
el estilo.
 Pero tenemos que tener los lugares preparados, y sobre todo los 
principales lugares; porque lo que Dios se prepara para hacer es muy 
grande: es lo más grande que haya sucedido en medio del cristianismo. O 
sea que Dios va a cerrar la Dispensación de la Gracia con broche de oro.
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está llevando a cabo; que la forma y la manera pues se guarda 
ciertas cosas ahí, para que no vengan los imitadores a ponerse 
a inventar también, imitando; porque el diablo es un experto 
imitando.
 Y vean, ya ahora, cómo pronto vamos a estar cumpliendo 
algo que habló el hermano Branham de que iba a regresar, ya 
estamos cerca de ese momento. Y que Dios nos guíe, y que 
sea Él el que dirija todo, para que esa Palabra de ese profeta 
vindicado por Dios no caiga en tierra, sino que se cumple todo 
lo que Dios habló por medio de los profetas y por medio de él, 
del hermano Branham, que dijo que iba a regresar.
 Miren cómo todo está aumentando cada vez más y 
más, cómo ese ministerio va en proceso: desde la infancia, 
levantándose, creciendo, creciendo, y cumpliendo todo lo que 
fue hablado, que no fue cumplido en mensajeros anteriores, 
pero que hoy vamos viendo cómo Dios va cumpliendo ¡hasta 
eso!, mire; ya estamos próximos a cumplir esa profecía. Y todas 
las demás también que falten por cumplirse; y todo en una 
manera sencilla.
 Llegaremos a ese día, Dios obrará ese día conforme a como 
lo tiene programado; y vean, y se siguen cumpliendo profecías.
 Estamos cumpliendo profecías todo el tiempo en este 
tiempo	final.	Igual	el	enemigo	está	cumpliendo	profecías	que	le	
corresponden al enemigo.
 Pero nosotros estamos de la parte divina, de donde Dios 
está cumpliendo profecías en Su Programa para la restauración 
de ese Reino Mesiánico, en el cual Israel tiene una parte muy 
importante.
 Amamos a Israel y estamos con Israel en todo; y cada vez 
más y más, esa conexión con el pueblo hebreo se va a ir viendo 
más marcada.
 Todo el pueblo latinoamericano ama a Israel. Y yo, en todos Tiempo de ver cara a cara ...18
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los lugares donde vaya, estaré hablando sobre Israel también; 
porque desde allí es de donde Dios va a gobernar el mundo 
entero; y seré un embajador y soy un embajador del pueblo de 
Israel en todo el mundo.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; y todos 
los hermanos acá que me acompañaron y los que están 
acompañándonos en este videíto. Pueden de aquí darle la… 
para que vean, los que no han podido ver este lugar14, puedan 
ver el lugar donde estaremos acá el 23 de marzo, en donde 
estaremos aquí compartiendo unos momentos de compañerismo 
alrededor de Su Palabra.
 Y que todo el Programa Divino se cumpla en la forma y en la 
manera que Dios tiene ya predestinada para que se cumpla todo 
en ese día; y los días después, que se vaya a seguir cumpliendo 
ese Programa: se seguirá cumpliendo.
 Que Dios les bendiga y les guarde. Hoy es lunes veinti… 
[13]. ¡Adiós! 13, lunes 13 de enero de este año 2025.
 “TIEMPO DE VER CARA A CARA LAS PROFECÍAS 
CUMPLIÉNDOSE”�

14 [La cámara hace un paneo de toda la Plaza de Toros –Ed.].
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Martes, 14 de enero de 2025
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países.
	 Hoy	martes,	14	de	enero	de	este	año	2025,	glorificamos	el	
Nombre de nuestro Padre celestial, y le damos las gracias que 
nos ha colocado en este tiempo tan glorioso y tan maravilloso, 
en donde Él está cumpliendo todo lo que fue prometido.
 • Aquí nos encontramos en esta área, donde vamos a mar-
car en el día de hoy la parte de la conexión de esta rotonda que 
se había preparado y se había vertido ese hormigón de esta ro-
tonda hacia… va por aquí, va por aquí, luego aquí da una curva, 
y se conecta allá en la carretera.
 Este es el tramo que estamos…, ahora en la mañana, que 
vamos a marcar, para entonces preparar aquí los niveles corre-
spondientes y comenzar a verter este hormigón de este tramo 
de carretera.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde; y continúen te-
niendo una semana llena de grandes bendiciones de parte de 
nuestro Padre celestial.
 Dios les bendiga. Buen día para todos.
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Cayey, Puerto Rico

Dentro del cumplimiento de las profecías
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Lo que va a pasar con la Tercera Etapa (con el mundo, y con las 
fatuas, y con los 144.000, y con la Novia), todo está ocurriendo 
a la misma vez, todo está llevándose a cabo junto.
 O sea, es una Obra que impacta —el Séptimo Sello— todas 
las esferas; e impacta de cierta forma que hay una conmoción, 
hay algo; y ves que en cada persona y cada grupo, cada líder, 
hay una reacción en cuanto a la Obra que se está llevando a 
cabo.
 Así fue en cada tiempo, pero… ¿ve que se está llevando a 
cabo una labor en cada edad?, y esa Obra impacta a aquellos 
para lo cual Dios envía ese mensajero. Y si es en una región, 
pues impacta a esa región y a ese grupo, pero se queda ahí, 
no va más allá. Quizás tiene alguna repercusión en algunas 
cositas, pero ya vuelve y manda otro mensajero, y pasa lo 
mismo; manda otro mensajero: lo mismo.
 Vean, el hermano Branham ya fue un impacto prácticamente 
a nivel mundial su Mensaje; pero en el hermano Branham, si te 
fijas,	estaba	mostrando…	Vamos	a	ir	a	esa	parte	ahí,	vamos	a	
leer este… Hay un lugar aquí que el hermano William habla en 
este mensaje:
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TRABAJANDO CON EL SÉPTIMO SELLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 9 de mayo de 1998
(Segunda actividad)
Villahermosa, Tabasco, México
 Ahora, es muy importante saber que por medio del 
ministerio de estos mensajeros, los cuales: “… reciben 
de Él la revelación de la Palabra para cada edad (o sea, 
para la edad en que Dios los envía). Esta revelación de la 
Palabra saca del mundo (¿a quiénes?) a los escogidos de 
Dios y los coloca en unión completa con Cristo”. ¿Los 
coloca dónde? Los coloca en la edad que le corresponde 
a esos hijos de Dios en ese tiempo en que ellos aparecen 
y aparece el mensajero de esa edad.
 Por eso, si viviéramos en el tiempo de San Pablo, 
¿dónde nos colocaría San Pablo?, pues en la primera 
edad; si viviéramos en el tiempo del segundo mensajero, 
¿dónde nos colocaría?, en la segunda edad; si viviéramos 
en el tiempo de la tercera, ¿pues dónde nos colocaría el 
mensajero de la tercera edad?, ¡pues en su edad! Porque 
cada mensajero tiene que arrimar a su edad los escogidos 
de esa edad; porque por ellos él responderá, y ese es su 
pueblo para esa edad.
 Y ahora, ¿dónde nos colocaría nuestro hermano 
Branham si él fuera el mensajero para este Día Postrero, 
para este tiempo final, para el siglo XXI, XXII, XXIII, 
XXIV, XXV, XXVI, XXVII, XXVIII… ([JBP] y sigue 
por ahí enumerándolos; o sea, para todos), y para de ahí 
en adelante también? Pues nos colocaría (¿dónde?) en la 
Edad de la Piedra Angular.
 Pero por cuanto él fue el mensajero de la séptima Dentro del cumplimiento de las profecías28

TRABAJANDO CON EL SÉPTIMO SELLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 9 de mayo de 1998
(Segunda actividad)
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edad, ¿dónde tiene que colocar a todos los creyentes? 
Vean, durante su ministerio estuvo predicando entre 
la edad pentecostal; y por eso, vean ustedes, entre los 
pentecostales su ministerio fue llevado a cabo. Aunque 
al final encontramos que ya estaba fuera, y estaba ya en 
una brecha entre la séptima edad y la Edad de la Piedra 
Angular (en esta brecha aquí estuvo él con su grupo).
 [JBP] O sea, estuvo en el cuello, en la parte del cuello, de 
la brecha; pero ahí se estaba viviendo en la Dispensación de 
la Gracia.
	 Por	eso	es	importante	identificar	la	Obra	de	cada	mensajero	
y en dónde la estuvo llevando a cabo. Si se estuvo llevando a 
cabo bautismos y todo eso en el tiempo del hermano Branham, 
pues	estaba	en	la	edad	pentecostal;	pero	si	te	fijas,	fue	sacado	
fuera, pero aun ese sitio donde él estaba pertenecía a la 
Dispensación de la Gracia.
 ¿Y dónde vemos al hermano William obrando? Lo vemos 
obrando en la Dispensación de la Gracia. Pero miren ahora lo 
que él dice aquí más adelante:

 [WSS] Él fue el precursor de la Segunda Venida de 
Cristo; y él, vean ustedes, con su grupo, estaba esperando 
la Venida del Ángel que era diferente a los demás y la 
Edad de ese Ángel, la cual se abriría en algún momento. 
Pero ahora, él con su grupo, él los coloca potencialmente 
en la Edad de la Piedra Angular —potencialmente—; y 
por eso les habla de la Edad de la Piedra Angular, y por 
eso les habla (él) en muchas ocasiones como si fuera el 
mensajero de la Edad de la Piedra Angular.
 Como sucedió en tiempos pasados: en los cuales 
hubo profetas que hablaron acerca de la muerte y 
resurrección de Cristo, y todo parecía que en ellos era Dentro del cumplimiento de las profecías29

edad, ¿dónde tiene que colocar a todos los creyentes? 
Vean, durante su ministerio estuvo predicando entre 
la edad pentecostal; y por eso, vean ustedes, entre los 
pentecostales su ministerio fue llevado a cabo. Aunque 
al final encontramos que ya estaba fuera, y estaba ya en 
una brecha entre la séptima edad y la Edad de la Piedra 
Angular (en esta brecha aquí estuvo él con su grupo).
 [JBP] O sea, estuvo en el cuello, en la parte del cuello, de 
la brecha; pero ahí se estaba viviendo en la Dispensación de 
la Gracia.
	Por	eso	es	importante	identificar	la	Obra	de	cada	mensajero	
y en dónde la estuvo llevando a cabo. Si se estuvo llevando a 
cabo bautismos y todo eso en el tiempo del hermano Branham, 
pues	estaba	en	la	edad	pentecostal;	pero	si	te	fijas,	fue	sacado	
fuera, pero aun ese sitio donde él estaba pertenecía a la 
Dispensación de la Gracia.
 ¿Y dónde vemos al hermano William obrando? Lo vemos 
obrando en la Dispensación de la Gracia. Pero miren ahora lo 
que él dice aquí más adelante:

 [WSS] Él fue el precursor de la Segunda Venida de 
Cristo; y él, vean ustedes, con su grupo, estaba esperando 
la Venida del Ángel que era diferente a los demás y la 
Edad de ese Ángel, la cual se abriría en algún momento. 
Pero ahora, él con su grupo, él los coloca potencialmente 
en la Edad de la Piedra Angular —potencialmente—; y 
por eso les habla de la Edad de la Piedra Angular, y por 
eso les habla (él) en muchas ocasiones como si fuera el 
mensajero de la Edad de la Piedra Angular.
 Como sucedió en tiempos pasados: en los cuales 
hubo profetas que hablaron acerca de la muerte y 
resurrección de Cristo, y todo parecía que en ellos era 



Dentro del cumplimiento de las profecías 30

que se estaba cumpliendo; pero potencialmente estaba 
allí cumpliéndose; pero potencialmente solamente. 
¿Por qué? Porque en ellos se estaba reflejando lo que se 
cumpliría en la vida del Mesías.
 Por eso [en] uno de los salmos dice: “Horadaron mis 
manos y mis pies. Contar puedo todos mis huesos”1, 
y luego se cumplió plenamente en Jesucristo; pero 
potencialmente vean ustedes dónde estaba; reflejándose 
todo.
 Y así también encontramos que en nuestro hermano 
Branham, y en el grupo de nuestro hermano Branham 
(que creyó en él como el precursor de la Segunda Venida 
de Cristo), mientras nuestro hermano Branham estuvo 
vivo, en cuanto a su cuerpo físico, encontramos que en 
él y su grupo —también potencialmente— se reflejó lo 
que sería la Edad de la Piedra Angular, y lo que sería el 
Programa de Dios para la Edad de la Piedra Angular y 
para la Dispensación del Reino.

[JBP] Ahora vean cómo en el hermano Branham, cuando ve 
en los mensajes, él habla de que [WMB] “estamos en la edad 
eterna”, él habla de que “estamos…”, en muchas ocasiones, 
[WMB] “estamos en el tiempo y en la edad del rapto”.
 Vean, cada vez se va viendo más claro. Aunque se ha 
hablado en otras ocasiones de todo esto, pero cada vez se 
habla más claro, se ve más claro el panorama, se entiende 
mejor toda la Obra que llevó a cabo Dios por medio de Sus 
mensajeros, del hermano Branham (que estuvo más cerca) y 
también de nuestro hermano William.
 Porque vean, también en su tiempo él estaba dando 
a conocer allí a la Iglesia-Novia, fue un Mensaje, una 

1 Salmos 22:16-17
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conversación que tuvo con la Iglesia-Novia, y estaba 
trayéndole lo que sería también ese tiempo de Edad de Piedra 
Angular. O sea, también en el tiempo del hermano William era: 
potencialmente se estaba viviendo en la Edad de la Piedra 
Angular, pero no estábamos en la Edad de la Piedra Angular; 
no estaba abierta esa Puerta, que es Cristo en Su Segunda 
Venida, que corresponde a una nueva dispensación, al Orden 
Sacerdotal: al Orden como Juez, al Orden como Rey, al Orden 
como Sacerdote, en una nueva dispensación.
 Todo eso estaba encerrado en la Dispensación del Reino, 
en donde Dios estaría obrando todo plenamente en esa 
dispensación, hasta el nuevo Propiciatorio2. ¿Ve? Todo está 
ahí condensado.
 Lo que él nos estuvo trayendo en esa brecha, en donde 
está el Espíritu Santo —¿ve que ahí él pone [WMB] “Espíritu 
Santo”?3—…, estuvieron esos dos mensajeros ahí; como 
estuvo Juan allá; y vimos también el Arcángel Gabriel en 
medio de la Iglesia, de la Iglesia hebrea allá bajo la Ley, en 
ese entrelace dispensacional.
 Y allí estuvo Juan el precursor, y estuvo el Arcángel 
Gabriel, ese Ángel que trajo las Buenas Nuevas a la María 
allí, la cual daría a luz ese Hijo4.
 Ahora, miren que cuando Jesús en Su ministerio estuvo 
llevando a cabo la Obra, muchas veces…, ahí hay un lugar 
donde él también aquí nos habla de esa Obra que Él estuvo 
llevando a cabo.

2 [Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 23-24 (f), 
págs. 77-78 (T3) / Estudio Bíblico #328, 2023/jul/28 (viernes), pág. 46 
(f), pág. 154 (T5): 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párr. 
229 - [WSS] «Moisés y Elías». [WSS] «otro Propiciatorio viene».]
3 [Diagrama en la última página de 62-1014M “La estatura de un 
Varón perfecto”]
4 San Lucas 1:26-38
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 Ahora miren, Él en Su Programa, en el tiempo del hermano 
Branham, él deseaba… Ahí nos detuvimos allí en algo, pero lo 
agarramos ya mismo.
 Él en Su Programa era para que el pueblo se apercibiera 
para la Venida de Aquel que él estaba precursando; y hubo en 
ese tiempo una expectación, estaba a la expectativa de algo, 
en lo cual todo el mundo estaba pendiente a que: “Él es el que 
va a señalar, a señalarnos”, porque él decía: [WMB] “Si yo lo 
veo, yo podría tomar a mi pequeña iglesia y le diría: ‘Este es 
él’”5.
 Ahora, cuando uno ve que él dice: [WMB] “Yo no moriré 
de viejo hasta que Él esté aquí”, él estaba esperando a Ese 
al cual le estaba preparando el camino; pero vean, él dice: 
[WMB] “Aunque yo no lo haga”, o sea: [WMB] “Si yo me voy 
antes, este Mensaje… (¿ve?), esta será la plataforma, este 
Mensaje introducirá a Jesucristo”6.
 Ese es el fundamento, esa es la plataforma de ese que se 
pararía en ella; y el Mensaje que trajo el hermano Branham 
sería una de las herramientas que estaría utilizando.
 Pero vean que ahí vino, luego del hermano Branham, 
vemos un ministerio surgir, que también potencialmente 
estaba hablándole a la Iglesia-Novia como si estuviéramos en 
la Edad de la Piedra Angular.
 ¿Recuerdan que él en un escrito dice: [WSS] «El Arcángel 
Gabriel: precursor»?7. O sea que al él decir: [WMB] “Anunciaste 
la Primera Venida del Señor, tocaste la Trompeta en la Venida 

5 [Citas, pág. 71, párr. 614: 62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, 
párr. 35] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 53-54]
6 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
7 Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 5-6, 10 (f), 
págs. 167-168, 172 (T4): [WSS] «precursará».

Dentro del cumplimiento de las profecías32

 Ahora miren, Él en Su Programa, en el tiempo del hermano 
Branham, él deseaba… Ahí nos detuvimos allí en algo, pero lo 
agarramos ya mismo.
 Él en Su Programa era para que el pueblo se apercibiera 
para la Venida de Aquel que él estaba precursando; y hubo en 
ese tiempo una expectación, estaba a la expectativa de algo, 
en lo cual todo el mundo estaba pendiente a que: “Él es el que 
va a señalar, a señalarnos”, porque él decía: [WMB] “Si yo lo 
veo, yo podría tomar a mi pequeña iglesia y le diría: ‘Este es 
él’”5.
 Ahora, cuando uno ve que él dice: [WMB] “Yo no moriré 
de viejo hasta que Él esté aquí”, él estaba esperando a Ese 
al cual le estaba preparando el camino; pero vean, él dice: 
[WMB] “Aunque yo no lo haga”, o sea: [WMB] “Si yo me voy 
antes, este Mensaje… (¿ve?), esta será la plataforma, este 
Mensaje introducirá a Jesucristo”6.
 Ese es el fundamento, esa es la plataforma de ese que se 
pararía en ella; y el Mensaje que trajo el hermano Branham 
sería una de las herramientas que estaría utilizando.
 Pero vean que ahí vino, luego del hermano Branham, 
vemos un ministerio surgir, que también potencialmente 
estaba hablándole a la Iglesia-Novia como si estuviéramos en 
la Edad de la Piedra Angular.
 ¿Recuerdan que él en un escrito dice: [WSS] «El Arcángel 
Gabriel: precursor»?7. O sea que al él decir: [WMB] “Anunciaste 
la Primera Venida del Señor, tocaste la Trompeta en la Venida 

5 [Citas, pág. 71, párr. 614: 62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, 
párr. 35] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 53-54]
6 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
7 Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 5-6, 10 (f), 
págs. 167-168, 172 (T4): [WSS] «precursará».



Dentro del cumplimiento de las profecías 33

del Señor; la tocarás…”8. Hay un lugar donde él dice: [WSS] 
“Vamos a ver si ya la tocó, ya la precursó”, o “ya la tocó”, o 
“la anunció, o está por anunciarla”9; eso fue en el 2016, que 
conseguí ese lugar donde él lo habló (después lo leemos).
 Y fíjense que en diciembre del 2016 dio un anuncio allí; de 
lo cual, un poco abiertamente habló allí para qué había sido 
enviado, y todo eso, y [WSS] “ahora me voy”. O sea, ya se 
identificó	allí	plenamente	quién	era	él:	[WSS] “He sido enviado 
de la presencia de Dios para traer estas Buenas Nuevas, estas 
noticias; y mientras más rápido las dé, más rápido me puedo 
ir”10.	Esa	era	la	labor	de	ese	Ángel;	ahí	se	estaba	identificando.
 Pero vean cómo tropiezan con la revelación.
 ¿Cómo tú puedes tropezar con la revelación? Dándole tu 
propia interpretación de lo que fue traído por los mensajeros.
 Ahora, vean que cada uno sí tenía que llevar a cabo algo: 
para que salieran personas, también lo hacía; o que entraran.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este otro mensaje, él dice 
allí:

8 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20 / Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 
18] [Compilación, pág. 25]
9 2016-07-08 “Identificando el fin del tiempo” —Introducción— 
[PÁG. 15]: [WSS] Y ahora, estamos en el tiempo para la Segunda Venida 
de Cristo. Dice el reverendo William Branham: “El Ángel Gabriel 
anunció la Primera Venida de Cristo y anunciará la Segunda Venida”. 
Algún día les diré si ya lo anunció o lo va a anunciar más luego.
10 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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JESÚS, EL HOMBRE PERFECTO,
EN EL INFIERNO, CON
LAS LLAVES DEL INFIERNO Y DE LA MUERTE
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 29 de marzo de 1986
Maturín, Monagas, Venezuela
 Así que tomó el pecado de la humanidad: ([JBP] 
hablando de Jesús) el suyo y el mío, el de toda persona, 
para pasar a las diferentes etapas y llevar a cabo una 
Obra Divina; que era necesaria esa Obra en esos lugares.
 O sea, mire, Él se movió hasta la misma dimensión en 
donde el diablo se podía mover y se movía; se le metió 
en la casa al diablo. Y el diablo creía que se lo había 
llevado preso para esa dimensión: que lo había matado, 
[que] se lo había llevado preso y ya lo tenía allí. Y no sabe 
que, al llevárselo hacia allá, se llevó, el diablo se llevó 
su propia destrucción. Porque Jesús, siendo el Hombre 
perfecto, aun con los pecados de toda la humanidad, Él 
sabía cómo funcionaba cada cosa, cómo funcionaban las 
cosas en cada dimensión; y Él sabía lo que tenía Él que 
hacer para derrotar al diablo en la quinta dimensión (en 
el infierno), quitarle las llaves y salir de allí.
 Así que Jesús, para muchos quizás, era un ignorante…

[JBP] Ahora, recuerden, Él fue allí a la quinta dimensión y le 
quitó	las	llaves	del	infierno	y	de	la	muerte.	Ahora	Él	tiene	las	
llaves11.
 O sea que en Su Venida ese instrumento es el último 
en el cual el Ángel que era diferente a los demás está 
manifestándose; porque él es el que tiene el Séptimo Sello: es 

11 Apocalipsis 1:17-18
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11 Apocalipsis 1:17-18
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la	Venida	del	Señor,	tiene	las	llaves	del	infierno	y	de	la	muerte.
 Recuerden que la quinta dimensión está siendo 
establecida, abierta, en la Tierra. Y como único se puede 
sacar a los escogidos en transformación y rapto es con las 
llaves; y tienen que estar las llaves en la Tierra, y tiene que 
tenerlas alguien; como Él allá le quitó las llaves y pudo salir, y 
pudo pasar por el Paraíso y sacar también a los del Paraíso, 
¿ve?, porque tiene las llaves.
 Recuerde, la llave es una revelación.
 ¿Y qué es lo que hace acá, en este tiempo? Pues tiene 
que tener un mensajero que esté en medio del pueblo, en 
donde saca a los escogidos, los coloca en esa edad eterna: la 
Edad de la Piedra Angular; y los sacará también físicamente 
de esta Tierra, y los lleva a la séptima dimensión.
 O sea, son sacados de la quinta dimensión, en donde 
estamos físicamente viendo todas las cosas que esta 
humanidad… Se está manifestando la quinta dimensión en 
una manera tan terrible, como los días de Sodoma y Gomorra; 
pero por otro lado, la sexta dimensión se está abriendo también 
a los escogidos.
 O sea que hay una lucha espiritual muy pero que muy 
grande,	 que	 no	 se	 ve,	 pero	 se	 refleja,	 se	muestra,	 en	 este	
mundo gentil: en seres humanos, en los líderes, en las 
personas, en sus actuaciones; en todo se va mostrando.
 Pero también Dios va mostrando Su sexta dimensión: en 
los escogidos, en donde las teofanías están llevando a cabo 
—esa Palabra— la Obra en cada uno de ellos. Es el Verbo, que 
es la Palabra, en esas teofanías obrando en los escogidos.
 ¡Es que es una Obra tan grande!, que para explicar o 
hablarla, cómo es, desmenuzarla, ¡es imposible! Nosotros 
la creemos, que Dios está llevando a cabo esa Obra. 
¿Cómo? En ese lenguaje celestial algún día la entenderemos Dentro del cumplimiento de las profecías35
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completamente, y podremos conocer qué fue lo que Dios 
estaba	haciendo	hoy	en	este	tiempo	final.

 Ahora, él dice [“JESÚS, EL HOMBRE PERFECTO, EN 
EL INFIERNO, CON LAS LLAVES DEL INFIERNO Y DE LA 
MUERTE”]:

 [WSS] Así que Jesús, para muchos quizás, era un 
ignorante, era una persona tonta; pero Él no era ningún 
tonto, ningún ignorante; Él sabía lo que Él quería, Él 
sabía para qué estaba en esta Tierra…

 [JBP] Porque cuando Él… (leímos el domingo, creo que 
fue)12, Él reconocía, Él sabía quién Él era. Cuando usted sabe 
quién usted es, ya ahí se resuelven todos los problemas, o 
todas las situaciones; ya creyendo en ese que él sabe quién 
es.

 [WSS] … Él sabía lo que Él quería, Él sabía para 
qué estaba en esta Tierra; pero Él tenía que mantener 
ese secreto y tenía que engañar al diablo, que el diablo 
en muchas ocasiones se confundiera en tal forma que 
el mismo diablo ni creyera que Jesús era el Cristo, el 
Mesías.
 El diablo en una ocasión, lleno de dudas, dijo…

 [JBP] Ahora, recuerden que uno dice “diablo” y…: “No, 
que el diablo esto, que el diablo lo otro”. Recuerden que él 
se	manifiesta	también	en	seres	humanos.	Para	no	decir	“en	
fulano”, “en fulano”, o en seres humanos, pues se dice “el 

12 [Estudio Bíblico #481, 2025/ene/12-2 (domingo), págs. 70-73 (f), 
págs. 224-227 (T2): 63-0825E “La Fe Perfecta”, párrs. 76-78]
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diablo”, pero es la manifestación del diablo en personas.

 [WSS] El diablo en una ocasión, lleno de dudas, dijo, 
le dijo a Jesús: “Si Tú eres el Hijo de Dios, si eres Hijo 
de Dios, di que estas piedras se conviertan en pan”. Y 
Jesús ni le hizo caso.

[JBP] ¿Ve? No se le puede hacer caso a estos que empiezan 
a decir (porque en este tiempo pasan): “Pero si es el tal… el 
cumplimiento tal, ¿por qué no reparte las tarjetas?, ¿por qué 
no mete personas en el cuartito?”. Ese es el diablo mismo 
puro ahí, porque es la misma manifestación del diablo; lo 
mismo que fue allá: tentando.
 Tú ves una persona cuestionando y hablando de esa 
forma,	ya	usted	 lo	 identifica	como	un	espíritu	del	diablo.	Tan	
sencillo	como	eso.	¿Ve	cómo	se	identifican?
 Y quedan abiertos…, queda esa simiente y ese rastro de la 
serpiente destapada en ese camino, en donde vio el hermano 
Branham a la serpiente allí. No pudo meterse ya más entre 
los arbustos ni entre las hierbas; ya estaba destapada en ese 
camino13.
 Hay un lugar donde él habla de [WMB] alguien que quiso 
recorrer un camino, de un caballo más pequeño14; y luego 
él dice en un mensaje: [WSS] “Algún día vamos a saber el 

13 [Citas, pág. 60, párr. 527 (526 antigua revisión): 61-1210 “Paradoja”, 
párrs. 57-61, 64-73, 77] [Compilación, págs. 253-255]
14 [Citas, pág. 157, párr. 1410: 65-0815 “Y no lo sabes”, párrs. 257-
266, 268-271] [Compilación, págs. 100-101, párrs. 257-265] [Estudio 
“El caballo blanco = la Palabra encarnada en un hombre”, 2024/abr/20 
(sábado), págs. 9-19 (f), págs. 161-171 (T3)]
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nombre de ese”15. Porque vean que después dice que vendrá 
llorando, dice algo así allí: [WMB] “Vendrá llorando” (como se 
va a dar cuenta).
 Ahora, ya sea a una persona, que está representando 
eso, o a varias personas que estén tratando de colocarse 
en la posición de ese Jinete del quinto caballo, del Jinete de 
Apocalipsis, capítulo 19. Puede estar representado en uno, que 
conoceremos el nombre, o en varios.

15 RM 2003-03-01 “El Mensaje de este Nuevo Día”: [WSS] Ahora, 
vean lo que le dijo al del caballito chiquito, dice… vamos a ver, primero 
dice [Citas] [Antigua revisión]:
  1410 - “‘Yo cabalgaré’. Usted no habló como antes; usted mandó, 
usted se volvió y llamó al hombre por su nombre, y dijo: ‘Salga de aquí, 
usted sabe que ningún hombre puede cabalgar este camino aquí, sin que 
Dios le ordene hacerlo. ¡Salga de aquí!’. Él dijo: ‘El hombre se volvió; 
y el hombre me ha escrito cartas, y a través de las caderas de su caballo 
(ese negro y gris mezclados juntos) a través de las caderas de su caballo 
estaba escrito su nombre, firma así exactamente como está en esta carta. 
Él se fue cabalgando hacia el norte. Entonces usted siguió bajando’”.
  Entonces usted siguió ¿qué? Bajando. Ahora, de Norteamérica, 
¿hacia dónde se podrá bajar? América Latina y el Caribe.
  1410 - “… usted siguió bajando; ese caballo grande se volvió lejos, 
tan lejos al oeste como usted podía. Usted se puso de pie, levantó sus 
manos así’. Entonces él comenzó a llorar (la otra persona)”.
  O sea, que habrá un tiempo donde personas que han tratado de 
imitar la Tercera Etapa, vendrán llorando algún día; y sobre todo 
este que está tipificado aquí. Así que, algún día van a saber quién 
es ese que está tipificado ahí. Pero lo más importante para nosotros 
es saber quién es el otro, el del caballo grande que está tipificado en el 
reverendo William Branham, está tipificado en ese jefe indio; porque ahí 
aparece como un jefe indio, con toda la ropa de jefe indio, con toda la 
vestidura de rey indio, de jefe indio.
 Bueno, vamos a dejar eso ahí quietecito, porque el que venga, el que 
viene en el Día Postrero cabalgando en el caballo blanco de Apocalipsis 
19, tiene sobre Su vestidura y Su muslo: Rey de reyes y Señor de señores. 
Por lo tanto, vendrá como Hijo del Hombre, y es Hijo del Hombre e Hijo 
de David.
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 Ahora, vamos a seguir aquí; dice [“JESÚS, EL HOMBRE 
PERFECTO, EN EL INFIERNO, CON LAS LLAVES DEL 
INFIERNO Y DE LA MUERTE”]:

 [WSS] Y Jesús ni le hizo caso ([JBP] o sea, cuando le 
dijo: “Di que estas piedras se conviertan en pan”. Vean, no se le 
hace caso a esas personas). Le dijo: “No solo de pan vivirá 
el hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca de 
Dios”, pero no hizo ningún milagro16.
 [JBP] No se puso a hacerle un espectáculo a él; no va a 
ponerse a hacer lo que él le diga. Él hace lo que el Padre le 
mostraba, Él hacía lo que el Padre le mostraba17.
 Ahora, dice:
 [WSS] Imagínese, ¡lo único que faltaba!: que el diablo 
le dijera a Jesús lo que Jesús debía hacer; y después que 
Jesús lo hiciera ([JBP] que llevara a cabo eso), el diablo 
viniera diciéndole: “Yo creo en ti ahora”. Jesús no estaba 
interesado que el diablo fuese un creyente de Él, de Su 
Mensaje, ni que creyese que Él era el Mesías.

[JBP] ¡Yo tampoco estoy interesado que estas personas crean 
que yo soy el Enviado de Dios, que yo soy el cumplimiento del 
Séptimo Sello! Tan sencillo como eso. No estoy interesado en 
esas personas, ni tampoco lucharé para que entren.
 ¡Yo estoy luchando para que el escogido de Dios 
entre!, ¡y esté completamente posicionado en la Edad de 
la Piedra Angular!, ¡y reciba las bendiciones!: reciba la 
transformación y reciba el rapto�
 ¡Para ellos sí yo voy a luchar! Y me voy a esforzar para 
que estén ahí llenos del Espíritu Santo, de la presencia de 

16 San Mateo 4:3-4, San Lucas 4:3-4
17 San Juan 5:19
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Dios en sus vidas; y que Dios haga la Obra de la Palabra, la 
Obra de creación en su cuerpo —como lo hizo con Abraham 
y Sara—, y transforme ese cuerpo�
 ¡Para eso sí yo voy a luchar! Y voy a esforzarme por 
todos aquellos que han creído el cumplimiento de lo que 
precursó el reverendo William Branham, para aquellos que 
están creyendo fielmente en esas profecías que ya se están 
cumpliendo�
 Estamos dentro (vamos a decir) del tornado, por decir algo 
físico; para decirlo “dentro del tornado”: estamos dentro de la 
profecía. O sea, estamos plenamente viviendo dentro de eso 
que fue hablado como profecía, como visión, como sueño, 
como revelación; estamos dentro ya, en el cumplimiento de eso; 
o sea, esa profecía está viva.
 Como cuando dices: “Viene un temporal, viene un huracán”. 
Ahí tenemos la letra, tenemos la voz de uno que habla lo que 
viene, pero todavía no estamos dentro de eso; pero cuando 
llega el huracán (y aquí en Puerto Rico sabemos cómo son 
cuando llegan), entonces ya esa palabra de ese meteorólogo, 
ya esa palabra viene a ser vida, traída a vida, ¿cómo? Tú dentro 
del huracán, y los vientos y todo.
 Ya esa palabra: “Viene un huracán, viene con tantos vientos, 
viene con esto, viene con lo otro”, ya tú entonces, al entrar: 
cuando viene ese huracán y vienen los vientos y viene todo: ya 
esa palabra tiene vida, tiene vientos, tiene…, ¿ve?
 Y esto que estamos viviendo ahora es la vida de esa profecía, 
de la Visión de la Carpa, de todo lo que estaría llevándose a 
cabo en este tiempo.
 O sea, es esa forma progresiva, que va creciendo cada vez 
más y más, de la Obra que Dios estaría llevando a cabo en el 
cumplimiento de la Tercera Etapa.
 Ahora, sigue diciendo [“JESÚS, EL HOMBRE PERFECTO, Dentro del cumplimiento de las profecías40
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EN EL INFIERNO, CON LAS LLAVES DEL INFIERNO Y DE 
LA MUERTE”]:

 [WSS] Jesús no estaba interesado que el diablo fuese 
un creyente de Él, de Su Mensaje, ni que creyese que Él 
era el Mesías.
 Él tenía una Obra para llevar a cabo y Él quería hacerla; 
y en muchas ocasiones tenía que confundir al mismo 
diablo, como confundió al sumo sacerdote. Los ministros 
de aquel tiempo, todos estaban confundidos porque veían 
que Él hacía todas aquellas señales. Algunos decían: “Tú 
no puedes hacer estas señales si Dios no está contigo; 
porque ningún hombre puede hacer esto si Dios no está 
con Él”18; pero no podían comprender cómo funcionaba 
Dios con Jesús y Jesús con Dios.
  Por eso Jesús dijo: “Nadie sabe quién es el Padre, sino 
el Hijo, y nadie sabe quién es el Hijo, sino el Padre, y 
aquel a quien el Hijo lo quisiere revelar”19. Pero cuando 
no lo quiere revelar, entonces lo que hace es algo que evita 
que la gente entienda.

[JBP] O sea, algo que esas personas entonces no entiendan 
y se confundan.
 Ahora, vean ustedes cómo todo lo que se está llevando 
a cabo hoy, en este tiempo, es el cumplimiento de esas 
profecías.
 Y recuerden que Él viene con bendición, pero viene con 
juicio también. Por eso él dice: [WMB] “Bendecirá a unos, y 

18 San Juan 3:1-2
19 San Mateo 11:27, San Lucas 10:22
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maldecirá a otros”20.
 Porque en el Arca, la Palabra, ahí está todo: ahí está la 
bendición, pero está también la maldición; y hay que ver uno 
cómo se acerca al Arca, que es la Palabra, que es la Columna 
de Fuego, el Ángel del Pacto.
 Bueno, podemos hablar aquí de un montón de líneas, 
pero ya todo eso lo vamos a ir desmenuzando en los próximos 
Estudios. Y en esta ocasión hablamos así rapidito, para seguir 
las labores.
 Pero son momentos que pasamos muy hermosos aquí 
con los muchachos. Se siguen arrimando… Aquí yo creo que 
ya están todos. Creo que están todos ya; o si falta alguno… 
Pero ya hasta aquí está bien, con lo que hemos hablado hasta 
ahora, en estos momentos de hoy martes, 14 de enero, de 
este año 2025.
 (Todavía estamos con el 25, 24, arrastrándolo; siempre 
se… todavía el mes de enero uno está ahí… ¿Pone 24? ¡Ay! 
Hay que arreglarlo a 25).
 En este año 2025, en donde empezó Dios a obrar en 
medio de Su pueblo en una manera grande; y cada vez va 
aumentando más y más y más esa revelación, ese milagro 
espiritual, que es el que es más grande que cualquier milagro 
físico que pueda tener una persona.
 Que Dios siga abriéndoles el entendimiento, las Escrituras, 
para	comprender	en	este	tiempo	final	Su	Programa.	Es	lo	que	
deseamos: que todos vean, comprendan completamente, y no 
haya ninguna duda en nadie. Y si tienen alguna duda, órenle a 

20 [57-0417 “La Segunda Venida del Señor”, párr. 22] [Estudio Bíblico 
#311, 2023/may/28 (domingo), págs. 6-7 (f), págs. 230-231 (T4): [WSS] 
«Todo descansa sobre la 2da Venida después de Su muerte en la 1ra. En 
Su Venida bendecirá a unos y maldecirá a otros. La Venida del Señor es 
la única esperanza».]
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Dios, y Dios le responderá.
 Yo quiero que todos sean transformados; ¡ese es mi 
deseo! Que todos sean raptados y sean llevados a la Casa de 
mi Padre celestial, a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y muchas gracias por estar aquí estos momentitos, y 
haberlos visto; y ver que están bien, fuertes, y felices de que 
estamos viviendo en el tiempo más glorioso.
 Y que Dios nos haya tomado en cuenta en Su Programa 
para trabajar en Su Obra, ¡es una bendición y privilegio único!, 
el cual no se va a repetir. Esto no se vuelve a repetir.
 Y entre tantas personas en el mundo, ¡y que Dios lo haya 
escogido a usted para que esté trabajando en Su Programa, 
en Su Obra? ¿Tú sabes lo que es trabajar en la Compañía del 
Dios Todopoderoso, la Obra de Dios?
 O sea, cada uno tiene en esta Tierra diferentes trabajos: 
trabajan en esta compañía, en la otra, en la otra; pero los 
escogidos	de	Dios	de	este	tiempo	final,	de	la	Edad	de	la	Piedra	
Angular, ¡están trabajando para la Compañía más grande —
no tan solo de la Tierra— del universo, de los Cielos, de la 
Tierra!
 Y en esa Compañía, ¡que Él los haya contratado desde el 
principio, desde antes de la fundación del mundo? “A estos: 
son Mis trabajadores para este Programa, en esta Obra, para 
este	tiempo	final”.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 El tema: “DENTRO DEL CUMPLIMIENTO DE LAS 
PROFECÍAS”.
 “DENTRO DEL CUMPLIMIENTO DE LAS PROFECÍAS”. 
O sea, palpando ya los vientos de aquello que estaba escrito; 
ahora lo vemos ya tangible; y ya: “¡Mira!, ya viene… ya están los 
vientos aquí; esto era lo que se estaba hablando”. Ya estamos Dentro del cumplimiento de las profecías43
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palpando los vientos frescos de la transformación, estamos 
sintiendo esos vientos huracanados de transformación.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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ESTUDIO BÍBLICO #482
VIERNES, 17 DE ENERO DE 2025

Cayey, Puerto Rico

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8.
 Hoy viernes, 17 de enero de este año 2025, tenemos como 
tema:

LOS REQUISITOS
PARA LA TRANSFORMACIÓN

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 1 de octubre de 2008
Bogotá, Colombia

Escritura: 1 Corintios 15:45-54

[Dr. José B. Pérez] Y la Escritura allí, que tenemos en esta 
ocasión, la que él usó allí: de Primera de Corintios, capítulo 
15, verso 45 en adelante (y buscamos nuestras Biblias allí); 
comencemos en el verso 44 del capítulo 15; nos dice:

 1 Corintios 15:44
 44 Se siembra cuerpo animal ([JBP] ahí, 
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en esta Biblia, escribe encima): [WSS] «se heredó de la 
serpiente» resucitará cuerpo espiritual ([JBP] ahí dibuja 
una Estrella de David a la izquierda). Hay cuerpo animal, y 
hay cuerpo espiritual.
 45 Así también está escrito: Fue hecho el primer 
hombre Adán alma viviente; el 
postrer Adán, espíritu vivificante.

[JBP] En “espíritu” escribe: [WSS] «teofanía».

 46 Mas lo espiritual no es primero, sino lo 
animal; luego lo espiritual.

[JBP] Dibuja una Estrella de David a la izquierda.

 47 El primer hombre es de la tierra, terrenal; el segundo 
hombre, que es el Señor, es del cielo.
 48 Cual el terrenal, tales también los terrenales; y cual 
el celestial, tales también los celestiales.
 49 Y así como hemos traído la imagen del terrenal, 
traeremos también la imagen del celestial.
 50 Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre 
no pueden heredar el reino de Dios, ni la corrupción 
hereda la incorrupción.
 51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; 
pero todos seremos transformados,
 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la 
final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos 
serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos 
transformados.
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[JBP] Aquí, en esta Biblia, él dibuja arriba, en el margen, una 
Piedra Angular y las edades. En las últimas dos edades ahí le 
dibuja un ojo a cada una, y en la Piedra Angular también un ojo.
 “Un abrir y cerrar de ojos”, ahí nos muestra que es por medio 
de un profeta.
 Hay otros dibujos que en la Piedra Angular dibuja dos 
ojos, que son los ministerios de Moisés y de Elías, esos dos 
ministerios; pero en este caso, acá dibujó un ojo, porque ahí 
está mostrando que es a través de un velo de carne, de un 
profeta; lo cual Él ha obrado de edad en edad y de dispensación 
en dispensación.

 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de 
incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad.
 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de 
incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, 
entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida 
es la muerte en victoria.

LOS REQUISITOS PARA LA TRANSFORMACIÓN

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William Soto 
Santiago:
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LOS PASOS PARA LA ADOPCIÓN
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 18 de septiembre de 2009
Veracruz, México
 “A la Final Trompeta”. Aquí hay un orden divino para 
la adopción de todos los hijos de Dios.
 No es un asunto de la persona decir: “Yo soy un 
creyente en Cristo, y yo no tengo que saber nada de ese 
Programa de Adopción para ser adoptado”.
 Hay un Programa de Adopción; y por consiguiente, de 
acuerdo a ese Programa es que va a venir la adopción para 
los escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero. 
Y los que van a ser adoptados son los que van a conocer 
ese Programa, ese orden divino; los demás no necesitan 
conocerlo si no van a ser transformados…
 [JBP] Ahora vean, por eso es que algunos creen y otros no. 
Es el que cree, y es para el que cree, que es mostrado, dado a 
conocer esos requisitos; es para ellos, para los que van a ser 
transformados.
 Para los demás: no les va a importar ese orden, esos pasos, 
esos requisitos para la transformación; porque como no van a 
ser transformados, pues no les interesa.
 Más bien, algunos, si se dejan usar por el enemigo, se 
vuelven como instrumentos; o son usados por el maligno como 
instrumentos para combatir, para atacar el Programa de Dios 
que	está	llevando	a	cabo	en	este	tiempo	final;	el	Programa	para	
que cada escogido de Dios obtenga los requisitos, los pasos, 
para	obtener	el	cuerpo	eterno	y	glorificado,	o	sea,	la	Fe	de	
Rapto.
 El que no va a ser transformado, pues no necesita recibir 
la Fe de Rapto. Tan sencillo como eso. Y ahí es que puede 
identificar	el	escogido	de	Dios	en	este	tiempo:	quién	es	el	que	va	 Estudio Bíblico #48250
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a ser transformado y quién es el que no va a ser transformado.
 Sigue diciendo el doctor William Soto:
 [WSS] … pero los que van a ser transformados lo van 
a conocer, van a creerlo y van a obtener la fe para ser 
transformados.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean cómo fue en el tiempo de Noé; 
lo cual aquí en el mensaje: “UNA VERDADERA SEÑAL QUE 
HA SIDO PASADA POR ALTO”1, ahí nos muestra que Noé 
llevó a cabo los preparativos: en ese tiempo era construir un 
arca. Miren, en la página 11 de este mensaje, de esta versión, 
nos dice el reverendo William Branham:

 48 Noé fue una señal en su día, para la gente, del juicio 
venidero. Noé en su día fue considerado un fanático. Él 
era un profeta. Él fue considerado como uno que no tenía 
buena mente. El hombre siguió martillando, año tras año, 
construyendo un arca, cuando no había ni aun agua en la 
Tierra sino la que había en los manantiales. Y él predijo 
algo que era ridículo a la mente carnal; él dijo: “Caerá 
agua del cielo”.
 49 Sin duda que muchos le dirían: “Muéstrame en 
dónde está eso”.

[JBP] Como que eso también…, vean, no solamente en el 
tiempo de Noé, sino en todos los tiempos —los incrédulos y 
creyentes manufacturados— también llega el momento en 
donde se levantan en contra y comienzan a cuestionar: “A ver, 
muéstrame esto, muéstrame lo otro. ¿Dónde está eso?”.

1 [61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, párrs. 48-52]
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a ser transformado y quién es el que no va a ser transformado.
 Sigue diciendo el doctor William Soto:
 [WSS] … pero los que van a ser transformados lo van 
a conocer, van a creerlo y van a obtener la fe para ser 
transformados.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean cómo fue en el tiempo de Noé; 
lo cual aquí en el mensaje: “UNA VERDADERA SEÑAL QUE 
HA SIDO PASADA POR ALTO”1, ahí nos muestra que Noé 
llevó a cabo los preparativos: en ese tiempo era construir un 
arca. Miren, en la página 11 de este mensaje, de esta versión, 
nos dice el reverendo William Branham:

 48 Noé fue una señal en su día, para la gente, del juicio 
venidero. Noé en su día fue considerado un fanático. Él 
era un profeta. Él fue considerado como uno que no tenía 
buena mente. El hombre siguió martillando, año tras año, 
construyendo un arca, cuando no había ni aun agua en la 
Tierra sino la que había en los manantiales. Y él predijo 
algo que era ridículo a la mente carnal; él dijo: “Caerá 
agua del cielo”.
 49 Sin duda que muchos le dirían: “Muéstrame en 
dónde está eso”.

[JBP] Como que eso también…, vean, no solamente en el 
tiempo de Noé, sino en todos los tiempos —los incrédulos y 
creyentes manufacturados— también llega el momento en 
donde se levantan en contra y comienzan a cuestionar: “A ver, 
muéstrame esto, muéstrame lo otro. ¿Dónde está eso?”.

1 [61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, párrs. 48-52]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, más en este tiempo, que los Truenos, 
vean, le fue prohibido a Juan escribirlo; porque los Truenos 
contienen la Fe de Rapto, los Truenos contienen la Venida del 
Señor: cómo sería, cuándo sería y cómo vendría; o sea, todos 
los pormenores.
 Pero a Juan le fue prohibido escribirlo, y le dijo… Vamos a 
ver aquí esa partecita allí, en donde le fue dicho a Juan: “No lo 
escribas, déjalo pasar; porque si no, van a tropezar con eso”. 
Miren, eso está en la página 117 del libro de Los Sellos:

 79. Ahora, piense bien, Juan escribió esto que tenemos, 
pero cuando empezó a escribir los otros siete truenos, le 
dijeron: “No lo escribas”. Ahora, Juan tenía comisión de 
escribir todo lo que viera, pero cuando tronaron estos siete 

truenos de Apocalipsis 10, entonces le 
fue dicho: “No escribas nada de esto”. 
Estos son misterios que todavía no 
conocemos; pero la opinión mía es que 
serán revelados ya muy pronto, y esto 
impartirá fe y gracia a la Novia para ser 
raptada. ([JBP] ¿Para quién es? Es para 
la Novia; no es para más nadie). Hemos 

estudiado todo lo que sabemos, todas las dispensaciones, 
y hemos visto todas estas cosas; hemos visto los misterios 
de Dios, y hemos visto la gran reunión de la Novia en los 
últimos días…

[JBP] Ahí encima de ese párrafo escribe: [WSS] «Los Truenos: 
la Fe para el Rapto» (en este libro). Estudio Bíblico #48252

[Dr. José B. Pérez] Ahora, más en este tiempo, que los Truenos, 
vean, le fue prohibido a Juan escribirlo; porque los Truenos 
contienen la Fe de Rapto, los Truenos contienen la Venida del 
Señor: cómo sería, cuándo sería y cómo vendría; o sea, todos 
los pormenores.
 Pero a Juan le fue prohibido escribirlo, y le dijo… Vamos a 
ver aquí esa partecita allí, en donde le fue dicho a Juan: “No lo 
escribas, déjalo pasar; porque si no, van a tropezar con eso”. 
Miren, eso está en la página 117 del libro de Los Sellos:

 79. Ahora, piense bien, Juan escribió esto que tenemos, 
pero cuando empezó a escribir los otros siete truenos, le 
dijeron: “No lo escribas”. Ahora, Juan tenía comisión de 
escribir todo lo que viera, pero cuando tronaron estos siete 

truenos de Apocalipsis 10, entonces le 
fue dicho: “No escribas nada de esto”. 
Estos son misterios que todavía no 
conocemos; pero la opinión mía es que 
serán revelados ya muy pronto, y esto 
impartirá fe y gracia a la Novia para ser 
raptada. ([JBP] ¿Para quién es? Es para 
la Novia; no es para más nadie). Hemos 

estudiado todo lo que sabemos, todas las dispensaciones, 
y hemos visto todas estas cosas; hemos visto los misterios 
de Dios, y hemos visto la gran reunión de la Novia en los 
últimos días…

[JBP] Ahí encima de ese párrafo escribe: [WSS] «Los Truenos: 
la Fe para el Rapto» (en este libro).
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Y en este otro…, vamos a ver aquí…, la 117; ahí encima en ese 
párrafo escribe: [WSS] 
«Los 7 Truenos y la Fe 
de Rapto».

Y también en este, en el rojo, escribe al lado izquierdo: [WSS] 
«Truenos». Y también escribe: [WSS] «Fe».

 [79]. … sin embargo hay algo allí todavía al cual no 
podemos llegar. Hay algo allí. Pero me imagino que 
cuando esos misterios empiecen a manifestarse… ([JBP] 
o sea, a cumplirse todo eso). Dios dijo: “Detengamos esto. 

Yo revelaré esto en aquel día. Juan, no 
escribas esto porque tropezarán con 
ello…”.

[JBP] Y siempre, de edad en edad y de dispensación en 
dispensación, la parte en donde las personas tropiezan es con 
el velo de carne, con el cumplimiento de la profecía.

 [79]. “… déjalo pasar; pero Yo lo revelaré en aquel 
día: [WSS] «8vo 
Día» cuando tengan 

necesidad de saberlo”.
 80. Ahora, no tronaron en vano; recuerden la gotita de 
tinta; todo tiene un propósito y una causa. Noten que el 
Creador pronunció estas cosas y Juan oyó esta Voz y fue 
a ver. Pero ahora el Cordero está mostrándole a Juan en 
forma simbólica lo que debe escribir para la Iglesia, lo 
que Él quiere que la Iglesia sepa. Por ejemplo le diría: 
“No digas completamente lo que esto es. No vayas a decir: 
‘Esto es así, esto es lo que está bajo el Séptimo Sello’”. Estudio Bíblico #48253

Y en este otro…, vamos a ver aquí…, la 117; ahí encima en ese 
párrafo escribe: [WSS] 
«Los 7 Truenos y la Fe 
de Rapto».

Y también en este, en el rojo, escribe al lado izquierdo: [WSS] 
«Truenos». Y también escribe: [WSS] «Fe».

 [79]. … sin embargo hay algo allí todavía al cual no 
podemos llegar. Hay algo allí. Pero me imagino que 
cuando esos misterios empiecen a manifestarse… ([JBP] 
o sea, a cumplirse todo eso). Dios dijo: “Detengamos esto. 

Yo revelaré esto en aquel día. Juan, no 
escribas esto porque tropezarán con 
ello…”.

[JBP] Y siempre, de edad en edad y de dispensación en 
dispensación, la parte en donde las personas tropiezan es con 
el velo de carne, con el cumplimiento de la profecía.

 [79]. “… déjalo pasar; pero Yo lo revelaré en aquel 
día: [WSS] «8vo 
Día» cuando tengan 

necesidad de saberlo”.
 80. Ahora, no tronaron en vano; recuerden la gotita de 
tinta; todo tiene un propósito y una causa. Noten que el 
Creador pronunció estas cosas y Juan oyó esta Voz y fue 
a ver. Pero ahora el Cordero está mostrándole a Juan en 
forma simbólica lo que debe escribir para la Iglesia, lo 
que Él quiere que la Iglesia sepa. Por ejemplo le diría: 
“No digas completamente lo que esto es. No vayas a decir: 
‘Esto es así, esto es lo que está bajo el Séptimo Sello’”.
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[JBP] ¿Ve? ¿Qué es lo que está bajo el Séptimo Sello? Es la 
Venida del Señor, la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. 
Y podría allí, Juan, si se pone a escribirlo, podía escribir hasta 
el nombre del instrumento en el cual Él estaría cumpliendo la 
Venida, Su Venida.

 [80]. “No lo digas así, porque si yo 
te digo esto, entonces todo el plan a través de las edades 

se echaría a perder. Esto más bien es un 
secreto”. Él simplemente quiere… Como 

por ejemplo Su Venida, Él dijo: “Ahora nadie sabrá cuándo 
vengo; simplemente vendré”. Eso es todo. No es negocio 
mío saber cuándo; solamente me toca estar preparado.

[JBP] ¿Y cómo es que estaría preparada la Iglesia-Novia? Pues 
viendo y recibiendo y escuchando esos requisitos para obtener 
esa Fe de Rapto, y poder recibirlo y poder creer en Él.

Aquí en el otro libro, en esa página 117, es que él dibuja una 
Piedra Angular, y escribe: [WSS] «7mo Sello» a la derecha, 
ahí en ese párrafo último que leímos. Y a la izquierda escribe: 
[WSS] «Futuro».

En el párrafo anterior, donde dice: “yo lo revelaré en aquel día 
cuando tengan necesidad de saberlo”, a la izquierda una Piedra 
Angular. Y a la derecha: [WSS] «Necesidad de saberlo».

[JBP] Este es el tiempo en donde la Iglesia-Novia tiene esa 
necesidad; y Dios está cumpliendo a cada uno de Sus hijos, le 
está cumpliendo esa necesidad; o sea, le está dando a conocer 
eso que a Juan le fue prohibido escribirlo. Está revelando… lo 
que a Juan le dijo: “Yo lo revelaré en aquel día”, ¡este es el día!: Estudio Bíblico #48254

[JBP] ¿Ve? ¿Qué es lo que está bajo el Séptimo Sello? Es la 
Venida del Señor, la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. 
Y podría allí, Juan, si se pone a escribirlo, podía escribir hasta 
el nombre del instrumento en el cual Él estaría cumpliendo la 
Venida, Su Venida.

 [80]. “No lo digas así, porque si yo 
te digo esto, entonces todo el plan a través de las edades 

se echaría a perder. Esto más bien es un 
secreto”. Él simplemente quiere… Como 

por ejemplo Su Venida, Él dijo: “Ahora nadie sabrá cuándo 
vengo; simplemente vendré”. Eso es todo. No es negocio 
mío saber cuándo; solamente me toca estar preparado.

[JBP] ¿Y cómo es que estaría preparada la Iglesia-Novia? Pues 
viendo y recibiendo y escuchando esos requisitos para obtener 
esa Fe de Rapto, y poder recibirlo y poder creer en Él.

Aquí en el otro libro, en esa página 117, es que él dibuja una 
Piedra Angular, y escribe: [WSS] «7mo Sello» a la derecha, 
ahí en ese párrafo último que leímos. Y a la izquierda escribe: 
[WSS] «Futuro».

En el párrafo anterior, donde dice: “yo lo revelaré en aquel día 
cuando tengan necesidad de saberlo”, a la izquierda una Piedra 
Angular. Y a la derecha: [WSS] «Necesidad de saberlo».

[JBP] Este es el tiempo en donde la Iglesia-Novia tiene esa 
necesidad; y Dios está cumpliendo a cada uno de Sus hijos, le 
está cumpliendo esa necesidad; o sea, le está dando a conocer 
eso que a Juan le fue prohibido escribirlo. Está revelando… lo 
que a Juan le dijo: “Yo lo revelaré en aquel día”, ¡este es el día!: 



Estudio Bíblico #482 55

el Día Octavo, la Edad de la Piedra Angular. ¡Hoy se está dando 
a conocer ese misterio!

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en la página 
12, en el mensaje “UNA VERDADERA SEÑAL QUE HA SIDO 
PASADA POR ALTO” (que estábamos leyendo hace unos 
minutos), dice… Vamos a ver un párrafo antes, porque nos 
detuvimos allí donde dice… vamos a ver:

 49 Sin duda que muchos le dirían: “Muéstrame en 
dónde está eso” ([JBP] ahí nos quedamos). La ciencia le 
diría: “Yo puedo probar que no hay agua allá arriba”.
 Pero si Dios le dijo que iba a venir de los cielos, Dios 
hará que Su Palabra se cumpla.
 50 Y aunque todavía no había agua a la vista, aunque 
todavía no había una nube en el cielo, nunca había llovido 
ni una gota, no había tal cosa como la lluvia, sin embargo, 
todo el tiempo Noé estaba preparando un arca para la 
lluvia. Era una evidencia viva de que este profeta creía lo 
que él estaba hablando, porque él 
estaba haciendo preparativos para 
eso.
 51 Y cualquier persona que 
realmente cree lo que está hablando, 
usted hará la preparación para 
eso.

[JBP] Y él escribe, en un estudio bíblico, de esa porción escribe: 
[WSS] «La evidencia de creer: hacer los preparativos 
para recibir lo que Dios ha prometido».
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el Día Octavo, la Edad de la Piedra Angular. ¡Hoy se está dando 
a conocer ese misterio!

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en la página 
12, en el mensaje “UNA VERDADERA SEÑAL QUE HA SIDO 
PASADA POR ALTO” (que estábamos leyendo hace unos 
minutos), dice… Vamos a ver un párrafo antes, porque nos 
detuvimos allí donde dice… vamos a ver:

 49 Sin duda que muchos le dirían: “Muéstrame en 
dónde está eso” ([JBP] ahí nos quedamos). La ciencia le 
diría: “Yo puedo probar que no hay agua allá arriba”.
 Pero si Dios le dijo que iba a venir de los cielos, Dios 
hará que Su Palabra se cumpla.
 50 Y aunque todavía no había agua a la vista, aunque 
todavía no había una nube en el cielo, nunca había llovido 
ni una gota, no había tal cosa como la lluvia, sin embargo, 
todo el tiempo Noé estaba preparando un arca para la 
lluvia. Era una evidencia viva de que este profeta creía lo 
que él estaba hablando, porque él 
estaba haciendo preparativos para 
eso.
 51 Y cualquier persona que 
realmente cree lo que está hablando, 
usted hará la preparación para 
eso.

[JBP] Y él escribe, en un estudio bíblico, de esa porción escribe: 
[WSS] «La evidencia de creer: hacer los preparativos 
para recibir lo que Dios ha prometido».
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 52 Permítanme detenerme aquí, solo un minuto. “En 
el día de Noé”, como Jesús dijo, “así será en la Venida 
del Hijo del Hombre”. Si las iglesias hoy creyeran lo que 
están anunciando, practicarían lo que dicen.

[JBP] Ahora, más adelantito, en este mismo mensaje, página 
13 [“UNA VERDADERA SEÑAL QUE HA SIDO PASADA POR 
ALTO”]2:

 58 Pero, Noé, un neurótico, considerado así en ese día, 
por la locura de la predicación, y haciendo una señal 
delante de la gente, dándoles la advertencia, condenó 
al mundo. “Condenó al mundo al construir un arca”, 
cuando no había agua para hacerla flotar. “Él condenó al 
mundo”, la Biblia dice, Hebreos, capítulo 11. “Él condenó 
al mundo y salvó a su propia casa, al prepararse”, y 
siendo una señal para Dios de los juicios venideros de ese 
día. ¡Qué cosa tan gloriosa!
 59 Años más tarde, vino otra señal, que fue Moisés, un 
profeta. Esa fue la señal de Dios para Israel. Ellos habían 
estado cuatrocientos años en esclavitud. Y Dios preparó 
una señal para ellos un poco antes de la liberación. Él fue 
una señal de liberación para Israel, y una señal de juicio 
para Egipto.
 60 Noé fue una señal de liberación para su pueblo, y 
una señal de juicio para el mundo perdido, el incrédulo. 
Las mismas aguas que atragantaron al mundo y ahogaron 
al mundo, fue el único medio de salvar a Noé. La única 
cosa que podría salvarle era el juicio.
 La única cosa que salvará a la Iglesia hoy es el juicio, 
Dios poniendo el juicio a la plomada.

2 [61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, párrs. 58-61]
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 52 Permítanme detenerme aquí, solo un minuto. “En 
el día de Noé”, como Jesús dijo, “así será en la Venida 
del Hijo del Hombre”. Si las iglesias hoy creyeran lo que 
están anunciando, practicarían lo que dicen.

[JBP] Ahora, más adelantito, en este mismo mensaje, página 
13 [“UNA VERDADERA SEÑAL QUE HA SIDO PASADA POR 
ALTO”]2:

 58 Pero, Noé, un neurótico, considerado así en ese día, 
por la locura de la predicación, y haciendo una señal 
delante de la gente, dándoles la advertencia, condenó 
al mundo. “Condenó al mundo al construir un arca”, 
cuando no había agua para hacerla flotar. “Él condenó al 
mundo”, la Biblia dice, Hebreos, capítulo 11. “Él condenó 
al mundo y salvó a su propia casa, al prepararse”, y 
siendo una señal para Dios de los juicios venideros de ese 
día. ¡Qué cosa tan gloriosa!
 59 Años más tarde, vino otra señal, que fue Moisés, un 
profeta. Esa fue la señal de Dios para Israel. Ellos habían 
estado cuatrocientos años en esclavitud. Y Dios preparó 
una señal para ellos un poco antes de la liberación. Él fue 
una señal de liberación para Israel, y una señal de juicio 
para Egipto.
 60 Noé fue una señal de liberación para su pueblo, y 
una señal de juicio para el mundo perdido, el incrédulo. 
Las mismas aguas que atragantaron al mundo y ahogaron 
al mundo, fue el único medio de salvar a Noé. La única 
cosa que podría salvarle era el juicio.
 La única cosa que salvará a la Iglesia hoy es el juicio, 
Dios poniendo el juicio a la plomada.

2 [61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, párrs. 58-61]
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 Pero a pesar de todo, Noé seguía predicando. Él llegó 
a ser una señal.
 61 Y ahora, Israel, después de cuatrocientos años, ellos 
comenzaron a clamar por la liberación. Y Dios nunca 

se revela ni se muestra hasta que Su 
pueblo está listo para recibir lo que Él 
muestra.

[JBP] Y dibuja a la izquierda una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en el mensaje “LOS PASOS PARA LA ADOPCIÓN”, 
donde estamos leyendo:

 [WSS] Así como hay un orden para recibir la salvación 
y vida eterna, y para recibir el Espíritu Santo y obtener el 
nuevo nacimiento, y por consiguiente obtener la adopción 
espiritual; y todo gira alrededor de la Primera Venida de 
Cristo, para recibir la adopción espiritual y obtener vida 
eterna en nuestra alma.
 Y ahora, “hay un misterio” dijo Pablo; y si él dijo que 
es un misterio (del cual él está hablando aquí), pues lo 
es. Dice… dice que será a la Final Trompeta. Entonces 
algunas personas piensan: “Bueno, habrá un ángel con 
una trompeta por ahí, sonando esa trompeta”. Mire, eso es 
más difícil que lo que en realidad esto significa. Un ángel 
es un mensajero; y esa Trompeta Final es la Voz de Dios, 
la Voz de Cristo, hablando en esta Tierra a Su pueblo, a Su 
Iglesia.

 [JBP] Y más adelantito, en este mismo mensaje, sigue 
diciendo nuestro hermano William: Estudio Bíblico #48257

 Pero a pesar de todo, Noé seguía predicando. Él llegó 
a ser una señal.
 61 Y ahora, Israel, después de cuatrocientos años, ellos 
comenzaron a clamar por la liberación. Y Dios nunca 

se revela ni se muestra hasta que Su 
pueblo está listo para recibir lo que Él 
muestra.

[JBP] Y dibuja a la izquierda una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en el mensaje “LOS PASOS PARA LA ADOPCIÓN”, 
donde estamos leyendo:

 [WSS] Así como hay un orden para recibir la salvación 
y vida eterna, y para recibir el Espíritu Santo y obtener el 
nuevo nacimiento, y por consiguiente obtener la adopción 
espiritual; y todo gira alrededor de la Primera Venida de 
Cristo, para recibir la adopción espiritual y obtener vida 
eterna en nuestra alma.
 Y ahora, “hay un misterio” dijo Pablo; y si él dijo que 
es un misterio (del cual él está hablando aquí), pues lo 
es. Dice… dice que será a la Final Trompeta. Entonces 
algunas personas piensan: “Bueno, habrá un ángel con 
una trompeta por ahí, sonando esa trompeta”. Mire, eso es 
más difícil que lo que en realidad esto significa. Un ángel 
es un mensajero; y esa Trompeta Final es la Voz de Dios, 
la Voz de Cristo, hablando en esta Tierra a Su pueblo, a Su 
Iglesia.

 [JBP] Y más adelantito, en este mismo mensaje, sigue 
diciendo nuestro hermano William:
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 [WSS] (…) Hemos visto que el Evangelio del Reino 
es nada menos que el Mensaje Final de Dios, la Gran Voz 
de Trompeta o Trompeta Final; y ese es el Mensaje que el 
pueblo hebreo va a escuchar.
 Por eso es que el pueblo hebreo como nación no ha 
querido escuchar la predicación del Evangelio de Cristo; 
no puede creer; porque el Mensaje que escuchará es el 
Mensaje del Evangelio del Reino.
 Ese es el Mensaje con el cual vendrá el Ángel de 
Apocalipsis, capítulo 7, que viene para sellar, llamar y 
sellar 144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu; capítulo 7, 
versos 1 en adelante. Y en Apocalipsis, capítulo 14, verso 
1 al 5, ya aparecen sellados en sus frentes con el Nombre 
del Padre, y con el Nombre del Cordero en sus frentes; o 
sea, con el conocimiento del Nombre de Dios el Padre, 
y el Nombre de Jesucristo; ya aparece en Apocalipsis, 
capítulo 14, verso 1 al 5.
 [JBP] Y no es el nombre Jesús, porque con el nombre de 
Jesús fueron perseguidos. Y vean ustedes, bajo ese nombre, 
y con ese Nombre de Redención y para Redención, no fue 
recibido allá en el medio del pueblo hebreo; pero con el Nombre 
nuevo sí.
 [WSS] Ahora, en Apocalipsis encontramos que hay un 
Mensaje profético para todas las naciones.
 Por eso es que cuando el Ángel Fuerte que desciende 
del Cielo, el cual es Cristo, el Ángel del Pacto, con el 
Librito abierto en Su mano, el Libro que estaba sellado en 
el Cielo con siete Sellos en Apocalipsis, capítulo 5…; y lo 
toma Cristo, el Cordero, el cual también es el León de la 
tribu de Judá; y Él lo toma cuando ya termina Su Obra de 
Intercesión y se convierte en el León de la tribu de Judá.
 Juan lo conocía como el Cordero de Dios, pero el Estudio Bíblico #48258

 [WSS] (…) Hemos visto que el Evangelio del Reino 
es nada menos que el Mensaje Final de Dios, la Gran Voz 
de Trompeta o Trompeta Final; y ese es el Mensaje que el 
pueblo hebreo va a escuchar.
 Por eso es que el pueblo hebreo como nación no ha 
querido escuchar la predicación del Evangelio de Cristo; 
no puede creer; porque el Mensaje que escuchará es el 
Mensaje del Evangelio del Reino.
 Ese es el Mensaje con el cual vendrá el Ángel de 
Apocalipsis, capítulo 7, que viene para sellar, llamar y 
sellar 144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu; capítulo 7, 
versos 1 en adelante. Y en Apocalipsis, capítulo 14, verso 
1 al 5, ya aparecen sellados en sus frentes con el Nombre 
del Padre, y con el Nombre del Cordero en sus frentes; o 
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y con ese Nombre de Redención y para Redención, no fue 
recibido allá en el medio del pueblo hebreo; pero con el Nombre 
nuevo sí.
 [WSS] Ahora, en Apocalipsis encontramos que hay un 
Mensaje profético para todas las naciones.
 Por eso es que cuando el Ángel Fuerte que desciende 
del Cielo, el cual es Cristo, el Ángel del Pacto, con el 
Librito abierto en Su mano, el Libro que estaba sellado en 
el Cielo con siete Sellos en Apocalipsis, capítulo 5…; y lo 
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Intercesión y se convierte en el León de la tribu de Judá.
 Juan lo conocía como el Cordero de Dios, pero el 
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anciano le dice que es el León de la tribu de Judá.
 Está comenzando Su Labor de Reclamo, tomando el 
Libro para hacer Su Obra de Reclamo…
 [JBP] Ahora vean cuándo comienza esa Labor de Reclamo: 
cuando Él se levanta del Trono y toma el Libro; ya al levantarse, 
esa es la señal en donde se comienza esa labor; comienza en 
una forma progresiva.
 Ahora, cuando Él se levanta del Trono, recuerden que es 
cuando ocurre ahí esa media hora de silencio; lo cual está 
ocurriendo ahora, en nuestro medio, en nuestro tiempo; ya la 
media hora lleva un tiempo.
 [WSS] Está comenzando Su Labor de Reclamo, 
tomando el Libro para hacer Su Obra de Reclamo, reclamar 
todo lo que Él ha redimido con Su Sangre: resucitar a los 
muertos creyentes en Él en cuerpos glorificados, y a los 
vivos transformarlos. Eso es en la Obra de Reclamo de 
Cristo como León de la tribu de Judá; y todo eso está 
contenido en el Evangelio del Reino.
 Y ahora, le entrega el Título de Propiedad a un hombre 
en Apocalipsis, capítulo 10, para que se lo coma, y luego 
le dice [verso 11]:
 “Es necesario que profetices otra vez sobre muchos 
pueblos, naciones, lenguas y reyes”.
 [JBP] ¿Cuándo ocurre eso? Cuando Él sale del Trono de 
Intercesión.
 Por lo tanto, Él no podía salir de allí hasta que el último 
escogido fuera redimido, echado en el Cloro (o sea, en la 
Sangre), bajo esa Obra que Él llevó a cabo en la Cruz del 
Calvario dos mil años atrás, en Su Primera Venida, cumpliendo 
la Obra de Redención para todo aquel que cree en Él.
 Pero vean que mientras se estaba llevando a cabo todo 
eso, mientras estaba la Puerta de la Dispensación de la Gracia Estudio Bíblico #48259
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abierta, Él estaba en el Trono haciendo intercesión. Todavía el 
Título no se había tomado, y no se había abierto en el Cielo; 
porque eso todavía estaba en el futuro.
 Lo cual, en el libro de Los Sellos nos habla en varios lugares, 
en donde él hablaba todo como si estuviera ocurriendo, pero él 
decía: [WMB] “Pero esto está en el futuro”3.
 Ahora vean, hasta el 2018 todavía eso no había ocurrido; 
pero luego, ese instrumento, vean, habló que el tiempo no sería 
más; ese instrumento, el cual Dios habló por medio de él en 
ese momento, y estuvo proclamando que el tiempo se había 
terminado, o sea, el tiempo de la Dispensación de la Gracia; 
porque Dios obra por medio de Sus instrumentos, Sus velos de 
carne, Sus profetas.

 “Es necesario que profetices otra vez sobre muchos 
pueblos, naciones, lenguas y reyes”.
 [WSS] En Juan el apóstol está representada la Iglesia 
del Señor Jesucristo con todos los mensajeros que tendría 
la Iglesia del Señor.
 Para el Día Postrero, el Ángel Fuerte desciende del 
Cielo con el Librito abierto en Su mano; y ese es el Título 
de Propiedad de los Cielos y de la Tierra, es el Libro de la 
Redención, es el Título de Propiedad de la vida eterna; para 
lo cual tiene que abrirse ese Libro en el Cielo, ser traído a 
la Tierra, para llevarse a cabo la Obra de Redención física, 
de la redención del cuerpo físico.
 [JBP] Porque recuerden, sin el Título de Propiedad en la 
Tierra no se podía llevar a cabo la Obra de Reclamo, no se 
podía reclamar; o sea, cada hijo de Dios, por medio de recibir la 
Palabra, la revelación, el contenido, la Fe de Rapto que contiene 

3 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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ese Libro, ese Título de Propiedad: no pueden reclamar el 
cuerpo	 eterno	 y	 glorificado,	 y	 tampoco	 la	 Tierra,	 el	 universo,	
todo; porque todo nos pertenece.
 Por consiguiente, el Título de Propiedad tiene que estar en 
la Tierra para llevar a cabo esa labor; y es en la Tierra en donde 
Él lleva a cabo esa Obra de Reclamo. Y ese Título, vean, es 
dado a conocer en la Tierra. Por eso él dice que [WMB] los 
Truenos son dados, o sea, son sonados en la Tierra, no en el 
Cielo4; son pronunciados esos Siete Truenos en la Tierra.
 [WSS] Y ahora, vean, le es entregado el Libro a 
un hombre que se lo coma, y después le es dicho: “Es 
necesario que profetices sobre muchos pueblos, naciones 
y lenguas”. Si va a profetizar el que se lo come, ¿qué tiene 
que ser? Un profeta; y tiene entonces que venir con un 
Mensaje profético que estará dando a conocer todas las 
cosas que han de suceder; y después pasa a Apocalipsis 
11, que es el ministerio de los Dos Olivos.
 En San Mateo, capítulo 24, verso 31, dice: “Y enviará 
Sus Ángeles con Gran Voz de Trompeta, y juntarán a Sus 
escogidos, desde un extremo del Cielo hasta el otro”. 
Esos Ángeles son los ministerios de los Dos Olivos, los 
ministerios de Moisés y Elías, para llamar y juntar 144.000 
hebreos.
 Corresponden esos ministerios a Moisés y Elías, al 
ministerio de los Dos Olivos; y el llamado de los 144.000 
(12.000 de cada tribu) corresponde a los Dos Olivos con el 

4 [Estudio “Los Truenos = Las Voces del 7mo Sello”, 2023/may/27 
(sábado), págs. 8-9 (f), págs. 202-203 (T4): Citas, pág. 82, párr. 696: 62-
1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 305-308, 314 - [WSS] 
«Las Voces de los Truenos estaban en la Tierra = por profeta».] [Estudio 
Bíblico #443, 2024/sep/01-2 (domingo), págs. 59-62 (f), págs. 81-84 (T1): 
62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 303-307 - [WSS] «Los 
Truenos hablaron en la Tierra (a través de carne humana hablarían)».]
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Mensaje de la Gran Voz de Trompeta, la Trompeta Final, 
la Séptima Trompeta de Apocalipsis, capítulo 11, verso 15 
en adelante.
 Esa es la Gran Trompeta de la cual habló Cristo; es el 
Evangelio del Reino, el Evangelio Eterno, el Mensaje que 
escuchará y creerá el pueblo hebreo.
 Cuando ustedes vean un acercamiento del pueblo 
hebreo y de sus líderes hacia alguna parte del cristianismo, 
recuerden: algo está moviéndose en el Programa Divino. 
Ellos están buscando a un hombre, a un profeta; por eso es 
que ellos no reciben predicadores, porque ellos solamente 
fueron ordenados por Dios a creer a profeta: “Profeta (dice 
Moisés), como yo, os levantará el Señor vuestro Dios; a él 
oiréis” (Deuteronomio, capítulo 18, versos 15 al 19).
 Y dice más adelante: “Profeta de entre vuestros 
hermanos os levantará el Señor vuestro Dios, y pondrá…”, 
dice Dios: “Y pondré Mi Palabra en su boca, y él hablará 
todo lo que Yo le mandare. Y cualquiera que no oyere lo 
que él hablare en Mi Nombre, Yo le pediré cuenta”5.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean que el pueblo hebreo al único 
que va a recibir es al profeta, es a un profeta; pero fíjense que 
en el libro de “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”, él allí 
nos habla que serán engañados por ese falso profeta.
 Vamos a buscar aquí en el libro de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”6, en donde nos dice…, en la página 
124 (en la otra versión es la 143; en esta es la 124), él dice 
[PÁG. 143 - LGCC]:

5 Deuteronomio 18:18-19
6 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas de 
Daniel”. Pág. 143, párrs. 176-178 (LGCC)]
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 176. Cuando la Iglesia sube…

[JBP] Ahora, recuerden que ¿sube a dónde? A la Edad de la 
Piedra Angular.

 176. Cuando la Iglesia sube, entonces la confederación, 
las vírgenes durmientes: metodistas, bautistas, 
presbiterianos, pentecostales tibios —todos 
ellos juntos fueron la Confederación—, el 
cual ahora ellos ya tienen su gran régimen…, 
y cuando ellos lo hagan, ellos harán un pacto 
que… Este nuevo papa que tenemos ahora, 
quiere meterlos a todos. ¿No puede ver usted 
cómo la cosa se está desarrollando? Va a dar 
un discurso sobre eso y a meterlos a todos, 
por primera vez en centenares y centenares de 
años; en mil o dos mil años eso no había sido 
hecho. Pero ahora él está para traerlos a todos 
juntos y hacer una confederación, y allí los 
judíos lo aceptarán.

[JBP] ¿A quién? A ese movimiento; pero vean que está liderado 
por el papa, que es el anticristo, la bestia, el hombre de pecado, 
el cual los engaña.

 [176]. ¡Oh, gloria ([JBP] ahí a la derecha escribe hacia 
arriba): [WSS] «el pacto de la bestia con los judíos», 
aleluya! Alabado sea nuestro Dios que vive para siempre 
jamás. ¡Ahí lo tienen! Ahora, hermano, eso es tan 
sencillo, tan sencillo, que un muchachito podría verlo. 
La confederación unirá a judíos, protestantes y católicos 
juntos. Y recuerde… Estudio Bíblico #48263
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 177. ¿Qué van a hacer estos dos profetas cuando 
vengan? Esta bestia, este príncipe que desparramará el 
poder del pueblo santo, ¿qué hará él? Él romperá su pacto 
con ellos después de tres años y medio, y los echará fuera. 
Ahora, la gente piensa que es el comunismo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, hay algo muy hermoso aquí, y muy 
glorioso. Porque vean ustedes que todo eso ocurre antes de 
comenzar la gran tribulación, porque esos judíos son sellados 
antes de comenzar la gran tribulación; lo cual, eso lo vemos allí 
en la página 359, en donde…, 358 abajo [Los Sellos] [PÁG. 
358]:

 140. Fíjense que con el tiempo Jacob comenzó a sentir 
el anhelo de regresar a su tierra. Así es también con Israel. 
Jacob significa Israel, porque su nombre fue cambiado. Él 
salió y obtuvo todo el dinero posible por medio del robo, 
la mentira y de otras maneras, porque a él no le importaba 
de dónde venía, ni de quién era. Pero luego comenzó a 
regresar a su tierra porque tenía ese anhelo, y en el camino 
se encontró con Dios, y su nombre fue cambiado. Pero 
en ese tiempo él estaba muy preocupado porque temía a 
Esaú ([JBP] ahora, recuerden que Esaú es Roma), quien le 
estaba persiguiendo. Y fíjense en el dinero, igual como 
será en este día cuando los 
judíos hagan pacto financiero 
con Roma.

[JBP] ¿Con quién? Con Roma; y Roma pues liderado por el 
anticristo, el hombre de pecado, o sea, el papa.

Y ahí arriba escribe: [WSS] «El pacto con Roma». Estudio Bíblico #48264
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 141. Ahora, Esaú no tenía necesidad del dinero de Jacob, 
como tampoco lo necesita Roma, porque Roma tiene las 
riquezas del mundo en sus manos.

[JBP] Ahora vean, ese es el que viene en su propio nombre; y a 
ese sí van a recibir.
 Pero luego…, ahí donde nos detuvimos, en “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”, ahí vamos a leer quién es el que le va 
a decir a ellos su error.
 Vean, vamos a seguir aquí, en el libro de Los Sellos:

 [141]. Pero hallamos que en aquella ocasión cuando 
todavía era Jacob, se encontró con Dios, y estaba pasando 
por ese tiempo de 
tribulación ([JBP] ahí 

escribe): [WSS] «por Mussolini, Stalin y 
Hitler», entonces Jacob echó mano a 
algo que era real. Hubo un Ángel que 
bajó del Cielo, y Jacob mantuvo sus 
brazos alrededor del Ángel, y allí se 
mantuvo. Este Ángel le dijo: “Tengo 
que irme, ya está amaneciendo”. 
Hermano: ¡El Día está por aparecer 

[WSS] «7mo milenio» ([JBP] 
escribe allí), está por llegar!

[JBP] Y a la derecha escribe: 
[WSS] «El Día = el Milenio».
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[WSS] «Apoc. 10:1-7».
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 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos son 
los 144.000, los ganadores de dinero que han sido tan 
deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por fin 
ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de ello, 
allí estarán Moisés y Elías ([JBP] ¿Ve? Y allá vamos a leer ya 
mismo qué es lo que dice). ¡Amén! Ellos también lucharán 
con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus de Israel 
sean llamados y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación.

[JBP] Por consiguiente, ahí estamos viendo que si eso sucede 
antes de la gran tribulación, y allí en “LAS SETENTA SEMANAS 
DE DANIEL”	nos	está	diciendo	que	es	al	final	de	los	tres	años	
y medio… Ahora, esos tres años y medio antes, es donde se 
está llevando a cabo en ese momento ese pacto con el pueblo 
hebreo	y	Roma;	lo	cual,	al	final,	lo	rompen.
 Ahora, todo eso se está desenvolviendo, y se va abriendo 
cada vez más, mientras se va cumpliendo la profecía, mientras 
se va dando a conocer el cumplimiento de cada cosa a medida 
que se va cumpliendo.

 [143]. Estos dos profetas predicarán como Juan el 
Bautista, y les dirán: “El Reino de los Cielos está a la mano. 
¡ISRAEL, ARREPIÉNTANSE!”. ¿Arrepiéntanse de qué? 
“Arrepiéntanse de sus pecados y de su incredulidad, y 
regresen a Dios”.

[JBP] Vean, ahí entra la Fiesta de la Expiación.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes, aquí nos sigue diciendo, 
en donde nos detuvimos, en “LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL” [PÁG. 143 - LGCC]:

 [177]. Él los echará. Ahora, la gente piensa 
que es el comunismo. Eso es porque usted – El 
Espíritu de Dios no ha tratado con usted todavía. 
No es el comunismo; es la religión. La Biblia dice 
que sería tan parecido que engañaría a los mismos 
elegidos si fuera posible. Así dijo Jesús. ¿Ve? 
Estamos en lo último.
 178. Ahora, estos dos profetas, ¿qué harán 
ellos? Son Moisés y Elías. Ellos se levantarán en la 
escena ([JBP] o sea, en ese tiempo, dice allí). Ellos le 
dirán a estos judíos su error ([JBP] y ahí escribe a la 
izquierda): [WSS] «el error de los judíos es unirse a 
la Confederación [de iglesias]». Y de ese grupo de 
judíos que están allí ahora, serán los 144.000 que 
Dios llamará con estos profetas. ¿Qué es eso?

[JBP] Ahora, si “Dios llamará por medio de estos profetas”, 
ahora, vean que en el libro de Los Sellos él nos dijo que eso 
ocurriría antes de la gran tribulación; pues tiene que tener en 
medio de la Iglesia-Novia a ese instrumento, ese velo de carne, 
para llevar a cabo esa Obra en favor del pueblo hebreo también; 
porque la Tercera Etapa es para la Iglesia-Novia, para la iglesia, 
las fatuas, y para los perdidos, y para el mundo (o sea, están 
incluidos ahí los 144.000).
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 [178]. ¿Qué es eso? El 
Espíritu de Elías [WSS] 
«el 5to Elías» de esta Iglesia gentil 
justamente continuará y entrará en esa 
Iglesia judía, entrará y llamará a Moisés 
con él ([JBP] o sea, el ministerio de Moisés, 
un ministerio dispensacional). ¡Aleluya! ¿Lo 
ve usted? Y él predicará este Mensaje 
de Pentecostés a estos judíos, que ellos 
rechazaron al Mesías.

[JBP] (Ahora, siguen ya ustedes ahí. Esto lo hemos 
leído en otras ocasiones)7.

Y a la derecha escribe: [WSS] «El Año 50 del 
Jubileo: Mensaje de Pentecostés».

Y a la izquierda escribe: [WSS] «Elías y Moisés».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, en donde nos 
detuvimos, en el mensaje que estamos leyendo: “LOS PASOS 
PARA LA ADOPCIÓN”; dice:

 [WSS] Esa profecía se cumple parcialmente en cada 
profeta que Dios ha enviado, pero plenamente se cumple 
en el Mesías en Su Primera Venida y en Su Segunda 
Venida. Profeta como Moisés: un profeta dispensacional 
con un mensaje dispensacional; para el Día Postrero será 

7 [Estudio Bíblico #441, 2024/ago/25 (domingo), págs. 54-58 (f), 
págs. 258-262 (T4) / Estudio Bíblico #473, 2024/dic/15 (domingo), págs. 
39-46 (f), págs. 113-120 (T3) / Estudio Bíblico #479, 2025/ene/05-2 
(domingo), págs. 56-66 (f), págs. 194-204 (T1)]

Estudio Bíblico #48268

 [178]. ¿Qué es eso? El 
Espíritu de Elías [WSS] 
«el 5to Elías» de esta Iglesia gentil 
justamente continuará y entrará en esa 
Iglesia judía, entrará y llamará a Moisés 
con él ([JBP] o sea, el ministerio de Moisés, 
un ministerio dispensacional). ¡Aleluya! ¿Lo 
ve usted? Y él predicará este Mensaje 
de Pentecostés a estos judíos, que ellos 
rechazaron al Mesías.

[JBP] (Ahora, siguen ya ustedes ahí. Esto lo hemos 
leído en otras ocasiones)7.

Y a la derecha escribe: [WSS] «El Año 50 del 
Jubileo: Mensaje de Pentecostés».

Y a la izquierda escribe: [WSS] «Elías y Moisés».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, en donde nos 
detuvimos, en el mensaje que estamos leyendo: “LOS PASOS 
PARA LA ADOPCIÓN”; dice:

 [WSS] Esa profecía se cumple parcialmente en cada 
profeta que Dios ha enviado, pero plenamente se cumple 
en el Mesías en Su Primera Venida y en Su Segunda 
Venida. Profeta como Moisés: un profeta dispensacional 
con un mensaje dispensacional; para el Día Postrero será 

7 [Estudio Bíblico #441, 2024/ago/25 (domingo), págs. 54-58 (f), 
págs. 258-262 (T4) / Estudio Bíblico #473, 2024/dic/15 (domingo), págs. 
39-46 (f), págs. 113-120 (T3) / Estudio Bíblico #479, 2025/ene/05-2 
(domingo), págs. 56-66 (f), págs. 194-204 (T1)]



Estudio Bíblico #482 69

el Mensaje del Evangelio del Reino.
 Y ahora, vamos aquí a Apocalipsis, capítulo 14, versos 
6 al 7, donde veremos ese mensajero:
 “Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que tenía 
el evangelio eterno para predicarlo a los moradores de la 
tierra (y si lo va a predicar ([JBP] dice el hermano William) 
a los moradores de la Tierra, pues tiene que estar en la 
Tierra; y tiene que ser un profeta)…”.

 [JBP] Ahora, vean lo sencillo y lo claro que es. Pero a la 
misma vez, vean, para el que no va a ser transformado, esto no 
lo puede entender, no lo puede comprender, y piensa que es de 
otra manera, de otra forma; y empiezan a añadirle y a interpretar 
el Mensaje, y a dar su propia interpretación de lo que quiso decir 
el hermano Branham y de lo que quiso decir el doctor William 
Soto Santiago.
 Pero los escogidos estarán viendo el cumplimiento de esa 
profecía. Vean, tienen que estar viendo a un profeta trayendo 
ese Mensaje del Evangelio del Reino. ¿Cuál mensaje? La 
plataforma que nos trajo, el fundamento que nos trajo Su 
precursor: el reverendo William Branham; y también las Buenas 
Nuevas, las noticias, que nos trajo el doctor William Soto 
Santiago. Tan sencillo como eso.

 “… a toda nación, tribu, lengua y pueblo,
 diciendo a gran voz: Temed a Dios, y dadle gloria, 
porque la hora de su juicio ha llegado; y adorad a aquel 
que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las 
aguas”.
 [WSS] Viene enseñando que adoren a Dios, que sirvan 
a Dios, enseñando cómo servir a Dios, cómo adorar a Dios, 
estimulando el pueblo que busquen a Dios, y mostrándole Estudio Bíblico #48269
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a la humanidad que la hora de Su juicio, del juicio divino, 
ha llegado; o sea que viene ese mensajero un poco antes 
de comenzar la gran tribulación…
 [JBP] “Un poco antes”, vean, se supone que esté ahí ese 
mensajero. O sea, un instrumento vivo que está en medio de la 
Iglesia-Novia.
 [WSS] … antes de comenzar la gran tribulación con el 
Evangelio Eterno, que es el Evangelio del Reino.
 Ese mensajero ya hemos visto que será un profeta que 
vendrá profetizando sobre muchas naciones, pueblos y 
lenguas. Como hizo Moisés: profetizando las cosas que 
iban a suceder en Egipto; y como profetizaba también 
Elías.
 Y ahora, en este tiempo final este mensajero que 
vendrá tendrá el Mensaje Final de Dios, la Gran Voz de 
Trompeta o Trompeta Final. En el tiempo que él esté dando 
Su Mensaje será que Cristo va a resucitar a los muertos 
creyentes en Él y va a transformar [a] los vivos creyentes 
en Cristo…

[JBP] Ahora vean, en el tiempo de los ángeles mensajeros 
de las edades no ocurrió eso. Aunque Pablo dijo: “No todos 
moriremos, pero todos seremos transformados”; él estaba allí 
en la primera edad hablando de esa promesa, pero no fue en 
ese tiempo.
 Todos estaban a la expectativa que en el tiempo de 
Pablo, hablando esa revelación tan grande, vean, ocurriera la 
resurrección y la transformación; porque era en el tiempo en 
donde un mensajero vivo estuviera hablando, proclamando 
“el día de venganza”8, estuviera proclamando la Gran Voz de 

8 Isaías 61:2
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Trompeta, y “los muertos resucitarían”9.
 Ningún mensajero de las edades… Ni en el tiempo 
tampoco del séptimo ángel mensajero de la séptima edad de 
la Iglesia gentil, el reverendo William Marrion Branham, con 
el espíritu y virtud de Elías en su cuarta manifestación allá en 
Norteamérica…; para el que lo desee recibir: él es el precursor 
de la Segunda Venida del Señor.
 Y la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles en este 
tiempo	 final,	 en	Su	 cumplimiento,	 es	 el	 que	 vindica	 y	 será	 la	
vindicación	 final	 de	 que	 el	 reverendo	William	Branham	 fue	 el	
precursor de Su Venida.
 Ahora, en el tiempo de él no ocurrió, no ocurrió la resurrección 
ni la transformación. En el tiempo del Arcángel Gabriel, allá en el 
tiempo en que le estaba dando esas Buenas Nuevas a María la 
madre de Jesús, tampoco ocurrió en ese tiempo la resurrección. 
Y en este tiempo, en el tiempo del doctor William Soto Santiago, 
tampoco ocurrió la resurrección.
 Entonces tiene que venir el precursado; que es el 
cumplimiento de lo que precursó:
 • Allá en el tiempo de Jesús, dos mil años atrás: Juan el 
Bautista precursó la Venida del Mesías. Con la Venida del 
Mesías iba a traer, iba a ser cumplida, la resurrección de los del 
Antiguo Testamento.
	 •	Y	en	este	tiempo	final:	con	la	venida	del	precursado	es	que	
Él viene, se cumple, como dice aquí [“LOS PASOS PARA LA 
ADOPCIÓN”]:

 [WSS] En el tiempo que él esté dando Su Mensaje será 
que Cristo va a resucitar a los muertos creyentes en Él y va 
a transformar [a] los vivos creyentes en Cristo…

9 1 Corintios 15 (capítulo completo) / 1 Corintios 15:51-52
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 [JBP] Que todo eso tendrá un proceso, unos pasos a seguir; 
porque vean ustedes lo que le ocurre a Apocalipsis 11; pero son 
tres días y medio nada más que estarán ausentes.
 Así como estuvo ausente Jesús dos mil años atrás cuando 
fue	crucificado,	y	tuvo	que	ir,	pasar	por	la	quinta	dimensión,	y	
luego por el Paraíso para traerse a los del Antiguo Testamento; 
así también el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor 
pasará y los traerá: dice (a los de la sexta dimensión) que [WMB] 
“pasaría y nos resucitaría; y entonces comeremos, tomaremos 
cuerpos y comeremos”10.
 Ahora vean, es en el cumplimiento y en el tiempo de ese 
mensajero predicar su Mensaje, es que se va a cumplir esa 
promesa (que leímos al principio) de esa Escritura de Primera 
de Corintios, capítulo 15, verso 44 al 45 en adelante, y de 
Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, verso 3 en adelante. Es 
en ese tiempo de ese mensajero que va a ser cumplida, se va a 
cumplir, la resurrección y la transformación.
 [WSS] En el tiempo que él esté dando Su Mensaje será 
que Cristo va a resucitar a los muertos creyentes en Él y va 
a transformar los vivos creyentes en Cristo.
 Ese es el tiempo de la Trompeta Final o Gran Voz de 
Trompeta, ese es el tiempo de la predicación del Evangelio 
del Reino por este mensajero que es enviado con el 
Mensaje Eterno, el Evangelio del Reino; y ese mensajero 
es este mismo mensajero que aparece aquí en Apocalipsis, 
capítulo 22, verso 6:
 “Y me dijo: Estas palabras son fieles y verdaderas. Y el 
Señor, el Dios de los espíritus de los profetas, ha enviado 
su ángel, para mostrar a sus siervos las cosas que deben 
suceder pronto”.

10 Los Sellos, pág. 321, párrs. 218-220
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 Así como estuvo ausente Jesús dos mil años atrás cuando 
fue	crucificado,	y	tuvo	que	ir,	pasar	por	 la	quinta	dimensión,	y	
luego por el Paraíso para traerse a los del Antiguo Testamento; 
así también el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor 
pasará y los traerá: dice (a los de la sexta dimensión) que [WMB] 
“pasaría y nos resucitaría; y entonces comeremos, tomaremos 
cuerpos y comeremos”10.
 Ahora vean, es en el cumplimiento y en el tiempo de ese 
mensajero predicar su Mensaje, es que se va a cumplir esa 
promesa (que leímos al principio) de esa Escritura de Primera 
de Corintios, capítulo 15, verso 44 al 45 en adelante, y de 
Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, verso 3 en adelante. Es 
en ese tiempo de ese mensajero que va a ser cumplida, se va a 
cumplir, la resurrección y la transformación.
 [WSS] En el tiempo que él esté dando Su Mensaje será 
que Cristo va a resucitar a los muertos creyentes en Él y va 
a transformar los vivos creyentes en Cristo.
 Ese es el tiempo de la Trompeta Final o Gran Voz de 
Trompeta, ese es el tiempo de la predicación del Evangelio 
del Reino por este mensajero que es enviado con el 
Mensaje Eterno, el Evangelio del Reino; y ese mensajero 
es este mismo mensajero que aparece aquí en Apocalipsis, 
capítulo 22, verso 6:
 “Y me dijo: Estas palabras son fieles y verdaderas. Y el 
Señor, el Dios de los espíritus de los profetas, ha enviado 
su ángel, para mostrar a sus siervos las cosas que deben 
suceder pronto”.

10 Los Sellos, pág. 321, párrs. 218-220
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 Y en Apocalipsis 22, verso 16, dice:
 “Yo Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio 
de estas cosas en las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de 
David, la estrella resplandeciente de la mañana”.

[JBP] Ese mensajero es el Ángel de Jesús; es el Ángel, es el 
Espíritu Santo, el que está en carne humana en este tiempo 
final.
 Ahora, recuerden que las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos11.
 Y es el Espíritu Santo el que Dios envía en la Edad de la 
Piedra Angular encarnado.
 El Espíritu Santo estuvo en medio de las edades, y estuvo 
obrando en medio de las edades en misericordia; y para la 
Edad de la Piedra Angular, cuando las edades terminan, y la 
Dispensación de la Gracia: la Puerta se cierra, saca el Señor, 
saca el Espíritu Santo de en medio de la Iglesia, que es el que 
impide…

[Dr. José B. Pérez] Ahí en el libro de Tesalonicenses, Segunda 
de Tesalonicenses… Vamos a buscar esa Escritura allí: 

 Segunda de Tesalonicenses 2:7
 7 Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad; 
solo que hay quien al presente lo detiene ([JBP] ese es 
el Espíritu Santo), hasta que él a su vez sea quitado de 
en medio ([JBP] vean, de en medio, o sea, de dentro de la 

11 [Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), págs. 18-19 (f), págs. 
32-33 (T2): [WSS] «La profecía tiene cumplimiento múltiple, a corto 
tiempo, [a intermedio], y a lejano tiempo; doble y triple». / Estudio 
Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 (f), pág. 167 (T3) / 
Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 7 (f), pág. 17 (T3)]

Estudio Bíblico #48273

 Y en Apocalipsis 22, verso 16, dice:
 “Yo Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio 
de estas cosas en las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de 
David, la estrella resplandeciente de la mañana”.
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final.
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cumplimientos11.
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Piedra Angular encarnado.
 El Espíritu Santo estuvo en medio de las edades, y estuvo 
obrando en medio de las edades en misericordia; y para la 
Edad de la Piedra Angular, cuando las edades terminan, y la 
Dispensación de la Gracia: la Puerta se cierra, saca el Señor, 
saca el Espíritu Santo de en medio de la Iglesia, que es el que 
impide…

[Dr. José B. Pérez] Ahí en el libro de Tesalonicenses, Segunda 
de Tesalonicenses… Vamos a buscar esa Escritura allí: 

 Segunda de Tesalonicenses 2:7
 7 Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad; 
solo que hay quien al presente lo detiene ([JBP] ese es 
el Espíritu Santo), hasta que él a su vez sea quitado de 
en medio ([JBP] vean, de en medio, o sea, de dentro de la 

11 [Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), págs. 18-19 (f), págs. 
32-33 (T2): [WSS] «La profecía tiene cumplimiento múltiple, a corto 
tiempo, [a intermedio], y a lejano tiempo; doble y triple». / Estudio 
Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 (f), pág. 167 (T3) / 
Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 7 (f), pág. 17 (T3)]
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Dispensación de la Gracia).
 8 Y entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el 
Señor matará con el espíritu de su boca ([JBP] o sea, esa 
es	la	Espada	de	dos	filos), y destruirá con el resplandor de 
su venida;
 9 inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás, 
con gran poder y señales y prodigios mentirosos,
 10 y con todo engaño de iniquidad para los que se 
pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad 
para ser salvos.

[JBP] Ahora, vean cómo el Espíritu Santo —que es el Ángel del 
Pacto	que	libertó	al	pueblo	hebreo—	en	este	tiempo	final	es	
ese Ángel que viene en carne humana en la Edad de la Piedra 
Angular.
 Estuvo en medio de las edades…; lo cual, nuestro hermano 
Branham en la página 134 del libro de Los Sellos dijo: [WMB] 
“Cuando este Espíritu Santo que tenemos, el que está en nuestro 
medio ahora mismo en la forma de Espíritu Santo, cuando 
llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, entonces le 
coronaremos como Rey de reyes y Señor de señores”.
 Estuvo en las edades y en la brecha; por eso él colocó allí: 
[WMB] “Espíritu Santo”12.
 Y por medio de la manifestación del Ángel en medio de ese 
instrumento, en medio del pueblo de Dios, llamado William Soto 
Santiago, él estuvo trayendo las Buenas Nuevas; pero vean, 
estaba en una etapa en donde todavía no se había abierto la 
Dispensación del Reino, en donde ese Espíritu Santo estaría 
obrando y cumpliendo Su Venida encarnado en un hombre, 
para —en ese hombre— traer la revelación, la Fe de Rapto, y 

12 [Diagrama en la última página de 62-1014M “La estatura de un 
Varón perfecto”]
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Dispensación de la Gracia).
 8 Y entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el 
Señor matará con el espíritu de su boca ([JBP] o sea, esa 
es	la	Espada	de	dos	filos), y destruirá con el resplandor de 
su venida;
 9 inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás, 
con gran poder y señales y prodigios mentirosos,
 10 y con todo engaño de iniquidad para los que se 
pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad 
para ser salvos.

[JBP] Ahora, vean cómo el Espíritu Santo —que es el Ángel del 
Pacto	 que	 libertó	 al	 pueblo	 hebreo—	en	 este	 tiempo	 final	 es	
ese Ángel que viene en carne humana en la Edad de la Piedra 
Angular.
 Estuvo en medio de las edades…; lo cual, nuestro hermano 
Branham en la página 134 del libro de Los Sellos dijo: [WMB] 
“Cuando este Espíritu Santo que tenemos, el que está en nuestro 
medio ahora mismo en la forma de Espíritu Santo, cuando 
llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, entonces le 
coronaremos como Rey de reyes y Señor de señores”.
 Estuvo en las edades y en la brecha; por eso él colocó allí: 
[WMB] “Espíritu Santo”12.
 Y por medio de la manifestación del Ángel en medio de ese 
instrumento, en medio del pueblo de Dios, llamado William Soto 
Santiago, él estuvo trayendo las Buenas Nuevas; pero vean, 
estaba en una etapa en donde todavía no se había abierto la 
Dispensación del Reino, en donde ese Espíritu Santo estaría 
obrando y cumpliendo Su Venida encarnado en un hombre, 
para —en ese hombre— traer la revelación, la Fe de Rapto, y 

12 [Diagrama en la última página de 62-1014M “La estatura de un 
Varón perfecto”]
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ahí estar el Nombre Nuevo.
 Ahora vean, todo eso es un misterio tan grande, que está 
siendo abierto en una forma tan sencilla, que hasta los niños lo 
pueden entender.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje, las tres cosas 
que Él hace en Su Venida; en el mensaje “EL RAPTO”13, ahí él 
nos muestra de esas tres cosas; en la página 25, él nos dice…, 
leyendo de la Escritura de Primera de Tesalonicenses 4, dice:

 [129] “Porque el mismo Señor con aclamación, con 
voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del 
cielo…”.

[JBP] Y él dice, dice el hermano Branham:

 130 Suceden tres cosas [distintas]: La Aclamación, la 
Voz y la Trompeta; estas cosas tienen que suceder antes 
de la aparición de Jesús. Ahora, la aclamación… Jesús 
ejecuta las tres cosas en Su descenso.

[JBP] ¿Quién? Él mismo.

Por eso él escribe allí: 
[WSS] «Dios lo hará por profeta, las 3 cosas».

O sea, el cumplimiento de esas tres cosas lo hará por profeta.

13 [65-1204 “El Rapto”, párrs. 47-49, 129-131] [Estudio Bíblico #441, 
2024/ago/25-2 (domingo), págs. 48-50 (f), págs. 252-254 (T4)]
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ahí estar el Nombre Nuevo.
 Ahora vean, todo eso es un misterio tan grande, que está 
siendo abierto en una forma tan sencilla, que hasta los niños lo 
pueden entender.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje, las tres cosas 
que Él hace en Su Venida; en el mensaje “EL RAPTO”13, ahí él 
nos muestra de esas tres cosas; en la página 25, él nos dice…, 
leyendo de la Escritura de Primera de Tesalonicenses 4, dice:

 [129] “Porque el mismo Señor con aclamación, con 
voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del 
cielo…”.

[JBP] Y él dice, dice el hermano Branham:
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2024/ago/25-2 (domingo), págs. 48-50 (f), págs. 252-254 (T4)]
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 [130] ¿Qué es una aclamación? Es el Mensaje saliendo 
primero. El Pan de vida trayendo la Novia a fruición 
[haciendo surgir la Novia].

 131 Ahora, Dios tiene un modo de 
hacer las cosas. Y Él nunca cambia Su 
plan, porque Él es el Dios inmutable 

([JBP] ahí a la izquierda dibuja una Piedra Angular, y escribe): 
[WSS] «de 6 a 9 a.m.» ([JBP] esa es la cuarta vigilia, en 
donde Él aparece). Además Él dijo: “Porque no hará nada 
el Señor Jehová, sin que antes revele Sus secretos a Sus 

siervos los profetas” [Amós 3:7]. Y 
tan cierto como Él lo prometió, así 
también es seguro que lo hará.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades ahí a la izquierda.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, también en la página 9 nos 
dice… de este mensaje “EL RAPTO”:

 47 Dios designó Su Palabra para cada edad, y cada 
una de estas edades tiene que manifestar la porción de 
Su Palabra. Él también predestinó hombres para cada 
edad, para cumplir esa Palabra. Cada vez que designó 
Su Palabra, también designó un hombre para cumplirla. 
Cuando designó el tiempo de Moisés, predestinó a Moisés 
para aquel tiempo. Cuando destinó el tiempo en que 
naciera el Hijo de Dios, destinó el Hijo para aquel tiempo. 
En cada edad Él ha designado Su hombre, como dice la 
Biblia, ordenado.

[JBP] Vean cómo de edad en edad Él ha designado un 
instrumento. Y sigue diciendo: Estudio Bíblico #48276

 [130] ¿Qué es una aclamación? Es el Mensaje saliendo 
primero. El Pan de vida trayendo la Novia a fruición 
[haciendo surgir la Novia].

 131 Ahora, Dios tiene un modo de 
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plan, porque Él es el Dios inmutable 
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también es seguro que lo hará.
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una de estas edades tiene que manifestar la porción de 
Su Palabra. Él también predestinó hombres para cada 
edad, para cumplir esa Palabra. Cada vez que designó 
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Estudio Bíblico #482 77

 48 Si Dios es Infinito, Todopoderoso, Omnipresente, 
Omnisciente, entonces Él conoce todas las cosas desde 
el principio. No hay nada fuera de orden, nosotros 
únicamente pensamos que así es. [¿Lo ha pensado usted 
así?]. Todo marcha… Fíjense en la Palabra de Dios para 
que vean lo que Él está haciendo, y entonces entenderán.

[JBP] Ahora miren, vamos a ir un poquito más adelante, ahí 
mismo; o sea, continuando ahí. Estoy en la página 10 ahora, de 
“EL RAPTO”:

 49 Ahora piense: en primer lugar, si aquel ministro 
hubiera pensado que cuando le dieron al Señor el vinagre 
y hiel en la boca, Él lo escupió, no lo tomó. [“Vendrán 
burladores”]. ¡Simplemente son burladores que están 
surgiendo! Y otra cosa: ¿Cómo fue que la vida de este Jesús 
de Nazaret cuadró con todas las profecías del Antiguo 
Testamento? ¿Cómo pudo ser? No pudo ser sin que fuera 
ordenado así por Dios. Su vida cuadró con toda la profecía 
del Antiguo Testamento. Otra cosa: Si aquellos discípulos 

lo fingieron de esta manera, entonces ¿por 
qué fue que cada uno de ellos murió como 
mártir? Aun el apóstol Pedro dijo: “Pongan 
mi cabeza hacia el suelo, porque no soy digno 
de morir como Él”. Colocaron a Andrés y lo 
voltearon de lado sobre la cruz. Cada uno 
selló su testimonio con su propia sangre. 
Ellos le creyeron y le amaron, y dieron sus 
vidas por Él ([JBP] eso fue en la Primera Venida 
del Señor). Si Él fuera un impostor, entonces 
¿por qué hicieron eso? ¿Ve usted? La gente 
no puede captar la aplicación espiritual. Estudio Bíblico #48277
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y hiel en la boca, Él lo escupió, no lo tomó. [“Vendrán 
burladores”]. ¡Simplemente son burladores que están 
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[JBP] Y ahí escribe a la izquierda: 
[WSS] «No captan la aplicación espiritual».

Ahora vean…, por ahí todo ese mensaje es muy tremendo, este 
mensaje “EL RAPTO”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí donde nos 
detuvimos, en este mismo mensaje. Más adelantito dice… 
Estoy en el de “LOS PASOS PARA LA ADOPCIÓN”, del doctor 
William Soto:

 [WSS] (…) Tendrá esa ventaja para poder tratar con 
judíos y también con el cristianismo; o sea que podrá 
hablar con el cristianismo, podrá hablar con el judaísmo, 
y no tendrá ningún problema.
 Él tendrá el Mensaje correspondiente a la Dispensación 
del Reino, y por consiguiente el Mensaje para el Día 
Postrero, para el séptimo milenio de Adán hacia acá y 
para el tercer milenio de Cristo hacia acá, que es el Día 
Postrero de los tres milenios postreros. Ahí está el orden o 
los pasos para la adopción.
 Los que van a ser adoptados no tendrán que obligarlos 
para creer, porque ellos entenderán; “los entendidos 
entenderán”, dice Daniel, capítulo 12. Cristo les abrirá 
el entendimiento como hizo con Sus discípulos en San 
Lucas, capítulo 24, versos 41 en adelante.
 [JBP] Vean, no va a haber que obligarlos, como no hubo 
que obligar a los discípulos allá en la Primera Venida del Señor.
	En	este	tiempo	final	no	se	obliga	a	nadie.	Todos	están	
viniendo porque están viendo el cumplimiento de lo que fue 
traído, que sería el cumplimiento de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles. Estudio Bíblico #48278

[JBP] Y ahí escribe a la izquierda: 
[WSS] «No captan la aplicación espiritual».

Ahora vean…, por ahí todo ese mensaje es muy tremendo, este 
mensaje “EL RAPTO”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí donde nos 
detuvimos, en este mismo mensaje. Más adelantito dice… 
Estoy en el de “LOS PASOS PARA LA ADOPCIÓN”, del doctor 
William Soto:

 [WSS] (…) Tendrá esa ventaja para poder tratar con 
judíos y también con el cristianismo; o sea que podrá 
hablar con el cristianismo, podrá hablar con el judaísmo, 
y no tendrá ningún problema.
 Él tendrá el Mensaje correspondiente a la Dispensación 
del Reino, y por consiguiente el Mensaje para el Día 
Postrero, para el séptimo milenio de Adán hacia acá y 
para el tercer milenio de Cristo hacia acá, que es el Día 
Postrero de los tres milenios postreros. Ahí está el orden o 
los pasos para la adopción.
 Los que van a ser adoptados no tendrán que obligarlos 
para creer, porque ellos entenderán; “los entendidos 
entenderán”, dice Daniel, capítulo 12. Cristo les abrirá 
el entendimiento como hizo con Sus discípulos en San 
Lucas, capítulo 24, versos 41 en adelante.
 [JBP] Vean, no va a haber que obligarlos, como no hubo 
que obligar a los discípulos allá en la Primera Venida del Señor.
	 En	 este	 tiempo	 final	 no	 se	 obliga	 a	 nadie.	 Todos	 están	
viniendo porque están viendo el cumplimiento de lo que fue 
traído, que sería el cumplimiento de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles.



Estudio Bíblico #482 79

 Cualquiera podría decir: “Sí, pero esa labor la hizo él. Él fue 
el que llamó y juntó todas esas personas”.
 ¿Y qué mueve a esas personas a esas actividades para 
que vayan y reciban a ese que está hablando allí? Porque si 
no creyeran, no estuvieran yendo; algo los mueve. Hay una 
atracción en el Monte, hay una atracción detrás del velo, en la 
Edad de la Piedra Angular.
 Entonces están creyendo lo que el precursor habló que 
sería la Venida del Señor; y lo que nos trajo el doctor William 
Soto Santiago; porque son creyentes, son los que van a ser 
transformados.
 [WSS] Y entonces todos entenderemos los pasos para 
la adopción.
 La adopción es nuestra transformación (para los vivos) 
y la resurrección de los muertos en Cristo en cuerpos 
glorificados: la redención del cuerpo; en donde tendremos 
cuerpos inmortales, como el cuerpo glorificado de Cristo 
nuestro Salvador.
 Dios no se va a salir de Su Programa; tiene que haber 
una etapa de la Iglesia para la adopción; vamos a llamarla: 
la Edad de la Adopción.
 Ya han transcurrido dos mil años de Cristo hacia acá 
—y por consiguiente, del cristianismo—, y la Iglesia ha 
estado pasando por diferentes etapas. Tiene que venir una 
etapa, y la vamos a llamar: la etapa de la Edad de la Piedra 
Angular…
 [JBP] Miren, él dice: “Tiene que venir una etapa y la vamos 
a llamar la etapa de la Edad de la Piedra Angular”; porque él no 
podía abrir abiertamente ese misterio. Y vean que fue abriendo 
poco a poco, y dejaba entrever.
 Y en varios lugares hemos encontrado que él ha dicho: 
[WSS] “Todavía la puerta de la Dispensación de la Gracia no se Estudio Bíblico #48279
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Edad de la Piedra Angular.
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sería la Venida del Señor; y lo que nos trajo el doctor William 
Soto Santiago; porque son creyentes, son los que van a ser 
transformados.
 [WSS] Y entonces todos entenderemos los pasos para 
la adopción.
 La adopción es nuestra transformación (para los vivos) 
y la resurrección de los muertos en Cristo en cuerpos 
glorificados: la redención del cuerpo; en donde tendremos 
cuerpos inmortales, como el cuerpo glorificado de Cristo 
nuestro Salvador.
 Dios no se va a salir de Su Programa; tiene que haber 
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 [JBP] Miren, él dice: “Tiene que venir una etapa y la vamos 
a llamar la etapa de la Edad de la Piedra Angular”; porque él no 
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ha cerrado; todavía Él no ha salido del Trono de Intercesión en 
el Cielo; todavía Él no ha tomado el Título de Propiedad en el 
Cielo; todavía la Segunda Venida del Señor no se ha cumplido”14.
 Vean, todo eso lo hablaba; pero mostraba, en cierta forma, 
que las personas entendían y comprendían que en el tiempo 
de nuestro hermano William se estaba viviendo en el tiempo de 
la Dispensación del Reino; cuando potencialmente era que se 
estaba viviendo.
 Ahora, todo eso, ahora que estamos en la Edad de la 
Piedra Angular, podemos entender todo lo que nos fue traído 
por el doctor William Soto Santiago y por el reverendo William 
Branham.
 [WSS] … la vamos a llamar: la etapa de la Edad de la 
Piedra Angular, la etapa de la adopción, la etapa en donde 
todas las promesas del Día Postrero van a ser cumplidas:
 • La Venida de Elías y Moisés, de los Dos Olivos, para 
los judíos.
 • La Venida del Señor para la Iglesia del Señor.
 • La Gran Voz de Trompeta o Trompeta Final…

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, eso nos habla en el libro de Citas, 
en la página… vamos a ver aquí… (eso es del mensaje “FIESTA 
DE LAS TROMPETAS”), en el libro de Citas. Nos dice…, página 
129, nos dice…, párrafo 1150 [antigua revisión]:

14 [2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, con 
el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / Estudio Bíblico #247, 
2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio Bíblico #259, 
2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)]
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 115015 - “[270] Ahora, tan pronto como esta Iglesia… 
(…); el misterio del Séptimo Sello es conocido. Y los judíos 
son llamados por el misterio de la Séptima Trompeta, que 
son dos profetas, Elías y Moisés…”.

[JBP] Ahí escribe arriba: 
[WSS] «Moisés y Elías = El misterio de la 7ma Trompeta».

[Dr. José B. Pérez] Y también aquí nos dice, en la página 130, 
párrafo 1164 [Citas]:

 116416 - “[158] Recuerden que ‘los que están vivos y 
queden, no impedirán a los que están durmiendo; porque 
la Trompeta de Dios, esa última Trompeta…’. La sexta 
acaba de tocar. Y esa última Trompeta, como el último 
Sello ([JBP] que es el Séptimo Sello, ¿ve?; y la última Trompeta: 
la Séptima Trompeta), será la Venida del Señor. ‘Tocará, y 
los muertos en Cristo se levantarán primero’”.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «La Gran Trompeta (o sea, que 
es la Séptima Trompeta) = el 7mo Sello».

15 [Cita 1150: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 270] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 141] [Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-
2 (viernes), pág. 25 (f), pág. 61 (T3) / Estudio “El Séptimo Sello y la 
Resurrección”, 2024/ene/18-1 (jueves), págs. 15-16 (f), págs. 277-278 
(T2)]
16 [Cita 1164: 64-0726E “Cisternas rotas”, párr. 158] [Compilación, 
pág. 211] [Estudio Bíblico #397, 2024/mar/24-2 (domingo), pág. 15 (f), 
pág. 171 (T4)]
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[JBP] ¿Ve? Porque lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia, 
que es la Venida del Señor, es la Séptima Trompeta para Israel, 
que son Moisés y Elías.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, dice [“LOS PASOS PARA LA ADOPCIÓN”]:

 [WSS] … la vamos a llamar: la etapa de la Edad de la 
Piedra Angular, la etapa de la adopción, la etapa en donde 
todas las promesas del Día Postrero van a ser cumplidas:
 • La Venida de Elías y Moisés, de los Dos Olivos, para 
los judíos.
 • La Venida del Señor para la Iglesia del Señor.
 • La Gran Voz de Trompeta o Trompeta Final, el 
Evangelio del Reino o Evangelio Eterno.
 • El llamado de los escogidos: de 144.000 hebreos 
(12.000 de cada tribu), y recogimiento también de los 
escogidos de la Iglesia del Señor Jesucristo para completar 
la Iglesia del Señor Jesucristo; porque sin completarse la 
Iglesia no podemos salir de esta Tierra, no podemos ser 
transformados; porque Cristo no puede dejar el Trono de 
Intercesión sin redimir hasta el último que está escrito en 
el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero.
 Él dijo que ninguna de Sus ovejas se va a perder, por 
lo tanto Él va a llamarlas a todas, como Él dijo; y Él dijo: 
“Mis ovejas oyen mi voz, y me siguen, y yo las conozco, 
y yo les doy vida eterna”17.

[Dr. José B. Pérez] En un escrito allí, nos dejó en un lugar, en 
una página, en la parte atrás, ahí él escribe:

17 San Juan 10:27-28
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[WSS] «Hasta que haya redimido hasta el último, entonces 
se levanta del Trono».

[JBP] ¿Ven?, que eso ocurrió cuando se dejó los bautismos, 
Santa Cena, lavatorio de pies y todo eso. Y esa etapa de la 
Dispensación de la Gracia, en donde se estaban llevando a 
cabo los llamamientos para llevar a cabo esos memoriales: eso 
terminó.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue aquí diciendo [“LOS PASOS 
PARA LA ADOPCIÓN”]:

 [WSS] “LOS PASOS PARA LA ADOPCIÓN”.
 Vivir en esta Tierra y no conocer los pasos para la 
adopción, y estar esperando la transformación, es como 
vivir en el tiempo en que vino Juan el Bautista y vino 
Jesús: que muchos estaban esperando a que viniera Elías y 
también que viniera el Mesías; y vino, y ni se dieron cuenta; 
porque no conocieron los pasos para el cumplimiento de 
ese Programa.
 Pensaron que Elías vendría en un carro de fuego 
porque se fue en un carro de fuego, y como se fue, pues 
así tendría que venir.

[Dr. José B. Pérez] Vean, dicen: “No, es que se fue…”, los 
creyentes del hermano Branham…; que de ese grupo hay un 
número que va a entrar a la Edad de la Piedra Angular y van 
a ser transformados. Pero vean, hasta que sea abierto ese 
misterio y les sea quitado el velo, vean, ellos piensan que es Estudio Bíblico #48283
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que él va a regresar; porque él dijo que el Jinete del caballo 
blanco, él dice que recorrería esa senda otra vez. Dice en la 
página 166, párrafo 1485, dice [Citas] [antigua revisión]:

 148518 - “6 Ahora, yo estaba poniéndome 
bastante viejo, y pensé: ‘¿Yo…? ¿Habrá 
otro avivamiento, veré otro tiempo?’. Y solo 
recuerden, del oeste vendrá un Jinete en un 
caballo blanco. Cabalgaremos esta senda ([JBP] 

y escribe ahí): [WSS] 
«5to Elías y 2do 

Moisés» otra vez. Eso es correcto. Tan pronto 
como estemos listos. ¿Ven ustedes? Es una 
promesa”.

[JBP] Y él escribe a la derecha ahí: 
[WSS] «El oeste: Vendrá un Jinete en un caballo blanco».

Abajo también escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11, 19:11-19».

Vean que… Y arriba también escribe ahí: [WSS] 
«Cabalgaremos esta senda otra vez».

[JBP] Algunos piensan que como él dijo eso, tiene que venir de 
arriba (o sea, tiene que resucitar) para cumplir esa promesa.
 Y también en este tiempo, algunos que señalaban (a ellos) 

18 [Cita 1485: 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la 
adoración”, párr. 6] [Compilación, pág. 107] [Estudio Bíblico #311, 2023/
may/28 (domingo), pág. 26 (f), pág. 250 (T4) / Estudio Bíblico #322, 
2023/jul/07-2 (viernes), pág. 66 (f), pág. 78 (T2) / Estudio Bíblico #375, 
2024/ene/07-4 (domingo), págs. 36-37 (f), págs. 274-275 (T1)]
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que estaban haciendo mal, que creían mal eso, que eso no era 
así, que “él no era que iba a volver, es que es en otro hombre”…, 
vean, se fue el Arcángel Gabriel, o sea, ese ministerio, el cual 
estuvo en medio de la Iglesia trayéndonos toda esa revelación 
de lo que sería la Venida de ese Hijo prometido; y se fue; y vean, 
están pensando igual y creyendo igual que los que ellos mismos 
señalaron que no era así como ellos pensaban que el hermano 
Branham iba a regresar; pues ellos están en lo mismo ahora: 
están pensando que él va a regresar para cumplir lo que falta 
por cumplir. Aun han dicho: “No, él va a volver para culminar lo 
que él dejó”.
 ¿Ven?, empiezan a añadirle y a quitarle. Y eso es muy 
peligroso; porque el que le añada: le serán añadidas las plagas; 
y el que le quite: su nombre será quitado del Libro de la Vida19.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LOS PASOS PARA 
LA ADOPCIÓN”]:

 [WSS] … porque se fue en un carro de fuego, y como 
se fue, pues así tendría que venir. Y miren: era el ministerio 
de Elías en otro hombre llamado Juan el Bautista.
 Y el Mesías vino y no lo conocieron, excepto los que 
habían recibido a Juan el Bautista, y otros que escucharon 
la predicación de Jesús o de los apóstoles.
 O sea que… digamos que una décima parte (¡y es 
mucho!) de los habitantes del pueblo hebreo supo que el 
Mesías estaba en la Tierra, o quizás menos.
 Pero muchos lo vieron pero no supieron que el Mesías 
estaba en la Tierra…
 [JBP] Hay muchos…, muchas personas, muchos seres 

19 Apocalipsis 22:18-19
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humanos	en	la	Tierra,	en	este	tiempo	final,	y	muchas	religiones	
y muchas sectas; pero vean, solamente la Iglesia-Novia, ese 
grupo pequeño, es el que está viendo el cumplimiento de esa 
Venida; porque Él viene como ladrón en la noche. Y de todo 
el mundo, solamente un grupo pequeño es el grupo que está 
viendo y recibiendo Su Venida.
 [WSS] Pero muchos lo vieron pero no supieron que el 
Mesías estaba en la Tierra, porque creyeron que era un falso 
profeta, que era un impostor, que era un comilón y bebedor 
de vino; porque lo invitaban a comer los pecadores, e iba y 
estaba con ellos, y comía; y decían: “Este es un comilón y 
bebedor de vino, y amigo de publicanos y pecadores”20…
 [JBP]	Lo	mismo	que	han	dicho	en	este	tiempo	final	también,	
¿ve?; porque es lo mismo, se repite nuevamente; porque él 
dijo que sería paralelo en todo. Y entonces lo señalan, como 
señalaron allá el cumplimiento de la Primera Venida del Señor 
en ese hombre, en ese joven carpintero llamado Jesús de 
Nazaret.
 [WSS] … y Cristo les dice: “Los sanos no tienen 
necesidad de médico, son los enfermos los que tienen 
necesidad de médico”21. Así que Cristo sabía explicar 
por qué Él estaba con esa gente comiendo, aceptando sus 
invitaciones.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “EL PODEROSO DIOS 
DEVELADO”22, en la página 21, él dice… abajo dice:

20 San Mateo 11:19, San Lucas 7:34
21 Mt. 9:11-13, Mr. 2:16-17, Lc. 5:30-32
22 [64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, párrs. 148-
154] [Estudio “La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo encarnado en el 
Día Postrero”, 2024/sep/07 (sábado), págs. 121-123 (f) (T2)]
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humanos	en	la	Tierra,	en	este	tiempo	final,	y	muchas	religiones	
y muchas sectas; pero vean, solamente la Iglesia-Novia, ese 
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señalaron allá el cumplimiento de la Primera Venida del Señor 
en ese hombre, en ese joven carpintero llamado Jesús de 
Nazaret.
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necesidad de médico, son los enfermos los que tienen 
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por qué Él estaba con esa gente comiendo, aceptando sus 
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 148 Notamos otra cosa. En el Antiguo 
Testamento (tengo una Escritura aquí en Éxodo), 
que las viejas pieles de tejón… ¿Qué hacían? 
Escondían la Gloria de Dios del pueblo – las 
pieles de tejón. La razón por la cual la gente no 
podía verla era porque las pieles les impedían la 
visión… La piel era… La Gloria de Dios estaba 
tras las pieles (velo).
 149 Y hoy la Gloria de Dios se esconde tras 
la piel de usted (eso es correcto), y las tradiciones 
no pueden ver eso. Su Palabra está dentro del 
velo.

[JBP] Escribe a la izquierda: 
[WSS] «La Gloria de Dios escondida por el velo».

Y ahí, en “Su Palabra está dentro del velo”, ahí a la derecha 
escribe: [WSS] «Apoc. 10:8-11, 11:3».

[JBP] Esa es la Venida del Ángel Fuerte; y Apocalipsis 11, Moisés 
y Elías; porque el Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles.

 150 ¿Qué había detrás de las pieles, de las antiguas 
pieles, cuya belleza no era para desearse?
 151 No había belleza en Él. Y cuando se hizo carne 
y moró entre nosotros, aún no había belleza en Él que 
pudiéramos desear.
 152 Y la misma cosa ocurre hoy. Nada hay en un hombre 
o mujer que pudiéramos desear, sino lo que está detrás de 
eso. Eso es lo que es.
 Usted dice: “Yo conozco a ese tipo, era un borrachón”.
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[JBP] Así decían de Jesús. “Ah, no; que no dice eso”. ¿Cómo 
que no? Cuando decía que era un comilón y bebedor de vino, 
y amigo de publicanos y rameras, en otras palabras en este 
tiempo podían decir: “Este es un borrachón”.

 [152] “Él acostumbraba hacer esto”. A mí no me importa 
lo que él acostumbraba hacer. ¿Qué se esconde detrás de 
ese velo de carne?

[JBP] Eso podían decir allí: “A mí no me importa lo que hace 
Jesús”.

 [152] ¿Qué se esconde detrás de ese velo de 
carne? Eso es lo que cuenta, lo que está detrás 
de eso. La gente está ciega; el velo de carne [la 
piel] ciega a la gente ([JBP] y ahí a la izquierda 
escribe): [WSS] «es lo que está detrás del velo lo 
importante». Ellos dicen: “Yo recuerdo la clase 
de mujer que era esa…”.
 [152] Yo conozco lo que ella era antes, pero 
¿qué de lo que es ahora? 
 153 Esa piel que antes cubría al animal 
(tejón), ahora esconde o guarda la Gloria de 
Dios, la tiene morando detrás del velo. Antes 
cubría a un animal, pero ahora guarda o cubre la 
Gloria de Dios.

 154 Y de esa forma su cuerpo [su piel] puede ser 
cambiado en esta noche, para convertirse en el lugar de 
morada de Dios, Dios morando en carne humana.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, sigue diciendo nuestro 
hermano William [“LOS PASOS PARA LA ADOPCIÓN”]: Estudio Bíblico #48288
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 [WSS] (…) Y esa es la Voz que tendrá que estarse 
escuchando en el Día del Señor, el Día Postrero, el séptimo 
milenio de Adán hacia acá, o tercer milenio de Cristo 
hacia acá; eso es el Mensaje del Evangelio del Reino, el 
Mensaje del Evangelio Eterno.
 Y Él traerá todo el conocimiento divino que nosotros 
necesitamos obtener para estar listos para ser transformados 
y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero, 
sin obligar a ninguna persona. Se predica el Evangelio de 
Cristo, y el que va a creer: creerá; o sea, el que está en el 
Programa Divino.
 Recuerden que Cristo dijo también a aquellos que no 
querían creer en Él: “Ustedes no pueden creer, porque no 
son de mis ovejas”23; y ya, los despidió. ([JBP] dice él allí).

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “TRES CLASES 
DE CREYENTES”24, en la página 23, ahí nos dice el reverendo 
William Branham, dice:

 185 Y este Mensaje de la hora con el cual nos estamos 
gozando en la presencia de Dios en estos últimos días, en 
el tiempo del atardecer, cuando las Luces están brillando 
y todas estas cosas han sido abiertas, y la Palabra 
ha sido vindicada y probada como la Verdad; lo 
que se profetiza, llega a suceder; y aun la ciencia 
y demás cosas prueban que es la verdad, que “el 
Señor Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por los 
siglos”; luego, ¿cómo podría un hombre dar la 

23 San Juan 10:24-26
24 [63-1124E “Tres clases de creyentes”, párrs. 185-190] [Estudio “La 
Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), págs. 21-22 (f), págs. 57-58 
(T1)]
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espalda a todo Eso?

[JBP] Y escribe a la derecha:
[WSS] «El incrédulo le da la espalda».

[JBP]	Que	es	lo	que	ha	ocurrido	en	este	tiempo	final:	los	
incrédulos le han dado la espalda al cumplimiento de lo que fue 
prometido.

 [185] Ciertamente tiene que ser un incrédulo, el cual se 
encuentra sin esperanza y sin remedio. Es una persona 
entorpecida por el poder de Satanás; entonces para él ya 
no hay esperanza.
 186 Este es el incrédulo. Antes habíamos visto al 
creyente; ahora, en tercer lugar, tenemos al creyente 
manufacturado. Ese es el más terrible, ¡el creyente 
manufacturado! Y recuerden, allí están los tres grupos. 
Hallamos que estos obran tal como su padre, Judas.
 Allí estaba Pedro y los demás apóstoles, que eran los 
creyentes verdaderos.
 Allí estaban los setenta, que representan los incrédulos.
 187 Y Judas todavía estaba allí con ellos, el cual era el 
creyente manufacturado. ¿Qué hacen estos? Estos son los 
que permanecen hasta que puedan hallar algún error…

[JBP]	Ellos	están	hasta	el	final	ahí,	siempre	pendientes	para	
buscar un error, para criticar, combatir, burlarse también; todo el 
tiempo están buscando la falla; y escuchan y están pendientes, 
para…, ¡cuando ven que se está llevando a cabo algo en el 
Programa Divino! Pero son los que están ahí para atacar; 
esperan a que se hable, y que se dé la actividad y todo, para 
luego	atacar.	Ahí	uno	los	identifica	como	los	Judas. Estudio Bíblico #48290
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 [187] … todo el tiempo están buscando la falla, para ver 
cómo se puede explicar la cosa; están buscando para ver 
si es un truco, o alguna cosa de magia. Están simplemente 
esperando la oportunidad para venderlo…

[JBP] Ahora vean, eso va a ocurrir más abiertamente en ese 
tiempo que ya…, cuando surja todo lo que fue visto en la 
Visión de la Carpa. Recuerden que todo eso es en una forma 
progresiva.
 Y Dios está llevando a cabo hoy todo lo más importante, 
que es la revelación, la Fe de Rapto. Luego aparecerán 
llamamientos;	 luego	 aparecerá	 también	 la	 fila	 de	 oración,	
oración por los enfermos.
 Pero vean, todo eso, si lo cuestionaron, criticaron y buscaron 
algo para combatir, en el tiempo de Juan, de Jesús, de los 
apóstoles, de los siete ángeles mensajeros… En el tiempo del 
hermano Branham buscaban: “No, eso es telepatía mental”, o: 
“Eso es esto, o lo otro”.
 ¿Ve? El incrédulo no hay forma de que Dios muestre algo 
para que crean, porque siempre son incrédulos y seguirán 
incrédulos; no hay manera de que crean. Aun que se levantaren 
las piedras, “los muertos (dice) de estas piedras” (dice Jesús)25, 
aun así no van a creer; porque el incrédulo siempre será 
incrédulo; vean milagros o no vean milagros.

 [187] Están simplemente esperando la 
oportunidad para venderlo [o sea, buscando la 
escapatoria]. Eso es lo que buscan.
 188 Mientras que el incrédulo no espera. Él 
condena el asunto y se va.
 189 El creyente, por el contrario, suceda lo que suceda, 

25 San Lucas 16:31
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él de todos modos lo cree, porque es la Palabra.

[JBP] A la derecha escribe: [WSS] «El incrédulo se va».

[JBP] Los manufacturados son los que se quedan ahí hasta 
el	final;	que	son	incrédulos;	porque	[WSS]	“al	final”, dice el 
hermano William que [WSS] se vuelven dos grupos nada más: 
creyentes e incrédulos26.
 Pero el creyente manufacturado es el más terrible; ese es el 
más terco; ese es el que más problema da.

 190 El incrédulo se marcha cuando oye la primerita 
cosa que no le gusta. Hermano, ahí es cuando él muestra 
sus colores; muestra que es un incrédulo. Pablo dijo: 
“Salieron de nosotros, porque no eran de nosotros, desde 
el principio”.

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «Los que se van: salieron de 
nosotros porque no eran…».

[JBP] Así es en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, en 
el cumplimiento de la Venida de esos ministerios a la Iglesia-
Novia, en medio de la Iglesia-Novia, en donde él dijo que [WSS] 
estarán invitados esos ministerios para el cumplimiento de la 

26 [Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), pág. 35 
(f), pág. 71 (T1)]: 1982-05-16 “Vigilando el tiempo”: [WSS] Esos son 
los que ha habido siempre, y los hay hoy. Y el creyente manufacturado 
pertenece a los incrédulos; así que podemos reducir los grupos a dos 
clases de personas: creyentes e incrédulos. Usted pertenece a uno de esos 
dos grupos.
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Visión de la Carpa27.
 O sea, el Espíritu Santo estaría en medio de la Iglesia; que 
es la Columna de Fuego que vio el reverendo William Branham 
hablándole a alguien más, más arriba de donde él estaba28. 
O sea que en ese tiempo es el Espíritu Santo el que estaría 
operando esos ministerios, operando esos ministerios para dar 
cumplimiento a la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
	 Y	en	este	tiempo	final	se	van	los	que	no	eran	de	nosotros:	
“Salieron porque no eran de nosotros”.

 [190] “Salieron de nosotros, porque no eran de nosotros, 
desde el principio. Ellos comenzaron con nosotros”.

[JBP] Vean, muchos de los que se han ido comenzaron desde 
el principio; y muchos llevan muchos años. Pero ¿de qué le 
vale	comenzar	desde	el	principio	si	al	final	 iban	a	rechazar	el	
cumplimiento de la promesa de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles? De nada les valió.

 [190] [Pablo dijo]: “¡Oh, corríais bien!; ¿qué os estorbó 
[para no obedecer la Verdad]?”. ¿Lo ven? “Salieron 
porque no eran de nosotros”.

[Dr. José B. Pérez] Y allí es lo que dice el hermano William, dice 
[“LOS PASOS PARA LA ADOPCIÓN”]:

27 [Estudio Bíblico #453, 2024/oct/06-2 (domingo), pág. 52 (f), pág. 
212 (T1)]: 2011-04-30 “La coronación del ministerio, el Mensajero y 
la Iglesia del Señor Jesucristo”: [WSS] Así que en algún lugar tiene 
que surgir esa Gran Carpa Catedral. Y tendrán que ser invitados los 
ministerios de Moisés y Elías; y por consiguiente, el Espíritu Santo 
estará ahí operando esos ministerios, de Moisés y Elías.
28 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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desde el principio. Ellos comenzaron con nosotros”.
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27 [Estudio Bíblico #453, 2024/oct/06-2 (domingo), pág. 52 (f), pág. 
212 (T1)]: 2011-04-30 “La coronación del ministerio, el Mensajero y 
la Iglesia del Señor Jesucristo”: [WSS] Así que en algún lugar tiene 
que surgir esa Gran Carpa Catedral. Y tendrán que ser invitados los 
ministerios de Moisés y Elías; y por consiguiente, el Espíritu Santo 
estará ahí operando esos ministerios, de Moisés y Elías.
28 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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 [WSS] Recuerden que Cristo dijo también a aquellos 
que no querían creer en Él: “Ustedes no pueden creer, 
porque no son de mis ovejas”; y ya, los despidió.
 [JBP]	Porque	vean,	en	este	tiempo	final	eso	es	lo	que	ha	
estado ocurriendo. Y ese instrumento puede decir: “Ustedes no 
pueden creer en mí porque no son de mis ovejas”.
 Y como el Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles para 
hacer esa separación, esa segregación, pues entonces ya él los 
despidió allí. Dice él: “Y ya, los despidió”. Y yo también aquí: ya 
los he despedido, ¿ve?, a esos que son incrédulos.
 [WSS] El que no quiere creer, pues no va a creer. Él 
dice: “Mis ovejas oyen mi voz, y me siguen”. Él dijo: “El 
que es de Dios, la Voz de Dios oye”29.
 El que es de Dios, para ser transformado y llevado con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero: escuchará la 
Gran Voz de Trompeta, la Trompeta Final, el Mensaje Final 
de Dios, el Evangelio del Reino, que estará entrelazándose 
con el Evangelio de la Gracia.
 Ese es un misterio también: cómo se entrelaza un 
Mensaje dispensacional con otro Mensaje dispensacional; 
tiene que hacerlo solamente un profeta dispensacional, 
ningún otro profeta puede hacerlo; y tiene que ser el que 
está ordenado para esa nueva dispensación: entrelazar su 
Mensaje con la dispensación que está pasando.
 “LOS PASOS PARA LA ADOPCIÓN”.
 Todos los que van a ser adoptados van a estar 
escuchando la Gran Voz de Trompeta, la Trompeta de 
Dios; todos los muertos escucharán la Voz del Hijo del 
Hombre, la Voz del Hijo de Dios, y resucitarán30.
 [JBP] El que no —el que no la va a estar escuchando y el 

29 San Juan 8:47
30 San Juan 5:25
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que no la está escuchando—, pues no será transformado.
 Recuerden, en San Juan, capítulo 5, verso 24, por ahí, 
donde él nos escribió, en esa parte donde Él dijo que “los 
muertos escucharán la Voz del Hijo de Dios y se levantarán”, él 
escribe allí: [WSS] «en carne»31. Por eso es la Voz del Hijo del 
Hombre, la Voz del Hijo de Dios, que escucharán los de la sexta 
dimensión, y resucitarán.
 [WSS] “LOS PASOS, EL ORDEN, PARA LA 
ADOPCIÓN”.
 En ese Mensaje va a estar revelado el misterio de la 
Venida del Señor a Su Iglesia. Y de eso no vamos a hablar 
ahora, lo dejamos para otra ocasión; porque la Venida del 
Señor a Su Iglesia va a ser más sencillo de lo que nos 
imaginamos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 286 del libro de 
Los Sellos, nos dice allí el reverendo William Branham, dice… 
(y vamos a tener este aquí también abierto, para ver allí lo que 
él nos escribe); dice:

 36. Si pudieran ser suficientemente grandes para 
hacerse suficientemente sencillos, entonces lo podrían 
hallar de esa manera, siendo sencillos. Pero por cuanto 
usted está buscando la sabiduría, se está alejando de Dios. 
Otra vez, para que no se les escape: Por cuanto usted 
trata de hallar a Dios por la sabiduría, como sucedió en 
el Huerto del Edén, como sucedió en los días de Moisés, 
como sucedió en los días de Noé, en los días de Cristo, en 

31 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3) / Estudio “Comiendo 
del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda Venida”, 2023/oct/16 
(lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): [WSS] «del Espíritu Santo en carne».
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los días de Juan, en los días de los apóstoles, y aun como 
es hoy; cuando usted trata de calcularlo y de hallar a Dios 
por la sabiduría, en eso usted se está alejando más a cada 
paso. Usted está tratando de entenderlo, y no hay manera 
de entenderlo. ¡Únicamente acéptelo, créalo! No trate de 
entenderlo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «No trate de entenderlo, solo 
acéptelo, créalo».

Y también escribe allí: 
[WSS] «Aceptar = creer».

 37. Hay muchas cosas que yo no entiendo, y en verdad 
hay muy pocas cosas que entiendo.

[JBP] Y ahí él escribe, en este otro mensaje (el libro): [WSS] 
«Hay muchas cosas que yo no entiendo».

[JBP] Ahora vean, ahí en la 287, ahí también él dice [Los Sellos] 
[PÁG. 287]:

 40. No ande buscando la sabiduría para entender. 
¡Simplemente crea lo que Él dijo! Mientras más sencillo 
pueda usted ser, entonces allí lo tiene, lo hallará. Estoy tan 

agradecido por eso, que Él se ha 
hecho sencillo.
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[JBP] Y escribe allí al lado izquierdo: [WSS] «Sencillo».

[JBP] Y a la derecha, ahí en este… (vamos a ver aquí) dibuja 
una Estrella de David (en el párrafo anterior), para que tengan 
ese dibujo allí, en donde él dice [Los Sellos] [PÁG. 287]:

 [39]. No hay sobre la Tierra reloj o máquina cualquiera 
que sea tan perfecto, sin embargo allí está la Tierra. Y eso 
que está inclinada. ¿Cómo fuera si se 
enderezara? Uno se puede volver loco 
pensando en eso.

[JBP] Y dibuja ahí a la derecha una Estrella de David. Es un 
poquito antes. Es que en este había esa Estrella, y hoy… para 
que	la	tengan	ahí	en	ese	parrafito	antes.

[Dr. José B. Pérez] Bueno, vamos a seguir aquí; sigue 
diciendo nuestro hermano William [“LOS PASOS PARA LA 
ADOPCIÓN”]:

 [WSS] El mundo ni se va a dar cuenta cuando Cristo 
se lleve a Su Iglesia; por lo tanto, ni va a saber qué fue 
la Venida del Señor a Su Iglesia. Será como ladrón en la 
noche, dice la Escritura32.
 Las vírgenes fatuas tampoco lo vieron. Supieron que 
venía, pero no tenían aceite y fueron a comprar ([JBP] o 
sea, se fueron a buscar a otros líderes, a sus mismos ministros 
que estén en contra; se van a buscar a otros lugares el Espíritu 
Santo); y cuando vinieron, ya las vírgenes prudentes habían 

32 1 Ts. 5:2; 2 P. 3:10; Ap. 16:15
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entrado con el Esposo a las Bodas, y se había cerrado la 
Puerta33.
 Así que son las vírgenes prudentes las que van a verlo, 
a recibirlo…
 [JBP]	Automáticamente	ahí	se	identifica	la	persona	como	
escogido de Dios: cuando está recibiendo en este tiempo la 
revelación, el contenido de los Siete Truenos, y está recibiendo 
el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles. Lo está viendo y lo está recibiendo, y lo está creyendo 
de todo corazón.
 [WSS] … y a irse con Cristo a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Es importante conocer los pasos, o sea, el orden para 
la adopción, para la transformación de los vivos; y para 
los muertos en Cristo: la resurrección en cuerpos eternos.

[JBP] Es importante conocer “LOS REQUISITOS PARA LA 
TRANSFORMACIÓN”.
 Nos ponemos en pie, y así dejamos, en este mensaje: “LOS 
REQUISITOS PARA LA TRANSFORMACIÓN”, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.

33 San Mateo 25:1-13
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Sábado, 18 de enero de 2025
Chicago, Illinois, Estados Unidos

El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros, y a todos los hermanos en los 
diferentes países, que están conectados a través del satélite 
Amazonas y el satélite Eutelsat 8, hoy sábado 18 de enero de 
este año 2025.
 Nos dice en el libro de Hebreos, capítulo 4, verso 9 en 
adelante:

 Hebreos 4:9
 9 Por tanto, queda un reposo para el pueblo de Dios.
 10 Porque el que ha entrado en su reposo, también ha 
reposado de sus obras, como Dios de las suyas.
 11 Procuremos, pues, entrar en aquel reposo, para que 
ninguno caiga en semejante ejemplo de desobediencia.
 12 Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más 
cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta 
partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y 
discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.
 13 Y no hay cosa creada que no sea manifiesta en su 
presencia; antes bien todas las cosas están desnudas 
y abiertas a los ojos de aquel a quien tenemos que dar 
cuenta.

Sábado, 18 de enero de 2025
Chicago, Illinois, Estados Unidos

El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros, y a todos los hermanos en los 
diferentes países, que están conectados a través del satélite 
Amazonas y el satélite Eutelsat 8, hoy sábado 18 de enero de 
este año 2025.
 Nos dice en el libro de Hebreos, capítulo 4, verso 9 en 
adelante:

 Hebreos 4:9
 9 Por tanto, queda un reposo para el pueblo de Dios.
 10 Porque el que ha entrado en su reposo, también ha 
reposado de sus obras, como Dios de las suyas.
 11 Procuremos, pues, entrar en aquel reposo, para que 
ninguno caiga en semejante ejemplo de desobediencia.
 12 Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más 
cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta 
partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y 
discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.
 13 Y no hay cosa creada que no sea manifiesta en su 
presencia; antes bien todas las cosas están desnudas 
y abiertas a los ojos de aquel a quien tenemos que dar 
cuenta.



El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne 102

[Dr. José B. Pérez] Y también buscamos en Isaías, en el capítulo 
66, verso 18:

 Isaías 66:18
 18 Porque yo conozco sus obras y sus pensamientos; 
tiempo vendrá para juntar a todas las naciones y lenguas; 
y vendrán, y verán 
mi gloria.

[JBP] Y ahí, luego de “mi gloria”, dibuja una Piedra Angular y las 
edades,	y	una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

EL ESPÍRITU SANTO VISITA A SU IGLESIA EN CARNE

[Dr. José B. Pérez] Nos dice el doctor William Soto Santiago:

COMIENDO LA CARNE Y BEBIENDO
LA SANGRE DEL HIJO DEL HOMBRE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de marzo del 2000
(Segunda actividad)
Santiago de Chile, Chile
 Miren ustedes, una persona como individuo puede 
tener el Espíritu Santo manifestado en su cuerpo o puede 
tener el Espíritu Santo manifestado en su espíritu, en el 
espíritu de la persona; pero cuando tiene el Espíritu Santo 
en su alma, eso es el bautismo del Espíritu Santo, que 
produce el nuevo nacimiento.
 [JBP] ¿Dónde es que se produce el nuevo nacimiento? En 
el alma. Sigue diciendo: El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne102
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 [WSS] Ahora, podemos ver que hay personas que 
pueden tener manifestaciones del Espíritu Santo en 
su cuerpo, las cuales son muy buenas; puede tener una 
manifestación del Espíritu Santo en su espíritu humano, 
el Espíritu Santo en el espíritu de la persona, obrando, 
colocando dones, haciendo milagros y cosas así.

[Dr. José B. Pérez] En la página 58, párrafo 512, del libro de 
Citas, nos dice:

 5121 - “[186] Yo no puedo tomar el bautismo del Espíritu 
Santo llorando, sacudiendo o hablando en lenguas, o 
alguna sensación. Eso está bien. ¿Ven? Esas cosas están 
todas bien, pero el diablo puede personificar eso tan real.
 187 Pero el Espíritu Santo es Deidad, ¡Dios 
tabernaculizado en el hombre! Ello es más que una 
sensación, ello es más que hablando en lenguas, ello es más 
que gritando en el Espíritu, ello es más que llorando, ello 
es más que uniéndose a una iglesia; ello es Dios, viviendo 
en el hombre. Deidad, Dios mismo tabernaculizado dentro 
de esa persona hasta que, cuando él puede hablar, ello es 
lo mismo como Dios hablando”.

[JBP] ¿Ve? O sea, cuando eso ocurre, pues esa persona, ese 
creyente, es como si Dios estuviera hablando cuando esa 
persona habla.

 512 - “[187] … ello es lo mismo como Dios hablando. 
Esa es la Iglesia de Jesucristo”.

1  [Cita 512: 61-1105 “El testimonio de un verdadero testigo”, párrs. 
186-187]
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 187 Pero el Espíritu Santo es Deidad, ¡Dios 
tabernaculizado en el hombre! Ello es más que una 
sensación, ello es más que hablando en lenguas, ello es más 
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 512 - “[187] … ello es lo mismo como Dios hablando. 
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1  [Cita 512: 61-1105 “El testimonio de un verdadero testigo”, párrs. 
186-187]
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[JBP] Y ahí escribe al lado: [WSS] «Deidad».

[Dr. José B. Pérez] De lo cual él nos había hablado aquí también, 
en una porción del libro de Citas, en la página 37; miren, nos 
dice allí…, párrafo 312 dice [antigua revisión]:

 3122 - “[75] Su Sangre fue derramada para que yo 
pudiera ir a mi herencia. ¿Para ser qué? ¿Qué herencia? 
LA CALIDAD DE HIJO, PARA SER UN HIJO DE DIOS.
 76 Y ahora esto solo pudiera ahogarlo hasta la muerte. 
¿Pero sabía usted que los hombres que son hijos de Dios 
SON DIOSES AMATEUR?”.

[JBP] Ahí arriba escribe: [WSS] «La adopción y las plagas».

Y escribe también, abajo ahí: 
[WSS] «Los hijos de Dios = son Dioses».

[JBP] Seguimos en la página 38 [Citas]:

 312 - “[76] ¿CUÁNTOS JAMÁS SABÍAN ESO? 
¿Cuántos saben que Jesús lo dijo? La 
Biblia, Jesús dijo: ‘¿Acaso no dice vuestra 

ley que ustedes son Dioses? Y si ustedes les llaman 

2  [Cita 312: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 75-88] [Estudio “Entrar 
al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), págs. 33-36 (f), págs. 
75-78 (T1)]
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Dioses…’. Y Dios dijo en Génesis 2 que ellos eran Dioses 
porque ellos tenían completo dominio sobre el dominio 
del mundo”.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: [WSS] «Dioses».

Y encima ahí del párrafo escribe:
[WSS] «Un hijo adoptado: Moisés y Elías».
Y escribe: [WSS] «La plaga». 
Y escribe también: [WSS] «La adopción en la Cima».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, hay un mensaje aquí, del 
cual nuestro hermano William nos había hablado de esto 
de la adopción; en el mensaje “CONSOLAOS EN ESTAS 
PALABRAS”, predicado el 8 de mayo del 1977, dice:

CONSOLAOS EN ESTAS PALABRAS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de mayo de 1977
Cayey, Puerto Rico 
 Recuerde que arriba se lleva a cabo [la] adopción; pero 
cuando se baja, ya están adoptados los que están ahí arriba.
 Así que una cosa es la adopción, otra cosa es la 
transformación. Entiendan ustedes bien eso. Primero 
seremos adoptados. ¿Dónde? En la cima del Monte.
 [JBP] Es en la Edad de la Piedra Angular donde se lleva a 
cabo la adopción. El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne105
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 [WSS] Primero seremos adoptados. ¿Dónde? En la 
cima del Monte. Luego seremos, ¿qué?, transformados.
 Ahora, vea usted cómo el viernes hablábamos [de] la 
trayectoria que toma todo eso.
 Seremos adoptados arriba, en la cima del Monte.
 Y de ahí el Señor bajó ¿hacia dónde? Bajó por la cima, 
bajó por la montaña. Y la montaña, bajar por la montaña, 
eso no es otra cosa sino… La montaña es la Iglesia, ¿ve? 
La Iglesia está ahí. Entonces, bajar por la montaña para 
ir a Jerusalén, pues… Fíjese, antes de llegar a Jerusalén, 
tuvo que bajar por la montaña. Esa montaña representa 
la Iglesia gentil.
 [JBP] Ahora vean, por eso es que la Tercera Etapa es 
con todos los grupos. Y por eso es que los escogidos de 
Dios, al estar arriba y ser adoptados también, ellos pueden 
ir	identificando	también	todos	los	grupos;	a	medida	que	esa	
adopción se va llevando a cabo en los escogidos de Dios, van 
comprendiendo todo lo que está ocurriendo y todos los grupos 
que están surgiendo y que han surgido.
 Y vean ustedes que ya cuando se baja, miren, ahí es 
donde… Sigue diciendo nuestro hermano William:
 [WSS] Así que entonces ustedes podrán ver que aquel 
hombre que vino con su hijo lunático ([JBP] ¿ve?; ¿podía 
qué?, podían entonces ver), había tratado de que echaran 
fuera aquel espíritu lunático que había en aquel joven, 
pero no pudieron echarlo. Vean ustedes, no pudieron 
echarlo.
 Pero luego, bajando de la montaña, venía Uno 
acompañado con tres más…
 [JBP] Ese es el ministerio del Señor con Moisés y Elías; 
o sea, ese es el instrumento en donde el Espíritu Santo está 
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porque el Séptimo Sello es en una manera triple.
 Ahora miren, dice:
 [WSS] Pero luego, bajando de la montaña, venía Uno 
acompañado con tres más; y venían dos más con Él, pero 
que nadie los veía. Veían cuatro personas que venían, 
pero venían dos que nadie veía; venían con el Señor.

[JBP] Es el Señor con esos ministerios de Moisés y de Elías: 
el Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles.
 Ahora, vean que es cuando se llega a esa etapa de 
adopción, se comienza con uno; y ese uno es el que Dios está 
usando para llevar a cabo esa separación, esa segregación, y 
es para llevar a cabo la adopción del resto de los hijos de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Por eso en este mensaje, miren también, 
nos dice:

LA HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de enero del 2000
Cayey, Puerto Rico
 Mi deseo es que no tengamos deudas; algunas veces 
hay que meterse en deudas, pero… (son necesarias 
algunas veces) pero mientras más pronto uno salga de 
ellas, mucho mejor.
  Ya Dios nos ha dado este lugar hace años, nos dio el 
otro lugar aquí al lado, y nos dio otro lugar más; y lo que 
yo veo es que pronto viene una adopción, en donde —por 
miles— las personas van a estar buscando el alimento 
espiritual. Cuando llegue esa adopción ustedes verán que 
hasta muy pequeño será todo el terreno que tenemos. El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne107
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 Así que Dios nos ha provisto estos lugares en el tiempo 
en que se podían obtener. Uno no puede dejar pasar el 
tiempo: cuando hay la oportunidad, hay que agarrar esa 
oportunidad; porque si uno no la agarra, después va a 
estar diciendo uno: “¡Oye! Hubo una oportunidad y yo 
no la agarré; y ahora no la hay”.
 Eso les ha pasado a muchas personas, porque no han 
tenido visión; nada más de lo que están viendo; pero no 
han mirado hacia el futuro para ver lo que Dios tenía 
para hacer. Y cuando compramos estos lugares estamos 
pensando en lo que Dios ha de hacer.
 Así que podemos todos ver que hay un propósito en 
todo esto. Esperamos, pronto, que Dios adopte aunque 
sea uno; con ese Dios cumplirá todo lo que está en la 
Visión de la Carpa; y con la adopción de uno vendrá la 
adopción de todos los demás.
 Si ustedes supieran todo lo que hay en la adopción; 
pero algún día yo les explicaré con más calma. Todo 
está sellado ahí. De la adopción depende nuestra 
transformación, el rapto y todas las demás cosas.
 [JBP] Vean, acá ya en el 2000, nos da un poquito más de luz 
con relación a este misterio de la adopción y la transformación, 
y el rapto, y todas las demás cosas.
 O sea que con la adopción de ese instrumento es que 
se está llevando a cabo todo lo correspondiente a la Tercera 
Etapa.
 Y se comienza siempre con uno; ya después que uno 
esté adoptado es fácil para los demás, porque ya él tiene 
el mecanismo y tiene la forma para adoptar al resto, y que 
también lleven a cabo lo que Dios en Su Programa tiene 
diseñado desde antes de la fundación del mundo para llevar 
a cabo en ese tiempo en particular; lo cual, en el libro de Las El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne108
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Edades él lo habló (página 185 en adelante), esa labor que la 
Novia estaría llevando a cabo junto al instrumento.
 Ahora, vean ahí esa parte, en donde él dice:

 [WSS] Si ustedes supieran todo lo que hay en la 
adopción ([JBP] porque es algo tan glorioso, todo lo que hay 
ahí); pero algún día yo les explicaré con más calma. Todo 
está sellado ahí ([JBP] o sea, lo tiene el Espíritu Santo sellado 
en el corazón de ese profeta, esa adopción. Ahora miren). De 
la adopción depende nuestra transformación…
 [JBP] Y vean, lo importante es que venga la adopción de 
uno, dice él allí:
 [WSS] … y con la adopción de uno vendrá la adopción 
de todos los demás.
 [JBP] Ahora, todo eso es lo que Dios está llevando a cabo.

 Miren, antecito dice:
 [WSS] Esperamos, pronto, que Dios adopte aunque 
sea uno; con ese Dios cumplirá todo lo que está en la 
Visión de la Carpa…

[JBP] Que es lo que se está llevando a cabo en este tiempo 
final.
 Y lo del cumplimiento de la Visión de la Carpa, se había 
visto que había predicación3, mucha enseñanza de la Palabra; 
lo cual es los Truenos dándole la Fe de Rapto a los escogidos 
de Dios; y eso ya Dios lo está cumpliendo.
 Y luego, él dice que aparecerá más adelante los 

3  [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. 
IV, No. 2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 308]
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llamamientos,	aparecerá	más	adelante	la	fila	de	oración4, 
aparecerá más adelante toda esa etapa de las sanidades 
físicas que se van a estar viendo (o sea, el resultado, porque 
no se va a ver cómo es que va a suceder); o sea que todo eso 
va progresivamente.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí donde nos 
detuvimos, en la página 38 del libro de Citas, dice:

 312 - “[76] Él le dio dominio sobre todas las cosas. 
Y él perdió su calidad de Dios, él perdió su calidad de 
hijo, él perdió su dominio; y Satanás se lo cogió. Pero 
hermano, estamos esperando por la MANIFESTACIÓN 
DE LOS HIJOS DE DIOS, QUIENES REGRESARÁN 
PARA TOMAR CONTROL OTRA VEZ. Esperando por la 

plenitud de los tiempos cuando 
la PIRÁMIDE ([JBP] y ahí dibuja 

una Piedra Angular a la izquierda) LLEGA ARRIBA, A LA 
CÚSPIDE ([JBP] y ahí a la derecha dibuja otra Piedra Angular, 
y	ahí	una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular), CUANDO LOS 
HIJOS COMPLETOS DE DIOS SERÁN 
MANIFIESTOS, CUANDO EL PODER 
DE DIOS SALDRÁ (Aleluya) Y LE QUITARÁN TODO 
PODER QUE SATÁN LE QUITÓ A ÉL.
 [77] (…) ÉL HIZO AL HOMBRE UN DIOS, UN DIOS 

4  [Estudio Bíblico #478, 2025/ene/03 (viernes), págs. 4-5 (f), págs. 16-
17 (T1)]: RM 2008-07-05 “La Palabra hecha carne en el Día Postrero”: 
[WSS] Y veremos aparecer la Carpa Catedral, veremos aparecer las 
predicaciones que habrán allí, veremos aparecer los llamamientos, 
veremos aparecer la parte de oración por los enfermos; todas esas cosas 
las veremos aparecer. Y también llegará el tiempo en que veremos 
aparecer a los muertos en Cristo que serán resucitados y a los vivos que 
serán transformados.
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EN SU DOMINIO. Y SU DOMINIO VA DE MAR A MAR, 
DE PLAYA A PLAYA. ÉL TIENE EL CONTROL DE ÉL.
 78 Y cuando Jesús vino, siendo el ÚNICO DIOS SIN 
PECADO, Él lo probó. Cuando los vientos soplaron Él 
dijo: ‘¡Calla, enmudece!’. ¡Amén! Y cuando el árbol, Él 
dijo: ‘Ningún hombre coma de ti’”.

[JBP] Esa es la higuera, cuando la maldijo (de lo cual hablamos 
en uno de los Estudios)5; que quizás no vieron nada allí, pero 
vean ustedes, la Palabra que Él habló, desde ese momento ya 
se estaba materializando; lo que pasa es que estaba siendo 
seca desde las raíces, y no se veía arriba, seguía verde. Y 
posiblemente…, allí los que estaban cerca: “Mira, maldijo la 
higuera, y la higuera sigue vivita y coleando, y está lo más 
tranquila, y se ve lo más verde y se ve bien”; pero ya se estaba 
secando, pudriendo, desde las raíces hacia arriba, y no se veía. 
En algún momento ya iba a llegar a la parte visible, hasta que 
se secara completa y se muriera.

 312 - “79 ‘De cierto os digo (ustedes, QUE SON 
DIOSES PEQUEÑOS), si dijeres a esta montaña: ‘Sé 
movida’, y no dudares en vuestro corazón, pero creas que 
lo que has dicho vendrá a acontecer, puedes tener lo que 
has dicho’.
 80 REGRESAN DIRECTAMENTE A GÉNESIS, A LO 
ORIGINAL.
 ¿Qué es ello? AHORA EL MUNDO Y LA NATURALEZA 
ESTÁ GIMIENDO. ¿Por qué? POR LA MANIFESTACIÓN 
DE LOS HIJOS DE DIOS, CUANDO VERDADEROS 

5  [San Marcos 11:12-14, 11:20-21] [“Palabras de fin de año: 31 de 
diciembre de 2024”, 2024/dic/31 (martes), págs. 22-25 (f), págs. 184-
187 (T5): 1994-08-21 “El Día del Señor”]

El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne111

EN SU DOMINIO. Y SU DOMINIO VA DE MAR A MAR, 
DE PLAYA A PLAYA. ÉL TIENE EL CONTROL DE ÉL.
 78 Y cuando Jesús vino, siendo el ÚNICO DIOS SIN 
PECADO, Él lo probó. Cuando los vientos soplaron Él 
dijo: ‘¡Calla, enmudece!’. ¡Amén! Y cuando el árbol, Él 
dijo: ‘Ningún hombre coma de ti’”.

[JBP] Esa es la higuera, cuando la maldijo (de lo cual hablamos 
en uno de los Estudios)5; que quizás no vieron nada allí, pero 
vean ustedes, la Palabra que Él habló, desde ese momento ya 
se estaba materializando; lo que pasa es que estaba siendo 
seca desde las raíces, y no se veía arriba, seguía verde. Y 
posiblemente…, allí los que estaban cerca: “Mira, maldijo la 
higuera, y la higuera sigue vivita y coleando, y está lo más 
tranquila, y se ve lo más verde y se ve bien”; pero ya se estaba 
secando, pudriendo, desde las raíces hacia arriba, y no se veía. 
En algún momento ya iba a llegar a la parte visible, hasta que 
se secara completa y se muriera.

 312 - “79 ‘De cierto os digo (ustedes, QUE SON 
DIOSES PEQUEÑOS), si dijeres a esta montaña: ‘Sé 
movida’, y no dudares en vuestro corazón, pero creas que 
lo que has dicho vendrá a acontecer, puedes tener lo que 
has dicho’.
 80 REGRESAN DIRECTAMENTE A GÉNESIS, A LO 
ORIGINAL.
 ¿Qué es ello? AHORA EL MUNDO Y LA NATURALEZA 
ESTÁ GIMIENDO. ¿Por qué? POR LA MANIFESTACIÓN 
DE LOS HIJOS DE DIOS, CUANDO VERDADEROS 

5  [San Marcos 11:12-14, 11:20-21] [“Palabras de fin de año: 31 de 
diciembre de 2024”, 2024/dic/31 (martes), págs. 22-25 (f), págs. 184-
187 (T5): 1994-08-21 “El Día del Señor”]



El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne 112

HIJOS, HIJOS NACIDOS, HIJOS LLENOS, HABLEN 
Y SU PALABRA ES RESPALDADA. YO CREO QUE 
ESTAMOS EN EL BORDE DE ESO AHORA MISMO. Sí, 
señor. ‘Di a esta montaña, SEA ASÍ’.
 81 —‘Hermano, deseo esto y esto (que cierta cosa sea 
hecha). Yo soy un creyente en Cristo Jesús’.
 82 —‘YO SE LO DOY EN EL NOMBRE DEL SEÑOR 
JESUCRISTO’.
 ¡Allí hay una manifestación!
 83 —‘¡Oh, hermano!, mi cosecha se está quemando, 
mas allí no he tenido lluvia alguna’.
 84 —‘YO LE ENVIARÉ LLUVIA EN EL NOMBRE DEL 
SEÑOR JESÚS’.
 Allá vendrá. ¡Oh!, esperando, gimiendo, toda la 
naturaleza, esperando por las manifestaciones de los 
hijos de Dios.
 Dios lo ordenó al principio. Él le dio al hombre el 
dominio.
 85 Él se lo dio a Jesucristo, y Jesucristo lo dio en Su 
Nombre con esta seguridad: ‘Pide al Padre cualquier cosa 
en Mi Nombre y Yo lo haré’. ¡Oh! HERMANO PALMER. 
¡ESPERANDO POR LA MANIFESTACIÓN DE LOS 
HIJOS DE DIOS, LA POSICIÓN, LA IGLESIA!
 86 COMO DIJE, EL LIBRO DE EFESIOS ES EL LIBRO 
DE JOSUÉ. ES JOSUÉ COLOCANDO A LA GENTE A 
DONDE PERTENECEN (…)”.

[JBP]	¿Y	quién	es	José	en	este	tiempo	final?	Es	el	Líder,	es	el	
instrumento, es el Espíritu Santo.

 312 - “[87] DIOS VA A COLOCAR A SU IGLESIA, 
HIJOS E HIJAS DE DIOS. DIOS ME PERMITA VIVIR El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne112
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PARA VERLO, ES MI ORACIÓN. ESTÁ TAN CERCA 
QUE PUEDO CASI PALPARLO CON MIS MANOS [YA 
MISMO], pareciera. ALLÍ MISMO ESTÁ. ESO ES LO 
QUE YO ANHELO VER…”.

[JBP] Ahora vean, él deseaba cumplir esto…, que casi (dice) 
podía palparlo, estaba cerca.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en este mensaje que nos predicó 
también nuestro hermano William, en una partecita aquí, dice:

PASTORES UNGIDOS CON
EL ESPÍRITU SANTO EN EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 7 de julio de 2009
(Segunda actividad)
Quito, Ecuador
 Aunque el séptimo mensajero tuvo el privilegio de 
hacer la introducción, pero la revelación completa la 
traerá el que venga después del séptimo ángel mensajero. 
O sea, el que le corresponda estar en la Casa de Dios en 
la Edad de la Piedra Angular, que es la Edad del Lugar 
Santísimo: a ese le corresponde la bendición prometida 
para el tiempo final.
 [JBP] Porque mientras estaba abierta la Puerta de la 
Dispensación de la Gracia, todos los mensajeros de ahí dentro 
pertenecen ahí; no pertenecen a esa nueva dispensación. 
Y	 ese	 mensajero	 final,	 que	 siempre	 aparece	 al	 final	 de	 una	
dispensación para abrir la otra, es el que continúa esa nueva 
dispensación.
 Vean, cuando se habló de que iba a venir una nueva El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne113
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dispensación, la Dispensación del Reino, y que se estaba 
hablando de que estaba la Dispensación del Reino abierta, vean, 
Dios fue dando más Luz y más Luz; y luego llegó el momento en 
que él decía: [WSS] “Todavía la Puerta de la Dispensación de la 
Gracia está abierta, pero pronto se cerrará”6.
 Y vean cómo Dios ya tenía ese instrumento en medio de la 
Iglesia,	el	cual	era	el	que	iba	a	ponerle	fin	a	esa	dispensación	y	
comienzo a esa nueva dispensación; era el que tenía las llaves 
para abrir esa nueva dispensación; es el que tiene el Título 
de Propiedad para poder hacer la Obra de Reclamo, la Obra 
correspondiente a la Dispensación del Reino.
 Y luego Dios se lleva a ese mensajero que estuvo ya 
hablando, proclamando, el Evangelio de la Gracia durante el 
tiempo de la Dispensación de la Gracia; lo cual aquí, miren lo 
que dice más adelantito:

 [WSS] “Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando 
su Señor venga, le halle haciendo así”. Le halle haciendo 
¿cómo? Dice…, pregunta: “¿Quién es el siervo fiel y 
prudente, al cual, cuando su Señor venga, le halle haciendo 
así?”7. O sea, el que esté haciendo así cuando Él venga…; 
y Pablo ya se fue, Ireneo se fue, Martín se fue, Colombo se 
fue, Lutero se fue, Wesley se fue y el reverendo William 
Branham se fue.

6  [2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, con 
el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / Estudio Bíblico #247, 
2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio Bíblico #259, 
2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)]
7  San Mateo 24:45-47, San Lucas 12:42-44
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 [JBP] Y podemos decir: y el doctor William Soto Santiago se 
fue, ¿ve?
 Y sigue diciendo:
 [WSS] Pero tiene que haber alguien que esté haciendo 
así: dándole el Alimento a tiempo en la Casa de Dios a los 
hijos de Dios; a ese le va a corresponder la bendición que 
Dios tenga para ese tiempo.
 Ahí está incluida la Visión de la Carpa; le va a 
corresponder a él, con todos los ministros que estarán 
con él trabajando en la Obra del Señor y todas las 
congregaciones, llevar a cabo esa labor.
 No la pudo llevar a cabo ninguno de los mensajeros 
pasados. El séptimo deseaba…

[JBP] ¿Ve?, ahí, cuando leímos ahí que “casi puedo palpar…”, 
dice [Citas] [PÁG. 38]:

 312 - “[87] … TAN CERCA QUE PUEDO CASI 
PALPARLO CON MIS MANOS…”.

[JBP] ¿Ve? Dice [(RM) “PASTORES UNGIDOS CON EL 
ESPÍRITU SANTO EN EL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] … trató pero no pudo, no le fue permitido; pero 
tiene que cumplirse esa Visión de la Carpa; ya fue vista, 
fue visto de antemano lo que iba a suceder. En palabras 
más claras: fue transportado al tiempo donde ya estaba 
funcionando; no vio cómo se construyó, pero vio cómo 
funcionaba después que ya estaba levantada.
 Y no hay otro tiempo ni otro ciclo divino, sino la Edad 
de la Piedra Angular, que corresponde al Lugar Santísimo 
del Templo espiritual de Cristo. El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne115
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 Por lo tanto, los que estarán trabajando con el siervo 
fiel y prudente no tendrán ninguna sombra de duda en 
lo que estarán haciendo; tendrán un cuadro claro, una 
revelación clara de lo que Dios quiere que se haga en este 
tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular.
 [JBP] Ahora vean con quién el misionero Miguel Bermúdez 
Marín, todos los ministros y todos los hermanos, están 
trabajando	en	este	tiempo	final:	con	ese	siervo	fiel	y	prudente;	
porque todos los demás se fueron. O sea, están trabajando 
con el cumplimiento del Ángel que era diferente a los demás, 
están trabajando con el Séptimo Sello, que es la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles. Tan sencillo como eso. Y ya 
conocemos su nombre.

[JBP] Sigo en la página 38 [Citas] :

 [87] ALLÍ MISMO ESTÁ. ESO ES LO QUE YO ANHELO 
VER, esperando por el TIEMPO CUANDO ANDEMOS 
POR LA CALLE: ALLÍ ESTÁ UN LISIADO POSTRADO 
ALLÍ, DESDE EL VIENTRE DE SU MADRE. ‘No tengo 
oro ni plata…’. ¡Oh! Esperando la manifestación de 
los hijos de Dios (Aleluya), cuando Dios mismo se hará 
conocer. Cuando ellos pararán la enfermedad, ellos 
pararán el cáncer, ellos pararán las enfermedades.
 88 ¿Usted…?”.

[JBP] Ahora, recuerden lo que leímos anteriormente: de ese 
párrafo 512; de lo cual allí hablamos que es como si… Vamos 
a dar un repasito a eso, porque ahí llegamos a un punto en 
donde…; página 58 (de lo que leímos hace unos minutos), en 
donde él está diciendo allí (la última oración) [Citas]:
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 512 - “[187] … Dios mismo tabernaculizado dentro 
de esa persona hasta que, cuando él puede hablar, ello 
es lo mismo como Dios hablando. Esa es la Iglesia de 
Jesucristo”.

[WSS] «Deidad».

[JBP] ¿Ve? Deidad hablando en usted; esto es lo que estamos 
viendo aquí:

 312 - “[87] … ellos pararán el cáncer, ellos pararán las 
enfermedades.
 88 ¿Usted piensa que el cáncer es algo? La Biblia dice 
que viene un tiempo cuando el hombre se pudrirá en su 
misma carne y los buitres comerán de sus cadáveres aun 
antes de morir. EL CÁNCER ES UN DOLOR DE MUELA 
COMPARADO A LO QUE VIENE. PERO RECUERDE, 
A ESA COSA HORRIBLE SE LE PROHIBIÓ TOCAR EN 
AQUEL DÍA A AQUELLOS QUE 
TENÍAN EL SELLO DE DIOS 
([JBP] y escribe ahí): [WSS] «E.S.» ([JBP] o sea, Espíritu 
Santo. ¿Dónde? En el alma). A eso es a lo que nos estamos 
esforzando, para ENTRAR y ESTAR 
POSICIONALMENTE ([JBP] y ahí 
dibuja una Piedra Angular y las edades, 
y	la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.	O	sea	
que es la Edad de la Piedra Angular) COLOCADOS DENTRO 
DEL REINO DE DIOS ANTES QUE ESTAS HORRIBLES 
PLAGAS GOLPEEN”.
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[JBP] Ahí abajo escribe: 
[WSS] «Entrar al Reino posicionalmente».

Y encima ahí escribe [WSS] «Las plagas y el Sello de Dios».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, nuestro hermano 
William, en el mensaje que nos detuvimos: “COMIENDO 
LA CARNE Y BEBIENDO LA SANGRE DEL HIJO DEL 
HOMBRE”, sigue diciendo… Él viene hablando que pueden 
tener la manifestación…:

 [WSS] … puede tener manifestación del Espíritu Santo 
en su espíritu humano, el Espíritu Santo en el espíritu de la 
persona, obrando, colocando dones, haciendo milagros y 
cosas así.
 ¿No dice Cristo que muchos en aquel día le dirán: 
“Señor, Señor, en Tu Nombre profetizamos y echamos 
fuera demonios”, y así por el estilo? Y Él les dirá: 
“Apartaos de mí, obradores de maldad”8. Es que todo eso 
ocurría en el espíritu de la persona, estaban ungidos con el 
Espíritu Santo pero en el espíritu de la persona.
 Pero cuando el Espíritu Santo pasa más adentro: al 
alma de la persona, eso produce el nuevo nacimiento; y 
esa persona está sellada por el Espíritu Santo, y obra en y 
a través de esa persona.
 [JBP] Vean, ahí son hijos de Dios adoptados.

8  San Mateo 7:21-23
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ir a la página 262 del libro 
de Los Sellos, nos dice allí el reverendo William Branham, dice:

 146. Ustedes oyen a gente hoy día decir: “Yo recibí el 
Espíritu Santo y hablé en lenguas”. Pero no quieren venir 
a una iglesia como esta. Dicen: “Yo no quiero ir a tal 
lugar”. Y ¿dicen que tienen el Espíritu Santo? Pero es que 
todavía quieren sus cosas dignificadas. Quieren quedarse 
en Babilonia y a la vez disfrutar de las bendiciones 
celestiales. ¡UNO TIENE QUE ESCOGER! No pueden 
quedarse en el mundo y al mismo tiempo servir a Dios. 
Jesús mismo dijo: “No podéis servir a Dios y a Mammón”. 
Entonces si usted en verdad llega a ser salvo se gozará 

en reuniones donde el Espíritu Santo se está 
vindicando ([JBP] ahí a la izquierda dibuja una 
Estrella de David) y donde está mostrando que 

la Palabra de Dios es Verdad.

[JBP] Ahí a la izquierda 
escribe: [WSS] «La 
virgen fatua y el Aceite».

 147. Alguien dijo: “La gente hace demasiado ruido, y 
me pone muy nervioso”. Usted en verdad estará nervioso 
si llega al Cielo ([JBP] ¡Jej! Miren). Piense cómo será cuando 
todos lleguemos, entonces ¿cómo será?

 148. Cómo quiere Dios que todos… 
Es tan paciente como en los días de Noé. 
Él se esforzó y fue tan paciente por ciento 
veinte años esperando que se arrepintieran, 
y no lo hicieron.
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[JBP] Y escribe allí: [WSS] «120 años».

[Dr. José B. Pérez] Hay un lugar también aquí, en el que él nos 
habla de esta parte aquí de la paciencia también; porque vean, 
miren, en el mensaje “ESPÍRITU DE VERDAD”9 nos dice:

 51 Ahora, si Él hubiera escogido a las estrellas para 
que predicaran el Evangelio, se hubiera hecho ya hace 
mucho tiempo. Ellas no se saldrían de Su voluntad. Si Él 
hubiera escogido al sol para predicarlo, o los vientos para 
predicarlo, estos no se saldrían de Su voluntad. ¿Ven?
 52 Pero nosotros estamos sobre la base del libre 
albedrío; podemos actuar de la manera que queramos. 
Y por esa razón hemos sido de tanta angustia para Él. 
Siempre de esta manera, y queriendo inyectar nuestras 
propias costumbres, y apartarnos de Sus caminos. ¿Ven?

[JBP] Ahora vean, todo eso en el tiempo de Noé ocurrió; pero 
vean, Él fue tan paciente. Dice: [WMB] “120 años esperando”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo (página 262 de Los 
Sellos):

 149. En los días de Egipto, Dios mandó plagas y toda 
clase de mal, pero tampoco se arrepintieron. Mandó a 
Juan, pero tampoco quisieron volver. Mandó a Jesús para 
que muriera, para salvar a todos los que oyeran la Palabra.

 150. Y ahora, en los últimos días, de 
nuevo ha prometido enviar un Mensaje para 
llamarlos y restaurarles a la fe original de 

9  [63-0118 “Espíritu de Verdad”, párrs. 51-52]

El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne120

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «120 años».

[Dr. José B. Pérez] Hay un lugar también aquí, en el que él nos 
habla de esta parte aquí de la paciencia también; porque vean, 
miren, en el mensaje “ESPÍRITU DE VERDAD”9 nos dice:

 51 Ahora, si Él hubiera escogido a las estrellas para 
que predicaran el Evangelio, se hubiera hecho ya hace 
mucho tiempo. Ellas no se saldrían de Su voluntad. Si Él 
hubiera escogido al sol para predicarlo, o los vientos para 
predicarlo, estos no se saldrían de Su voluntad. ¿Ven?
 52 Pero nosotros estamos sobre la base del libre 
albedrío; podemos actuar de la manera que queramos. 
Y por esa razón hemos sido de tanta angustia para Él. 
Siempre de esta manera, y queriendo inyectar nuestras 
propias costumbres, y apartarnos de Sus caminos. ¿Ven?

[JBP] Ahora vean, todo eso en el tiempo de Noé ocurrió; pero 
vean, Él fue tan paciente. Dice: [WMB] “120 años esperando”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo (página 262 de Los 
Sellos):

 149. En los días de Egipto, Dios mandó plagas y toda 
clase de mal, pero tampoco se arrepintieron. Mandó a 
Juan, pero tampoco quisieron volver. Mandó a Jesús para 
que muriera, para salvar a todos los que oyeran la Palabra.

 150. Y ahora, en los últimos días, de 
nuevo ha prometido enviar un Mensaje para 
llamarlos y restaurarles a la fe original de 

9  [63-0118 “Espíritu de Verdad”, párrs. 51-52]



El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne 121

la Palabra; y ni lo quieren recibir ([JBP] también ahí escribe): 
[WSS] «cayeron de la Palabra». Están tan arraigados en 
sus dogmas y credos hasta tal punto que… Quizás si Dios 
mandara un Ángel, entonces… Pero Dios no obra de esa 
manera.

[JBP] Es como en este tiempo, que están esperando que 
nuestro hermano William Soto regrese para que cumpla todo lo 
que falta por cumplir. ¿Ven? Quieren algo místico para que Dios 
cumpla todo lo que Él prometió. Porque ellos saben que hay 
una promesa, ellos saben que hay una serie de eventos que 
se tienen que cumplir; pero la manera provista por Dios, la cual 
Dios está llevando a cabo hoy, muchos no lo aceptan.
 Ahora, los escogidos sí, los que han subido a la Edad de 
la Piedra Angular. ¿Por qué? Porque están viendo lo que está 
detrás de la puerta, detrás del velo, y pueden ver.
 Los que no pueden entrar o no quieran entrar, o entran por 
otro lado: no pueden ver lo que está dentro del Lugar Santísimo; 
de lo cual mañana domingo estaremos hablando, porque el 
tema de mañana tiene que ver con la Puerta: “LO QUE ESTÁ 
DETRÁS DE LA PUERTA” (sí, ese es el tema de mañana).

[JBP] Ahora, vamos a seguir aquí: página 262, donde nos 
detuvimos; dice [Los Sellos]:

 [150]. Quizás si Dios mandara un Ángel, entonces… 
Pero Dios no obra de esa manera. Él toma a alguien 
ignorante y hasta estúpido, que casi es analfabeto; y toma 
esa clase de persona porque no es nada, y puede obrar a 
través de ella ([JBP] porque vean, siempre el tropiezo es con el 
velo de carne). Por tanto, si alguien piensa ser algo grande, 
Él no puede utilizarlo. Siempre ha obrado así. Uno tiene El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne121
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que llegar a ser nada, para 
entonces ser algo con Dios.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «A quien Dios usa».

 151. Él le dio tiempo para arrepentirse, pero ella no 
lo hizo. Él lo ha hecho de nuevo, pero ahora también lo 
ha rechazado. Por haber rechazado, ella entonces es una 
vía perfecta por donde puede entrar Satanás para ser 
encarnado.

[JBP] Recuerden que los que se quedan en la dispensación 
pasada, ahí el diablo los engaña; y les hace creer…, o sea, 
Dios envía un espíritu de error, de mentira; utilizan el mismo 
Mensaje, y con el mismo Mensaje se enredan; y el mismo 
diablo los confunde, o le añade o le quita; o sea, pone en 
el espíritu de la persona (no en el alma; en el espíritu de la 
persona),	le	pone	todos	esos	pensamientos	y	significados,	y	
cosas e interpretaciones de la Palabra; y luego entonces, en 
el alma, como tiene libre albedrío, entonces duda; o sea, es un 
incrédulo a lo que esa misma Palabra está llevando a cabo, está 
cumpliendo, en esos días que esa persona está viviendo, ¿ven? 
Mira a través de los ojos de la incredulidad; porque es el diablo 
el que está obrando en el espíritu.

 [151]. Correcto. Él se puede encarnar en ella porque 
rechazó la Palabra.

[JBP] O sea, vean allí, en vez de producir fe, revelación (o sea, 
creer), entonces siembra duda, ahí en esa parte en donde está 
el libre albedrío de la persona (que la persona tiene); entonces 
lo que produce no es fe; es incredulidad. El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne122
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 [151]. Él se puede encar-…

[JBP] O sea, ¿incredulidad a qué? A lo que Dios está cumpliendo, 
a lo que Dios está llevando a cabo, a lo que dice esa Palabra y 
el Mensaje que ellos mismos están leyendo.
 La misma Palabra, el mismo Mensaje, hace que el diablo 
utilice eso en el espíritu; son ungidos allí en el espíritu. Pero 
vean ustedes, el diablo ahí hace y deshace, porque como está 
en una dispensación que está cerrada, pues ahí puede obrar el 
diablo, porque ya no está Dios; ahí puede obrar el diablo en todo 
su apogeo, porque ya el Espíritu de Dios fue quitado, y entonces 
se	manifiesta	en	los	hijos	de	desobediencia.
 Y luego vean que es que viene ese hombre de pecado 
encarnado totalmente en la bestia, en el anticristo, en el hombre 
de pecado.
 Y en la Dispensación del Reino y Edad de la Piedra Angular, 
ahí entonces ese Espíritu Santo viene encarnado; ahí es donde 
está la promesa de la página 146 del libro de Los Sellos: [WMB] 
“Al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y se encarna en 
un hombre, el Espíritu Santo sube y viene encarnado en un 
hombre”10.

 [151]. Él se puede encarnar en ella porque rechazó 
la Palabra. Esa es la misma razón por qué la Iglesia 
Protestante llega a ser una ramera: porque ha rechazado 
la Verdad vindicada de la Palabra de Dios; y eso ha dado 
lugar para que entre el diablo y se encarne ([JBP] ¿a qué da 
lugar? ¿Ve? Porque rechaza el cumplimiento de esa Palabra, 
de esa profecía); y él hará una imagen a la bestia, en donde 
pueden consolidarse y unirse como están haciéndolo allá 
ahora mismo. Correcto. Amén.

10  Los Sellos, pág. 146, párr. 192
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 152. Si yo tuviera educación, podría explicar esto; pero 
como no tengo educación, estoy esperando que el Espíritu 
Santo le revele esto a usted. Él lo hará a aquellos que… 
Correcto. Él lo hará.

[Dr. José B. Pérez] Miren, y también aquí en la página 38 del 
libro de Las Edades editado, nos dice:

 4. “Yo fui en el Espíritu” [WSS] 
«teofanía». ¿No es en verdad 
hermoso? ¡Ay, cómo amo eso! Usted podría llamar eso: “El 
todo de la vida cristiana”. Si nosotros vamos a vivir como 
cristianos tenemos que estar en Su Espíritu. Juan no estaba 
diciendo que estaba en su propio espíritu. Eso no hubiera 
producido estas visiones. Tenía que ser el Espíritu de Dios. 
Tiene que ser el Espíritu de Dios en nosotros también ([JBP] 
el Espíritu Santo), o todos nuestros esfuerzos son en vano 
([JBP] y ahí a la izquierda escribe): [WSS] «resultados». Pablo 
dijo: “Yo oraré en el Espíritu, yo cantaré en el Espíritu, 

yo viviré en el Espíritu”. Si hay 
algo bueno que vendrá a mí, tiene 
que ser revelado por el Espíritu, 
confirmado por la Palabra, y hecho 
manifiesto por 
medio de los 
resultados que 
produce.

[JBP] Y ahí a la izquierda, en “produce”, dibuja una Estrella de 
David. Y escribe también ahí, en ese margen izquierdo:
[WSS] «Revelado por el Espíritu Santo.
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Y escribe: [WSS] «Resultados» también ahí.
Y a la derecha dibuja una Piedra Angular y las edades.
Y también escribe [WSS] «Resultados».

 [4]. Tan seguro como Juan tuvo que estar en el Espíritu 
para recibir directamente de Jesús estas revelaciones 
tan tremendas, así también nosotros 
necesitamos estar en el Espíritu 
[WSS] «teofanía» para entender las 

revelaciones que Dios nos ha dado en 
Su Palabra ([JBP] y a la izquierda dibuja 

una Estrella de David), las cuales nos muestran cómo vivir, 
porque es el mismo Espíritu.

[JBP] O sea, de Su mismo Ser.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en el mensaje que estoy leyendo: “COMIENDO LA 
CARNE Y BEBIENDO LA SANGRE DEL HIJO DEL HOMBRE”:

 [WSS] Ahora, personas que están solamente ungidas 
en su espíritu por el Espíritu Santo, pueden hacer milagros, 
maravillas y señales también. Pero vean ustedes, Cristo 
dice: “En aquel día les dirá: ‘Apartaos de mí, obradores de 
maldad’”.
 ¿Y cómo puede ser posible que personas que hagan 
grandes maravillas, señales y milagros, puedan después ser 
condenados; puedan después ser echados a las tinieblas de 
afuera, a la gran tribulación, y no ser transformados e irse 
en el rapto? Porque no habían nacido de nuevo, no habían 
recibido el Espíritu Santo en el alma; solamente tenían esa 
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Y escribe: [WSS] «Resultados» también ahí.
Y a la derecha dibuja una Piedra Angular y las edades.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, en el mensaje “PREGUNTAS 
Y RESPUESTAS”11, que fue predicado el 23 de agosto del 
1964…; esto es en donde él nos dice que [WMB] no todos los 
nacidos de nuevo harían el rapto. Aquí sería en la página 72, en 
la pregunta 71 (en el libro: página 948), dice:

 317. ¿Todos los creyentes nacidos de nuevo entran al 
rapto?

[JBP] Y dice el hermano Branham:

 211 No, solo el remanente, solo el remanente, 
no todos los creyentes nacidos de nuevo. La 
Biblia dice: “Y los otros muertos no volvieron 
a vivir por mil años” ([JBP] ahí al lado escribe 
el hermano William, a la izquierda hacia arriba): 
[WSS] «para rapto no todos los nacidos 
de nuevo» ([JBP] y sigue diciendo el hermano 
Branham): [Apocalipsis 20:5], y entonces 
fueron resucitados y fueron separadas las 
ovejas de los cabritos. No todos los nacidos 
de nuevo entrarán en el… conforme a las 
Escrituras.

[JBP] Y él al frente escribe: [WSS] «No todos los nacidos de 
nuevo entrarán en el Rapto».

11  [64-0823E “Preguntas y Respuestas #2”, párr. 211] [Estudio “En La 
Carpa = La Resurrección”, 2023/nov/06-1 (lunes), pág. 7 (f) (T2)]

El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne126

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, en el mensaje “PREGUNTAS 
Y RESPUESTAS”11, que fue predicado el 23 de agosto del 
1964…; esto es en donde él nos dice que [WMB] no todos los 
nacidos de nuevo harían el rapto. Aquí sería en la página 72, en 
la pregunta 71 (en el libro: página 948), dice:

 317. ¿Todos los creyentes nacidos de nuevo entran al 
rapto?

[JBP] Y dice el hermano Branham:

 211 No, solo el remanente, solo el remanente, 
no todos los creyentes nacidos de nuevo. La 
Biblia dice: “Y los otros muertos no volvieron 
a vivir por mil años” ([JBP] ahí al lado escribe 
el hermano William, a la izquierda hacia arriba): 
[WSS] «para rapto no todos los nacidos 
de nuevo» ([JBP] y sigue diciendo el hermano 
Branham): [Apocalipsis 20:5], y entonces 
fueron resucitados y fueron separadas las 
ovejas de los cabritos. No todos los nacidos 
de nuevo entrarán en el… conforme a las 
Escrituras.

[JBP] Y él al frente escribe: [WSS] «No todos los nacidos de 
nuevo entrarán en el Rapto».

11  [64-0823E “Preguntas y Respuestas #2”, párr. 211] [Estudio “En La 
Carpa = La Resurrección”, 2023/nov/06-1 (lunes), pág. 7 (f) (T2)]



El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne 127

[JBP] Ahora vean, todo eso es porque esas personas tienen esa 
manifestación en el espíritu, no en el alma; o sea, en el lugar 
santo, no en el lugar santísimo de la persona.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo nuestro William 
[“COMIENDO LA CARNE Y BEBIENDO LA SANGRE DEL 
HIJO DEL HOMBRE”]:

 [WSS] Y ahora, miren ustedes la Iglesia del Señor 
Jesucristo como Cuerpo Místico de creyentes. Como 
Cuerpo Místico de creyentes, encontramos que durante las 
siete etapas o edades de la Iglesia el Espíritu Santo, velado 
y revelado en cada ángel mensajero, ha estado en el Lugar 
Santo del Templo espiritual de Cristo. El Lugar Santo está 
representado en el espíritu de la persona ([JBP] ¿ve?); pero 
es… Vean ustedes, mientras ha estado el Espíritu Santo en 
el Lugar Santo del Cuerpo Místico de Cristo, no ha podido 
ocurrir ni la resurrección de los muertos en Cristo ni la 
transformación de nosotros los que vivimos.
 [JBP] ¿Ve? Mientras estaba en el Templo espiritual del 
Señor, en el Lugar Santo, no podía ocurrir la resurrección.
 Por eso no ocurrió en el tiempo de Pablo, Ireneo, Martín, 
Colombo, Lutero, Wesley, el reverendo William Branham, ni 
tampoco en el tiempo del doctor William Soto Santiago, porque 
ellos estaban viviendo en el tiempo de la Dispensación de la 
Gracia. Tan sencillo como eso. Tiene que ser en el tiempo 
del Lugar Santísimo, de la Edad de la Piedra Angular, de la 
Dispensación del Reino.
 [WSS] Con esa manifestación en el individuo también, 
como persona, en el espíritu de la persona, no puede 
ocurrir la transformación de la persona…
 [JBP] ¿Ve? O sea, como individuo tampoco puede ocurrir la El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne127
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transformación de esa persona cuando el Espíritu Santo está en 
el espíritu de la persona; o sea, cuando las manifestaciones del 
Espíritu Santo están en el espíritu, o el Espíritu Santo obrando 
en el espíritu de la persona.
 [WSS] … no puede ocurrir la transformación de la 
persona…
 [JBP] Vean, “con esa manifestación en el individuo también, 
como persona, en el espíritu de la persona”, no puede ocurrir 
eso que está prometido que la persona recibiría. No puede estar 
en el espíritu de la persona; tiene que estar en el alma, que es 
el lugar santísimo de la persona.
 Sigue diciendo:
 [WSS] … tiene que el Espíritu Santo ir más adentro en 
la persona: al alma ([JBP] ahí lo tienen, ¿ve?).
 Y en el Cuerpo Místico de Cristo como Cuerpo 
Místico, tiene que el Espíritu Santo ir más adentro…

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la 102, nos dice el reverendo 
William Branham, en el párrafo 886 nos dice [Citas] [PÁG. 102]:

 88612 - “190 Jesús dijo: ‘Como fue en los días de Lot, así 
será en la Venida del Hijo del Hombre’. Los mensajeros 
estarán en Sodoma; y la Iglesia llamada recibirá una señal, 
¿de qué? Dios manifestado en carne humana. ¡Gloria! 
Jesucristo ([JBP] y escribe): [WSS] «E.S.» 
([JBP] o sea, Espíritu Santo) es el mismo, ayer, 
hoy y para siempre. Es una señal para la Iglesia gentil”.

[JBP] Y ahí escribe arriba:

12  [Cita 886: 63-0627 “Jesucristo es el mismo ayer, hoy y siempre”, 
párr. 190] [Compilación, pág. 73] [Estudio Bíblico #374, 2024/ene/05-2 
(viernes), pág. 10 (f), pág. 64 (T1)]
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[WSS] «Como en los días de Lot: Dios en carne.
La señal para la Iglesia = Dios manifestado en carne».

[Dr. José B. Pérez] Y también, miren, en la página 112, párrafo 
985, nos dice [Citas]:

 98513 - “[21] Y ahora el Espíritu Santo completo visita 
a la Iglesia…”.

[JBP] Ahora, ¿dónde la visita? Al Lugar Santísimo.
 Porque recuerden que todo fue visto en el Lugar Santo; 
pero Él dice, en Segunda de Tesalonicenses, capítulo 2, que 
el Espíritu Santo “cuando sea quitado”, ¿de dónde? De la 
Dispensación de la Gracia. Y el Espíritu Santo fue quitado de 
ahí. Pero ahora, ¿a dónde viene el Espíritu Santo? Página 134 
del libro de Los Sellos.
 Ahora dice:

 985 - “[21] Y ahora el Espíritu Santo 
completo visita a la Iglesia manifestando a 
Dios en carne humana; igual como hizo antes 
de la quema de Sodoma, lo cual fue un tipo. Él 

se le apareció a Abraham”.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Hoy el Espíritu Santo visita Su Iglesia en carne».

13  [Cita 985: 63-0901E “Desesperaciones”, párr. 21] [Estudio “La 
Enseñanza para la adopción de la Iglesia en el Día Postrero”, 2023/
may/06 (sábado), pág. 11 (f), pág. 161 (T1)]
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Y dibuja a la izquierda una Piedra Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean eso que él nos habló en la página 
134 del libro de Los Sellos:

 [142]. Cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue 
a encarnarse, el que está en nuestro medio ahora mismo 
en la forma del Espíritu Santo, cuando Él llegue a ser 
encarnado en la Persona de Jesucristo, entonces nosotros 
le coronaremos como “Rey de Reyes y Señor de Señores”.

[JBP] Página 134 del libro de Los Sellos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“COMIENDO LA CARNE Y BEBIENDO LA SANGRE 
DEL HIJO DEL HOMBRE”]:

 [WSS] … al Lugar Santísimo de Su Templo espiritual, 
que es el Alma de la Iglesia de Jesucristo…

 [JBP] Vamos a leer ese párrafo corrido, dice:
 [WSS] Con esa manifestación en el individuo 
también, como persona, en el espíritu de la persona, no 
puede ocurrir la transformación de la persona; tiene que el 
Espíritu Santo ir más adentro en la persona: al alma.
 [JBP] Vean, y tiene que ir más adentro del Templo espiritual 
del Señor, que es Su Iglesia; y tiene que pasar del Lugar Santo 
—tiene que ir más adentro, ¿a dónde es “más adentro”?— al El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne130
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Lugar Santísimo. Y en la persona, pues tiene que pasar del 
espíritu de la persona, tiene que ir más adentro, ¿a dónde? Al 
alma.
 [WSS] Y en el Cuerpo Místico de Cristo como Cuerpo 
Místico, tiene que el Espíritu Santo ir más adentro: al 
Lugar Santísimo de Su Templo espiritual, que es el Alma 
de la Iglesia de Jesucristo…

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 34, vean, también allí nos 
habla, párrafo 286, nos dice [Citas] [antigua revisión]:

 28614 - “[36] Cuando Él está tomando su educación, su 
entrenamiento… Aún puede que él no sea capaz de ejercer 
toda la autoridad; no lo ha hecho todavía. Él todavía es 
un hijo, pero no ha sido colocado. (…)
 [37] Dios colocó en Él el 
vestido de inmortalidad ([JBP] y 
dibuja una Estrella de David a la derecha), mostrando que Él 
lo ha recibido.
 Eso es lo que Dios hará con Sus hijos aquí en la Tierra 
un día. Lo llamará a un lado, Iglesia, si solo le obedeces 
y te sostienes en la Palabra y la crees. Y Él colocará 
dentro de la Iglesia, antes de la Venida de Jesucristo… 
Él colocará dentro de la Iglesia… Todos los poderes 
que Cristo tuvo en Él estarán en la Iglesia. (…). Dios 
queriendo Su trabajo hecho, Él lo mandó a Su Hijo; el 
Hijo queriendo el trabajo hecho lo mandó a la Iglesia”.

14  [Cita 286: 60-0313 “A Él oíd”, párrs. 36-38] [Compilación, pág. 26] 
[Estudio “Un hombre para un avivamiento”, 2023/ene/28-2 (sábado), 
págs. 20-22 (f), págs. 104-106 (T5) / Estudio Bíblico #286, 2023/mar/03-
2 (viernes), págs. 18-20 (f), págs. 46-48 (T1) / Estudio Bíblico #291, 
2023/mar/19 (domingo), págs. 49-50 (f), págs. 145-146 (T3)]
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[JBP] Ahí a la derecha escribe…, o dibuja una Estrella de David.

Y arriba escribe: [WSS] «La adopción».
«¡Habla! Y cosas serán creadas».
Y también escribe arriba:
[WSS] «El vestido de inmortalidad».

 286 - “[37] … el Hijo queriendo el trabajo hecho lo 
mandó a la Iglesia. ‘En ese día sabrás que Yo estoy en el 
Padre, EL PADRE EN MÍ, Y YO EN TI, Y TÚ EN MÍ’. En 
ese día, porque el mismo poder de Dios, que estaba en 
Jehová Dios, descansó en Jesucristo. El mismo poder que 
descansó en Jesucristo descansa en los hijos colocados en 
el Cuerpo de Cristo.
 38 Colocación de un hijo… Sacarlo a un cierto 
lugar, tener una ceremonia ante los Ángeles y colocarlo 
posicionalmente en lo que él es en el Cuerpo de Cristo. 
Entonces esa persona tiene la autoridad. Déjeme decir 
esto, si puede contarme como un fanático de esta noche 
en adelante: Esa misma cosa de la cual hablo será hecha. 
Habrá un PODER QUE ENTRARÁ A LA IGLESIA, Y 
AHORA VIENE, QUE ESE ESPÍRITU SANTO ungirá a la 
gente DE TAL MANERA que ellos DIRÁN LA PALABRA y 
SE CREARÁ ASÍ MISMO ALLÍ”.

[JBP] Ahora vean, por eso no ocurrió la transformación en la 
Dispensación de la Gracia, porque estaba, el Espíritu Santo allí 
y en la persona: estaba en el espíritu.
 Pero ahora, vean, al estar en el Lugar Santísimo, y al estar 
también en el alma de la persona, ahí la Palabra…; como pasó El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne132
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mandó a la Iglesia. ‘En ese día sabrás que Yo estoy en el 
Padre, EL PADRE EN MÍ, Y YO EN TI, Y TÚ EN MÍ’. En 
ese día, porque el mismo poder de Dios, que estaba en 
Jehová Dios, descansó en Jesucristo. El mismo poder que 
descansó en Jesucristo descansa en los hijos colocados en 
el Cuerpo de Cristo.
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esto, si puede contarme como un fanático de esta noche 
en adelante: Esa misma cosa de la cual hablo será hecha. 
Habrá un PODER QUE ENTRARÁ A LA IGLESIA, Y 
AHORA VIENE, QUE ESE ESPÍRITU SANTO ungirá a la 
gente DE TAL MANERA que ellos DIRÁN LA PALABRA y 
SE CREARÁ ASÍ MISMO ALLÍ”.

[JBP] Ahora vean, por eso no ocurrió la transformación en la 
Dispensación de la Gracia, porque estaba, el Espíritu Santo allí 
y en la persona: estaba en el espíritu.
 Pero ahora, vean, al estar en el Lugar Santísimo, y al estar 
también en el alma de la persona, ahí la Palabra…; como pasó 
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con Abraham y Sara: fueron rejuvenecidos ¿alrededor de qué? 
Alrededor de esa Palabra que ellos tenían, ¿dónde? En el alma, 
porque la creyeron; ahí está la clave.

 286 - “[38] No hemos visto poder como el que está 
viniendo a la Iglesia ahora. Sé que es un hecho.
 ‘Di a esta montaña: Sea movida, no lo dudes en tu 
corazón, sino cree que lo que dices acontecerá; y puedes 
obtener lo que has dicho’: la colocación de la Iglesia en 
la posición DONDE LA PLENITUD DEL PODER DEL 
ESPÍRITU SANTO ENTRA DENTRO DE LA IGLESIA”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades,	y	la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

Ahora vean cómo las Escrituras están tomando lugar y están 
siendo colocadas donde es. ¿Ahora van viendo el cuadro? 
¿Ahora van viendo cómo las Escrituras cobran vida? ¿Y cobran 
vida dónde? ¡En usted! como individuo, y en el Cuerpo Místico 
de creyentes como Iglesia.

 286 - “[38]… DONDE LA PLENITUD DEL PODER 
DEL ESPÍRITU SANTO ENTRA DENTRO DE LA 
IGLESIA. ENTONCES LAS BOCAS DE LOS CRÍTICOS 
SERÁN CERRADAS”.

[JBP] Y eso será, vean, cada vez más y más progresivo; porque 
van siendo cerradas cuando se van cumpliendo todas esas 
profecías, van siendo cerradas cada vez más y más.
 O sea, van quedando como personas que están enmarcadas 
en los burladores, los que critican, los que se ponen en contra; 
o sea, quedarán marcados ya como los que están en contra del El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne133
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Programa	que	Dios	está	llevando	a	cabo	en	este	tiempo	final.

 286 - “[38] … LAS BOCAS DE LOS CRÍTICOS 
SERÁN CERRADAS. Será un corto tiempo. Jesús vino 
inmediatamente de la montaña y fue 
derecho al Calvario. Fíjese, no durará 
mucho tiempo, pero estará aquí”.

[JBP] Y arriba él escribe: [WSS] «Ya adoptados antes de 
la Venida del Señor». Y escribe: [WSS] «Será un tiempo 
corto, un tiempo sobrante».

Y a la derecha dibuja una Piedra Angular y las edades.

[JBP] Ahora, recuerden que a Jesús lo vamos a ver en Su cuerpo 
glorificado	en	el	aire.	Ahora,	también	eso	representa	verlo	a	Él	
en la Edad de la Piedra Angular.
 Ahora, hay un sinnúmero de eventos que ocurren, que hay 
que mirarlo de todos los ángulos para tener el cuadro completo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“COMIENDO LA CARNE Y BEBIENDO LA SANGRE 
DEL HIJO DEL HOMBRE”]:

 [WSS] … y ahí el Espíritu Santo tiene que entrar.
 [JBP] Ahora, ¿dónde va a entrar y cómo va a entrar? Por 
medio del instrumento, por medio del hombre; así es que va a 
entrar el Espíritu, vean, a estar completo dentro de la Iglesia del 
Señor, en el Lugar Santísimo; es donde va a llegar el momento El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne134
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en donde el Espíritu Santo estará lleno, completo, ahí, como 
Iglesia, y como individuo también; y ya estaría ahí la plenitud del 
Espíritu Santo, tanto en la Iglesia-Novia como en el individuo.
 Y así es que también ha entrado el Espíritu de Dios a Israel, 
al pueblo hebreo: por medio de un hombre.
 Ahora miren, sigue diciendo:
 [WSS] … y ahí el Espíritu Santo tiene que entrar.
 ¿Y cómo va a entrar? Y ahí tiene que entrar el Espíritu 
Santo, Cristo tiene que entrar ahí; y tiene que entrar ahí 
con Su Palabra, con el Arca del Pacto, que es Cristo, la 
Palabra.

[JBP] Ahora, eso está en el mensaje “TRATANDO DE HACER 
UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”, en donde 
él dice que [WMB] el Arca, que es la Palabra, tiene que estar 
contenida en el corazón de un hombre.
 No sé si en el libro de Citas hay una porción que nos habla 
de esto también, en donde el Espíritu de Dios tiene que estar 
contenido en el corazón de un hombre; no sobre bueyes, no 
sobre animales, sino tiene que estar… Es en el mensaje 
“TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A DIOS”, es que está 
esa porción.
 Y vean ustedes…, pero ya ahí entraríamos en otra línea, 
en donde ya nos tomaría un poco más tiempo: ver cómo es 
que el Espíritu Santo, que es la Palabra, que es el Arca, viene 
a la Iglesia-Novia, al Lugar Santísimo, por medio de un hombre; 
ahora, no por medio de animales.
 O sea, tenga usted cuidado a quién sigue; porque si el 
Arca, la Palabra, no está contenida en el corazón del profeta 
correspondiente al tiempo en que usted vive, y usted está 
mirando a alguien pensando que lo está guiando hacia la tierra 
prometida del nuevo cuerpo, y esa persona no está llamada por El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne135
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Dios, no es un instrumento de Dios, y no tiene los ministerios 
correspondientes al cumplimiento de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles: usted está siguiendo a un animal15.
 Usted tiene que seguir al Arca, la Palabra, la cual está 
contenida y tiene que estar contenida en el corazón de un 
profeta.

[Dr. José B. Pérez] Miren aquí, en la página 44; este es del 
mensaje “TRATANDO DE HACER UN SERVICIO SIN SER LA 
VOLUNTAD DE DIOS”16, dice:

 313 Cristo es nuestra arca, la Palabra. Ellos quieren su 
denominación. Él no puede, fíjense, no puede ser cargado 
sobre los carros nuevos de la denominación, Su Mensaje 
no puede ir sobre los carros de una nueva denominación 
cuando debe ser cargado y venir sobre el corazón de un 
profeta ([JBP] no puede venir en un animal; tiene que venir 
sobre el corazón de un profeta); no puede. Él lo prometió, 
eso así es, y de esa manera debe ser.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“COMIENDO LA CARNE Y BEBIENDO LA SANGRE 
DEL HIJO DEL HOMBRE”]:

 [WSS] Y ahí tiene que entrar el Espíritu Santo, Cristo 
tiene que entrar ahí; y tiene que entrar ahí con Su Palabra, 
con el Arca del Pacto, que es Cristo, la Palabra.

15  [Estudio “El Arca sobre los hombros de Dios”, 2024/feb/26 (lunes), 
págs. 38-41 (f), págs. 122-125 (T5)]
16  [65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, párr. 313] [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 
(sábado), págs. 56-59 (f), págs. 160-163 (T1)]
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[Dr. José B. Pérez] Y miren también aquí, en esta porción del 
mensaje “DOLORES DE PARTO”17, en la página 11 nos dice:

 62 Encontramos ahora que la lluvia 
que produce el fruto sobre la tierra 
“nace”, como dice el poeta, “en los 
campos del trueno, en un cielo áspero 
y rasgado”. Pero si no tuviéramos el 
trueno ([JBP] y ahí “el trueno” lo circula) y 
los cielos ásperos y rasgados, la pequeña 
gota de agua destilada de lluvia que 
fue levantada de los mares y destilada 
de la sal, no nacería. Se necesita ese 

relámpago, trueno, explosión ([JBP] y todo eso lo subraya); 
esa cosa rasgada y áspera y medrosa para producir 
las suaves gotas de agua como un pétalo. El dolor es 
necesario para producir el alumbramiento [dar a luz]…

[JBP] Vean, así ocurrió en la Primera Venida del Señor: allí 
nacieron…, con esa Obra que Él llevó a cabo en la Cruz del 
Calvario comenzó el Día de Pentecostés esa nueva raza; pero 

17  [65-0124 “Dolores de parto”, párrs. 62-63]
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vean, el dolor fue necesario en la Primera Venida 
del Señor.

 [62] El dolor es necesario para producir el 
alumbramiento [dar a luz]; es necesario morir 
([JBP]	ahora,	ahí	nos	lanza	en	este	tiempo	final	a	
Apocalipsis 11). Y mientras mueren las nubes 
se forma la lluvia, porque la lluvia es parte de esa nube 
([JBP] ahí a la derecha escribe): [WSS] «el Trueno». Una 
tiene que dejar de ser para que la otra pueda existir.
 63 Ahora, mis hermanos aquí, si algunos de ellos fueran 
capaces, ellos podrían darles a ustedes todas las leyes de 
esas cosas. Yo no puedo.

[JBP] Y ahí a la izquierda escribe también hacia arriba:
[WSS] «El Trueno para nacer».

Está bueno para un tema ese escrito:
[WSS] «El Trueno para nacer».

Ahora vean, allí dice:

 [62] El dolor es necesario para producir el 
alumbramiento [dar a luz]…

[JBP] Pero ya eso es otra línea por ahí.
 Pero vean, ¿qué es lo que produjo en la Primera Venida ese 
nuevo nacimiento para todos aquellos que creyeron en el Señor 
en Su Primera Venida? Esa Obra que llevó a cabo produjo el 
nuevo nacimiento en todo aquel que creyó en el Señor en Su 
Primera Venida.
 Y en la Segunda Venida del Señor, vean, va a producir en El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne138
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esos cuerpos de creyentes, va a producir el cuerpo eterno y 
glorificado;	 porque	 el	 Espíritu	 Santo	 está	 dentro	 del	 alma	 de	
la persona; y al estar dentro de la persona, de ese escogido, 
entonces puede producir la transformación. Si no está dentro no 
va a producir la transformación de ese escogido.
	 Pero	en	este	tiempo	final	el	Espíritu	Santo	está	en	Su	Iglesia	
en carne.
 Ese es el tema que tenemos en esta ocasión; y es un 
tema muy pero que muy abarcador, lo cual hemos tratado de 
condensarlo en estas palabras.
 Y le pedimos al Señor que nos siga abriendo todo este 
misterio que hay ahí; lo cual ya no es un misterio, ya va 
quedando abierto ese misterio siendo revelado a la Iglesia, de 
cómo es que el Espíritu Santo está en el Lugar Santísimo de 
Su Templo espiritual; y que la persona tiene que dejarlo entrar 
al alma, a su lugar santísimo, para que pueda el Espíritu Santo 
llevar a cabo la Obra correspondiente al Lugar Santísimo.
 “EL ESPÍRITU SANTO VISITA A SU IGLESIA EN CARNE”�
 Ha sido para mí un privilegio grande y una bendición grande 
poder compartir con ustedes en estos momentos estas palabras; 
y	que	Dios	nos	siga	abriendo	todo	el	cuadro	en	este	tiempo	final,	
en esta etapa de la Tercera Etapa, la cual está en la fase de la 
predicación, de la Enseñanza, la cual el Espíritu Santo nos está 
dando la Fe de Rapto.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Dios te bendiga, misionero Miguel Bermúdez Marín, y te 
mantenga sano, fuerte; y a todos los ministros y a todos los 
hermanos en los diferentes países.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos. 
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 Que Dios les bendiga y les guarde a todos. 
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el alma.
 Ahora, vean que para ministrar en ese Lugar Santísimo se 
requiere que el que ministra ahí tenga el Nombre, y sea el Sumo 
Sacerdote; vean, así como fue en el tiempo de Moisés y también 
en el tiempo de Salomón.
 Y vean ustedes que en el tiempo de Jesús, para ministrar 
en ese Templo celestial, la séptima dimensión, tenía que tener 
el Nombre.
 Ahora miren, en este mensaje nos dice allí, en una porción 
aquí, dice:
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HONRANDO EL LUGAR QUE DIOS ESCOJA
PARA PONER SU NOMBRE
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 4 de noviembre de 1999
Santiago de Chile, Chile
 Esa persona sobre la cual Cristo cumpla esta promesa 
y escriba el Nombre Eterno de Dios, y Nombre de la 
Ciudad de nuestro Dios, y Nombre Nuevo de Jesucristo 
(que es el mismo nombre: es el Nombre Eterno de Dios, 
el Nombre que está en el Ángel del Pacto, el Ángel de 
Jehová), esa persona será la que estará ministrando en el 
Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo; y esa 
será la persona, como ministro, la que tendrá el ministerio 
para ministrar en el Lugar Santísimo, en la Edad de la 
Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Es como leímos en esa porción que leímos 
ayer, allí nos habló esa parte, donde él decía:

PASTORES UNGIDOS CON
EL ESPÍRITU SANTO EN EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 7 de julio de 2009
(Segunda actividad)
Quito, Ecuador
 “Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su Señor 
venga, le halle haciendo así”. Le halle haciendo ¿cómo? 
Dice…, pregunta: “¿Quién es el siervo fiel y prudente, al 
cual, cuando su Señor venga, le halle haciendo así?”1. O 
sea, el que esté haciendo así cuando Él venga…; y Pablo 

1 San Mateo 24:45-47, San Lucas 12:42-44
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ya se fue, Ireneo se fue, Martín se fue, Colombo se fue, 
Lutero se fue, Wesley se fue y el reverendo William 
Branham se fue.
 [JBP] Y el doctor William Soto Santiago se fue también.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿quién es el que tiene esa promesa 
—como ministro— para ministrar en el Lugar Santísimo, en la 
Edad de la Piedra Angular? Ese instrumento que está vivo en 
este	tiempo	final.
 Lo cual, él dice allí [“HONRANDO EL LUGAR QUE DIOS 
ESCOJA PARA PONER SU NOMBRE”]:

 [WSS] … esa persona será la que estará ministrando en 
el Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo; y esa 
será la persona, como ministro, la que tendrá el ministerio 
para ministrar en el Lugar Santísimo, en la Edad de la 
Piedra Angular.
 Los demás ángeles mensajeros no pudieron ministrar 
en el Lugar Santísimo, porque ni siquiera eran mensajeros 
dispensacionales, sino de edades. Pero este, sobre el cual 
Cristo escribirá Su Nombre Nuevo, y el Nombre de la 
Ciudad de nuestro Dios, y el Nombre de nuestro Dios, 
tiene que ser un mensajero dispensacional…

[Dr. José B. Pérez] Y en todos ellos se estaba mostrando, se 
estaba	 reflejando,	 tipificando.	 Y	 vean,	 ellos	 hablaban	 como	
si fueran ellos mismos obrando, o sea, llevando a cabo ese 
Programa; pero cuando se dieron cuenta que ellos no eran esa 
persona de la cual la profecía hablaba, entonces, miren…; que 
eso fue lo que nos habló en este mensaje: 
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[Mensaje de estudio del viernes, 9 de mayo, 2025]
LA TRAYECTORIA DE LA PALABRA CREADORA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 27 de enero de 2007
São Paulo, Brasil
 [PÁG. 10] Algunas veces puede, una Palabra 
prometida para una edad, estar ahí en la Escritura; y, antes 
del momento para ser cumplida esa Palabra, aparecer 
algún mensajero de Dios, pero que no es el mensajero 
para el tiempo en que esa Palabra tiene que ser cumplida; 
y puede tratar para que esa Palabra se cumpla. Pero Dios 
no la cumple aunque ese hombre sea un mensajero de 
Dios. Tiene que ser en el tiempo correcto y también con el 
mensajero correcto.

 [JBP] Trató el hermano Branham de cumplir la Visión de la 
Carpa, él anhelaba tener eso; vean, y no fue cumplida en su 
tiempo. Él dijo: [WMB] “Hay una cosa que yo sé que todavía no 
se ha cumplido, y es la Visión de la Carpa”2.
 Y vean que tampoco la cumplió en el tiempo del doctor 
William Soto Santiago; la cual, también trató de cumplirla, de 
llevarla a un feliz cumplimiento.
 Y esto es lo que nos está hablando aquí; dice… vamos a 
leerlo:

 [WSS] Algunas veces puede, una Palabra prometida 
para una edad, estar ahí en la Escritura; y, antes del 
momento para ser cumplida esa Palabra, aparecer algún 

2 [Citas, pág. 120, párr. 1068: 64-0120 “Sus palabras infalibles de 
promesa”, párr. 138] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 335]
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mensajero de Dios, pero que no es el mensajero para 
el tiempo en que esa Palabra tiene que ser cumplida; y 
puede tratar para que esa Palabra se cumpla. Pero Dios 
no la cumple aunque ese hombre sea un mensajero de 
Dios. Tiene que ser en el tiempo correcto y también con el 
mensajero correcto.

 [JBP] Y ya todos los mensajeros que Dios ha enviado, de las 
edades, se fueron. Y también se fue ese mensajero que estuvo 
ahí en la brecha; y ese mensajero trajo las Buenas Nuevas, las 
noticias, como las trajo allá en el tiempo de la Primera Venida 
del Señor.

 [WSS] Así ha sido de edad en edad; y Dios no cambia 
Su forma de obrar3.
 Ahora, ese mensajero que deseaba que se cumpliera en 
su tiempo esa Palabra, puede recibir Palabra profética para 
decir más, hablar más acerca de esa Palabra prometida, 
traer más Luz…

[JBP] Vean, así ocurrió en el tiempo de nuestro hermano 
William: él pensaba que era en él; y muchas veces hablaba en 
primera persona. Hasta a Dios…, por ahí por el 85 hemos leído 
un extracto también, que él habla que él le ha preguntado a Dios 
si habría otro mensajero más; pero vean, Dios no le daba así de 
cantazo todo, sino progresivamente.

3 Malaquías 3:6, Hebreos 13:8
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 Porque él decía4: [WSS] “¿Vendrá otro mensajero?, ¿vendrá 
otro profeta?”. Y él decía… O sea, hasta ese tiempo, dentro de 
la Dispensación de la Gracia, no iba a venir más ninguno. Iba 
a venir el próximo, que era el mensajero dispensacional de la 
Edad de la Piedra Angular.
 Pero vean, Dios le fue abriendo cada vez más y más, 
y dándole más revelación, más Palabra sobre Palabra, 
aumentando (¿qué?) la profecía. Ya luego se da cuenta para qué 
Dios lo ha enviado, y ya se ubica en la posición correspondiente, 
que	vimos	en	todos	los	mensajes	al	final;	ya	en	esa	década	del	
2000–2010 y todos esos años, ahí nos abrió más el cuadro: dio 
más Luz de lo que había traído años anteriores en su ministerio.
 O sea que Dios fue trayéndole más Luz al pueblo por medio 
de ese mensajero; y fue mostrando que después de él iba a 
venir uno: Aquel del cual él le estaba trayendo las Buenas 
Nuevas (o sea, el cumplimiento de esas Buenas Nuevas) a la 
Iglesia-Novia. De ese que él estaba pensando que era él, se da 
cuenta que él lo que está trayendo es las noticias, las Buenas 

4 [Estudio “La Vestidura del Hijo pródigo”, 2023/oct/05 (jueves), 
págs. 5-7 (f) (T2)]: 1985-10-06 “La única esperanza de los elegidos”: 
[WSS] Le he preguntado si hay… además de este Ángel Mensajero 
que Él dice que enviará, el cual vendrá con ese doble ministerio, y en 
el cual se cumplirá la Venida del Hijo del Hombre y el ministerio de 
Moisés y Elías, y la Gran Voz de Trompeta estará en él para llamar a los 
elegidos de entre los gentiles y de entre los hebreos; le he preguntado 
si por casualidad hay algún otro mensajero que Él vaya a enviar, si hay 
algún otro hombre que Él tenga en Su Programa para enviarlo con algún 
Mensaje.
 Y si hay algo más para darlo a conocer al pueblo…
 (…) Yo le he preguntado a Él si hay algún otro instrumento para 
anunciárselo al pueblo, y yo poder descansar; y Su respuesta ha sido 
que hay que seguir adelante hasta la transformación; porque Él ha hecho 
provisión para todo, menos para enviar otro fuera del que Él dijo que 
enviaría.
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Nuevas. Así Dios obra con Sus profetas, con Sus mensajeros.
 Ahora vean, ahí él dice [(RM) “LA TRAYECTORIA DE LA 
PALABRA CREADORA”]:

 [WSS] [PÁG. 11] … hablar más acerca de esa Palabra 
prometida, traer más Luz; y eso viene a ser más profecía; 
así se aumenta la profecía, como dice Dios en Oseas5.
 Y luego, cuando llega el tiempo para el cumplimiento 
de esa profecía: aparece el mensajero correspondiente; él 
recibe la revelación de Dios; él toma todas esas promesas, 
comienza a hablar todas esas promesas, y comienza a 
decir que eso es para ese tiempo, y comienza a trabajar en 
pro de esa labor.
 [JBP] Eso es lo que Dios está haciendo con este mensajero 
que está en medio de la Iglesia-Novia: agarrando, tomando 
todas esas promesas, todas esas profecías, y diciendo: “¡Este 
es el tiempo del cumplimiento de esas profecías!”.

[Dr. José B. Pérez] Pero cuando llega el tiempo del cumplimiento 
de esas profecías, no crean que todo el mundo va a creer. 
O sea, Dios…, miren allí en la página 151 del libro de Citas, 
párrafo 1345, dice:

 13456 - “[175] Y la Gloria de Dios estaba allí adentro, 
al grado que ellos ni siquiera podían ver para ministrar. 
¡Amén!

5 Oseas 12:10
6 [Cita 1345: 65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser 
la voluntad de Dios”, párr. 175] [Compilación, pág. 98] [Estudio Bíblico 
#247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 44 (f), pág. 160 (T3) / Plática “La 
unión de la Escritura con el cumplimiento”, 2024/may/04-1 (sábado), 
pág. 23 (f), pág. 65 (T1)]
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 Cerrará los ojos de cada teólogo cuando Él venga por 
Su Novia. Ella será subida en medio de la noche, por así 
decirlo, para ellos. Ellos ni siquiera la verán ir”.

[JBP] Y ahí escribe abajo: 
[WSS] «No podían ver cómo ministrar».

También a la izquierda, hacia arriba, escribe: 
[WSS] «A media noche».

Y encima también escribe: [WSS] «La Gloria de Dios». 
«Cuando venga Él, cerrará los ojos de cada teólogo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, vamos a seguir aquí en el 
mensaje que estamos leyendo, de “HONRANDO EL LUGAR 
QUE DIOS ESCOJA PARA PONER SU NOMBRE”; dice:

 [WSS] Los demás ángeles mensajeros no pudieron 
ministrar en el Lugar Santísimo, porque ni siquiera eran 
mensajeros dispensacionales, sino de edades. Pero este, 
sobre el cual Cristo escribirá Su Nombre Nuevo, y el Nombre 
de la Ciudad de nuestro Dios, y el Nombre de nuestro Dios, 
tiene que ser un mensajero dispensacional; y ese será el que 
tendrá el ministerio para el Día Postrero, será el que será 
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 Todas estas bendiciones fueron reflejadas en las 
diferentes edades, y fueron reflejadas y cumplidas 
parcialmente en los mensajeros de cada edad…
 [JBP] ¿Ven?, lo que acabamos de leer. O sea, fueron tipos 
y	figuras,	y	fueron	reflejados	todos	esos	eventos	proféticos	en	
ellos; porque vean, cada uno terminó su labor y se fue.
 Si no cumplió Dios una Obra que Él prometió que llevaría a 
cabo en ese mensajero, si no la cumplió, pues se va a cumplir 
en el próximo. Así pasó con Elías y Eliseo.
 Cualquier persona podía decir: “Pero miren, no obedeció a 
Dios, Elías; no hizo lo que Dios le dijo”. ¡Pues sí lo hizo! Vean, 
“los últimos serán primero”. Ahí ungió primero a Eliseo; ya luego 
ese mismo ministerio, en Eliseo, estaría llevando a cabo lo que 
no hizo Elías. Dice:

 [WSS] … y fueron reflejadas y cumplidas parcialmente 
en los mensajeros de cada edad; pero en su plenitud se 
cumplirán en uno, que tiene que ser al que le toque el 
Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo, que es la 
Edad de la Piedra Angular.

[JBP] Ese es el mensajero de la Edad de la Piedra Angular 
y Dispensación del Reino, el cual ministra, y es el único que 
puede ministrar en el Lugar Santísimo.
 Todo aquel que no sea ese instrumento, y que no esté 
ordenado por Dios para ministrar en el Lugar Santísimo, en la 
etapa del Lugar Santísimo en este tiempo, en la Edad de la Piedra 
Angular y Dispensación del Reino, y se coloca en posición de ese 
instrumento,	de	ese	Mensajero	final:	 le	pasará	 lo	mismo	que	a	
los hijos de Aarón: están entrando y están ministrando con fuego 
extraño; y ya ustedes saben lo que le pasó a los hijos de Aarón7.

7 Levítico 10:1-2
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 Y siempre hay advertencia antes del juicio.
 Y como hemos dicho en estos días, referente a la higuera8, 
cualquiera dirá: “Pero no le pasó nada a la higuera cuando le 
dijo eso”. Bueno, vean el resultado el otro día por la mañana; 
estuvo toda la noche…, en la noche estuvo esa maldición en 
la higuera, comiéndosela desde las raíces hasta arriba: en la 
mañana ya estaba seca9.
 Ahora, sigue diciendo… Miren, más adelantito aquí, en la 
página 30, dice [“HONRANDO EL LUGAR QUE DIOS ESCOJA 
PARA PONER SU NOMBRE”]:

 [WSS] (…) Y ahora, ¿quién es ese siervo fiel y 
prudente al cual su Señor ha colocado sobre Su Casa; 
el cual, cuando su Señor venga, le halle haciendo así; o 
sea, le halle dándole el alimento espiritual a los hijos de 
Dios en la Casa de Dios, o sea, en la Iglesia del Señor 
Jesucristo?
 Ese siervo fiel y prudente que esté viviendo en el Día 
Postrero en la Casa de Dios…
 [JBP] Que este ¿qué?, viviendo.
 Allí nos habló: [WSS] “Pablo se fue, Ireneo se fue, Martin se 
fue, Colombo se fue, Lutero se fue, Wesley se fue, el hermano 
Branham se fue”; y ahora podemos decir: “Y nuestro hermano 
William se fue”; pues entonces tiene que ser alguien que esté 
vivo, que esté en medio de la Iglesia-Novia dándole el Alimento 
a tiempo. Tan sencillo como eso.

8 [“Palabras de fin de año: 31 de diciembre de 2024”, 2024/dic/31 
(martes), págs. 22-25 (f), págs. 184-187 (T5): 1994-08-21 “El Día del 
Señor”] [Estudio “El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne”, 2025/
ene/18 (sábado), pág. 13 (f), pág. 111 (T3)]
9 San Marcos 11:12-14, 11:20-21
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 [WSS] … alimentando a los hijos de Dios, será el que 
verá la Venida del Ángel Fuerte que desciende del Cielo, 
la Venida del Señor con un Nombre nuevo; y ese será el 
que recibirá esa bendición…
 [JBP] ¿Quién recibirá esa bendición? Pues el que está vivo 
y está llevando a cabo esa labor en medio de Su Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, él nos habló en este mensaje: 

[Mensaje de estudio del domingo, 13 de agosto, 2023]
LA VOZ QUE CONMOVERÁ
LOS CIELOS Y LA TIERRA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 4 de mayo de 2005
(Tercera actividad)
Talcahuano, Biobío, Chile
 [PÁG. 39] Todavía Cristo está en el Cielo, en Su Trono 
de Intercesión; todavía la Segunda Venida de Cristo no se 
ha realizado; todavía la Venida del Ángel Fuerte no se ha 
realizado…

[JBP] Si no se realizó la Venida del Ángel Fuerte en el tiempo 
del doctor William Soto Santiago, en ese instrumento en 
el que estaba Dios obrando allí en medio de la Iglesia, pues 
no era el tiempo del cumplimiento de la Venida de ese Ángel 
dispensacional el cual estaría ministrando en el Lugar Santísimo, 
y pasar al pueblo a esa Edad de Piedra Angular con esa promesa 
de subir más arriba, en donde Apocalipsis, capítulo 4, verso 1, 
nos muestra una Puerta abierta en el Cielo.
 Por consiguiente, él, al irse, y no cumplirse esa promesa, 
pues	 no	 fue	 él	 tampoco	 “ese	 siervo	 fiel	 y	 prudente	 al	 cual,	 El Espíritu Santo ministrando en el Lugar Santísimo153
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cuando su Señor viniere, le halle haciendo así; sobre todos Sus 
bienes le pondrá”; pues no era él tampoco.
 No fue el hermano Branham tampoco, no fue él tampoco; 
pues tiene que haber un instrumento vivo, que esté en medio de 
la Iglesia, en donde esa promesa se cumpla.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, dice…, sigue diciendo [“HONRANDO 
EL LUGAR QUE DIOS ESCOJA PARA PONER SU NOMBRE”]:

 [WSS] Ese siervo fiel y prudente que esté viviendo en 
el Día Postrero en la Casa de Dios, alimentando a los hijos 
de Dios, será el que verá la Venida del Ángel Fuerte que 
desciende del Cielo, la Venida del Señor con un Nombre 
nuevo; y ese será el que recibirá esa bendición: “De cierto 
os digo que sobre todos Sus bienes le pondrá”10.
 Y en Apocalipsis dice: “Yo le daré que se siente 
conmigo en mi Trono, así como yo he vencido y me he 
sentado con mi Padre en Su Trono”11.
 Y ahora, Cristo es Rey y es Sacerdote; y ahora hace 
al Vencedor: Rey y Sacerdote también ([JBP] ¿ven?); y a 
nosotros todos, nos ha hecho reyes y sacerdotes; es que 
somos hijos del Rey y Sumo Sacerdote Melquisedec.
 Ahora podemos ver la bendición tan grande que Dios 
tiene para Su Iglesia para este tiempo final. Y podemos ver 
cómo Cristo ha prometido colocar Su Nombre Nuevo, y 
el Nombre de Su Padre y el Nombre de la Ciudad de mi 
Dios, sobre el Vencedor; porque ahí es donde Cristo estará 
manifestado en el Día Postrero, y lo adoptará, y estará en 
toda Su plenitud.
 Por lo tanto, tiene que llevar en él, tiene que Cristo 

10 San Mateo 24:45-47, San Lucas 12:42-44
11 Apocalipsis 3:21
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colocar en él Su Nombre…
 [JBP] ¿Ve? Por eso no fue cumplido en y bajo la 
Dispensación	 de	 la	 Gracia;	 sino	 que	 fue	 reflejado,	 tipificado,	
lo que ese mensajero en esa nueva edad y dispensación, 
que corresponde al Lugar Santísimo…, en donde tendrá esa 
bendición de ministrar en el Lugar Santísimo.
	 Y	ese	mensajero	es	el	que	en	este	tiempo	final	está	llevando	
a cabo esa Obra, esa labor de Sumo Sacerdote en medio de la 
Iglesia del Señor; y ahí vemos el nuevo Propiciatorio, ¿ven?; y 
tiene el Nombre.

 [WSS] … y para ministrar en el Lugar Santísimo 
([JBP] que es lo que dice ahora aquí) de Su Templo espiritual, 
tiene que llevar Su Nombre, como lo llevaba el sumo 
sacerdote12.

[JBP]	 Por	 eso	 es	 que	 en	 este	 tiempo	 final	 ese	 instrumento	
puede ministrar en el Lugar Santísimo, porque es el que lleva el 
Nombre Eterno de Dios.
 “MINISTRANDO EN EL LUGAR SANTÍSIMO”, porque, 
vean ustedes, él es el que tiene el Nombre; por lo tanto, ese 
es el lugar en donde Dios ha escogido para poner Su Nombre. 
O sea, es el ministerio de Sumo Sacerdote ministrando en el 
Lugar Santísimo.
 Ha sido para mí una bendición y privilegio grande poder 
tener esta pequeña plática en esta ocasión, y ver la bendición 
tan	grande	que	 tiene	ese	 instrumento	 final,	 ese	mensajero,	 y	
también todos los escogidos que han subido a la Edad de la 
Piedra Angular; y hemos visto que esa bendición corresponde a 
la etapa del Lugar Santísimo y al lugar del alma del escogido.
 “MINISTRANDO EN EL LUGAR SANTÍSIMO DEL TEMPLO 

12 Éxodo 28:36-38
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ESPIRITUAL”, y ministrando en el lugar santísimo de cada 
escogido, que es el alma. Vean, es el que puede ministrar en 
ese lugar; y ese que ministra es el Espíritu Santo.
 “EL ESPÍRITU SANTO MINISTRANDO EN EL LUGAR 
SANTÍSIMO”, vamos a colocarle ese tema para esta ocasión.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Las promesas detrás de la Puerta
con un ministerio adoptado
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Bueno, es una bendición, un privilegio grande que el Señor 
nos concede estar acá en “Templo Belén”, Chicago, en la 
congregación que pastorea el reverendo… (pásate acá, Sari), 
el reverendo Ezequiel Mata y su esposa María Luisa, y por aquí 
hay algunos hermanos que ya están llegando.
 ¡Le madrugamos hoy! [Los presentes se ríen –Ed.]. Ya 
estábamos acá temprano. Pero acá la diferencia de horas: son 
2 horas con Puerto Rico; y hoy es uno de los días que va a 
empezar el frío acá en esta zona.
 “De seguro (le decía a los muchachos), eso de seguro le 
han dicho: Vamos a llegar un poquito más tarde hoy por el frío”; 
y fue cuando nosotros llegamos más temprano. Pero gracias 
a Dios estamos aquí, para compartir unos momentos (Sari)… 
unos momentos de compañerismo alrededor de la Palabra de 
Dios	y	Su	Programa	para	este	tiempo	final.
 Y es el… sería el primer lugar así que llegó; aunque ya 
en… ¿dónde fue que fuimos allá a…? A Manaus, y a Monterrey 
también fuimos una vez así; pero acá… Yo les había dicho: “Estén 
pendientes, porque ya puede ser que se va a ir aumentando 
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unos momentos de compañerismo alrededor de la Palabra de 
Dios	y	Su	Programa	para	este	tiempo	final.
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más esa forma así, de llegar sin avisar”.
 Y recuerdo unas palabras que una vez nuestro hermano 
William nos habló, en donde él nos dijo que iba a llegar un 
momento en que…; miren, eso fue en el 82… y él nos dijo:

COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de febrero de 1982
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 4] Nosotros sabemos que el final y al final, y 
lo último de lo que Dios estará haciendo se va a ver por 
televisión.
 Bueno, el hermano Branham pues, hasta donde tengo 
entendido, cuando le preguntaron: “¿Cómo será posible 
que se vea tal acontecimiento que va a suceder y que lo van 
a ver toda la gente y todas las naciones? ([JBP] él se estaba 
refiriendo	a	Apocalipsis	11	ahí;	y	también	todos	los	eventos,	el	
cumplimiento de la Visión de la Carpa y todo), ¿cómo va a ser 
eso?”. Por televisión; a través de esos satélites y todas esas 
cosas pues va a ser posible; si no, no fuera posible.
 Bueno, ya ustedes saben a lo que me refiero, así que 
si por ahí va a ser la línea al final, pues tiene que haber un 
comienzo. Y si el comienzo…; por lo menos, el anuncio 
de las plagas y de todas esas cosas que el mundo va a 
escuchar, una de las vías va a ser la televisión, la prensa 
y la radio. Así que películas, grabaciones e imprenta, o 
folletos y periódicos, son los tres medios principales para 
que el Mensaje salga fuera de nosotros.
 Y quizás, pues, uno en persona no tenga que salir 
tanto, ya que van a ser días peligrosos, usted sabe a lo que 
me refiero; y yo creo que yo mismo he sido un poquito, 
quizás… descuidado, o no me he cuidado; en muchas Las promesas detrás de la Puerta ...160
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ocasiones pues, hacer saber que voy de viaje para tal sitio, 
tales días, cuándo voy y cuándo vengo…, o sea, pues…, 
en eso pues he sido descuidado y ustedes también pues 
algunas veces comentan.

[JBP] Ahora vean, recuerden que en cada mensajero se va 
mostrando,	reflejando,	lo	que	el	próximo	hará;	y	lo	vive	también,	
pasa por esas situaciones.
 Mira, pasó lo mismo el rey David, pasó por los mismos 
sentimientos (vamos a decir) y las cosas que iba a sentir el 
Mesías: “Horadaron mis manos y mis pies. Contar puedo mis 
huesos”1. Hay un lugar que el hermano Branham dice que él 
estaba bien delgado, David; o sea que estaba - de seguro se le 
veían los huesos, de tanto sufrimiento; David sufrió mucho.
	 Ahora	 vean,	 estaba	 mostrando,	 reflejando,	 tipificando,	 lo	
que pasaría el Mesías. Por eso él dice que los sufrimientos de 
Cristo, muchos de ellos pasaron (mostraron) en sus vidas.
 Ahora vean cómo el hermano William aquí nos habla de ese 
tiempo que iba a llegar, pero que en esos días estaba pasando; 
en la década del 80, ¿ve?, 81, 82, él ya estaba viajando; y… 
¿Recuerdas, cuando el hermano Branham dice que, en el libro 
de Los Sellos…?

[Dr. José B. Pérez] ¿Cuál es ese? Ese es Primera de Pedro. 
Nos dice ahí:

 1 Pedro 1:10
 10 Los profetas que profetizaron de la gracia destinada 
a vosotros, inquirieron y diligentemente indagaron acerca 
de esta salvación,
 11 escudriñando qué persona y qué tiempo indicaba el 

1 Salmos 22:16-17
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Espíritu de Cristo que estaba en ellos, el cual anunciaba 
de antemano los sufrimientos de Cristo, y las glorias que 
vendrían tras ellos.

[JBP] ¿Ve? Ellos pasaron por… Búscate en el libro de Los 
Sellos, donde él dice que [WMB] “si yo obtengo la revelación y 
me quedo callado y no digo nada, pues ya el enemigo no puede 
entrar al alma, al corazón”.
 Ahora, vean que el único que puede entrar al alma, al 
corazón, es Dios, es Su Espíritu Santo; pero aún así, miren cómo 
Dios da el libre albedrío a la persona, para que ahí, cuando el 
Espíritu Santo le habla (que es la Palabra), ahí la persona o cree 
o duda (o sea, o muestra la incredulidad).
 Eso hemos estado hablando en estos días, lo que es el 
Espíritu Santo en el Lugar Santísimo, tanto como Iglesia (como 
Cuerpo Místico) como individuo; y estamos comprendiendo 
cada vez más y más lo que es el nuevo nacimiento.
 Toda la Obra que fue llevada a cabo en el Lugar Santo, 
vean, fue una Obra en el Espíritu; pero leímos2 donde él decía 

2 [Estudio “El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne”, 2025/ene/18 
(sábado), págs. 4, 20 (f), págs. 102, 118 (T3)]: 2000-03-19 “Comiendo 
la carne y bebiendo la Sangre del Hijo del Hombre”: [WSS] Miren 
ustedes, una persona como individuo puede tener el Espíritu Santo 
manifestado en su cuerpo o puede tener el Espíritu Santo manifestado 
en su espíritu, en el espíritu de la persona; pero cuando tiene el Espíritu 
Santo en su alma, eso es el bautismo del Espíritu Santo, que produce el 
nuevo nacimiento.
 (…) ¿No dice Cristo que muchos en aquel día le dirán: “Señor, 
Señor, en Tu Nombre profetizamos y echamos fuera demonios”, y así 
por el estilo? Y Él les dirá: “Apartaos de mí, obradores de maldad” [San 
Mateo 7:21-23]. Es que todo eso ocurría en el espíritu de la persona, 
estaban ungidos con el Espíritu Santo pero en el espíritu de la persona. 
Pero cuando el Espíritu Santo pasa más adentro, al alma de la persona, 
eso produce el nuevo nacimiento; y esa persona está sellada por el 
Espíritu Santo, y obra en y a través de esa persona.
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que ese Espíritu Santo tiene que ir más adentro: tiene que entrar 
al alma de la Iglesia y tiene que entrar al alma de cada escogido 
como individuo; y ese es el verdadero nacimiento.

[Dr. José B. Pérez] Ahora… ¿conseguiste? Ahí es donde él 
dice…, página 467 [Los Sellos]:

 146. Ahora, si Satanás pudiese agarrarse de esto… Por 
ejemplo…

[JBP] O sea, él les viene hablando del Séptimo Sello; si él 
llega a agarrarse de lo que es el Séptimo Sello, de lo que es el 
cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, 
del cumplimiento del Ángel que era diferente a los demás, si él 
llega a saber algo…
 ¿Cuántas veces el hermano William nos decía que no se 
habla abiertamente para que no imite la Segunda Venida del 
Señor? Y siempre decimos: “¿Pero cómo va a imitar la Segunda 
Venida del Señor!”, y todavía piensan que es que él tiene 
que	 regresar.	 ¿Y	 quién	 va	 a	 imitar	 un	 cuerpo	 glorificado?	Es	
imposible, nadie.
 Pero todo eso es una revelación que solamente los que van 
a ser transformados entienden, comprenden y están recibiendo. 
Tan sencillo como eso.
 Ahora vean, dice [Los Sellos]:

 146. Ahora, si Satanás pudiese agarrarse de esto… Por 
ejemplo: Si usted quiere que algo suceda (ahora tendrán 
que creerme solamente por mis palabras)…, pero si yo 
tengo planes para hacer cierta cosa, yo sé que no puedo 
decírselo a nadie. No es que esa persona lo andaría 
contando, pero la cosa es que Satanás lo oiría. Pero él no Las promesas detrás de la Puerta ...163
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puede entrar en mi corazón…

[JBP] ¿Ve? No puede entrar al alma. El único que tiene acceso 
ahí es el Espíritu Santo, es Dios; pero aún así, vean, Dios le da 
el libre albedrío a la persona.
 Y eso es algo bien tremendo, porque…, fíjense, no se 
puede mostrar quizás la forma como eso está obrando ahí en la 
persona…; y que usted esté sacándolo para afuera de su alma, 
ya sea con pensamientos, con palabras o con hechos: “¡Salte de 
aquí! (Vamos a ponerlo así). ¡No te quiero aquí! ¡Salte! ¡Salte, 
salte para fuera!”, y que solamente lo desee o lo quiera tener en 
el espíritu; en donde…, en el libro de Los Sellos leímos también 
un lugar, que él dice: [WMB] “Quieren… (ayer), quieren tener 
y disfrutar de las bendiciones de Dios, pero seguir viviendo en 
Babilonia”3, o con las cosas…, ¿ve? Entonces, luego la tristeza 
será tan grande: que echaron nada más y nada menos que a 
Dios, de su alma.
 Ese lloro y crujir de dientes es algo terrible, porque se darán 
cuenta que al que desecharon fue ¡al Espíritu Santo!, ¡que se 
quería entronar, asentar en el alma de la persona!

 [146]. No es que esa persona lo andaría contando, pero 
la cosa es que Satanás lo oiría. Pero él no puede entrar en 
mi corazón por cuanto Dios lo tiene sellado con el Espíritu 
Santo. Entonces la cosa es entre Dios y yo. El diablo no 
sabe nada hasta que usted lo habla, y en eso él lo oye. Yo 
he tratado, le he dicho a la gente que tengo planes para 
hacer esto o aquello, y de allí en adelante puedo ver al 
diablo poniéndome estorbo tras estorbo ([JBP] ¿ve?) para 
él poder llegar antes. Pero si yo obtengo la revelación de 

3 [Los Sellos, pág. 262, párr. 146] [Estudio “El Espíritu Santo visita a Su 
Iglesia en carne”, 2025/ene/18 (sábado), pág. 21 (f), pág. 119 (T3)]
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Dios y no digo nada, entonces eso es muy distinto ([JBP] 
¿ve?).

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, miren, él dice…, sigue diciendo 
nuestro hermano William [“COSAS QUE DEBEN SUCEDER 
PRONTO”]:

 [WSS] [PÁG. 5] Y nosotros más bien lo hacemos esto 
con confianza ([JBP] o sea, de decirle: “Vamos aquí, vamos 
allá”), sin miedo, sin temor…
 [JBP] Porque no tenemos miedo. Yo no tengo miedo. Yo 
sé Quién está conmigo, Quién va conmigo, y Quién está con 
el pueblo y Quién está con cada hijo de Dios: ¡es la misma 
Columna de Fuego! que guio al pueblo hebreo y los introdujo a 
la tierra prometida; es la misma Columna de Fuego, el Ángel del 
Pacto,	que	está	en	nuestro	medio	hoy,	en	este	tiempo	final;	por	
eso no tenemos miedo. Vamos para adelante sin miedo.
 [WSS] … sin miedo, sin temor; pero llegará un 
momento en que quizás yo tenga que viajar, y ustedes 
sepan que viajé cuando yo les diga: “Estuve por tal país, 
por tal país, y esto fue lo que Dios hizo”.
 Bueno, ustedes saben que hubo etapas así en los tiempos 
del Antiguo Testamento; y allá en el tiempo del Nuevo 
Testamento, ahí en los Evangelios, dice que los apóstoles, 
y algunas veces Jesús, decía que no le dijeran a nadie nada 
hacia dónde iba; y dice que iba encubiertamente, o sea, 
eso es secretamente…

[JBP] Como llegamos hoy así… [el Dr. JBP da pasos sigilosos 
–Ed.] [todos se ríen], secretamente; y acá… jajaja; pero ya 
venían de camino.
 [Ezequiel Mata: Gracias a Dios] Sí… “Gracias a Dios” Las promesas detrás de la Puerta ...165
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(jajaja).
 Yo bromeando le digo a María Luisa, le escribo…, ¿y a quién 
más fue que le escribí?, y a Isamar: “Eh, por ahí… ¿tendrán 
por ahí un momentito para que me abran el local, para entrar… 
[María Luisa: La oficina] ¡la	oficina!,	para	entrar	a	la	oficina?”.
 Pero acá por la diferencia de hora; y justamente hoy: el 
frío iba a estar terrible acá, que yo les decía: “Posiblemente 
se hayan llamado los hermanos y hayan dicho: ‘Vamos a ir un 
poquito más tardecito, porque el clima está así’”; y es normal. 
¡Y es el día que estamos acá!, ¡jajaja! A nosotros nos gustan las 
sorpresas, ¿verdad? [María Luisa: Sarita lo está disfrutando]. 
¡Jejeje!
 Dice [“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] … y dice que iba encubiertamente, o sea, eso 
es secretamente, sin que nadie supiese que iba para tal o 
cual lugar, porque eran días difíciles, momentos en que lo 
estaban persiguiendo.
 Cuando murió Juan, dice que se fue ([JBP] o sea, Jesús 
se fue), se escurrió y se fue para otro lugar secretamente4; 
y también… en otras ocasiones también; y decía que no 
hicieran saber que Él estaba por esos lugares.
 Bueno, la gente siempre son averiguadas (como 
decimos nosotros) ([JBP] por no decir otra palabra [se ríe]), 
y tratan de averiguar; pero a Sus discípulos Él los instruía 
para fuesen personas reservadas…
 [JBP] Por eso desde hace ya un tiempo hemos venido 
hablando de la prudencia, de ser prudentes, y de ser reservados; 
porque la Fe de Rapto es para nosotros, es para los escogidos, 
y no se le puede “tirar perlas a los puercos”; esa revelación es 

4 Mt. 14:6-13, Mr. 6:27-31, Lc. 9:10

Las promesas detrás de la Puerta ...166

(jajaja).
 Yo bromeando le digo a María Luisa, le escribo…, ¿y a quién 
más fue que le escribí?, y a Isamar: “Eh, por ahí… ¿tendrán 
por ahí un momentito para que me abran el local, para entrar… 
[María Luisa: La oficina] ¡la	oficina!,	para	entrar	a	la	oficina?”.
 Pero acá por la diferencia de hora; y justamente hoy: el 
frío iba a estar terrible acá, que yo les decía: “Posiblemente 
se hayan llamado los hermanos y hayan dicho: ‘Vamos a ir un 
poquito más tardecito, porque el clima está así’”; y es normal. 
¡Y es el día que estamos acá!, ¡jajaja! A nosotros nos gustan las 
sorpresas, ¿verdad? [María Luisa: Sarita lo está disfrutando]. 
¡Jejeje!
 Dice [“COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO”]:

 [WSS] … y dice que iba encubiertamente, o sea, eso 
es secretamente, sin que nadie supiese que iba para tal o 
cual lugar, porque eran días difíciles, momentos en que lo 
estaban persiguiendo.
 Cuando murió Juan, dice que se fue ([JBP] o sea, Jesús 
se fue), se escurrió y se fue para otro lugar secretamente4; 
y también… en otras ocasiones también; y decía que no 
hicieran saber que Él estaba por esos lugares.
 Bueno, la gente siempre son averiguadas (como 
decimos nosotros) ([JBP] por no decir otra palabra [se ríe]), 
y tratan de averiguar; pero a Sus discípulos Él los instruía 
para fuesen personas reservadas…
 [JBP] Por eso desde hace ya un tiempo hemos venido 
hablando de la prudencia, de ser prudentes, y de ser reservados; 
porque la Fe de Rapto es para nosotros, es para los escogidos, 
y no se le puede “tirar perlas a los puercos”; esa revelación es 

4 Mt. 14:6-13, Mr. 6:27-31, Lc. 9:10



Las promesas detrás de la Puerta ... 167

de los escogidos.
 [WSS] … porque cuando Él trataba de irse para 
otro lugar secretamente era porque ni el gobierno ni las 
religiones de aquel tiempo debían saber dónde Él estaba, 
porque lo iban a perseguir, e iban a tratar de estorbar la 
labor que Él iba a llevar a cabo.
 Bueno, esa es una realidad bíblica, y tendremos que 
pasar por eso nuevamente.

[JBP] O sea que iba a llegar el momento en que se iba a estar 
viajando sin anunciar; y cada vez eso va a ir progresivamente.
 Aunque vean, hay actividades… ya tenemos anunciado lo 
de Colombia, también lo de la Plaza de Toros (que ahí será 
un evento grande), y… ¿también otro lugar está? [Hna. Sara: 
Honduras y El Salvador]. La de Honduras y El Salvador ya 
lo	 confirmamos;	 pero	 por	 ahí	 entre	 medio,	 o	 después	 más	
adelante… cómo Dios nos va dirigiendo; porque las cosas se 
van a poner cada vez más difíciles, como ya lo hemos leído. O 
sea, no es algo que se está viendo ahora por primera vez, sino 
que ya ocurrió en tiempos pasados, y que en este tiempo ya se 
cumple plenamente.
 Él dijo en una ocasión que…, aunque todavía no hemos 
verificado	el	lugar	exacto	o	el	tema,	pero	prepararon	un	escrito,	
que todavía yo creo que lo están buscando (puede ser en algún 
saludito que él haya dado y que quizás quedó escrito, pero 
no…; no lo han conseguido); él dice:

 [Texto enviado al chat del Dr. JBP sin respaldo de audio/
video o pdf –Ed.].
 [WSS] Cuando yo sea adoptado llegaré un domingo 
tempranito a sus congregaciones. Por eso deben estar todos 
temprano y la iglesia bien ordenada, porque yo no les voy a Las promesas detrás de la Puerta ...167
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decir qué día iré, solo llegaré de sorpresa; y el que no esté 
preparado y el que no esté presente perderá la bendición de 
verme.

[JBP] O sea, cuando se habla de adopción, esa es la adopción 
que	recibió	Jesús	en	el	Monte	de	la	Transfiguración5; y luego, 
cuando bajó: bajó igual, no hubo cambio, no se vio algo distinto 
[María Luisa: aparentemente]. Aparentemente, sí.
 Es lo que después él trató de… vamos a decir, lo puso todo 
en un solo paquete: [WSS] “Adopción, nuestra transformación”. 
Ayer o antier leímos algo de: [WSS] “Ustedes tienen que 
estar conscientes de que, lo que es adopción y lo que es 
transformación”6.
	O	sea	que	hoy	estamos	confirmando	algo	de	esto	que	acabo	
de leer aquí.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; y que Dios nos 
dé hoy todo lo correspondiente al tema de hoy, el cual es “LO 
QUE ESTÁ DETRÁS DE LA PUERTA”.
 Y lo que está detrás de la Puerta, para uno poder verlo, es 
pasar por la Puerta. Si no pasas por la Puerta, pues no puedes 
ver lo que hay allá.
 Puedes estar diciendo, tanteando: “No, que es que lo que 
hay ahí es un hombre, y está diciendo esto y esto y esto y esto”.
 Pero déjelo entrar al alma. Él es el que está tocando su 
puerta; déjelo entrar, para que entonces usted pueda ver lo que 
hay detrás de esa Puerta. ¿Ven que es sencillo?

5 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
6 [Estudio “El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne”, 2025/ene/18 
(sábado), págs. 7-8 (f), págs. 105-106 (T3)]: 1977-05-08 “Consolaos en 
estas Palabras”: [WSS] Así que una cosa es la adopción, otra cosa es la 
transformación. Entiendan ustedes bien eso. Primero seremos adoptados. 
¿Dónde? En la cima del Monte. Luego seremos, ¿qué?, transformados.
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 Pero si no lo dejas entrar, si no crees…; porque ese es el 
detalle: hay que creer… que tú vas a recibir esas promesas, 
las	cuales	son	prometidas	para	nosotros	en	este	 tiempo	final.	
Tienes que creer en el Portero.
 Las promesas para la Dispensación de la Gracia tenían que 
ser dadas a esa persona, creyendo en el Portero. ¿Quién era 
en Su Primera Venida? Jesús; había que pasar por esa Puerta. 
Creyendo en Él obtenían las promesas correspondientes a 
la Primera Venida del Señor. Y para la Segunda Venida del 
Señor, para obtener las promesas, hay que pasar por la Puerta 
nuevamente. Y ahí es donde tropiezan: con el velo.
 Dios ayude a los escogidos, al pueblo de Dios que será 
transformado y raptado, a no tropezar con el velo.
 Que cualquier cosa: póngalo en las manos del Señor, y 
pídanle a Dios que les abra el entendimiento, las Escrituras; y 
digan: “Señor, esa es Tu manera provista ¡y yo la creo con todo 
mi corazón! ¡Y yo quiero recibir las promesas que están detrás 
de la Puerta!”.
 Bueno, “LAS PROMESAS DETRÁS DE LA PUERTA CON 
UN MINISTERIO ADOPTADO”.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Y muchas gracias por estar acá y recibirnos en la 
congregación “Templo Belén”, acá en Chicago; en Chicago, 
Estados Unidos de América.
 Que Dios les bendiga.
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ESTUDIO BÍBLICO #483
DOMINGO, 19 DE ENERO DE 2025

Tercera actividad - Templo Belén
Chicago, Illinois, Estados Unidos

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días, amados hermanos y 
amigos presentes, aquí en el “Templo Belén”, en la congregación 
que pastorea el reverendo Ezequiel Mata en Chicago, Estados 
Unidos de América.
 Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín allá en 
Monterrey; que Dios te bendiga, Miguel, grandemente, y te 
siga usando grandemente en la Obra del Señor; y también a 
todos los hermanos allá en Monterrey. Y todos los que están 
también conectados a través del satélite Amazonas y el satélite 
Eutelsat 8 en los diferentes países: ministros, hermanos y 
hermanas de diferentes naciones: que Dios los bendiga también 
grandemente; y los aquí presentes; hoy domingo 19 de enero 
de este año 2025.
 En esta ocasión, en estos momentos, estamos siguiendo la 
noticia de la liberación de los primeros rehenes; ya liberaron los 
primeros tres. Y le damos gracias al Eterno, que un día como 
hoy, 19, comenzaron a liberar los rehenes allá en Israel.
 Continuemos orando para que todos sean liberados, los que 
se encuentran todavía. Esta es la primera fase, eh, primeros 
tres, son tres mujeres; y me están informando que ya las tienen 
la Cruz Roja; es el canal directo de allí de Israel.
 Hay alegría, hay regocijo, en el pueblo de Israel; ¡y también 
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en nuestros corazones!, porque amamos a Israel y amamos la 
libertad.
 Y el Dios de la Gloria, el Dios Eterno, el Dios de Israel, 
el Dios de nosotros, ha respondido nuestras oraciones y 
nuestras peticiones en favor de todas esas personas que están 
secuestradas, y que ya hoy comienza esa etapa de la liberación, 
de ese acuerdo que tuvieron; por lo cual, le agradecemos a 
Dios que ha escuchado nuestras oraciones también; porque el 
pueblo entre los gentiles, el cual contiene la Bendición de la 
Primogenitura, está a favor de Israel, y estaremos brazo a brazo 
con Israel.
 Sentimos como si fuera de nuestra familia; o sea, ¡lo 
sentimos!; y sentimos esa alegría de los familiares; también 
nosotros nos gozamos de que están libres y están vivas, y 
esperamos que los demás estén también vivos.
 Y miren el Salmo 72, verso 13 en adelante, dice:

 Salmos 72:13
 13 Tendrá misericordia del pobre y del menesteroso,
 Y salvará la vida de los pobres.
 14 De engaño y de violencia redimirá 
sus almas,

[JBP] Aquí, en esta Biblia, dibuja una Estrella de David a la 
derecha.

 Y la sangre de ellos será preciosa ante sus ojos.
 15 Vivirá, y se le dará del oro de Sabá,
 Y se orará por él continuamente;
 Todo el día se le bendecirá.
 16 Será echado un puñado de grano en la tierra, en las 
cumbres de los montes; Estudio Bíblico #483174
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 Su fruto hará ruido como el Líbano,
 Y los de la ciudad florecerán como la hierba de la 
tierra.
 17 Será su nombre para siempre,
 Se perpetuará su nombre mientras dure el sol.
 Benditas serán en él todas las naciones;
 Lo llamarán bienaventurado.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David a la derecha.

 18 Bendito Jehová Dios, el Dios de Israel,
 El único que hace maravillas.
 19 Bendito su nombre glorioso para siempre,
 Y toda la tierra sea llena de su gloria.
 Amén y Amén.

[JBP] ¡Bendito Jehová, el Dios de Israel!
 Estaremos muy pendientes hoy, durante el día, y 
estaremos… 
 [El Dr. JBP pasó su celular a los técnicos para que se 
muestre directo en la cámara la foto de las rehenes liberadas 
–Ed.].
 Ellas son las tres primeras; y hay un júbilo, un regocijo, en 
el pueblo; ¡como lo hay en nosotros también!: Estamos unidos 
con Israel, ahí unidos con este evento que está ocurriendo hoy, 
ahora mismo (eso es en vivo), allí en Israel.
 Ya las madres están esperándolas… cuando las… antes 
de ingresarlas allí (me estaban diciendo)… para recibirlas, y 
luego las van a llevar al hospital. Y esperamos que… Son 42 
días (dijeron) del acuerdo; esperemos que en esos 42 días, ¡o 
antes!, sean todos liberados.
 Bueno, cuando son buenas noticias las compartimos y nos Estudio Bíblico #483175
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gozamos; y más cuando se trata del hijo primogénito de Dios 
como nación: de Israel. Él dijo: “Israel es Mi hijo, Mi primogénito”1.
 ¡Ay de aquella nación y de aquellas personas que se 
levanten en contra de Israel!, como también: ¡Ay de aquellas 
personas que se levanten en contra del Israel celestial, de la 
Iglesia del Señor!
 Para esta ocasión leemos en el libro del Apocalipsis, en el 
capítulo 4, verso 1 en adelante… En este mensaje que estaremos 
viendo y escuchando en el día de hoy, nuestro hermano William 
usó allí la Escritura de San Mateo, capítulo 16, verso 13 al 20.
 Y en esa Escritura, antes de leer la del capítulo 4 del 
Apocalipsis, pueden colocar allí: en ese verso 13, ahí él dibuja 
una Estrella de David a la derecha, y en el 16 también.
 Vamos a leerla, ya que está abierta aquí:

 San Mateo 16:13
 13 Viniendo Jesús a la región de Cesarea de Filipo, 
preguntó a sus discípulos, 
diciendo: ¿Quién dicen los 
hombres que es el Hijo del 
Hombre?

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David a la derecha.

 14 Ellos dijeron: Unos, Juan el Bautista; otros, Elías; y 
otros, Jeremías, o alguno de los profetas.
 15 Él les dijo: Y vosotros, ¿quién decís que soy yo?
 16 Respondiendo Simón Pedro, 
dijo: Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios 
viviente.

1 Éxodo 4:22
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[JBP] Y dibuja otra Estrella de David a la derecha.

 17 Entonces le respondió Jesús: Bienaventurado eres, 
Simón, hijo de Jonás, porque no te lo reveló carne ni 
sangre, sino mi Padre que está en los cielos.
 18 Y yo también te digo, que tú eres Pedro, y sobre 
esta roca edificaré mi iglesia; y las puertas del Hades no 
prevalecerán contra ella.
 19 Y a ti te daré las llaves del reino de los cielos; y todo 
lo que atares en la tierra será atado en los cielos; y todo 
lo que desatares en la tierra será desatado en los cielos.
 20 Entonces mandó a sus discípulos que a nadie dijesen 
que él era Jesús el Cristo.

[Dr. José B. Pérez] Y en el capítulo 4 de Apocalipsis nos dice:

 Apocalipsis 4:1
 1 Después de esto miré, 
y he aquí una puerta 
abierta en el cielo;

[JBP] Aquí, en esta Escritura de este estudio bíblico, ahí encima 
de “he aquí una puerta abierta en el cielo”, ahí nuestro hermano 
William escribe: [WSS] «La 2da Venida de Cristo».

 1 … y la primera voz que oí, como de trompeta, 
hablando conmigo, dijo: Sube acá, y yo te mostraré las 
cosas que sucederán después de estas.

[JBP] Y aquí, en “una puerta abierta en el 
cielo”, en la Biblia, ahí a la izquierda escribe: 
[WSS] «Apoc. 8:1». Estudio Bíblico #483177
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Porque es la Venida del Señor; y Apocalipsis 8 es el Séptimo 
Sello.

 2 Y al instante yo estaba en el Espíritu; y he aquí, un 
trono establecido en el cielo, y en el trono, uno sentado.
 3 Y el aspecto del que estaba sentado era semejante 
a piedra de jaspe y de cornalina; y había alrededor del 
trono un arco iris, semejante en aspecto a la esmeralda.

[JBP] Acá, en este estudio bíblico, escribe:
[WSS] «1. La Puerta en el Atrio — Cristo, el Ángel de 
Jehová».
 «2. La Puerta en el Lugar Santo — Cristo, el Ángel de 
Jehová, velado y revelado en Jesús».
 «3. La Puerta en el Lugar Santísimo — Cristo, el 
Ángel de Jehová, velado y revelado en Su Ángel».

[JBP] Y a la derecha, ahí dibuja una Piedra Angular, las edades, 
y abajo el Atrio; y en cada una le dibuja una puerta.
 Aquí está la piedra. Aquí está 
la puerta en el Lugar Santo, y acá 
en el Atrio. ¿Ven?, cada una de 
esas etapas tiene una puerta; y se 
entra por esa puerta.
 Ahora vean, en cada una de 
ellas hay algo detrás de ella.
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En este otro estudio bíblico escribe: [WSS] «La Puerta de 
escape para la Iglesia-Novia para ir a la Cena: la 2da 
Venida de Cristo».

LO QUE ESTÁ
DETRÁS DE LA PUERTA

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 15 de octubre de 2008
Lima, Perú

Escritura: San Mateo 16:13-20

[Dr. José B. Pérez] (Tendré ahí abierto el canal, para ir viendo 
cómo va todo allá).
 Miren, en este mensaje dice:

TIEMPO DE JUICIO Y LIBERACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 30 de enero de 1994
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
Tomo 31
 Que venga esa Tercera Etapa, que mostrará grandes 
cosas, como ha sido prometido; hará grandes cosas para la 
Novia o Iglesia gentil, y hará grandes cosas para el pueblo 
hebreo…
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[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas nos dice…, en 
la página 15, párrafo 104, a mitad de ese párrafo dice 
[antigua revisión]:

 1042 - “121 El Señor se está preparando para 
visitar a Su gente en alguna cosa maravillosa, 
amigos. Tiene que ser un secreto en mi corazón”.

[JBP] Ahí dibuja a la derecha una Estrella de David.

Y ahí es que hacia arriba ahí escribe: 
[WSS] «El cuartito en la Carpa».

[JBP] O sea, es un secreto lo que ahí ocurre; lo que también 
ocurre en el corazón de cada persona y en el corazón de cada 
escogido, y en el corazón del instrumento que Dios tiene.

 104 - “[121] Pero como usted me conoce y usted me 
cree, me ama y me respeta como un siervo de Dios…”.

[JBP] Hay un lugar donde…, ¿en “LAS EDADES”? [WMB] “Solo 
ámenme”, algo así dice; en “LAS EDADES” (creo que es) sin 
editar.

 104 - “[121] Pero como usted me conoce y usted me 
cree, me ama y me respeta como un siervo de Dios, solo 
recuerde lo que yo le estoy diciendo: una bendición viene 
en camino ([JBP] ahí escribe al lado): [WSS] «La Carpa» 

2 [Cita 104: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 121-122] [Estudio 
Bíblico #295, 2023/abr/02 (domingo), págs. 20-22 (f), págs. 138-140 
(T1) / Estudio Bíblico #321, 2023/jul/02-2 (domingo), págs. 45-47 (f), 
págs. 127-129 (T1) / Estudio Bíblico #421, 2024/jun/16-2 (domingo), 
págs. 73-75 (f), págs. 107-109 (T4)]
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([JBP] y dibuja una Estrella de David). 
Eso es correcto. ¡Ahí viene! Y no será 
debilitadora, nunca más me debilitará; 
y ello será más allá de cualquier cosa 
que jamás haya acontecido, aquí o en cualquier tiempo. 
Es solo algo que el Señor ha dado.
 122 Eso me haría un creyente en gracia. Después que 
he hecho… y las cosas que he hecho y la manera en que 
he actuado, y condenado ante Dios, y aun cuando Dios 
habla alguna cosa y hace un… Él lo va a hacer, de todas 
maneras”.

[Dr. José B. Pérez] En la página 105, también allí, párrafo 906, 
nos dice [Citas] [antigua revisión]:

 9063 - “[391] Yo ruego que Tú salves a cada uno, Señor.
 392 Que pueda venir hacia adelante un avivamiento de 
los justos, y un grande poder venga entre la Iglesia poco 
antes de que se vaya. No es difícil orar por ello, porque 
Tú lo prometiste ([JBP] ¿ve?). Y estamos orando, Señor, 
por la Tercera Etapa, que nosotros sabemos que hará 
grandes cosas por nosotros en 
nuestros medios”.

[Dr. José B. Pérez] ¿De “EDADES” sin editar?4. 442, vamos 
a ver…; estuve leyéndolo en estos días. ¿Párrafo? [PÁG. 442]:

3 [Cita 906: 63-0707M “La Acusación”, párrs. 391-392] [Estudio 
Bíblico #362, 2023/nov/24-2 (viernes), págs. 25-26 (f), págs. 139-140 
(T4)]
4 [La Revelación de Jesucristo, pág. 442 (Branham.org: 60-1211E “La 
Edad de la Iglesia de Laodicea”, párr. 31)]
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 31 Oh, me desagrada comenzar en esta edad de la iglesia 
porque sé que es la última de ellas ([JBP] está en “LA EDAD 
DE LA IGLESIA DE LAODICEA”, en este mensaje). Y ahora, 
en esta, va a ser la–la conclusión de las siete edades de la 
Iglesia. ¿Lo han disfrutado? [La congregación responde: 
“¡Amén!”]. Ahora recuerden, digo esto al final así como 
lo dije al principio, pueden haber muchas cosas–pueden 
haber muchas cosas en las cuales ustedes firmemente no 
estuvieron de acuerdo conmigo, pero no lo tengan en mi 
contra ([JBP] ¿ve?), ¿ven? Solo ámenme, de todas maneras, 
porque no haría ninguna diferencia lo que ustedes hicieran 
o lo que dijeran, yo pensaré lo mismo de ustedes…

[JBP] O sea, pueden hablar lo que sea, pueden actuar como 
sea; sigue siendo la Obra de Dios y el Programa Divino. No le 
hace nada con hacer, decir o estar en contra. Dios comoquiera 
va a cumplir Su Programa y todo lo que Él tiene para llevar a 
cabo.

 [31] … en todo caso, más, ¿ven?, yo pensaría más de 
ustedes. Pero los amo, Dios sabe eso, no hay ningún 
hombre que pudiese invocar el Nombre de Jesucristo sin 
que yo lo amara.

[JBP] Por eso Él dijo: “Amaos los unos a los otros”5.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, aquí en esta cita que leímos, 
del párrafo 906, ahí escribe arriba: [WSS] «Grande poder 
vendrá sobre la Iglesia. Es una promesa».

5 San Juan 13:34

Estudio Bíblico #483182

 31 Oh, me desagrada comenzar en esta edad de la iglesia 
porque sé que es la última de ellas ([JBP] está en “LA EDAD 
DE LA IGLESIA DE LAODICEA”, en este mensaje). Y ahora, 
en esta, va a ser la–la conclusión de las siete edades de la 
Iglesia. ¿Lo han disfrutado? [La congregación responde: 
“¡Amén!”]. Ahora recuerden, digo esto al final así como 
lo dije al principio, pueden haber muchas cosas–pueden 
haber muchas cosas en las cuales ustedes firmemente no 
estuvieron de acuerdo conmigo, pero no lo tengan en mi 
contra ([JBP] ¿ve?), ¿ven? Solo ámenme, de todas maneras, 
porque no haría ninguna diferencia lo que ustedes hicieran 
o lo que dijeran, yo pensaré lo mismo de ustedes…

[JBP] O sea, pueden hablar lo que sea, pueden actuar como 
sea; sigue siendo la Obra de Dios y el Programa Divino. No le 
hace nada con hacer, decir o estar en contra. Dios comoquiera 
va a cumplir Su Programa y todo lo que Él tiene para llevar a 
cabo.

 [31] … en todo caso, más, ¿ven?, yo pensaría más de 
ustedes. Pero los amo, Dios sabe eso, no hay ningún 
hombre que pudiese invocar el Nombre de Jesucristo sin 
que yo lo amara.

[JBP] Por eso Él dijo: “Amaos los unos a los otros”5.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, aquí en esta cita que leímos, 
del párrafo 906, ahí escribe arriba: [WSS] «Grande poder 
vendrá sobre la Iglesia. Es una promesa».

5 San Juan 13:34



Estudio Bíblico #483 183

[JBP]	Y	ahí,	al	final	de	ese	párrafo,	“en nuestros medios”, ahí al 
final:	[WSS] «3ra Etapa».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“TIEMPO DE JUICIO Y LIBERACIÓN”]:

 [WSS] … etapa que ha sido prometida para ser 
manifestada en el fin del tiempo, cuando las edades de la 
Iglesia gentil ya han concluido.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje… de ahí mismo, el libro de 
“LAS EDADES” sin editar, página 588; acá en el folleto es la 
página 14 y 15, para que lo lleven allí a la par; aquí en el folleto 
es la página 15…, vamos a ver aquí, página 14. Voy a leer del 
folleto, ustedes tienen allí el libro.
 Ahora, nos ha sido dicho que esa etapa está prometida 
para ser cumplida luego de las edades, o sea, luego de la 
Dispensación de la Gracia. Dice… Y tiene que estar la Iglesia-
Novia en la Edad de la Piedra Angular.
 (¿Hay algo más? Ya me mantienen al tanto allí cuando… 
¿Están todavía con la Cruz Roja? Sí).
 Dice, página 14 del folleto, página 588 del libro de “LAS 
EDADES” sin editar [“APOCALIPSIS, CAPÍTULO CUATRO, 
PARTE Ill”]6:

 68 Ahora, en el capítulo 4 del libro de Apocalipsis. 
Terminamos hasta el capítulo 3, y vamos a ser algo 
reverentes, y no trataré de retenerlos mucho tiempo. Pero 

6 [61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, párrs. 68-73] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 330, párrs. 68-69]
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en este tercer capítulo, la Iglesia subió como 
un tipo ([JBP] ahí a la izquierda escribe): [WSS] 
«Apoc. 4» ([JBP] y escribe): [WSS] «Rapto», 
cuando Juan fue arrebatado. La Iglesia 
subió, y desde ese tiempo en adelante está 

lidiando con Israel, hasta la Venida de nuevo. ¿No ven 
cómo es esto? La gente hoy, cómo dicen: “Algo grande 
va a sacudir al mundo entero y toda cosa”. ¡Eso no es 

escritural! No, señor. La próxima cosa en 
orden es la ida de la Iglesia ([JBP] y escribe 
a la izquierda): [WSS] «Rapto» ([JBP] hay 
un rapto espiritual y un rapto literal). Lea en 
“Las Edades de la Iglesia”, usted ve lo 
que…
 69 Ahora, estas otras cosas que están 
para tomar lugar, es durante el tiempo de 
la Boda Ceremonial cuando la Iglesia 
está en Gloria. Dios vuelve con grandes 
maravillas para realizar milagros 
internacionales y cosas, para los judíos, 
no va a la Iglesia en ninguna manera.

[JBP] Y ahí a la izquierda escribe: 
[WSS] «Milagros internacionales».

[JBP] Porque ya habíamos leído esta cita en algunas ocasiones, 
en donde nos fue mostrado que es fuera de la Dispensación de 
la Gracia, y es ya dentro de la Edad Judía, esa Edad Mesiánica, 
que todo eso se estaría llevando a cabo.
 Está en el libro de Citas	esa	porción,	ese	parrafito	(si	la	
podemos buscar, para citarla también).
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cómo es esto? La gente hoy, cómo dicen: “Algo grande 
va a sacudir al mundo entero y toda cosa”. ¡Eso no es 

escritural! No, señor. La próxima cosa en 
orden es la ida de la Iglesia ([JBP] y escribe 
a la izquierda): [WSS] «Rapto» ([JBP] hay 
un rapto espiritual y un rapto literal). Lea en 
“Las Edades de la Iglesia”, usted ve lo 
que…
 69 Ahora, estas otras cosas que están 
para tomar lugar, es durante el tiempo de 
la Boda Ceremonial cuando la Iglesia 
está en Gloria. Dios vuelve con grandes 
maravillas para realizar milagros 
internacionales y cosas, para los judíos, 
no va a la Iglesia en ninguna manera.

[JBP] Y ahí a la izquierda escribe: 
[WSS] «Milagros internacionales».

[JBP] Porque ya habíamos leído esta cita en algunas ocasiones, 
en donde nos fue mostrado que es fuera de la Dispensación de 
la Gracia, y es ya dentro de la Edad Judía, esa Edad Mesiánica, 
que todo eso se estaría llevando a cabo.
 Está en el libro de Citas	 esa	 porción,	 ese	 parrafito	 (si	 la	
podemos buscar, para citarla también).
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 70 En el capítulo 3 termina la edad de la Iglesia. Eso es 
correcto. Y la edad de la Iglesia termina con tan pequeña 
minoría, que hallamos… Solo escuchen aquí. Yo leí 
esto otra vez esta mañana, esto por poco me despedazó, 
el lugar y la actitud de Cristo en el fin de la edad de la 
Iglesia…

[JBP] ¿Citas? En la página 50, para que lo tengan allí, ese 
parrafito	está	ahí;	página	50	de	Citas, párrafo 4367; ahí es que 
escribe arriba:

[WSS] «Moisés y Elías y los milagros».

[JBP] Porque es para esos ministerios.
 Ahora, sigue diciendo aquí en el folleto… Estoy en la página 
15, pero es en la página 588 del libro “EDADES” sin editar; dice 
[“APOCALIPSIS, CAPÍTULO CUATRO, PARTE Ill”]:

 [70] Yo leí esto otra vez 
esta mañana, esto por 

poco me despedazó, el lugar y la actitud de Cristo en el fin 
de la edad de la Iglesia, hallado desde el versículo 20 al 
versículo 22 de Apocalipsis 3. Piénselo: ¡Cristo en el fin, 

7 [Citas, pág. 50, párr. 436: 61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, 
Parte 3”, párrs. 68-69] [Compilación, pág. 330] [Estudio Bíblico #342, 
2023/sep/15 (viernes), págs. 70-71 (f), págs. 178-179 (T3) / Estudio 
“Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola”, 2024/feb/17 (sábado), págs. 
50-51 (f), págs. 228-229 (T3) / Estudio Bíblico #390, 2024/mar/01-2 
(viernes), pág. 29 (f), pág. 61 (T1) / Estudio Bíblico #433, 2024/jul/28-2 
(domingo), págs. 61-62 (f), págs. 183-184 (T4)]
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en dónde está Él! ¿En dónde está Él en el fin de la edad 
de la Iglesia? Fuera de Su Iglesia, empujado afuera por 
denominaciones y credos. ¿Cuál es Su actitud? Tratando 
de entrar de nuevo. ¡Esa es una condición lamentable!
 71 Entonces 
averiguamos aquí: 
“Después de estas cosas”, él oyó una Voz que estaba 
hablándole. ¿Y qué fue esto? El Espíritu dejó la Tierra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, hay un escrito (¿recuerdan?, en Brasil 
se leyó) en donde él nos dejó escrito en una libreta8:

8 [Estudio “La unión por la Palabra manifiesta hecha carne”, 2024/
nov/10-1 (domingo), págs. 9-11 (f), págs. 69-71 (T2)]
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[WSS] «2 Tesalonicenses 2:1-10:
“Cuando sea quitado el que impide (o sea, el Espíritu Santo 
durante las edades, durante la Dispensación de la Gracia), 
entonces se manifestará aquel inicuo”».

[WSS] «El Espíritu Santo será quitado de la Tierra, de 
entre los gentiles, y subirá, y vendrá encarnado en un 
hombre para revelarse a Israel. Estudio Bíblico #483187
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 Cristo en Espíritu Santo viene encarnado en un 
hombre; y entonces habrá un enfrentamiento entre Cristo 
y el anticristo, el hombre de pecado, el inicuo, el hijo 
de perdición, el hijo de Satanás, en el cual Satanás se 
encarnará».
 Y escribe: [WSS] «Apoc. 13   , 17:1-18, 19:11-21».

[JBP] Y aquí en el folleto, que lo pueden colocar ahí en ese 
párrafo, arriba de ese párrafo, escribe: [WSS] «El Espíritu 
dejó la Tierra». Aquí lo escribe dos veces.

 [“APOCALIPSIS, CAPÍTULO CUATRO, PARTE Ill”] [PÁG. 
588]

 [71] “Después de estas 
cosas”, comienza el capítulo 1 - o 
versículo 1:

 “Después de esto miré, y he aquí 
una puerta fue abierta en el cielo…”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 8:1». Y dibuja también ahí 
una Piedra Angular, las edades; y en la Piedra Angular dibuja 
una puertita.

[JBP] Ahora miren, sigue diciendo:

 72 Apocalipsis 4:1, después que la Iglesia 
se ha ido, entonces una Puerta fue abierta. Y 
pasamos por todo eso y encontramos que ese 
era Cristo, era la Puerta. Y la misma Voz que 
estaba andando en medio de los siete candeleros 
de oro, también era la misma Voz que él oyó en 
el Cielo, diciendo: “Sube acá”. Juan subió. Esto Estudio Bíblico #483188

 Cristo en Espíritu Santo viene encarnado en un 
hombre; y entonces habrá un enfrentamiento entre Cristo 
y el anticristo, el hombre de pecado, el inicuo, el hijo 
de perdición, el hijo de Satanás, en el cual Satanás se 
encarnará».
 Y escribe: [WSS] «Apoc. 13   , 17:1-18, 19:11-21».

[JBP] Y aquí en el folleto, que lo pueden colocar ahí en ese 
párrafo, arriba de ese párrafo, escribe: [WSS] «El Espíritu 
dejó la Tierra». Aquí lo escribe dos veces.

 [“APOCALIPSIS, CAPÍTULO CUATRO, PARTE Ill”] [PÁG. 
588]

 [71] “Después de estas 
cosas”, comienza el capítulo 1 - o 
versículo 1:

 “Después de esto miré, y he aquí 
una puerta fue abierta en el cielo…”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 8:1». Y dibuja también ahí 
una Piedra Angular, las edades; y en la Piedra Angular dibuja 
una puertita.

[JBP] Ahora miren, sigue diciendo:

 72 Apocalipsis 4:1, después que la Iglesia 
se ha ido, entonces una Puerta fue abierta. Y 
pasamos por todo eso y encontramos que ese 
era Cristo, era la Puerta. Y la misma Voz que 
estaba andando en medio de los siete candeleros 
de oro, también era la misma Voz que él oyó en 
el Cielo, diciendo: “Sube acá”. Juan subió. Esto 



Estudio Bíblico #483 189

representó a la Iglesia subiendo al Rapto.

[JBP] Ahí a la derecha hacia arriba, él escribe:
[WSS] «La Puerta abierta en el Cielo = Cristo».
Y entre paréntesis: [WSS] «(“Sube acá”, Rapto)».
«Juan = La Iglesia».

 73 Juan subió en el Espíritu, fue tomado al Cielo y 
vio anticipadamente todas las cosas que Dios prometió 
y dijo a Sus discípulos: “¿Qué es esto a vosotros si él se 
queda hasta que Yo venga?”. Él vio la Venida del Señor 
y lo que tomaría lugar. Él vio en la Tierra lo que iba a 
suceder sobre la Tierra hasta el Rapto de la Iglesia, y fue 
arrebatado y le fue mostrado aun más allá del Milenio 
([JBP] o sea, todo eso le fue mostrado a Juan).

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“TIEMPO DE JUICIO Y LIBERACIÓN”]:

 [WSS] Por eso esa etapa es para la Novia, la Esposa 
de Cristo; es también para la Iglesia, o sea, el resto de 
la Iglesia pero que no son los escogidos ([JBP] o sea, esa 
Tercera Etapa, vean, es para la Iglesia-Novia, es “para el resto 
de la Iglesia”): ahí incluye también a las vírgenes durmientes 
o vírgenes fatuas, que aunque perdieron la bendición de 
entrar por la Puerta, donde estaba el Señor Jesucristo…; 
y Él es esa Puerta en Su Segunda Venida, como León de 
la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, 
por la cual toda persona tiene que entrar al glorioso Reino 
Milenial.
 [JBP] Si no entran por esa Puerta, no pueden entrar al Reino 
Milenial. Estudio Bíblico #483189
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[Dr. José B. Pérez] Pero vean ustedes, por eso es que las 
personas que van a estar viviendo en el Milenio, que van a entrar 
vivas luego de los juicios divinos, ahí las personas van a mostrar 
si son… vamos a decir, si esa persona tendrá el derecho para 
vivir esos días; porque vean, hay leyes, se va a estar rigiendo 
con vara de hierro9. Por eso dice: 

 Isaías 65:20
 20 No habrá más allí niño que muera de pocos días, ni 
viejo que sus días no cumpla; porque el niño morirá de 
cien años, y el pecador de cien años será maldito.

[JBP] Por eso la Tercera Etapa, vean, impacta todas las esferas, 
todos los grupos. ¡Todos escuchan! Desde la Iglesia-Novia…, y 
ya se está abriendo también para ese mundo denominacional, 
[y para] los incrédulos también, el mundo; todos en algún 
momento van a ver esa manifestación.
 Y leímos en esta mañana cómo, la forma. El hermano 
William allí en el 82 había dicho: [WSS] “Muchos dirían: ‘Pero 
el hermano Branham dice que eso se va a ver… ¡cómo?’”10. Y 
en ese tiempo quizás no había tanto adelanto como ahora; pero 
miren, los satélites, y todas las formas habidas y por haber; o 
sea, llegará el momento en que aun el mundo político y todo el 
mundo religioso le pegarán el ojo; porque algo estará sucediendo 
en medio de la Iglesia, que será impactado el mundo entero.
 Por eso empieza todo dentro de la Iglesia; empieza dentro, 

9 Apocalipsis 2:26-27, 19:15
10 [Plática “Las promesas detrás de la Puerta con un ministerio 
adoptado”, 2025/ene/19-2 (domingo), págs. 4-5 (f), págs. 160-161 (T3): 
1982-02-07 “Cosas que deben suceder pronto”, pág. 4]

Estudio Bíblico #483190

[Dr. José B. Pérez] Pero vean ustedes, por eso es que las 
personas que van a estar viviendo en el Milenio, que van a entrar 
vivas luego de los juicios divinos, ahí las personas van a mostrar 
si son… vamos a decir, si esa persona tendrá el derecho para 
vivir esos días; porque vean, hay leyes, se va a estar rigiendo 
con vara de hierro9. Por eso dice: 

 Isaías 65:20
 20 No habrá más allí niño que muera de pocos días, ni 
viejo que sus días no cumpla; porque el niño morirá de 
cien años, y el pecador de cien años será maldito.

[JBP] Por eso la Tercera Etapa, vean, impacta todas las esferas, 
todos los grupos. ¡Todos escuchan! Desde la Iglesia-Novia…, y 
ya se está abriendo también para ese mundo denominacional, 
[y para] los incrédulos también, el mundo; todos en algún 
momento van a ver esa manifestación.
 Y leímos en esta mañana cómo, la forma. El hermano 
William allí en el 82 había dicho: [WSS] “Muchos dirían: ‘Pero 
el hermano Branham dice que eso se va a ver… ¡cómo?’”10. Y 
en ese tiempo quizás no había tanto adelanto como ahora; pero 
miren, los satélites, y todas las formas habidas y por haber; o 
sea, llegará el momento en que aun el mundo político y todo el 
mundo religioso le pegarán el ojo; porque algo estará sucediendo 
en medio de la Iglesia, que será impactado el mundo entero.
 Por eso empieza todo dentro de la Iglesia; empieza dentro, 

9 Apocalipsis 2:26-27, 19:15
10 [Plática “Las promesas detrás de la Puerta con un ministerio 
adoptado”, 2025/ene/19-2 (domingo), págs. 4-5 (f), págs. 160-161 (T3): 
1982-02-07 “Cosas que deben suceder pronto”, pág. 4]



Estudio Bíblico #483 191

con esos tres grupos que siempre están presentes en toda edad 
y en toda dispensación. Se empieza ahí, interno, y después sale 
a cumplimiento abiertamente en una escala mayor, o sea, al 
mundo entero.
 Por eso siempre les he dicho que todos me escuchan; 
porque la Tercera Etapa es para todos, impacta a todos. Quieran 
o no quieran…
 Y si no quieren… porque son también: “Escucha tú y me 
dices qué dijo”, jeje; o ponen a alguien ahí para que escuche: 
“Y me sacas ahí las cosas más… que hablen de nosotros o que 
hablen de…”, para entonces buscar aquí dónde hablan, para 
tirarlo. Esa es la forma que trabaja el enemigo también.
 Pero todos me escuchan. Quieran o no quieran terminarán 
escuchándome: “Búscalo al minuto tal, que dijo tal”; hasta saben 
más los minutos que quizás muchos de ustedes aquí. Tienen 
una tabla: “Del minuto tal de este, minuto tal de este”.
 Pero está bien que se mantengan así, para que tomen fuerza 
para pasar por la gran tribulación; porque para ese tiempo pues 
necesitarán fuerza; y es bueno que se mantengan buscando 
extractos, estudiando, para que sean fortalecidos para pasar 
por la gran tribulación. ¿Ve que también obra para bien para 
ellos?
 Y esperamos que no sean borrados, no sigan siendo 
quitados del Libro de la Vida; porque las fatuas corren ese 
riesgo; y es mejor que, si se dan cuenta de que son fatuas, 
que están escritas en esa sección, luchen para que no sean 
borrados.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
[“TIEMPO DE JUICIO Y LIBERACIÓN”]:
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 [WSS] Nadie puede entrar al Reino Milenial, y nadie 
puede entrar a la Dispensación del Reino, si no es por la 
Puerta: Cristo, como León de la tribu de Judá, como Rey 
de reyes y Señor de señores, en Su Obra de Reclamo.
 [JBP] Como nadie podía entrar a la Dispensación de la 
Gracia si no era por Jesucristo, la Puerta.
 [WSS] Él, como Hijo de David, es esa Puerta; es, el 
Señor Jesucristo, la Puerta abierta en el Cielo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL ÚNICO LUGAR 
PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”, en la página 35, nos 
dice el reverendo William Branham…
 Un 19 de enero él predicó también el mensaje “SHALOM” 
(me enviaron por ahí, yo creo que fue “SHALOM”, 19 de enero 
el primero, porque hay dos).
 Y también predicó… en el 55 creo, predicó “EL GRAN 
GUERRERO JOSUÉ” acá en Chicago, en el colegio (yo no sé 
si fue en el que estábamos), en el Lane Tech, ahí predicó “EL 
GRAN GUERRERO JOSUÉ”; y también predicó “SHALOM”.
 Ese mensaje “SHALOM” y el otro; son 2. ¿19 de enero 
“SHALOM”?
 “EL GRAN GUERRERO JOSUÉ”; “SHALOM” fue el 
segundo. El primero fue el 12 (¡eso!, ¿viste?): el 12 de enero 
fue el primero, el segundo fue el 19. Son mensajes muy 
importantes11.
 Él ahí dice que [WMB] “Dios desplegó Su Nombre allí”, en 
esa ocasión allí de la aparición de los ángeles; dice: [WMB] 
“YHWH estaba desplegado allí”. Y el hermano William allí tiene 
una tarjeta colocada en ese libro, en esa página; creo que 

11 [55-0119 “Josué, el gran guerrero”] [64-0112 “Shalom”] [64-0119 
“Shalom”]
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 Él ahí dice que [WMB] “Dios desplegó Su Nombre allí”, en 
esa ocasión allí de la aparición de los ángeles; dice: [WMB] 
“YHWH estaba desplegado allí”. Y el hermano William allí tiene 
una tarjeta colocada en ese libro, en esa página; creo que 

11 [55-0119 “Josué, el gran guerrero”] [64-0112 “Shalom”] [64-0119 
“Shalom”]
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hemos leído algunos detalles allí12.
 Ahora miren, aquí en la página 35 del mensaje “EL ÚNICO 
LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”13, dice:

 229 “Yo he escogido 
poner Mi Nombre en la 
puerta de la casa de Mi 
adoración, porque Mi 
familia estará reunida allí, 
bajo la Sangre…”.

[JBP] A la derecha él escribe: [WSS] «Apoc. 4:1, 8:1, 19:11-
20».
 Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular y las edades.
 Y también escribe allí, hacia arriba, a la izquierda: [WSS] 
«Cristo: la Puerta y el Nombre de Dios».

 [229] “… como fue en Egipto, todo lo que quedó fuera 
murió. ¡Y allí no hay pan leudado! ¡No hay ninguna 
mezcla denominacional en ella en ninguna parte! ¡Mi 
Casa, Mis hijos, nacidos de Mis genes!”. ¡Amén! ¡Gloria 
a Dios! “¡Mis genes están en ellos! 
Mi… Yo puse Mi Palabra en ellos”.

12 [64-0112 “Shalom”, párr. 158] [Compilación, pág. 88] [Estudio 
Bíblico #179, 2022/feb/20 (domingo), pág. 13 (f), pág. 107 (T): [WSS] 
«En él y al Lugar Santísimo de Su Templo, Su Iglesia, que es la Edad 
de la Piedra Angular, en el Año del Jubileo de la Edad de la Piedra 
Angular, el Mesías viene con el Nombre de Dios en Él. Su Nombre será 
el Nombre de Dios. Está en Su Ángel».]
13 [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párrs. 229-230] [Estudio “El Nombre Eterno de Dios”, 2024/mar/02 
(sábado), págs. 42-43 (f), págs. 110-111 (T1)]
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[JBP] Y escribe al lado: [WSS] «Los Genes de Dios».

[JBP] ¡Qué hermoso saber que somos los genes de Dios! 
¡Eso es grande! Eso es algo tan glorioso: conocer que somos 
los genes de Dios. Nos alegramos que somos los genes del 
Creador de los Cielos y de la Tierra, el cual pronto nos dará de 
Su plenitud; porque es para Sus genes.

 [229] “¡Mis genes están en ellos! Mi… Yo puse Mi 
Palabra en ellos. Yo las escribiré sobre las tablas de sus 
corazones ([JBP] eso es en el alma). Esa es Mi Familia. La 
Familia del Cuerpo de Jesucristo, la Familia. Y entraréis 
por esta puerta; no metodista, bautista o pentecostal, sino 
en la puerta donde Yo puse Mi Nombre”.

[JBP] O sea que hay un solo Nombre, hay una sola Puerta; no 
hay muchas.
 En el libro de “LAS EDADES” sin editar hay unos lugares 
donde él escribe que [WSS] «puertas son denominaciones»; y 
que, en cada denominación, su líder es la puerta14, ¿ve?
 Pero para el Reino de Dios y la Iglesia de Dios hay una sola 
Puerta: y ese es el Señor en Su Primera Venida, y el Señor en 
Su Segunda Venida.

 [229] No es metodista. El Nombre de Dios no es metodista; 
el Nombre de Dios no es pentecostal; el Nombre de Dios 
no es bautista; el Nombre de Dios no es católico. Apártese 
de esas puertas entonces. ¿Ven?

14 [Estudio Bíblico #441, 2024/ago/25-2 (domingo), págs. 11-12 (f), 
págs. 215-216 (T4): “LAS EDADES” sin editar, pág. 505, párr. 97 / 60-1231 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párr. 93 - [WSS] «Los fundadores 
de otras religiones son las puertas de esas religiones».]
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 230 “Sino en un lugar donde Yo escogí poner Mi 
Nombre”. Ahora, no hay dado otro lugar en la Biblia 
donde Dios haya puesto Su Nombre, sino solamente en 
Jesucristo; porque Él es el Hijo de Dios, que ha tomado el 
Nombre de Dios, y el nombre humano de Dios.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «El nombre humano de Dios».

En el otro libro, él escribe ahí: [WSS] «Hijos 
de los Genes de Dios, la Palabra».

Y también dibuja una Piedra Angular, las 
edades, y la parte de abajo; y tres puertas 
también en cada una de ellas: del Atrio, Lugar 
Santo y Lugar Santísimo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“TIEMPO DE JUICIO Y LIBERACIÓN”]:

 [WSS] Por lo tanto, todo aquel que haya entrado por 
esa Puerta, y permanezca dentro, no recibirá los juicios 
divinos; pero el que esté fuera…

[JBP] Ahora miren, en la página 59 del libro de Citas…
 [El Dr. JBP revisa de nuevo su celular –Ed.].
 • Ya las están pasando para Israel. Y también en Gaza, el 
pueblo que vive allí están con gozo y alegría; porque todas esas 
personas están sufriendo mucho también, los que viven allí en Estudio Bíblico #483195
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Gaza; que no tienen culpa, son seres humanos; y también están 
de regocijo.
 Ya tiraron una de las fotos de ella, la lograron captar allí, 
de una de las muchachas; ya está pasando para el territorio de 
Israel. La primera foto cuando las llevan para Israel (ya están 
pasándola). A ver si después me envían una más cerquita.
 Nos gozamos. ¡Yo estoy alegre, estoy feliz!, de que estén… 
que esté ocurriendo todo eso hoy, allí en el pueblo de Israel.
 Yo le decía a la senadora allí, cuando fuimos: “¡Que sean 
libertadas!” o que “¡libertados!”; y lo repetí como tres veces, o 
cinco veces después. Hay que ver cuántos fueron. ¿5 o 3?, pero 
la… [Julián: “Que así sea”]. Ah, que “así sea, así sea, así sea, 
así sea”.

[Dr. José B. Pérez] Dice en la página 59 del libro de Citas, 
párrafo 520, dice:

 52015 - “192 Dejen que la gente, dejen que ese rebaño 
pequeño, ese remanente pequeño que Dios le dará, dejen 
que ese remanente empiece a clamarle a Dios y miren qué 
pasa. Habrá una confrontación nacional. Habrá un poder 
que ellos nunca han visto antes. La pena es, esta vez va 
a ser muy tarde para ellos entonces. Las puertas estarán 
cerradas”.

[JBP] Ahí escribe abajo: 
[WSS] «Las puertas estarán cerradas».

15 [Cita 520: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, párr. 
192] [Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 (domingo), pág. 23 (f), pág. 
149 (T4)]
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Y encima escribe: [WSS] «Clamar a Dios los elegidos».

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “CUENTA REGRESIVA”16 
también nos habla, en la página 28, nos dice… Recuerden, los 
que estén dentro no recibirán los juicios divinos. Página 28 del 
mensaje “CUENTA REGRESIVA”:

 109 Ahora estamos en la séptima edad, la 
Edad de la Iglesia de Laodicea. Y estamos 
esperando por ese gran mensajero de la 
segunda aparición de Elías, en la cuenta 
regresiva. Y tan pronto aparezca, luego es 
cero tiempo [la hora cero]…

[JBP] Y ahí a la izquierda dibuja una Estrella de 
David. Y escribe: [WSS] «Cero tiempo (hacia 
arriba). Apoc. 10:1-11», que es la Venida del 
Ángel Fuerte con el Título de Propiedad.

 [109] Y tan pronto aparezca, luego es cero tiempo, y 
la Iglesia toma su camino hacia su Hogar; sale hacia el 
espacio, hacia los Cielos, 
más allá de la luna, las 
estrellas ([JBP] y escribe): [WSS] «edades, mensajeros», 
y todo lo demás, y se 
encuentra con Jesús 
([JBP] y escribe): [WSS] «el Señor con Moisés y Elías».
 110 ¿De dónde vino esto, y para dónde se fueron? En este 

16 [62-0909M “Cuenta regresiva”, párrs. 109-111]
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Astronauta. ¿Cómo fue que las gentes se metieron dentro 
de este Astronauta en primer lugar? De esa manera es que 
ellos tendrán que meterse dentro en cada lugar, cada vez. 
Eso es correcto. Tienen que entrar de la misma manera 
que los primeros entraron, debido a esta gran órbita de 
un gran cuerpo de gente. Allá en el tiempo de Noé había 
solamente una puerta, y esa puerta era la única puerta de 
entrada. Todo lo que entraba, no importaba si ellos iban 

al primer piso bajo justificación, segundo 
piso o tercer piso, todos entraban por una 
sola puerta ([JBP] ahí dibuja a la izquierda 
una Piedra Angular y las edades, y la séptima 

edad). Todos entraban de la misma manera.
 111 Y es lo mismo en este día del astronauta. 
Tenemos que entrar por el mismo camino, venir 
de la misma manera, por el mismo Mensaje, por 
el mismo Cristo, por el mismo poder que ellos 
recibieron en el Día de Pentecostés. ¡De la misma 
manera! ([JBP] Allá fue las arras; acá es la plenitud). 
Ha sido todo el tiempo Él mismo, porque es la 
misma Puerta. Y ¿cómo entramos en este Cuerpo? 
Por la Puerta. Y Jesús es la Puerta a este Cuerpo. 
Así que entramos y nacemos dentro del Reino de 
Dios, a través de la Puerta, Jesucristo. Y ahora la 
Puerta está casi lista para cerrarse en Laodicea 
([JBP] y escribe a la izquierda, hacia arriba): [WSS] 
«la Puerta = Cristo, será cerrada» ([JBP] o sea, 
bajo la Dispensación de la Gracia), la última cuenta 
regresiva, y la Iglesia se está preparando para 
tomar su órbita sobre todas las tribulaciones, 
completamente todo, y remontarse en los cielos de 
los Cielos, llevando a la Iglesia al seno de Dios. Estudio Bíblico #483198
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[JBP] Y dibuja a la izquierda una Piedra Angular, las edades, y 
una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

A la derecha también dibuja una Piedra Angular y 
las edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“TIEMPO DE JUICIO Y LIBERACIÓN”]:

 [WSS] Dice la Escritura que cuando vinieron las 
vírgenes fatuas o insensatas diciendo: “¡Señor, Señor, 
ábrenos!”, Él dijo: “De cierto os digo que no os conozco, 
no sé de dónde seáis; no os conozco, no sé de dónde 
ustedes son”17.

[Dr. José B. Pérez] Miren, también aquí nos dice, en el mensaje 
“EL PODEROSO DIOS DEVELADO ANTE NOSOTROS”18, en 
la página 13 nos dice…, página 12 abajo, dice:

 79 Si nos detuviéramos aquí por un momento (si fuera 
posible), y pensáramos en eso esta noche, en el mensaje 
de la hora, los pensamientos expresados de Dios… Se 
nos dice que antes de la fundación del mundo nuestros 
nombres fueron puestos en el Libro de la Vida del Cordero. 
Así que podemos ver ambos lados, como dije al principio, 
por lo cual somos tan raros para el otro. Tiene que ser en 

17 San Mateo 25:10-12
18 [64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, párrs. 79-85] 
[Estudio Bíblico #381, 2024/ene/28-2 (domingo), págs. 9-12 (f), págs. 
133-136 (T4)]
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esa forma; así ha sido siempre; y así seguirá siendo. “Él 
era la Palabra, y la Palabra se hizo carne y habitó entre 
nosotros”.
 80 Ahora, allá en los días del 
Antiguo Testamento podemos ver 
que Dios, después de haberse 
manifestado a Su pueblo en 
diferentes formas, se veló o 
escondió en pieles de tejón, en Su 
Trono de Misericordia [propiciatorio].

[JBP] Ahí a la derecha dibuja una Piedra Angular y las edades.
Y él escribe allí: [WSS] «Trono».

Y abajo también ahí escribe: [WSS] «El Trono de Dios en el 
Cielo se materializa en un hombre en la Tierra, y ahí está 
el Nombre de Dios manifestado».

 [80] Vemos esto (como Salomón, cuando dedicó el 
templo del Señor, y estas pieles de tejón estaban colgando 
allí, el velo); cómo Él vino en la forma del Pilar de Fuego y 

como una Nube, y se escondió detrás 
del velo, velándose para el mundo 
exterior. Pero por fe Israel sabía 
que Él estaba allí ([JBP] ahí dibuja…, 
o sea, escribe): [WSS] «el Trono» 
([JBP] a la izquierda). Ellos lo sabían, 
independientemente de lo que el 
mundo pagano dijera. Él estaba Estudio Bíblico #483200
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escondido para el incrédulo, pero el creyente, por la fe, 
sabía que Él estaba allí; ellos 
tenían misericordia. Y Él estaba 
en Su Trono de Misericordia, lo 

cual era un gran secreto.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 8:1».

Y a la izquierda escribe: [WSS] «El Trono», y una Piedra 
Angular y las edades.

 81 Ustedes saben que en los días del Antiguo Testamento, 
el entrar detrás de aquella cortina era muerte. Estar fuera 
de ella hoy, es muerte.

[JBP] Que es lo que leímos ahí de nuestro hermano William, 
en donde él nos está diciendo que todo aquel que esté fuera…, 
vean [“TIEMPO DE JUICIO Y LIBERACIÓN”]:

 [WSS] Por lo tanto, todo aquel que haya entrado por 
esa Puerta, y permanezca dentro, no recibirá los juicios 
divinos…

[JBP] O sea, antes el estar… el pasar esa cortina era muerte. 
Hoy el estar fuera es muerte.

 [“EL PODEROSO DIOS DEVELADO ANTES NOSOTROS”]

 [81] En aquel tiempo, el entrar a Su gloria era muerte; 
hoy: el permanecer fuera de ella es muerte. Eso ocurrió, 
por supuesto, cuando el velo se rasgó, aquel viejo velo, 
cuando Él murió en el Calvario ([JBP] y escribe ahí): [WSS] Estudio Bíblico #483201
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«el Trono, el Velo y la Puerta = Cristo». Hoy, 
el permanecer fuera de Su 
presencia es la muerte. ¿Lo 
ven? Usted debe escudriñar 
la Escritura para ver en 
qué día estamos viviendo, 
porque esto cambia de una 
forma a otra.

[JBP] Y dibuja a la derecha una Piedra Angular y las edades.

Y escribe también a la izquierda: 
[WSS] «Cambia de una forma a otra».

 82 Ahora, cuando el velo se rasgó en el Calvario, el 
Trono de Misericordia quedó descubierto, pero ¿qué 
sucedió? Estaba colgando en el Calvario, chorreando 
sangre. De la misma forma en que ellos lo hacían año tras 
año, tomaban sangre y rociaban el trono de misericordia 
en la purificación del santuario. Pero allí ([JBP] o sea, 
en la Cruz), Dios, con Su grande y poderoso golpe de 
centella [fulminante poder], dividió el viejo velo de tejón 
desde arriba hasta abajo, y el Trono de 
Misericordia quedó expuesto a la vista de 
todos ([JBP] y escribe): [WSS] «el Trono: 
Jesús».

[JBP] ¿No será eso lo mismo que pasará con Apocalipsis 11? 
Quedará expuesto al mundo ese trono.

 83 El genuino y real Cordero de Dios estaba colgando 
a la vista de todos en el Calvario, el verdadero Trono Estudio Bíblico #483202
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de Gracia, cuando Dios mismo había pagado el precio 
y había venido a ser como uno de nosotros, y se había 
manifestado como un hombre para relacionarse con 
nosotros y nosotros relacionarnos con Él.

[JBP] Como leímos en el mensaje “DOLORES DE PARTO” (el 
sábado o el viernes): [WMB] “¿Cómo es para que nazca una 
planta?”, y dice que hay truenos, un trueno y todo; y dice más 
adelante: [WMB] “Alguien - algo tiene que morir para que alguien 
viva”, o “para que alguien tenga vida”19.

 [83] El Asiento de Misericordia estaba a la vista de todo 
Israel en aquel día del Sacrificio [día de la Expiación].
 84 Pero la tradición de los padres eclesiásticos había 
velado ante el pueblo el verdadero 
Asiento de Misericordia.

[JBP] Los líderes.

Y escribe a la derecha: [WSS] «El Trono».

En el libro de Los Sellos es que él escribe atrás, en el rojo: 
[WSS] «El problema siempre son los ministros»20, que tratan 
de interpretar las cosas a su manera, y no dejan que el pueblo 
escuche o reciba… O sea, el… y la responsabilidad grande que 

19 [Estudio “El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne”, 2025/ene/18 
(sábado), págs. 39-40 (f), págs. 137-138 (T3): 65-0124 “Dolores de 
parto”, párr. 62] [Lo lee más adelante].
20 Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), págs. 62-66 
(f), págs. 172-176 (T1) / Estudio “El Yo Soy, el Hijo de David, en la Obra 
de Reclamo con un Nombre Nuevo”, 2024/abr/13-1 (sábado), págs. 18-
19 (f), págs. 174-175 (T2): Los Sellos, pág. 470, párr. 160 - [WSS] «Con 
los ministros es el problema, quieren explicación».
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tienen los ministros.

 [84] Si ellos hubiesen conocido la Escritura, cada 
pedazo hubiese caído en su lugar, como el recibo 
que nos daba el chino de la lavandería. La profecía 
del Antiguo Testamento se hubiese cumplido, y en 
verdad se cumplió. Y si les hubieran enseñado la 
Escritura, ellos hubieran visto 
el Asiento de Misericordia.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Trono» al lado.

A la izquierda escribe: 
[WSS] «Los pedacitos de papel chino».

Y ahí escribe:
[WSS] «El Asiento [Trono] de Misericordia era Jesús.
El Asiento (Trono) de Juicio es Jesucristo en Su Ángel».

Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-7 (ese es el ministerio de 
los Dos Olivos), 6:12-17, 15: (15 en adelante; todo eso de 
Apocalipsis), 14:14-20, 19:11-21, 17:14-18».

 [84] Como Moisés dice aquí… Hasta este día están 
velados. Todavía tienen sus corazones velados; ellos no lo 
pudieron ver.
 85 Pero Él era Dios, el sufrimiento 
y el Sacrificio, Él era el Asiento de 
Misericordia genuino a la vista de todos. Estudio Bíblico #483204
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[JBP] A la derecha escribe: [WSS] «Jesús: el Trono».

Y a la izquierda 
escribe: [WSS] 
«El Asiento de 
Miser icordia 
era Jesús».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren… ¿Conseguiste el…? 
¿“DOLORES DE PARTO”?, o deja ver si lo consigo de donde 
yo lo escribí, o sea, de donde yo lo leí. Lo tenía en el… ¡Eso! 
¿Página? Pásamelo por… para leer esa porción, página 7, 
para que quede aquí también esa porción. “DOLORES DE 
PARTO”21, página 11:

 62 Encontramos ahora que la lluvia que 
produce el fruto sobre la tierra “nace”, 
como dice el poeta, “en los campos del 
trueno, en un cielo áspero y rasgado”. 
Pero si no tuviéramos el trueno y los cielos 
ásperos y rasgados, la pequeña gota de 
agua destilada de lluvia que fue levantada 
de los mares y destilada de la sal, no 
nacería ([JBP] ahí él escribe): 

[WSS] «el Trueno para nacer». Se necesita 
ese relámpago, trueno, explosión; esa cosa 
rasgada y áspera y medrosa para producir las 
suaves gotas de agua como un pétalo. El dolor 
es necesario para producir el alumbramiento 

21 [65-0124 “Dolores de parto”, párr. 62] [Estudio “El Espíritu Santo 
visita a Su Iglesia en carne”, 2025/ene/18 (sábado), págs. 39-40 (f), 
págs. 137-138 (T3)]
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[dar a luz]; es necesario morir. Y mientras mueren las 
nubes, se forma la lluvia, porque la lluvia es parte de esa 
nube. Una tiene que dejar de ser para que la otra pueda 
existir.

[JBP] Jeje. ¡Ese es el Amor de Dios para con Sus hijos en la 
Primera Venida del Señor, y en Su Segunda Venida también!

Y él escribe a la derecha: [WSS] «El Trueno».

[JBP] “Con cuánto amor…”, ¿cómo es que dice? “Con cuánto 
amor, que ha dado a Su Hijo…”. Ahora, vean, eso fue en la 
Primera Venida del Señor. En la Segunda Venida también es 
igual; porque él dijo que sería paralelo en todo22.
 San Juan 3:16. Vean, eso fue bajo la Dispensación de la 
Gracia: 

 San Juan 3:16
 16 Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha 
dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él 
cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.

[JBP] “De tal manera amó Dios al mundo”, a todos los que 
creerían en Él en Su Primera Venida; y en Su Segunda Venida 
también.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“TIEMPO DE JUICIO Y LIBERACIÓN”]:

22 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación, pág. 87]
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 [WSS] Ellas clamarán ([JBP] o sea, las vírgenes fatuas); 
pero, dice la Escritura que serán echadas donde será 
el lloro y el crujir de dientes: serán echadas a la gran 
tribulación, porque no estaban donde estaban las vírgenes 
prudentes ([JBP] vean, no estaban donde estaban las vírgenes 
prudentes), no estaban donde tenían que estar y a la hora 
que tenían que estar ([JBP] y esa es la Hora de Su Venida); y 
cuando llegaron, ya era demasiado tarde.
 [JBP] Porque recuerden que en la Tercera Etapa: [WMB] 
“al	 final	 (dice en “ALMAS ENCARCELADAS”) tendrán que 
reconocerlo”23; pero ya será tarde; cuando vengan, ya será 
demasiado tarde para ellas.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en este mensaje “UNA VIDA 
ESCONDIDA”24, nos dice nuestro hermano Branham en la 
página 9:

 24 Si ustedes se fijan en un tipo perfecto, Dios lo hizo 
con Su propio Hijo de la misma manera. Él tomó a tres 
como testigos (“por boca de dos o tres testigos conste toda 
palabra”): Pedro, Santiago y Juan: amor, fe y esperanza.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe:
[WSS] «1. Pedro;
2. Santiago;
3. Juan;
y 4. Jesús».

23 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
24 [55-1006A “Una vida escondida”, párrs. 24-26] [Estudio Bíblico 
#341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 39-43 (f), págs. 151-155 (T2)]
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 [24] Y Él los llevó arriba de un monte aparte del resto 
del mundo. Y allí, ante testigos oficiales, Dios adoptó a Su 
propio Hijo.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular, las edades; 
y «1», «2», «3», «4»; el 4 en la Piedra Angular. 
Estoy leyendo de un extracto de ese mensaje, en 
un estudio bíblico.

 [24] Él fue transfigurado delante de ellos, y Sus vestidos 
brillaron como el sol. Y una Voz que salió de una nube 
dijo: “Este es Mi Hijo amado; a Él 
oíd”. Lo puso en un monte, puso a los 
testigos allí para verlo, lo vistió a Él 
de un vestido tan brillante como el sol 
brillando en el… en este… Ellos aun brillaron como el sol 
en su fuerza ([JBP] a la derecha escribe): [WSS] «por boca 
de dos o tres testigos». Y Dios habló: “Este es Mi Hijo 
amado; a Él oíd”. Dios adoptó a Su propio Hijo en la 
Familia. “No me oirán más, este es Mi Hijo, quien toma 
el cargo de aquí en adelante”. Amén. Esa adopción en 
parábola está cerca del tiempo para la Iglesia. Es tiempo 
para eso.

[JBP] Como en el mensaje de hoy, ahí nos relata ese momento 
de Elías y Eliseo25; él toma el cargo ahora, era su hijo espiritual.
 Ahora miren, sigue diciendo:

 25 Ahora, progresemos a la vida escondida y démonos 
cuenta qué es lo que se va a requerir para entrar a este 

25 [Mensaje de estudio de hoy, domingo, 19 de enero, 2025: RM 
2008-10-15 “Lo que está detrás de la Puerta”, págs. 7-11]
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 [24] Y Él los llevó arriba de un monte aparte del resto 
del mundo. Y allí, ante testigos oficiales, Dios adoptó a Su 
propio Hijo.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular, las edades; 
y «1», «2», «3», «4»; el 4 en la Piedra Angular. 
Estoy leyendo de un extracto de ese mensaje, en 
un estudio bíblico.
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de dos o tres testigos». Y Dios habló: “Este es Mi Hijo 
amado; a Él oíd”. Dios adoptó a Su propio Hijo en la 
Familia. “No me oirán más, este es Mi Hijo, quien toma 
el cargo de aquí en adelante”. Amén. Esa adopción en 
parábola está cerca del tiempo para la Iglesia. Es tiempo 
para eso.

[JBP] Como en el mensaje de hoy, ahí nos relata ese momento 
de Elías y Eliseo25; él toma el cargo ahora, era su hijo espiritual.
 Ahora miren, sigue diciendo:

 25 Ahora, progresemos a la vida escondida y démonos 
cuenta qué es lo que se va a requerir para entrar a este 

25 [Mensaje de estudio de hoy, domingo, 19 de enero, 2025: RM 
2008-10-15 “Lo que está detrás de la Puerta”, págs. 7-11]
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lugar de adopción. Una vida escondida… Nos damos 
cuenta que en el Antiguo Testamento bajo la Ley Mosaica, 
encontramos allí… Cualquier lector sabe que allí había 
tres, dos velos, dos compartimentos y una congregación 
en el arreglo del tabernáculo de Dios en el desierto. El 
primero era para la congregación, luego el lugar santo, 
luego el lugar santísimo. Esa es la Casa de Dios; ese es el 
lugar de morada de Dios.

[JBP] Y escribe: [WSS] «En la Cámara del Rey».

“Entra en la Cámara del Rey” (mira a ver, Julián, si lo encuentras 
allí en la cita).

 [25] Ese es el lugar en el que usted mora.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular, 
las edades, y escribe: [WSS] «1, 
2, 3». Y también dibuja como un 
tabernáculo…
 Miren, es en ese estudio bíblico. 
Mira a ver… ahí el dibujito que hace 
de las tres partes (pásaselo ahí…) [el 
Dr. JBP pasa el dibujo para que se 
muestre por la cámara –Ed.] estamos 
aquí cerca.
 Mira, aquí está: ahí está el… las 
tres puertas del Atrio, Lugar Santo y 
Lugar Santísimo; y también ahí dibuja una Piedra Angular, las 
edades y [lo enumera]: «1», «2»,«3»; y abajo escribe: [WSS] 
«cuerpo, espíritu y alma».
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Ahora vean, él allí sigue diciendo:

 [25] Ahora, ustedes solo viven en una casa de tres 
habitaciones…

[Dr. José B. Pérez] Página 128, en el libro de Citas, párrafo 
1140, dice… [antigua revisión]:

 114026 – “112 Entren en la cámara del profeta y miren 
esas siete gradas. ¿Dónde el 
guardia hizo frente al desafío de 
llevar al que venía a la presencia del rey? En la cima de 
las gradas”.

[JBP] En “dónde el guardia”, ahí escribe: [WSS] «el precursor».

Y “a la presencia del rey en la cima” escribe: [WSS] «del 
precursado». Y	ahí	una	flecha	hacia	el	lado	derecho	y	una	
Piedra	Angular,	y	la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

 1140 – “[112] Estaba en la 
séptima grada ([JBP] y vuelve a 
escribir): [WSS] «el precursor». Allí muestra que tenemos 
que venir otra vez con ese mismo 
Espíritu que estaba en Juan ([JBP] 
y ahí dibuja la parte de abajo las edades y la séptima edad). 
Él introdujo al Mesías; él era el más grande de todos los 
profetas, él lo introdujo. Y tenemos que llegar a un lugar 
otra vez, a algo que va a introducir al Mesías.
 113 ¿Y cómo el Mesías…?, ¿cómo sabrá la gente que 

26 [Cita 1140: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 112-113]
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26 [Cita 1140: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 112-113]
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cree en Él, a menos que esté constantemente en la Palabra 
para saber lo que es Él?”.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe también: [WSS] «Cómo 
conocer al Mesías, al Ungido con el Pilar de Fuego».

Y arriba escribe:
[WSS] «El Mesías será conocido en la Palabra siempre».
«La Cámara del profeta».

[JBP] Como él decía: [WSS] “Biblia por aquí, Mensajes por 
acá, Escrituras por aquí, Escrituras por allá”27; siempre estará 
centrado en la Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, para terminar este 
mensaje, esta porción del mensaje “LA VIDA ESCONDIDA”:

 [25] Ahora, ustedes solo viven en una casa de tres 
habitaciones, recuerden. Pueda que ustedes tengan dos 
recámaras, pueda que ustedes tengan tres cocinas, pero 

27 [Mensaje de estudio del domingo, 6 de octubre, 2024] 2013-01-
20 “Dios proveyendo en el tiempo del fin” [PÁG. 22]: [WSS] Y eso es 
conforme a la forma provista de Dios para el tiempo final. Dios no se 
puede salir de Su Palabra, por dondequiera que chequeemos lo que Dios 
estará haciendo dará Escritura sobre Escritura, será Biblia por todos 
lados.

Estudio Bíblico #483211

cree en Él, a menos que esté constantemente en la Palabra 
para saber lo que es Él?”.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe también: [WSS] «Cómo 
conocer al Mesías, al Ungido con el Pilar de Fuego».

Y arriba escribe:
[WSS] «El Mesías será conocido en la Palabra siempre».
«La Cámara del profeta».

[JBP] Como él decía: [WSS] “Biblia por aquí, Mensajes por 
acá, Escrituras por aquí, Escrituras por allá”27; siempre estará 
centrado en la Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, para terminar este 
mensaje, esta porción del mensaje “LA VIDA ESCONDIDA”:

 [25] Ahora, ustedes solo viven en una casa de tres 
habitaciones, recuerden. Pueda que ustedes tengan dos 
recámaras, pueda que ustedes tengan tres cocinas, pero 

27 [Mensaje de estudio del domingo, 6 de octubre, 2024] 2013-01-
20 “Dios proveyendo en el tiempo del fin” [PÁG. 22]: [WSS] Y eso es 
conforme a la forma provista de Dios para el tiempo final. Dios no se 
puede salir de Su Palabra, por dondequiera que chequeemos lo que Dios 
estará haciendo dará Escritura sobre Escritura, será Biblia por todos 
lados.



Estudio Bíblico #483 212

ustedes solo viven en una casa de tres habitaciones. Dios 
vivió en una Casa de tres habitaciones. Cuando Dios estuvo 
aquí en la Tierra, Él ocupó una Casa de tres habitaciones: 
el alma, el cuerpo y el espíritu de Jesucristo.

[WSS] «Cuerpo, espíritu y alma», ahí es que él escribe a la 
derecha.

 26 En el templo temporal Él estaba en una 
congregación, un lugar santo, y un lugar santísimo. Cada 
uno de ellos estaba separado uno del otro, y cada uno 
tenía un mobiliario diferente en él para señalar el lugar 
de morada, un tipo muy hermoso de la Iglesia.

[JBP] Pero vean, para usted ver lo que hay en la casa…; porque 
usted entra y va a la parte de la sala, y ve el mobiliario allí; 
para pasar a la cocina, pues tiene que pasar por otra puerta… 
en algunos lugares es abierta, pero hay otros lugares en los 
que hay otra puerta para poder ver qué hay allí: cómo están 
los gabinetes, la estufa; y si hay algo que está cocinándose, 
pues ve también la cocina; y si huele bien, ya usted va viendo, 
oliendo, todo lo que hay allí.
 Y para entrar más adentro, pues ya eso es algo más privado: 
la recámara; pues tiene que pasar por la puerta también, para 
mirar lo que hay allí: cómo es la cama, si tiene cama, si tiene 
coqueta [tocador, peinador], mesas de noche, lámpara, ¿ve?
 Así es en el Templo espiritual del Señor. Y ese Templo, vean 
ustedes, fue representado en el tabernáculo de Moisés y el 
templo de Salomón; y allí se podía ir viendo lo que había dentro.
 Pero vean, en ese tiempo, cuando entraron los hijos de 
Aarón con fuego extraño28… Eso está en Levítico 16:

28 Levítico 10:1-2
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 Levítico 16:1
 1 Habló Jehová a Moisés después de la muerte de 
los dos hijos de Aarón, cuando se acercaron delante de 
Jehová, y murieron.
 2 Y Jehová dijo a Moisés: Di a Aarón tu hermano, que 
no en todo tiempo entre en el santuario 
detrás del velo, delante del propiciatorio 
que está sobre el arca, para que no muera; 
porque yo apareceré en la nube sobre el propiciatorio.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David aquí a la derecha.

[JBP] Ahora miren algo: allí era muerte, porque la Gloria de Dios 
iba a estar dentro, no se podía entrar en todo tiempo, tampoco 
era para entrar cuando ellos quisieran, aunque tenían el sumo 
sacerdocio.
 Pero vean ustedes, hoy: el estar fuera de la Gloria de Dios 
es muerte. Es en el único tiempo en la Iglesia del Señor, que Él 
permite a los hijos e hijas de Dios, reyes y sacerdotes, entrar 
dentro del Lugar Santísimo y estar en medio del Propiciatorio, 
encima del Propiciatorio, en medio de los Dos Querubines, donde 
está la Gloria de Dios siendo manifestada, y no mueren (!). ¡Jej! 
¡Bendito sea el Señor para siempre! ¡Eso es algo grande!
 Allá no les fue permitido entrar porque estaba la Gloria de 
Dios allí. Hoy Él te dice: ¡Entra por la Puerta de la Segunda 
Venida del Señor, porque ahí Mi Gloria está siendo manifestada, 
para que no mueras! ¡Tienes que estar donde Yo estoy, donde 
está Mi presencia! Allá era muerte, hoy es vida.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo él allí… Estoy 
en el mensaje “LA VIDA ESCONDIDA”, vamos a volver en ese 
párrafo: Estudio Bíblico #483213

 Levítico 16:1
 1 Habló Jehová a Moisés después de la muerte de 
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que está sobre el arca, para que no muera; 
porque yo apareceré en la nube sobre el propiciatorio.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David aquí a la derecha.
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¡Bendito sea el Señor para siempre! ¡Eso es algo grande!
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Venida del Señor, porque ahí Mi Gloria está siendo manifestada, 
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 26 En el templo temporal Él estaba en una congregación, 
un lugar santo, y un lugar santísimo. Cada uno de ellos 
estaba separado uno del otro, y cada uno tenía un 
mobiliario diferente en él para señalar el lugar de morada, 
un tipo muy hermoso de la Iglesia. El pecador entra 
primero a la cocina, por así decir; la cocina es en donde 

ustedes comen. La sala es en donde 
ustedes conversan. Y la recámara es 
en donde ustedes descansan.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular a la izquierda, y escribe: 
[WSS] «La Cámara del Rey».

¡Gloria al Señor! ¡Qué hermoso está eso ahí!, ¿verdad?

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en [este] mensaje dice:

LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de mayo de 1995
(Segunda actividad)
Austin, Texas, Estados Unidos
 Encontramos que Apocalipsis, capítulo 11, nos dice 
que estos ministerios de Moisés y Elías son los Dos 
Olivos. Vamos a leerlo [verso 3]:
 “Y daré a mis dos testigos que profeticen por mil 
doscientos sesenta días, vestidos de cilicio.
  Estos testigos son los dos olivos, y los dos candeleros 
que están en pie delante del Dios de la tierra”.

[JBP] En el mensaje “DEVELANDO A DIOS”, allí nos dice, en la 
página 17… Estudio Bíblico #483214

 26 En el templo temporal Él estaba en una congregación, 
un lugar santo, y un lugar santísimo. Cada uno de ellos 
estaba separado uno del otro, y cada uno tenía un 
mobiliario diferente en él para señalar el lugar de morada, 
un tipo muy hermoso de la Iglesia. El pecador entra 
primero a la cocina, por así decir; la cocina es en donde 

ustedes comen. La sala es en donde 
ustedes conversan. Y la recámara es 
en donde ustedes descansan.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular a la izquierda, y escribe: 
[WSS] «La Cámara del Rey».

¡Gloria al Señor! ¡Qué hermoso está eso ahí!, ¿verdad?

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en [este] mensaje dice:

LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de mayo de 1995
(Segunda actividad)
Austin, Texas, Estados Unidos
 Encontramos que Apocalipsis, capítulo 11, nos dice 
que estos ministerios de Moisés y Elías son los Dos 
Olivos. Vamos a leerlo [verso 3]:
 “Y daré a mis dos testigos que profeticen por mil 
doscientos sesenta días, vestidos de cilicio.
  Estos testigos son los dos olivos, y los dos candeleros 
que están en pie delante del Dios de la tierra”.

[JBP] En el mensaje “DEVELANDO A DIOS”, allí nos dice, en la 
página 17…



Estudio Bíblico #483 215

 • Ya están en la… ahí se ven ellas; ya… aquí me mandaron 
ya una foto de una de las muchachas, y ahí ya cuando están 
saliendo. No sé si la puede… ¿Ah? No, es la muchacha; y acá 
es… ahí está la mamá con la muchacha (le haces así). [Se 
enfoca el celular del Dr. JBP –Ed.]. Ah, ahí está ya saliendo de 
un vehículo; es una de ellas. Y acá está… ya están ahí con la 
mamá; esa es una de ellas con su mamá. O sea que ya…, ya 
hay tres al lado acá, como decimos.
 Ahí después con Malkieli hay que ver, que nos iba a estar 
manteniendo al tanto allí, el ministro de Asuntos Religiosos; iba 
a estar pendiente para mantenernos también al tanto. Yo le dije: 
“Manténme al tanto de todo”. Deben de estar ellos también bien 
felices.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “DEVELANDO A 
DIOS”, en la página 17…
 Es como cuando dice allí en Los Sellos, que él dice de 
[WMB] “cuando llegue ese momento de alegría”; vean, porque 
son momentos en donde también nos estaremos gozando 
[PÁG. 373]:

 215. Reconocemos que nos queda poco tiempo, y la 
Novia puede subir en cualquier momento. En cualquier 
momento es posible que el Cordero salga del Trono de Dios, 
donde se encuentra el Sacrificio. Luego allí será el fin. Ya 
no habrá esperanzas para el mundo; allí será su final. En ese 
tiempo la Tierra comenzará con sus contracciones violentas, 
que serán los terremotos y las tremendas sacudidas, como 
sucedió en el día de la resurrección de nuestro Señor. La 
misma cosa sucederá ahora cuando los santos aparezcan. 
Señor, sabemos que puede ser en cualquier momento. 
Estamos esperando que llegue ese gran día de alegría. Estudio Bíblico #483215
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tiempo la Tierra comenzará con sus contracciones violentas, 
que serán los terremotos y las tremendas sacudidas, como 
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[JBP] ¿Ve?, como ahora: sentimos esa alegría.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, dice en la página 17 del mensaje 
“DEVELANDO A DIOS”29:

 87 Noten, a través de las edades, la misma forma: 
mediante Sus profetas Él se ha revelado a Sí mismo. 
Ellos no eran profetas exactamente, ellos eran Dioses. Él 
lo dijo, porque lo que ellos hablaron era la Palabra de 
Dios. Ellos eran la carne donde Dios se había ocultado. 
Ellos eran Dioses. Jesús mismo dijo: “¿Cómo podéis 
condenarme porque digo que soy el Hijo de Dios, cuando 
vuestra propia Ley dice que aquellos a quienes vino la 
Palabra del Señor eran Dioses30?”. ¿Lo ven?

[JBP] A la izquierda escribe: 
[WSS] «Dioses sois».

 88 Así que era Dios formado en un hombre 
llamado profeta ([JBP] dibuja una Estrella de 
David a la izquierda). ¿Lo ven? Y la Palabra 
del Señor vino a este hombre, así que no 
era el profeta; el profeta era el velo, pero la 
Palabra era Dios. La palabra del hombre 
no actuará de esa forma. ¿Ven lo que quiero 
decirles? Ella no actuará de esa forma. Pero 
potencialmente era Dios. Era la Palabra de 
Dios en la forma de un profeta, de un hombre 
(quiero decir), llamado “un hombre”.

29 [64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 87-88] [Estudio Bíblico #224, 
2022/jul/29 (viernes), págs. 26-27 (f), págs. 200-201 (T3)]
30 Salmos 82:6
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 Noten, Él nunca cambió Su naturaleza, solamente Su 
forma. Hebreos 13:8 dice: “Él es el mismo ayer, hoy y por 
siempre”. Así que Él no cambió Su naturaleza cuando vino. 
Él es siempre ese profeta, a través de la edad, la misma 
cosa: la Palabra, la Palabra, la Palabra, la Palabra. ¿Lo 
ven? Él no puede cambiar Su naturaleza, empero cambió 
Su forma.

[JBP] O sea, es Dios cambiando. Ahora dice:

 [88] Hebreos 13:8 dice: “Él es el mismo ayer, hoy y por 
siempre”. Él tan solo cambió Su máscara ([JBP] Su velo de 
carne).

[JBP]	Él	en	el	Monte	de	la	Transfiguración	dice	que	Su	rostro…,	
Lucas es que habla, en donde dice (porque en Mateo no lo 
dice, pero Lucas sí)… Lucas dice que “Su rostro se hizo otro”. 
¿Lucas? 9:29 de Lucas: “Su rostro se hizo otro”.

Y ahí a la izquierda él escribe:
[WSS] «La naturaleza = un profeta.
Su forma = un velo de…» (o sea, un velo de carne).

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]:

 [WSS] Ahora, encontramos que en el lugar santo hubo 
un candelero o candelabro con siete lámparas31; y ahora 
aquí Dios promete los Dos Candeleros, los Dos Olivos, 
para el ministerio final de Cristo en Su Iglesia. Por medio 
de estos ministerios es que Dios le dará luz espiritual 

31 Éxodo 25:31-40, 37:17-24
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al pueblo hebreo, los alumbrará en el Día Postrero: les 
dará el Mensaje del Evangelio del Reino; y entonces todo 
se iluminará y ellos entenderán; porque los entendidos 
entenderán32. Y hay un grupo de hebreos escogidos, 
escritos en el Libro de la Vida del Cordero, que entenderán 
cuando Dios se torne al pueblo hebreo.

[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje “DEVELANDO A 
DIOS”33, en la página 26, nos dice nuestro hermano Branham…, 
página 25 abajo, dice:

 133 Y cuando esa Palabra es descubierta 
[revelada] (oh, Dios), ¿qué clase de fe 
será?34. ([JBP] Ahí escribe): [WSS] «Fe». 
Tendrá que estar velada. Ahora noten. Así que el Espíritu 
está velado en un templo humano; vea, Él tan solo habla 
la palabra natural con un velo natural.
 134 Ahora, Pablo hablando aquí, y en este sentido, la 
Palabra-Espíritu: “Somos ministros, no de la letra (la 
Ley), sino ministros competentes del Espíritu”35, que el 
Espíritu toma la letra y la manifiesta.

[JBP] Y ahí él escribe: 
[WSS] «Habla la Palabra natural con un velo natural».

32 Daniel 12:10
33 [64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 133-134]
34 [La traducción oficial dice: “¿qué clase de rostro será?” / En inglés 
se pronuncian parecido – fe: faith, rostro: face –Ed.].
35 2 Corintios 3:6
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]:

 [WSS] (…) … y tras ese velo de carne, la Iglesia 
del Señor Jesucristo estará viendo la Gloria de Dios 
manifestada, y el pueblo hebreo verá también la Gloria de 
Dios manifestada. Porque lo importante no es el velo, sino 
lo que está detrás del velo.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual hemos leído, aquí en este 
mensaje: “EL PODEROSO DIOS DEVELADO”36, en la página 
21 nos habla de esto:

 148 Notamos otra cosa. En el Antiguo Testamento 
(tengo una Escritura aquí en Éxodo), que las viejas pieles 
de tejón… ¿Qué hacían? Escondían la Gloria de Dios 
del pueblo – las pieles de tejón. La razón por la cual la 
gente no podía verla era porque las pieles les impedía la 
visión… La piel era… La Gloria de Dios estaba tras las 
pieles (el velo).
 149 Y hoy la Gloria de Dios se esconde tras la piel de 
usted (eso es correcto), y las tradiciones no pueden ver 
esto. Su Palabra está dentro del velo.

[WSS] «La Gloria de Dios escondida por el velo», escribe 
allí.

36 [64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, párrs. 148-
152] [Estudio “La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo encarnado en el 
Día Postrero”, 2024/sep/07 (sábado), págs. 121-123 (f) (T2)]
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 150 ¿Qué había detrás de las pieles, de las antiguas 
pieles, cuya belleza no era para desearse?
 151 No había belleza en Él. Y cuando se hizo carne 
y moró entre nosotros, aún no había belleza en Él que 
pudiéramos desear.
 152 Y la misma cosa ocurre hoy. Nada hay en un hombre 
o mujer que pudiéramos desear, sino lo que está detrás 
de eso. Eso es lo que es. Usted dice: “Yo conozco a ese 
tipo, era un borrachón. Él acostumbraba hacer esto”. A 
mí no me importa lo que él acostumbraba hacer. ¿Qué se 
esconde detrás de ese velo de carne? Eso es lo que cuenta, 
lo que está detrás de eso. La gente está ciega; el velo de 
carne [la piel] ciega a la gente. 

[JBP] Eso es lo que nos dice ahí nuestro hermano William [“LA 
GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]:

 [WSS] (…) … y el pueblo hebreo verá también la 
Gloria de Dios manifestada. Porque lo importante no es el 
velo, sino lo que está detrás del velo.

[JBP] Y eso es lo que escribe aquí en este libro también:
[WSS] «Es lo que está detrás del velo lo importante».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]:

 [WSS] Detrás del velo que estaba en el tabernáculo 
que hizo Moisés y el templo que hizo Salomón, detrás de Estudio Bíblico #483220
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ese velo estaba la Gloria de Dios sobre el arca del pacto, 
en medio de los dos querubines.

[Dr. José B. Pérez] En la página 123 del libro de Citas, párrafo 
1094, que viene desde la 122, pero vamos a leer ese último 
parrafito	ahí	de	esa	porción;	dice	[antigua revisión]:

 109437 - “[30] Ellos no podían explicarlo, pero 
lo creían. ¿Ve?
 31 Y Jesús dijo eso para disminuir Su gentío, 
¿ve?, hasta que Él pudiese juntar el grupo”.

[JBP] Ahí a la derecha dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «Para disminuir el grupo».

Porque recuerden que los ministerios de Moisés y Elías vienen 
para hacer esa separación, esa segregación.

 1094 - “[31] Y de todo el gentío, solamente once 
entendieron Quién realmente era Él”.
 
[JBP] Y de los discípulos, vean: de 12, 11 creyeron; 1: la 
minoría.
 Por eso hay que tener cuidado a qué “grupito” usted se 
refiere.	Porque	del	gentío	del	cristianismo,	vean,	“la	Novia”	es	
un grupo pequeño; pero cuando se habla del grupo “creyentes 
en el Mensaje”, ahí hay que ver cómo es que se ve ese ángulo.
 Porque allí: de 12, 11 creyeron y 1 se fue; pero después 
que ese se fue, siguió envenenando a todos, desde los líderes 

37 [Cita 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 30-33] [Estudio 
Bíblico #357, 2023/nov/05-2 (domingo), págs. 38-42 (f), págs. 228-232 
(T1)]
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por ahí para abajo a todos ellos, y llegó con más de 11; eran 
un montón, con palos y todo.
 Porque sigue creciendo ese grupo. Cuando sale… vamos 
a ponerlo más… más este común; o sea, cuando usted tiene 
una manzana podrida, y la pone en el medio de otras frutas, 
¿qué hace? Se pudren las demás.
 Por eso es que eso es lo que hace los Ángeles Segadores 
en este tiempo: saca las podridas para que no dañe al trigo, 
las saca para afuera. Él escribió allí: [WSS] «no eran de 
nosotros», o «salieron porque no eran de nosotros»38, y son 
sacados fuera.
 Pero vean lo que hizo Judas: se puso a hablar; ese grupito 
pequeño, sigue dañando, dañando, dañando; y aquel que 
se deje engañar por esos falsos ungidos, sigue… todo ese 
veneno, buscando en dónde depositarse esa incredulidad; y 
vean, ahí después él llegó con un montón de personas39.

 1094 - “[31] Y de todo el gentío, solamente once 
entendieron Quién realmente era Él. Ellos sabían que Él 
era Dios.
 32 Mi tema esta mañana es para revelar, o quitarle el 
velo, a ese Dios.
 33 Dios siempre se ha escondido detrás de un velo, en 
cada edad…”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, una cosa interesante aquí, algo 
que él lo había dicho: [WSS] “Cuando ustedes vean un ataque 

38 [Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), pág. 22 (f), 
pág. 58 (T1) / Estudio Bíblico #482, 2025/ene/17 (viernes), págs. 48-49 
(f), págs. 92-93 (T3): 63-1124E “Tres clases de creyentes”, párr. 190 - 
[WSS] «Los que se van: salieron de nosotros porque no eran…».]
39 Mt. 26:47-56, Mr. 14:43-49, Lc. 22:47-53
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contra el instrumento y también contra la Carpa, contra el 
ministerio de Carpa”; o sea… (búscalo por ahí, lo hemos leído): 
[WSS] “Cuando ustedes vean un ataque ya en contra de ese 
ministerio y de la Carpa, todo está cerca”. (Sí). Miren, ese del 
que leímos me enviaron ahora; él lo habló en “FRENTE AL 
JORDÁN”:

FRENTE AL JORDÁN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de enero de 1987
Cayey, Puerto Rico
Tomo 4740

 [PÁG. 130] Y así como Judas era uno de los discípulos 
del Señor, habrán Judas que habrán seguido el Mensaje 
de la Segunda Venida del Hijo del Hombre; pero después 
venderán la Palabra para que sea crucificada. Pero vea 
usted, Judas Iscariote era solamente una porción del 
grupo que seguía al Señor. De doce, uno solo; menos 
de una décima parte de los discípulos del Señor, de los 
apóstoles. Así que eso representará a los que entregarán 
la Palabra para que sea crucificada.

[JBP] Y dondequiera que está la Palabra, dice el hermano 
Branham, ¿está qué? Velada.
 Dice nuestro hermano William: [WSS] “Cuando ustedes 
vean un ataque dirigido a la Carpa, y a la Visión de la Carpa y 
al cumplimiento de la Visión de la Carpa, y al ministerio (¿ve?) 
y todo lo que Dios esté llevando a cabo ahí, ahí está cerca por 

40 [Tomo 47 “Una brecha de veinte años”. https://imprenta.carpa.
com/es/libros/tomo-47-una-brecha-de-veinte-anos/]
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ministerio de Carpa”; o sea… (búscalo por ahí, lo hemos leído): 
[WSS] “Cuando ustedes vean un ataque ya en contra de ese 
ministerio y de la Carpa, todo está cerca”. (Sí). Miren, ese del 
que leímos me enviaron ahora; él lo habló en “FRENTE AL 
JORDÁN”:

FRENTE AL JORDÁN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de enero de 1987
Cayey, Puerto Rico
Tomo 4740

 [PÁG. 130] Y así como Judas era uno de los discípulos 
del Señor, habrán Judas que habrán seguido el Mensaje 
de la Segunda Venida del Hijo del Hombre; pero después 
venderán la Palabra para que sea crucificada. Pero vea 
usted, Judas Iscariote era solamente una porción del 
grupo que seguía al Señor. De doce, uno solo; menos 
de una décima parte de los discípulos del Señor, de los 
apóstoles. Así que eso representará a los que entregarán 
la Palabra para que sea crucificada.

[JBP] Y dondequiera que está la Palabra, dice el hermano 
Branham, ¿está qué? Velada.
 Dice nuestro hermano William: [WSS] “Cuando ustedes 
vean un ataque dirigido a la Carpa, y a la Visión de la Carpa y 
al cumplimiento de la Visión de la Carpa, y al ministerio (¿ve?) 
y todo lo que Dios esté llevando a cabo ahí, ahí está cerca por 

40 [Tomo 47 “Una brecha de veinte años”. https://imprenta.carpa.
com/es/libros/tomo-47-una-brecha-de-veinte-anos/]
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llegar la resurrección y la transformación”41.
 O sea que ya él nos advirtió.
 Ahora vean, ustedes se han dado cuenta que todos los que 
han salido, todos están tirándole a ese ministerio de Carpa. 
Ninguno entre ellos se tira uno al otro; y si alguno dice algo el 
uno del otro, después se dan las paces y quedan bien; porque 
tienen algo en común: estar en contra de la Visión de la Carpa; y 
cualquier otra duda o cualquier otra diferencia se corrige, porque 
tienen un bien… (¿se dice: “un bien común”?), o tienen algo en 
común, ¿y es qué? Combatir el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa.
 De todos…, miren, un dólar falso: tiene que haber uno 
verdadero. Pues de todos los ministros y todo, pues tienen que 
buscar quién está cumpliendo esa profecía; y tiene que ser 
alguien que tiene y que tenga una Carpa, y que esté llevando 
a cabo la Obra correspondiente al cumplimiento de la Visión 
de la Carpa; en donde el hermano Branham dijo que hay 
predicación… Vean, nuestro hermano William también nos dijo 
que se verá: [WSS] “aparecerá predicación”, pues tiene que 

41 2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del anticristo”: [WSS] 
Por eso es que el reverendo William Branham dice que en la Tercera 
Etapa, cuando esté manifestada la Tercera Etapa (donde el poder de 
Dios que fue visto manifestado a través de él en parte, será manifestado 
en toda su plenitud), dice que esto le va a dar la fe para el rapto a los 
creyentes en Cristo, les dará fe para ser transformados y raptados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Y como señal 
del tiempo en que esto se va a cumplir, dice que vendrá una apretura 
sobre los creyentes en Cristo. Sobre aquellos que van a disfrutar de esas 
bendiciones, primero va a venir una apretura.
 Por lo tanto, cuando vean una apretura moviéndose, y que esté 
también dirigida en contra de esa Visión de la Carpa, recuerden: está muy 
cerca esa manifestación plena de Dios, está muy cerca la adopción de los 
hijos e hijas de Dios. / Estudio Bíblico #253, 2022/nov/06 (domingo), 
págs. 47-48 (f), págs. 201-202 (T1)
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haber un predicador, aparecerán también más adelante [WSS] 
“llamamientos al altar”, aparecerá más adelante [WSS]	 “la	fila	
de oración, sanidad”42, ¿ve?, todo en una forma progresiva.
 Lo primero más grande y más glorioso que Dios está 
haciendo es dándole la Fe de Rapto, la Palabra, la revelación; 
¡ese es el milagro más grande que Dios puede llevar a cabo en 
cada edad y en cada dispensación!
 Ahora, sigue diciendo aquí, estoy en la 123 del libro de 
Citas… ¿Ah?
 Ah, ese es del mensaje “EL ESPÍRITU DE DIOS Y EL 
ESPÍRITU DEL ANTICRISTO”, la porción que les leí, en donde 
él dijo: [WSS] “Cuando ustedes vean un ataque dirigido a la 
Carpa y a la Visión de la Carpa…”.
	 Vean,	 y	 ya	 ahí	 el	 escogido	 puede	 identificar…,	 como	
identificó	Jesús	luego	que	fue	adoptado,	bajando	de	la	montaña,	
identificó	 qué	 había	mal	 en	 ese	muchacho,	 que	 no	 pudieron	
sacarle, los discípulos43…
 Ahora los escogidos de Dios en la Edad de la Piedra 
Angular,	ustedes	pueden	ir	identificando	de	qué	espíritu	son	las	
personas.
 Hay una Obra que se está llevando a cabo en cada escogido, 
que quizás el mismo escogido no se da cuenta; pero es tan 
sencillo todo, que cuando usted se dé cuenta y: “Pues entonces, 
¿desde cuándo yo…? ¡Oye! ¡Qué tremendo!”. Todo es en una 

42 [Estudio Bíblico #478, 2025/ene/03 (viernes), págs. 4-5 (f), págs. 16-
17 (T1)]: RM 2008-07-05 “La Palabra hecha carne en el Día Postrero”: 
[WSS] Y veremos aparecer la Carpa Catedral, veremos aparecer las 
predicaciones que habrán allí, veremos aparecer los llamamientos, 
veremos aparecer la parte de oración por los enfermos; todas esas cosas 
las veremos aparecer. Y también llegará el tiempo en que veremos 
aparecer a los muertos en Cristo que serán resucitados y a los vivos que 
serán transformados.
43 Mt. 17:14-21, Mr. 9:14-29, Lc. 9:37-43
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forma progresiva.

 [Citas] [PÁG. 123]
 1094 - “32 Mi tema esta mañana es para revelar, o 
quitarle el velo, a ese Dios.

  33 Dios siempre se ha 
escondido detrás de un 
velo, en cada edad, en 
todas las edades, pero Él ha 

permanecido siendo Dios. ¿Ve? Pero Él se esconde del 
mundo, y se revela a Sí mismo a Sus elegidos, como en 
aquel día a los apóstoles”.

[JBP] Y él escribe allí, abajo: 
[WSS] «Dios siempre se ha escondido detrás de un velo».

Y a la izquierda también allí había escrito: 
[WSS] «Un profeta: velo de carne».

Y a la derecha ahí, donde dice “en cada edad”, dibuja una Piedra 
Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje “DEVELANDO 
A DIOS”44, página 20… Este mensaje “DEVELANDO A DIOS” 
y “EL PODEROSO DIOS DEVELADO” es bueno que lo tengan 
también, para que lo estudien. En la página 20, a mitad de 
página, aquí dice:

44 [64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 104-112]
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 104 Dios escondido en la forma de un hombre, 
escondiéndose de su vista. Ellos tan solo podían 
ver a un hombre. Pero aquellos predestinados 
veían a Dios. Uno veía un hombre, el otro veía a 
Dios. ¿Ve? Y era Dios velado en un ser humano, 
y ambos estaban en lo correcto [los griegos y los 
predestinados]; pero es la fe de usted en eso que 
usted no ve. Usted lo cree de todas formas. Dios 
velado en un ser humano. Él estaba en esa carne, 
y esa carne era Su velo. El velo fue rasgado para 
que Dios fuera manifestado.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Dios velado en un ser humano. 
Usted lo cree». Y dibuja una Estrella de David.

 105 En el Viejo Testamento Dios estaba oculto (cuando 
estaba en Su trono de misericordia) en el trono 
de misericordia mediante un velo. En el Viejo 
Testamento Dios estaba en Su templo; pero el 
pueblo entraba y adoraba así; pero recuerden, 
había un velo (amén) que ocultaba a Dios. 
Ellos sabían que Dios estaba allí. Ellos no 
podían verlo. Aquel Pilar de Fuego no volvió 
a aparecer allí. ¿Notaron ustedes? No hubo 
otra ocasión en la Escritura, desde que aquel 
Pilar de Fuego se ocultó tras aquel velo, en 
que volviera a mostrarse nuevamente, hasta 
que vino de Jesucristo. ¡Dios estaba velado!

[JBP] Ahí escribe: 
[WSS] «El Trono de Misericordia mediante un velo».
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 106 Cuando Él estuvo en la Tierra, Él dijo: “Yo vengo 
de Dios y vuelvo a Dios”.
 107 Luego Pablo (después de Su muerte, sepultura y 
resurrección) en su camino a Damasco, allí estaba de 
nuevo aquel Pilar de Fuego. ¿Qué era? ¡Había salido del 
velo! ¡Gloria a Dios!
 108 Él estaba detrás del velo. Ahora ¿Él estaba detrás 
de qué? Velo de carne. Vea, “piel de tejón”, tras el velo. 
Y cuando ese velo fue rasgado en el día de la crucifixión, 
el velo en que Él estaba envuelto fue rasgado el día de la 
crucifixión, el Trono, Silla de Misericordia, se vio a plena 
vista.
 109 Ahora, los judíos no pueden entender cómo es que 
Dios pudo tener misericordia por un pueblo pecador y 
perdido como somos nosotros. Pero ellos no podían ver a 
Este quien estaba dando misericordia, porque Él estaba 
oculto. Él estaba tras el lugar de misericordia, en el 
interior, cubierto con pieles de tejón que colgaban para 
ocultarlo. 

 110 Anteriormente, si cualquier hombre 
penetraba tras ese velo, era muerte súbita. 
Oh, vamos a recibir una lección aquí mismo 
en un minuto, vea, si usted la puede recibir. 
Ir tras aquellas pieles… Aun uno de los hijos 
del sacerdote trató de hacerlo en una ocasión, 
y murió. “No vayas tras ese velo” ([JBP] lo 
que leímos hace unos minutos). El hombre 
que entró detrás… ¿Por qué? No había 
redención alguna todavía en aquello. Era 
potencialmente. Era tan solo potencialmente. 
Y cualquier cosa potencial no es aún la cosa 
real ([JBP] ahí dibuja una Estrella de David Estudio Bíblico #483228
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a la izquierda; es lo real), vea, tan solo potencialmente. 
Había redención… El pecado era cubierto, no omitido… 
remitido, quiero decir: no era remitido; remitido quiere 
decir ‘divorciado y echado a un lado’. Y la sangre de 
corderos y machos cabríos no podían hacer eso, así que 
Jehová se ocultaba tras un velo. Ahora, detrás de aquel 
velo donde Él se ocultaba, entrar allí, un hombre caería 
muerto, si entraba o trataba de entrar tras el velo.
 111 Pero desde Pentecostés, desde la Crucifixión, 
cuando aquel velo se rasgó de arriba abajo, para aquella 

generación… Jesús fue ese Dios, velado. Y 
cuando Él murió en el Calvario, Dios envió 
fuego y relámpagos, y rasgó aquel velo de 
arriba abajo, de forma tal que el Asiento 
de Misericordia se vio plenamente. Pero 
ellos estaban demasiado ciegos para poder 
verlo. Como Moisés dijo aquí… o Pablo dijo, 

leyendo de Moisés: “Cuando Moisés es leído, hoy todavía, 
el velo permanece en sus corazones” [2 Corintios 3:15].

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Lo potencial no es aún lo 
real» (escribe hacia arriba).

Y también escribe: [WSS] «Dios envió fuego, relámpagos, 
etc., para rasgar el velo».

 [111] Oh, hermano, hermana, eso fue lo que hicieron los 
judíos cuando el velo fue rasgado y Dios estuvo a plena 
vista de ellos, colgando en la Cruz. Él estaba a la vista, 
pero ellos no pudieron verlo.
 112 ¿Será posible que los gentiles hayan hecho la 
misma cosa? ([JBP] Y dibuja a la izquierda una Estrella de Estudio Bíblico #483229
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David). ¡Oh, Dios!

[JBP] Ahí él escribe abajo: [WSS] «En la 2da Venida los 
gentiles hacen lo mismo que hicieron los judíos en la 1ra 
Venida».

 [112] Cuando ellos han tenido las edades de la Iglesia, 
del Hijo de Dios; pero 
ahora cuando el velo de 
estas denominaciones 

y cosas, este velo de tradición que hemos tenido desde 
Pentecostés, cuando la tradición de iglesia [eclesiástica] 
ha sido rasgada, las cosas que la gente solía decir: “Los 
días de los milagros han pasado, y estas cosas”, y Dios ha 
quitado el velo, y lo ha traído a plena vista, y ellos están 
preparados para volverlo a crucificar; así es exactamente.

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «Lo crucificarán de nuevo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]:

 [WSS] Así que lo grande y glorioso era lo que estaba 
detrás del velo; el velo era lo que tapaba e impedía que la 
gente viera lo que estaba en el lugar santísimo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 20 del libro de Citas, allí 
en el párrafo 156, nos dice: Estudio Bíblico #483230
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gentiles hacen lo mismo que hicieron los judíos en la 1ra 
Venida».

 [112] Cuando ellos han tenido las edades de la Iglesia, 
del Hijo de Dios; pero 
ahora cuando el velo de 
estas denominaciones 

y cosas, este velo de tradición que hemos tenido desde 
Pentecostés, cuando la tradición de iglesia [eclesiástica] 
ha sido rasgada, las cosas que la gente solía decir: “Los 
días de los milagros han pasado, y estas cosas”, y Dios ha 
quitado el velo, y lo ha traído a plena vista, y ellos están 
preparados para volverlo a crucificar; así es exactamente.

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «Lo crucificarán de nuevo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]:

 [WSS] Así que lo grande y glorioso era lo que estaba 
detrás del velo; el velo era lo que tapaba e impedía que la 
gente viera lo que estaba en el lugar santísimo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 20 del libro de Citas, allí 
en el párrafo 156, nos dice:
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 15645 - “[590] El velo es la carne. El velo es lo que 
nos impide a nosotros mirar a Dios cara a cara en esta 
iglesia. El velo es lo que nos impide a nosotros mirar a 
los ángeles en sus posiciones esta mañana parados junto 
a los asientos. El velo es lo que nos impide a nosotros 
mirarlo a Él”.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «El velo = nos impide ver la otra dimensión».

[JBP] Ahora, si usted entra detrás del velo puede ver el Maná, 
puede ver las tablas de la ley, puede ver los Querubines y los 
Querubines de madera de olivo cubiertos de Oro, puede ver 
YHWH allí, puede ver la Gloria de Dios, ¡puede ver a Dios cara 
a cara!
 ¿Escucharon eso? ¡Oh, bendito sea el Señor!
 Ver a Dios cara a cara es poder verlo en Su manifestación 
final;	porque	ha	pasado,	ha	cruzado,	detrás	de	ese	velo;	y	ese	
velo siempre han sido Sus profetas. Pasar detrás de ese velo, 
no mirando el humano sino lo que está detrás, automáticamente 
lo hace a usted tener una comunión con Dios.
 ¡Oh, Señor!, permite que Tu pueblo tenga comunión 
Contigo, que hable Contigo cara a cara; que la Deidad, 
¡Deidad Tuya!, se tabernaculice en Sus escogidos; que 
ellos lleguen a ser y ver y escuchar de Ti� Sea Tu Deidad en 

45 [Cita 156: 57-0915M “Hebreos, Capítulo Seis, Parte 3”, párr. 590] 
[Estudio “La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo encarnado en el Día 
Postrero”, 2024/sep/07 (sábado), págs. 120-121 (f) (T2) / Estudio Bíblico 
#451, 2024/sep/29-3 (domingo), pág. 55 (f), pág. 205 (T5)]
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 15645 - “[590] El velo es la carne. El velo es lo que 
nos impide a nosotros mirar a Dios cara a cara en esta 
iglesia. El velo es lo que nos impide a nosotros mirar a 
los ángeles en sus posiciones esta mañana parados junto 
a los asientos. El velo es lo que nos impide a nosotros 
mirarlo a Él”.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «El velo = nos impide ver la otra dimensión».

[JBP] Ahora, si usted entra detrás del velo puede ver el Maná, 
puede ver las tablas de la ley, puede ver los Querubines y los 
Querubines de madera de olivo cubiertos de Oro, puede ver 
YHWH allí, puede ver la Gloria de Dios, ¡puede ver a Dios cara 
a cara!
 ¿Escucharon eso? ¡Oh, bendito sea el Señor!
 Ver a Dios cara a cara es poder verlo en Su manifestación 
final;	porque	ha	pasado,	ha	cruzado,	detrás	de	ese	velo;	y	ese	
velo siempre han sido Sus profetas. Pasar detrás de ese velo, 
no mirando el humano sino lo que está detrás, automáticamente 
lo hace a usted tener una comunión con Dios.
 ¡Oh, Señor!, permite que Tu pueblo tenga comunión 
Contigo, que hable Contigo cara a cara; que la Deidad, 
¡Deidad Tuya!, se tabernaculice en Sus escogidos; que 
ellos lleguen a ser y ver y escuchar de Ti� Sea Tu Deidad en 

45 [Cita 156: 57-0915M “Hebreos, Capítulo Seis, Parte 3”, párr. 590] 
[Estudio “La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo encarnado en el Día 
Postrero”, 2024/sep/07 (sábado), págs. 120-121 (f) (T2) / Estudio Bíblico 
#451, 2024/sep/29-3 (domingo), pág. 55 (f), pág. 205 (T5)]
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ellos, Señor�
 Es Dios en Sus hijos. Pasar detrás del velo es entrar 
directamente a Él. Y todo lo que hable ese hijo o esa hija de 
Dios, Dios tiene que respaldarlo; porque esa conversación que 
tiene el Señor con la Novia hoy, es detrás del velo.

[Dr. José B. Pérez] Dilo así… Miren, vamos a ir aquí, a ese 
párrafo (lo leímos ayer), donde habla de la Deidad (ayer o antier 
lo estuvimos leyendo); está en la parte izquierda (no lo tenía 
anotado aquí). Dice que [WMB] “usted hablará…”, vamos a ver… 
¿512?, vamos a ver si es la 512. ¿Ah? Estaba a la izquierda, 
¿ve?, estaba buscando en ese lado [Citas] [PÁG. 58]:

 51246 - “[186] Yo no puedo tomar el bautismo del Espíritu 
Santo llorando, sacudiendo o hablando en lenguas, o 
alguna sensación. Eso está bien. ¿Ven? Esas cosas están 
todas bien, pero el diablo puede personificar eso tan real.
 187 Pero el Espíritu Santo es Deidad, ¡Dios 
tabernaculizado ([JBP] ahí está) en el hombre! Ello es más 
que una sensación, ello es más que hablando en lenguas, 
ello es más que gritando en el Espíritu, ello es más 
que llorando, ello es más que uniéndose a una iglesia; 
ello es Dios viviendo en hombre. Deidad, Dios mismo 
tabernaculizado dentro de esa persona hasta que, cuando 
él puede hablar, ello es lo mismo que Dios hablando. Esa 
es la Iglesia de Jesucristo”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 125 del libro de 
Citas, nos dice el párrafo 1111 [antigua revisión]:

46 [Cita 512: 61-1105 “El testimonio de un verdadero testigo”, párrs. 
186-187] [Estudio “El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne”, 2025/
ene/18 (sábado), págs. 5-6 (f), págs. 103-104 (T3)]
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ellos, Señor�
 Es Dios en Sus hijos. Pasar detrás del velo es entrar 
directamente a Él. Y todo lo que hable ese hijo o esa hija de 
Dios, Dios tiene que respaldarlo; porque esa conversación que 
tiene el Señor con la Novia hoy, es detrás del velo.

[Dr. José B. Pérez] Dilo así… Miren, vamos a ir aquí, a ese 
párrafo (lo leímos ayer), donde habla de la Deidad (ayer o antier 
lo estuvimos leyendo); está en la parte izquierda (no lo tenía 
anotado aquí). Dice que [WMB] “usted hablará…”, vamos a ver… 
¿512?, vamos a ver si es la 512. ¿Ah? Estaba a la izquierda, 
¿ve?, estaba buscando en ese lado [Citas] [PÁG. 58]:

 51246 - “[186] Yo no puedo tomar el bautismo del Espíritu 
Santo llorando, sacudiendo o hablando en lenguas, o 
alguna sensación. Eso está bien. ¿Ven? Esas cosas están 
todas bien, pero el diablo puede personificar eso tan real.
 187 Pero el Espíritu Santo es Deidad, ¡Dios 
tabernaculizado ([JBP] ahí está) en el hombre! Ello es más 
que una sensación, ello es más que hablando en lenguas, 
ello es más que gritando en el Espíritu, ello es más 
que llorando, ello es más que uniéndose a una iglesia; 
ello es Dios viviendo en hombre. Deidad, Dios mismo 
tabernaculizado dentro de esa persona hasta que, cuando 
él puede hablar, ello es lo mismo que Dios hablando. Esa 
es la Iglesia de Jesucristo”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 125 del libro de 
Citas, nos dice el párrafo 1111 [antigua revisión]:

46 [Cita 512: 61-1105 “El testimonio de un verdadero testigo”, párrs. 
186-187] [Estudio “El Espíritu Santo visita a Su Iglesia en carne”, 2025/
ene/18 (sábado), págs. 5-6 (f), págs. 103-104 (T3)]
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 111147 - “[188] La Palabra prometida para 
esta edad también tiene que ser velada”.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular, todas las 
edades,	y	la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

[JBP]	O	sea	que	la	Palabra	manifiesta	de	la	Edad	de	la	Piedra	
Angular tiene que ser velada también, tiene que estar velada.

 1111 - “[188] … la Palabra prometida para esta edad 
también tiene que estar velada. Noten, los miembros de 
iglesia que aman pecado y los pecadores no pueden verla 
a causa del velo humano.
 189 Esa es la razón por la cual no podían verle a Él”.

[JBP] Y escribe allí arriba: 
[WSS] «La Palabra de esta edad tiene que ser velada».

Y abajo escribe, ahí de ese párrafo: [WSS] «El velo impide 
vean la Palabra en carne».

[Dr. José B. Pérez] En la 297 habla de… esta está buena 
también, miren, de esto que venimos hablando de la Palabra; 
297 del libro de Citas, página 36:

47 [Cita 1111: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 188-189] [Estudio 
Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), pág. 21 (f), pág. 147 (T4) / 
Estudio Bíblico #354, 2023/oct/27-2 (viernes), págs. 11-12 (f), págs. 
117-118 (T5)]
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 111147 - “[188] La Palabra prometida para 
esta edad también tiene que ser velada”.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular, todas las 
edades,	y	la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

[JBP]	O	sea	que	la	Palabra	manifiesta	de	la	Edad	de	la	Piedra	
Angular tiene que ser velada también, tiene que estar velada.

 1111 - “[188] … la Palabra prometida para esta edad 
también tiene que estar velada. Noten, los miembros de 
iglesia que aman pecado y los pecadores no pueden verla 
a causa del velo humano.
 189 Esa es la razón por la cual no podían verle a Él”.

[JBP] Y escribe allí arriba: 
[WSS] «La Palabra de esta edad tiene que ser velada».

Y abajo escribe, ahí de ese párrafo: [WSS] «El velo impide 
vean la Palabra en carne».

[Dr. José B. Pérez] En la 297 habla de… esta está buena 
también, miren, de esto que venimos hablando de la Palabra; 
297 del libro de Citas, página 36:

47 [Cita 1111: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 188-189] [Estudio 
Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), pág. 21 (f), pág. 147 (T4) / 
Estudio Bíblico #354, 2023/oct/27-2 (viernes), págs. 11-12 (f), págs. 
117-118 (T5)]
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 29748 - “8 Y entonces, si Dios nos ha enviado para 
ser Sus embajadores, todo el poder que está en el Cielo, 
todo lo que Dios es, todos Sus ángeles y todos Sus 
poderes, respaldan nuestra Palabra, si somos mensajeros 
correctamente ordenados …”.

[JBP] Por eso es, la página 254 del libro de Los Sellos: [WMB] 
“Cuando ese grupo (vean, con el mensajero) pueda colocar o 
coloque la Palabra bien”, ahí hay un respaldo total.

 297 - “[8] … si somos mensajeros correctamente 
ordenados, enviados a la gente. Dios tiene que honrar Su 

Palabra. Porque Él así solemnemente 
ha escrito que: ‘Cualquier cosa que 
atares en la Tierra, eso Yo ataré en los 
Cielos. Cualquier cosa que desatares 
en la Tierra, eso desataré en los 
Cielos’”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades a la izquierda.

Y arriba, miren, escribe: [WSS] «Embajador de Dios = el 
Cielo lo respalda. Lo que atare o desatare el mensajero».

[JBP] Mira el poder que tiene ese mensajero: ¡Todo el Cielo le 
respalda!

48 [Cita 297: 60-0515E “Adopción #1”, párr. 8] [Estudio Bíblico #271, 
2023/ene/08 (domingo), págs. 35-36 (f), págs. 49-50 (T2) / Estudio 
Bíblico #286, 2023/mar/03-2 (viernes), pág. 29 (f), pág. 57 (T1)]
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 29748 - “8 Y entonces, si Dios nos ha enviado para 
ser Sus embajadores, todo el poder que está en el Cielo, 
todo lo que Dios es, todos Sus ángeles y todos Sus 
poderes, respaldan nuestra Palabra, si somos mensajeros 
correctamente ordenados …”.

[JBP] Por eso es, la página 254 del libro de Los Sellos: [WMB] 
“Cuando ese grupo (vean, con el mensajero) pueda colocar o 
coloque la Palabra bien”, ahí hay un respaldo total.

 297 - “[8] … si somos mensajeros correctamente 
ordenados, enviados a la gente. Dios tiene que honrar Su 

Palabra. Porque Él así solemnemente 
ha escrito que: ‘Cualquier cosa que 
atares en la Tierra, eso Yo ataré en los 
Cielos. Cualquier cosa que desatares 
en la Tierra, eso desataré en los 
Cielos’”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades a la izquierda.

Y arriba, miren, escribe: [WSS] «Embajador de Dios = el 
Cielo lo respalda. Lo que atare o desatare el mensajero».

[JBP] Mira el poder que tiene ese mensajero: ¡Todo el Cielo le 
respalda!

48 [Cita 297: 60-0515E “Adopción #1”, párr. 8] [Estudio Bíblico #271, 
2023/ene/08 (domingo), págs. 35-36 (f), págs. 49-50 (T2) / Estudio 
Bíblico #286, 2023/mar/03-2 (viernes), pág. 29 (f), pág. 57 (T1)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]:

 [WSS] Ahora, encontramos que la Iglesia es llamada a 
pasar al Lugar Santísimo tras el velo que está a la Puerta 
del Lugar Santísimo…
 [JBP] ¿La Iglesia está llamada a qué?:
 [WSS] … a pasar al Lugar Santísimo tras el velo que 
está a la Puerta del Lugar Santísimo; y no se puede entrar 
por otro lugar; hay que ir tras el velo del Lugar Santísimo 
para ver la Gloria de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “EL ÚNICO 
LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”49, en la 
página 9, ahí nos dice:

 50 Ahora, todas estas cosas están allí. Y encontramos… 
Alguna vez me gustaría venir a Shreveport donde tengamos 
dos o tres semanas solo para tomar treinta minutos todas 
las noches, para enseñar, vea, quedándonos solo en la 
Palabra, en estos pasajes secretos, donde podríamos 
encontrar exactamente cómo [lograr] entrar. Y ustedes 
vigilen, sigan la dirección de Dios; hay solo una llave 
para cada puerta. Eso es correcto. Y ninguna otra llave, 
no importa cuánto se parezca, Dios no tiene copias de 
llave…

[JBP] Y la buena noticia es que yo tengo las originales. Podrán 
tener copias de llaves, ¡pero hay uno solo que tiene la original!

49 [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párr. 50] [Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 37-38 (f), 
págs. 149-150 (T2)]

Estudio Bíblico #483235

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]:

 [WSS] Ahora, encontramos que la Iglesia es llamada a 
pasar al Lugar Santísimo tras el velo que está a la Puerta 
del Lugar Santísimo…
 [JBP] ¿La Iglesia está llamada a qué?:
 [WSS] … a pasar al Lugar Santísimo tras el velo que 
está a la Puerta del Lugar Santísimo; y no se puede entrar 
por otro lugar; hay que ir tras el velo del Lugar Santísimo 
para ver la Gloria de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “EL ÚNICO 
LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”49, en la 
página 9, ahí nos dice:

 50 Ahora, todas estas cosas están allí. Y encontramos… 
Alguna vez me gustaría venir a Shreveport donde tengamos 
dos o tres semanas solo para tomar treinta minutos todas 
las noches, para enseñar, vea, quedándonos solo en la 
Palabra, en estos pasajes secretos, donde podríamos 
encontrar exactamente cómo [lograr] entrar. Y ustedes 
vigilen, sigan la dirección de Dios; hay solo una llave 
para cada puerta. Eso es correcto. Y ninguna otra llave, 
no importa cuánto se parezca, Dios no tiene copias de 
llave…

[JBP] Y la buena noticia es que yo tengo las originales. Podrán 
tener copias de llaves, ¡pero hay uno solo que tiene la original!

49 [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párr. 50] [Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 37-38 (f), 
págs. 149-150 (T2)]
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 [50] Dios no tiene copias de llave, solamente tiene la 
original. Y ahora, usted tiene que tener esa llave, o de otra 
manera la puerta no se abrirá. No importa cuán sincero 
sea usted, aun así usted no puede abrir esa puerta.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “EL PATRIARCA 
ABRAHAM”50…, página 11, él dice:

 68 Y una vez que usted rompe ese 
velo de incredulidad, entonces usted 
tendrá en sus manos las llaves de la 
muerte, del infierno, de la tumba, porque 

usted tendrá al Conquistador Quien conquistó por usted. 
Entonces usted tendrá Hebreos 13:8, que nos dice que: 
“Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por los siglos”.

[JBP] Y él escribe allí al lado: [WSS] «Las llaves».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William…, estoy en el mensaje “LA GLORIA DE DIOS TRAS 
EL SEGUNDO VELO”, sigue diciendo nuestro hermano William:

 [WSS] Cualquier persona que trate de entrar por otro 
lugar, estará haciendo como hizo el que entró a la cena 
por otro lugar y no tenía la vestidura de las bodas; y le fue 
preguntado: “¿Y cómo entraste aquí sin tener vestido de 
boda?”, y él enmudeció, porque no había entrado por la 
puerta correcta…

50 [64-0207 “El patriarca Abraham”, párr. 68] [Estudio “La Teofanía en 
todas las dimensiones”, 2024/mar/30 (sábado), págs. 60-61 (f) (T6)]
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 [50] Dios no tiene copias de llave, solamente tiene la 
original. Y ahora, usted tiene que tener esa llave, o de otra 
manera la puerta no se abrirá. No importa cuán sincero 
sea usted, aun así usted no puede abrir esa puerta.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “EL PATRIARCA 
ABRAHAM”50…, página 11, él dice:

 68 Y una vez que usted rompe ese 
velo de incredulidad, entonces usted 
tendrá en sus manos las llaves de la 
muerte, del infierno, de la tumba, porque 

usted tendrá al Conquistador Quien conquistó por usted. 
Entonces usted tendrá Hebreos 13:8, que nos dice que: 
“Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por los siglos”.

[JBP] Y él escribe allí al lado: [WSS] «Las llaves».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William…, estoy en el mensaje “LA GLORIA DE DIOS TRAS 
EL SEGUNDO VELO”, sigue diciendo nuestro hermano William:

 [WSS] Cualquier persona que trate de entrar por otro 
lugar, estará haciendo como hizo el que entró a la cena 
por otro lugar y no tenía la vestidura de las bodas; y le fue 
preguntado: “¿Y cómo entraste aquí sin tener vestido de 
boda?”, y él enmudeció, porque no había entrado por la 
puerta correcta…

50 [64-0207 “El patriarca Abraham”, párr. 68] [Estudio “La Teofanía en 
todas las dimensiones”, 2024/mar/30 (sábado), págs. 60-61 (f) (T6)]
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[Dr. José B. Pérez] Miren, también nos dice nuestro hermano 
William:

LA PUERTA DEL REINO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 16 de mayo de 1976
 Hemos visto, entonces, LA PUERTA DEL REINO DE 
DIOS; y la hemos visto abierta, y sabemos cuál es esa 
Puerta, y hemos entrado por ella, y estamos dentro del 
Reino de Dios.
  ¿Y sabe usted una cosa?…

[JBP] Ahora, recuerden, en ese tiempo, vean, todavía Dios no le 
había dado toda la revelación; y él en esos mensajes hablaba 
como si estuviera el pueblo allí en la Dispensación del Reino.
 Ahora miren, dice:

 [WSS] (…) … si usted entró por la Puerta, no hay 
quién lo saque.

[JBP] O sea, una vez que usted esté dentro, ya no hay forma 
de que a usted…; o sea, si entra por la Puerta correcta, no hay 
quien lo saque; pero si entra por la puerta incorrecta, ya mismo 
vamos a ver quién lo va a sacar.

[Dr. José B. Pérez] En la página 37, miren, del mensaje “EL 
ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”51, 
dice nuestro hermano Branham, página 37 abajo:

51 [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párrs. 247-250]

Estudio Bíblico #483237

[Dr. José B. Pérez] Miren, también nos dice nuestro hermano 
William:

LA PUERTA DEL REINO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 16 de mayo de 1976
 Hemos visto, entonces, LA PUERTA DEL REINO DE 
DIOS; y la hemos visto abierta, y sabemos cuál es esa 
Puerta, y hemos entrado por ella, y estamos dentro del 
Reino de Dios.
  ¿Y sabe usted una cosa?…

[JBP] Ahora, recuerden, en ese tiempo, vean, todavía Dios no le 
había dado toda la revelación; y él en esos mensajes hablaba 
como si estuviera el pueblo allí en la Dispensación del Reino.
 Ahora miren, dice:

 [WSS] (…) … si usted entró por la Puerta, no hay 
quién lo saque.

[JBP] O sea, una vez que usted esté dentro, ya no hay forma 
de que a usted…; o sea, si entra por la Puerta correcta, no hay 
quien lo saque; pero si entra por la puerta incorrecta, ya mismo 
vamos a ver quién lo va a sacar.

[Dr. José B. Pérez] En la página 37, miren, del mensaje “EL 
ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”51, 
dice nuestro hermano Branham, página 37 abajo:

51 [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párrs. 247-250]
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 247 ¡Noten! Ahora, esto puede lastimar un poquito, 
pero miren. No me dejen. Solo un minuto.
 248 Cuando Israel [en una ocasión] miró aquella puerta, 
con aquella sangre en la puerta —el nombre, la sangre, la 
vida— y entró bajo esa sangre, ellos no volvieron a salir 
sino hasta que salieron de Egipto.
 “… no contristéis al Espíritu Santo de Dios”, por el 
cual entras, y no saldrás hasta el día que seas redimido 
para salir.
 249 Bueno, la Biblia está siempre en lo correcto. Él puso 

las palabras allí y usted tiene que ubicarlas 
donde van para hacer que… para formar el 
cuadro completo de la redención.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David a la izquierda.

Vean, miren esto, vuelvo a leerlo:

 [249] Él puso las palabras allí y usted tiene que ubicarlas 
donde van para hacer que… para formar el cuadro 
completo de la redención.
 “… no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el 
cual fuisteis sellados hasta [el día de] la redención”. 
(Hasta que sea redimido).
 250 Usted está sellado allí, usted está bajo la Sangre. 
Usted no volverá a salir. Y entonces ¿qué es usted? El hijo 
de Dios en la Familia de Dios, sellado allí dentro por el 
Espíritu Santo. El diablo no podría tocarle a usted, aun 
si tuviera que hacerlo; porque usted está muerto, la parte 
de su antiguo mundo está muerto. Y usted está sepultado, 
y su vida está oculta en Dios mediante Cristo, y sellada 
por el Espíritu Santo. ¿Cómo podría él tocarle a usted? Estudio Bíblico #483238

 247 ¡Noten! Ahora, esto puede lastimar un poquito, 
pero miren. No me dejen. Solo un minuto.
 248 Cuando Israel [en una ocasión] miró aquella puerta, 
con aquella sangre en la puerta —el nombre, la sangre, la 
vida— y entró bajo esa sangre, ellos no volvieron a salir 
sino hasta que salieron de Egipto.
 “… no contristéis al Espíritu Santo de Dios”, por el 
cual entras, y no saldrás hasta el día que seas redimido 
para salir.
 249 Bueno, la Biblia está siempre en lo correcto. Él puso 

las palabras allí y usted tiene que ubicarlas 
donde van para hacer que… para formar el 
cuadro completo de la redención.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David a la izquierda.

Vean, miren esto, vuelvo a leerlo:

 [249] Él puso las palabras allí y usted tiene que ubicarlas 
donde van para hacer que… para formar el cuadro 
completo de la redención.
 “… no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el 
cual fuisteis sellados hasta [el día de] la redención”. 
(Hasta que sea redimido).
 250 Usted está sellado allí, usted está bajo la Sangre. 
Usted no volverá a salir. Y entonces ¿qué es usted? El hijo 
de Dios en la Familia de Dios, sellado allí dentro por el 
Espíritu Santo. El diablo no podría tocarle a usted, aun 
si tuviera que hacerlo; porque usted está muerto, la parte 
de su antiguo mundo está muerto. Y usted está sepultado, 
y su vida está oculta en Dios mediante Cristo, y sellada 
por el Espíritu Santo. ¿Cómo podría él tocarle a usted? 



Estudio Bíblico #483 239

¿Cómo podría usted salir fuera? ¡Usted está allí! ¡Gloria! 
Ahora dejaré eso quieto; tan solo un poquito, de forma 
que ustedes sepan de lo que estoy hablando.

[JBP] ¡Yiii!, frenó ahí, jeje.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA PUERTA DEL REINO DE DIOS”]:

 [WSS] Si no entró por la Puerta, será sacado. ¿Quién 
lo sacará? El Portero; el Portero, que es Moisés y Elías. 
Él es el que lo saca atado de pies y de manos, porque él 
es el que tiene la orden para hacerlo; así como para abrir 
tiene la orden, y dejar entrar los que van a entrar; pero los 
que entraron no por la Puerta que él abrió, entonces son 
sacados fuera.
 Entonces, fíjese, escuche bien esto…, no se nos debe 
escapar; es algo… es algo pues… Fíjese: los que entraron 
por la Puerta, no pueden ser sacados; los que entraron 
por otra puerta o por una ventana, ¡son sacados por la 
Puerta!, por donde son echados fuera es por la Puerta. 
¿Ve?, no pudieron entrar por la Puerta; pero entonces, si 
no entraron, pues van a salir por ella; por ahí es que son 
sacados del Reino: por la Puerta; por donde no quisieron 
entrar, por ahí son echados fuera.
 Bueno, no quisieron entrar cuando se abrió para 
entrar, pues por ahí…; bueno, ya ustedes entonces saben. 
Entonces, eso va a ser triste, pero va a ser - es glorioso 
para los que entraron por la Puerta.
 El problema no es suyo ni del Portero, porque la Puerta 
fue abierta, y fue hecha la invitación.
 [JBP] No va a haber excusa. Estudio Bíblico #483239

¿Cómo podría usted salir fuera? ¡Usted está allí! ¡Gloria! 
Ahora dejaré eso quieto; tan solo un poquito, de forma 
que ustedes sepan de lo que estoy hablando.

[JBP] ¡Yiii!, frenó ahí, jeje.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA PUERTA DEL REINO DE DIOS”]:

 [WSS] Si no entró por la Puerta, será sacado. ¿Quién 
lo sacará? El Portero; el Portero, que es Moisés y Elías. 
Él es el que lo saca atado de pies y de manos, porque él 
es el que tiene la orden para hacerlo; así como para abrir 
tiene la orden, y dejar entrar los que van a entrar; pero los 
que entraron no por la Puerta que él abrió, entonces son 
sacados fuera.
 Entonces, fíjese, escuche bien esto…, no se nos debe 
escapar; es algo… es algo pues… Fíjese: los que entraron 
por la Puerta, no pueden ser sacados; los que entraron 
por otra puerta o por una ventana, ¡son sacados por la 
Puerta!, por donde son echados fuera es por la Puerta. 
¿Ve?, no pudieron entrar por la Puerta; pero entonces, si 
no entraron, pues van a salir por ella; por ahí es que son 
sacados del Reino: por la Puerta; por donde no quisieron 
entrar, por ahí son echados fuera.
 Bueno, no quisieron entrar cuando se abrió para 
entrar, pues por ahí…; bueno, ya ustedes entonces saben. 
Entonces, eso va a ser triste, pero va a ser - es glorioso 
para los que entraron por la Puerta.
 El problema no es suyo ni del Portero, porque la Puerta 
fue abierta, y fue hecha la invitación.
 [JBP] No va a haber excusa.
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 [WSS] Bueno, la Puerta no les gustó y el Portero 
tampoco, pero por ahí van a salir.

[JBP] No les gustó la manera provista por Dios. ¿Y saben 
ustedes una cosa? Que lo triste es que son personas que uno 
conoce. Desde pequeño ¡tantas personas que yo conozco, y 
que han tenido que salir y ser sacados por la Palabra fuera!; y 
uno tener que verlo salir (hablando en términos espirituales), y 
que luego vendrá el momento en que dirán:
 —“Pero es que yo hice esto. Pero es que tú me conoces, 
pero es que…”.
 —“Apartaos de mí, obradores de maldad. No os conozco”.
 Eso es lo terrible que será. “Pero mira, yo… ¿No me 
recuerdas?”. Eso será bien triste. Llegará el momento en que 
todo eso se estará viendo bien marcado; ya ustedes van a ver.
 Ahora miren… Dios nos dé fuerza, porque serán momentos 
como	pasó	con	los	días	de	Ananías	y	Safira;	eran	personas	del	
grupo52.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William…, pasamos donde estábamos en “LA GLORIA DE 
DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”, sigue diciendo él:

 [WSS] … y fue dicho: “Atadle de pies y manos, y 
echadle en las tinieblas de fuera, donde será el lloro y el 
crujir de dientes”53.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de “LAS EDADES” sin editar, 
ahí en la página 506 (de este es la página 19), dice…; ahí nos 
relata un poquito de esto que hemos estado hablando; y dice 

52 Hechos 5:1-11
53 San Mateo 22:1-14

Estudio Bíblico #483240

 [WSS] Bueno, la Puerta no les gustó y el Portero 
tampoco, pero por ahí van a salir.

[JBP] No les gustó la manera provista por Dios. ¿Y saben 
ustedes una cosa? Que lo triste es que son personas que uno 
conoce. Desde pequeño ¡tantas personas que yo conozco, y 
que han tenido que salir y ser sacados por la Palabra fuera!; y 
uno tener que verlo salir (hablando en términos espirituales), y 
que luego vendrá el momento en que dirán:
 —“Pero es que yo hice esto. Pero es que tú me conoces, 
pero es que…”.
 —“Apartaos de mí, obradores de maldad. No os conozco”.
 Eso es lo terrible que será. “Pero mira, yo… ¿No me 
recuerdas?”. Eso será bien triste. Llegará el momento en que 
todo eso se estará viendo bien marcado; ya ustedes van a ver.
 Ahora miren… Dios nos dé fuerza, porque serán momentos 
como	pasó	con	los	días	de	Ananías	y	Safira;	eran	personas	del	
grupo52.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William…, pasamos donde estábamos en “LA GLORIA DE 
DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”, sigue diciendo él:

 [WSS] … y fue dicho: “Atadle de pies y manos, y 
echadle en las tinieblas de fuera, donde será el lloro y el 
crujir de dientes”53.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de “LAS EDADES” sin editar, 
ahí en la página 506 (de este es la página 19), dice…; ahí nos 
relata un poquito de esto que hemos estado hablando; y dice 

52 Hechos 5:1-11
53 San Mateo 22:1-14
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[“APOCALIPSIS, CAPÍTULO CUATRO, PARTE I”]54:

 99 Ahora, después que Él le mostró todo ese misterio de 
los siete candeleros de oro (sosteniendo las siete estrellas, 
y una peluca blanca sobre Su cabeza, etc., 
Sus pies como bronce, y los ojos como 
fuego, los símbolos), entonces oyó la misma 

Voz (¿qué?) hablando desde el 
Cielo. Y él alzó sus ojos y vio 
una Puerta abierta.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: 
[WSS] «La Puerta».

Y a la derecha escribe: [WSS] «Cielo».

 [99] ¡Oh! ¡Una Puerta abierta en el Cielo! ¿Cómo usted 
entra? Por Cristo Jesús, esa única Puerta, único Camino, 
ningún otro camino.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 8:1».

 100 “Cualquier hombre que sube en cualquier otra 
forma, él mismo es ladrón y robador”. Y en la parábola 
del que subió y estuvo en la Cena Nupcial sin traje, fue 
hallado culpable, y atado y echado en 
las tinieblas de afuera. Solo un Camino 
para entrar a la Cena Nupcial ([JBP] y a la 
derecha escribe): [WSS] «subir a la Cena». 

54 [60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 99-103] 
[Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), págs. 11-12, 15-16 (f), 
págs. 127-128, 131-132 (T3)]

Estudio Bíblico #483241

[“APOCALIPSIS, CAPÍTULO CUATRO, PARTE I”]54:

 99 Ahora, después que Él le mostró todo ese misterio de 
los siete candeleros de oro (sosteniendo las siete estrellas, 
y una peluca blanca sobre Su cabeza, etc., 
Sus pies como bronce, y los ojos como 
fuego, los símbolos), entonces oyó la misma 

Voz (¿qué?) hablando desde el 
Cielo. Y él alzó sus ojos y vio 
una Puerta abierta.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: 
[WSS] «La Puerta».

Y a la derecha escribe: [WSS] «Cielo».

 [99] ¡Oh! ¡Una Puerta abierta en el Cielo! ¿Cómo usted 
entra? Por Cristo Jesús, esa única Puerta, único Camino, 
ningún otro camino.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 8:1».

 100 “Cualquier hombre que sube en cualquier otra 
forma, él mismo es ladrón y robador”. Y en la parábola 
del que subió y estuvo en la Cena Nupcial sin traje, fue 
hallado culpable, y atado y echado en 
las tinieblas de afuera. Solo un Camino 
para entrar a la Cena Nupcial ([JBP] y a la 
derecha escribe): [WSS] «subir a la Cena». 

54 [60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 99-103] 
[Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), págs. 11-12, 15-16 (f), 
págs. 127-128, 131-132 (T3)]
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Creo que prediqué sobre esto aquí no hace mucho tiempo. 
Siempre que el esposo… Cuando un hombre se iba a 
casar, en el antiguo continente, él mismo tenía que dar las 
invitaciones, él mismo tenía que proveer las vestiduras. 
Así que cuando él halló este hombre allí sentado a la mesa 
de la cena… ¿Cuántos recuerdan la parábola? Seguro, 
ustedes que leen la Biblia. Y él halló un hombre en la cena 
sin el traje de boda.
 101 ¿Qué es eso? El Esposo está en pie a la puerta y 
todos suben con una invitación. “Nadie viene al Padre, 
sino por Mí. Todo lo que el Padre me ha dado o ha invitado, 
vendrá a Mí”. Ahí vienen, dan su invitación. El esposo 
veía que todos se veían iguales. Eso es algo de la buena 
y antigua religión del Espíritu Santo: les hace a todos 
ser iguales. Ahora, sean ricos o pobres, siervos o libres, 
negros o blancos, masculinos o femeninos, son todos uno 
en Cristo Jesús. Y el esposo se paraba 
a la puerta y recibía la invitación, le 
ponía la ropa a este individuo…

[JBP] ¡Qué hermoso es poner la ropa de la Palabra sobre los 
escogidos!, ¡y qué hermoso es cuando se vean con ese cuerpo 
eterno	y	glorificado!	Recuerden	que	es	por	la	Palabra	hablada.

 [101] … de manera que todos, el rico y el pobre, se vieran 
iguales. Así es en el Reino de Dios: no hay individuos 
grandes e individuos pequeños; todos son uno, todos uno 
en Cristo.

[JBP] Y escribe a la derecha: [WSS] «La Puerta».

Estudio Bíblico #483242

Creo que prediqué sobre esto aquí no hace mucho tiempo. 
Siempre que el esposo… Cuando un hombre se iba a 
casar, en el antiguo continente, él mismo tenía que dar las 
invitaciones, él mismo tenía que proveer las vestiduras. 
Así que cuando él halló este hombre allí sentado a la mesa 
de la cena… ¿Cuántos recuerdan la parábola? Seguro, 
ustedes que leen la Biblia. Y él halló un hombre en la cena 
sin el traje de boda.
 101 ¿Qué es eso? El Esposo está en pie a la puerta y 
todos suben con una invitación. “Nadie viene al Padre, 
sino por Mí. Todo lo que el Padre me ha dado o ha invitado, 
vendrá a Mí”. Ahí vienen, dan su invitación. El esposo 
veía que todos se veían iguales. Eso es algo de la buena 
y antigua religión del Espíritu Santo: les hace a todos 
ser iguales. Ahora, sean ricos o pobres, siervos o libres, 
negros o blancos, masculinos o femeninos, son todos uno 
en Cristo Jesús. Y el esposo se paraba 
a la puerta y recibía la invitación, le 
ponía la ropa a este individuo…

[JBP] ¡Qué hermoso es poner la ropa de la Palabra sobre los 
escogidos!, ¡y qué hermoso es cuando se vean con ese cuerpo 
eterno	y	glorificado!	Recuerden	que	es	por	la	Palabra	hablada.

 [101] … de manera que todos, el rico y el pobre, se vieran 
iguales. Así es en el Reino de Dios: no hay individuos 
grandes e individuos pequeños; todos son uno, todos uno 
en Cristo.

[JBP] Y escribe a la derecha: [WSS] «La Puerta».
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 102 Ahora, ¿qué piensan ustedes cuando el esposo 
retorna y halla un hombre sentado sin traje de boda? 
Dijo: “Amigo, ¿cómo entraste aquí?”.

[JBP] Es un conocido, ¡es un conocido!
 —“¿Pero qué haces aquí?, si tú estabas en contra mía. Tú 
has hablado mal de la Palabra encarnada”.
 —“No, es que yo estoy entendiendo y comprendiendo estas 
cosas por medio de este que me está mostrando que esto 
significa esto y lo otro”.
 Eso es otra puerta.

 [102] Y él se mantuvo callado, eso mostró 
que él entró de alguna otra forma además de la 
Puerta. Él entró por la ventana, él entró por una 
puerta trasera. Y Él le llamó “amigo”, reveló 
que era un miembro de iglesia ([JBP] ayayay): 
“Amigo, ¿cómo entraste sin Traje de Boda?”. 
Ahora, Jesús, Él mismo dijo esto ([JBP] ahí a la 
izquierda, hacia arriba, escribe): [WSS] «el hombre 
sin Vestido de Boda» ([JBP] sin el Espíritu Santo en 
el alma). Y Él llamó al portero, Él dijo: “Atadle 
de pies y manos” ([JBP] abajo, aquí en la página, 

escribe): [WSS] «el Portero = el que tiene la 
llave». Y él fue echado a las tinieblas de afuera, donde 
será el lloro, el lamento y crujir de dientes. Esas son las 
propias Palabras de Cristo, correcto: “Él fue echado 
afuera”. Porque eso probó que, sin Traje de Boda, él 
había entrado de alguna otra manera aparte de la Puerta. Estudio Bíblico #483243

 102 Ahora, ¿qué piensan ustedes cuando el esposo 
retorna y halla un hombre sentado sin traje de boda? 
Dijo: “Amigo, ¿cómo entraste aquí?”.

[JBP] Es un conocido, ¡es un conocido!
 —“¿Pero qué haces aquí?, si tú estabas en contra mía. Tú 
has hablado mal de la Palabra encarnada”.
 —“No, es que yo estoy entendiendo y comprendiendo estas 
cosas por medio de este que me está mostrando que esto 
significa esto y lo otro”.
 Eso es otra puerta.

 [102] Y él se mantuvo callado, eso mostró 
que él entró de alguna otra forma además de la 
Puerta. Él entró por la ventana, él entró por una 
puerta trasera. Y Él le llamó “amigo”, reveló 
que era un miembro de iglesia ([JBP] ayayay): 
“Amigo, ¿cómo entraste sin Traje de Boda?”. 
Ahora, Jesús, Él mismo dijo esto ([JBP] ahí a la 
izquierda, hacia arriba, escribe): [WSS] «el hombre 
sin Vestido de Boda» ([JBP] sin el Espíritu Santo en 
el alma). Y Él llamó al portero, Él dijo: “Atadle 
de pies y manos” ([JBP] abajo, aquí en la página, 

escribe): [WSS] «el Portero = el que tiene la 
llave». Y él fue echado a las tinieblas de afuera, donde 
será el lloro, el lamento y crujir de dientes. Esas son las 
propias Palabras de Cristo, correcto: “Él fue echado 
afuera”. Porque eso probó que, sin Traje de Boda, él 
había entrado de alguna otra manera aparte de la Puerta. 
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Si él hubiera venido por la Puerta, hubiera recibido un 
Traje de Boda.
 103 ¡Oh, escuchen esto! Entonces, si el Traje de Boda 
es el bautismo del Espíritu Santo…

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la 277 del libro de Los Sellos, ahí 
él nos habla [PÁG. 277]:

 [240]. … pedimos que el Espíritu Santo venga ahora 
mismo, el Jinete del verdadero caballo blanco, mientras 
Su Espíritu, el Espíritu de Cristo, entre en confrontación 
con el anticristo, y Él llame los Suyos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigamos aquí [“APOCALIPSIS, 
CAPÍTULO CUATRO, PARTE I”] [PÁG. 507]:

 [103] … ¿cómo vamos a ser representados de alguna 
otra forma? Si la primera edad de la Iglesia tenía que 
entrar por la Puerta, Cristo Jesús, ser bautizados 
en el Nombre de Jesucristo, recibir el bautismo 
del Espíritu Santo, para ponerse el Traje de Boda, 
¿cómo hemos de venir de alguna otra manera? 
Si ustedes vienen por los metodistas, por los 
bautistas o por los pentecostales, o cualquier otra 
denominación, ustedes serán atados y echados en 
las tinieblas de afuera. Ustedes tienen que venir 
por Cristo Jesús, el Camino, la Puerta, la Verdad, 
la Vida.

[JBP] Y a la derecha escribe: [WSS] «El Traje de Boda».

Estudio Bíblico #483244

Si él hubiera venido por la Puerta, hubiera recibido un 
Traje de Boda.
 103 ¡Oh, escuchen esto! Entonces, si el Traje de Boda 
es el bautismo del Espíritu Santo…

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la 277 del libro de Los Sellos, ahí 
él nos habla [PÁG. 277]:

 [240]. … pedimos que el Espíritu Santo venga ahora 
mismo, el Jinete del verdadero caballo blanco, mientras 
Su Espíritu, el Espíritu de Cristo, entre en confrontación 
con el anticristo, y Él llame los Suyos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigamos aquí [“APOCALIPSIS, 
CAPÍTULO CUATRO, PARTE I”] [PÁG. 507]:

 [103] … ¿cómo vamos a ser representados de alguna 
otra forma? Si la primera edad de la Iglesia tenía que 
entrar por la Puerta, Cristo Jesús, ser bautizados 
en el Nombre de Jesucristo, recibir el bautismo 
del Espíritu Santo, para ponerse el Traje de Boda, 
¿cómo hemos de venir de alguna otra manera? 
Si ustedes vienen por los metodistas, por los 
bautistas o por los pentecostales, o cualquier otra 
denominación, ustedes serán atados y echados en 
las tinieblas de afuera. Ustedes tienen que venir 
por Cristo Jesús, el Camino, la Puerta, la Verdad, 
la Vida.

[JBP] Y a la derecha escribe: [WSS] «El Traje de Boda».
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[JBP] Ahora, eso bajo la Dispensación de la Gracia y bajo la 
Dispensación del Reino es igual: usted tiene que entrar por la 
Puerta, que es Cristo, el Ungido, el Mesías.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]:

 [WSS] No se puede entrar al Lugar Santísimo por otro 
lugar, como tampoco se pudo entrar al Lugar Santo por 
otro lugar. Había que pasar tras el primer velo para entrar 
al Lugar Santo ([JBP] o sea, tras Jesús): había que pasar tras 
la Primera Venida de Cristo, y no tropezar con el velo de 
carne que usó Dios allí.
 [JBP] Si entendieran eso, se les hacía más fácil a muchos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 125 del libro de 
Citas, párrafo 1113, dice [antigua revisión]:

 111355 - “221 La iglesia gentil también 
ha sido cegada por el velo, después de 
que ha sido arrancado y mostrado a 
Dios, el velo eclesiástico. ¿Cómo? Velando la Palabra en 
un ser humano otra vez. Eso es exactamente lo que Israel 
falló en ver. Si hubiera sido algún ángel o algo ([JBP] o 
sea, vean, andaban pensando o buscando cosas místicas), 
Israel lo habría creído. Pero siendo que no podía ser un 
ángel, tenía que ser un hombre. ¡Amén!

55 [Cita 1113: 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 221] [Estudio 
Bíblico #317, 2023/jun/18 (domingo), págs. 49-51 (f), págs. 139-141 
(T3)]

Estudio Bíblico #483245

[JBP] Ahora, eso bajo la Dispensación de la Gracia y bajo la 
Dispensación del Reino es igual: usted tiene que entrar por la 
Puerta, que es Cristo, el Ungido, el Mesías.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]:

 [WSS] No se puede entrar al Lugar Santísimo por otro 
lugar, como tampoco se pudo entrar al Lugar Santo por 
otro lugar. Había que pasar tras el primer velo para entrar 
al Lugar Santo ([JBP] o sea, tras Jesús): había que pasar tras 
la Primera Venida de Cristo, y no tropezar con el velo de 
carne que usó Dios allí.
 [JBP] Si entendieran eso, se les hacía más fácil a muchos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 125 del libro de 
Citas, párrafo 1113, dice [antigua revisión]:

 111355 - “221 La iglesia gentil también 
ha sido cegada por el velo, después de 
que ha sido arrancado y mostrado a 
Dios, el velo eclesiástico. ¿Cómo? Velando la Palabra en 
un ser humano otra vez. Eso es exactamente lo que Israel 
falló en ver. Si hubiera sido algún ángel o algo ([JBP] o 
sea, vean, andaban pensando o buscando cosas místicas), 
Israel lo habría creído. Pero siendo que no podía ser un 
ángel, tenía que ser un hombre. ¡Amén!

55 [Cita 1113: 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 221] [Estudio 
Bíblico #317, 2023/jun/18 (domingo), págs. 49-51 (f), págs. 139-141 
(T3)]
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 Dios no puede quebrantar Su Palabra”.

[JBP] Porque Él dijo que: “No hará nada el Señor, sin que antes 
revele Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”56. Eso es una 
Ley Divina; y no se puede ir en contra de esa Ley.

 1113 - “[221] En los postreros días tiene que ser la 
misma cosa otra vez. ¿Ven lo que cegó a Israel? Aquel 
hombre. ‘Tú eres un hombre haciéndote Dios’. Por eso 
es que lo mataron, y hoy, porque el Mensaje vino por un 
hombre y no ángeles. ¿Ven? Dios no puede cambiar Su 
manera, cambiar Su Palabra. Él dijo que no cambiaba. 
¿Ven? ¡Noten, prometió! Y los gentiles están tan cegados 
hoy como estaba Israel a causa (¿de qué?) del velo. Dios 
velado en un ser humano cegó a Israel”.

[JBP] Dios velado en un ser humano ciega a los gentiles también.

 1113 - “[221] Noten, siempre ha cegado a uno. A uno 
cegará, al otro revelará la Verdad. Cerrará los ojos de 
algunos y abrirá los ojos de otros”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Por el velo: cegará a unos y abrirá 
los ojos a otros».

Y arriba escribe lo mismo: 
[WSS] «Cegará a uno y abrirá los ojos de otros».

56 Amós 3:7
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 Dios no puede quebrantar Su Palabra”.

[JBP] Porque Él dijo que: “No hará nada el Señor, sin que antes 
revele Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”56. Eso es una 
Ley Divina; y no se puede ir en contra de esa Ley.

 1113 - “[221] En los postreros días tiene que ser la 
misma cosa otra vez. ¿Ven lo que cegó a Israel? Aquel 
hombre. ‘Tú eres un hombre haciéndote Dios’. Por eso 
es que lo mataron, y hoy, porque el Mensaje vino por un 
hombre y no ángeles. ¿Ven? Dios no puede cambiar Su 
manera, cambiar Su Palabra. Él dijo que no cambiaba. 
¿Ven? ¡Noten, prometió! Y los gentiles están tan cegados 
hoy como estaba Israel a causa (¿de qué?) del velo. Dios 
velado en un ser humano cegó a Israel”.

[JBP] Dios velado en un ser humano ciega a los gentiles también.

 1113 - “[221] Noten, siempre ha cegado a uno. A uno 
cegará, al otro revelará la Verdad. Cerrará los ojos de 
algunos y abrirá los ojos de otros”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Por el velo: cegará a unos y abrirá 
los ojos a otros».

Y arriba escribe lo mismo: 
[WSS] «Cegará a uno y abrirá los ojos de otros».

56 Amós 3:7
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Ahora, en la primera oración: “la iglesia gentil también ha sido 
cegada por el velo”, ahí encima escribe: [WSS] «El hombre - 
la carne».

[Dr. José B. Pérez] En “DEVELANDO A DIOS”57 también nos 
dice algo allí, en la página 24, nos dice:

 126 ¿Saben ustedes lo que hace la iglesia gentil? La 
misma cosa que hizo la iglesia judía, están demasiado 
ciegos para poder verlo. Eso es todo. Estará sobre sus 
corazones de la misma forma que ocurrió en aquellos 
días.
 127 Noten, es muerte el permanecer fuera ahora. Usted 
tiene que entrar a Él a través de este velo, o de lo contrario 
no entrará. ¿Cómo podía Dios tener misericordia de 
ellos? Pero recuerden lo que era: que Dios 
estaba manifestando lo que estaba detrás 
de ese velo. Vigilen lo que estaba detrás 
del velo: la Palabra. ([JBP] A la derecha dibuja una Piedra 
Angular). ¿Qué era lo que el velo cubría? ¡La Palabra!

[Dr. José B. Pérez] Dondequiera que está la Palabra está velada. 
En el libro de Citas, si lo encuentran, esa porción; la hemos 
leído ya dos vec-… o la hemos leído de memoria, como dos 
veces, en este estudio. ¿11? (La teníamos abierta aquí mismo). 
Página 124, párrafo 1105 [antigua revisión]:

57 [64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 126-127] [Estudio Bíblico 
#451, 2024/sep/29-3 (domingo), págs. 23-24 (f), págs. 173-174 (T5)]
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Ahora, en la primera oración: “la iglesia gentil también ha sido 
cegada por el velo”, ahí encima escribe: [WSS] «El hombre - 
la carne».

[Dr. José B. Pérez] En “DEVELANDO A DIOS”57 también nos 
dice algo allí, en la página 24, nos dice:

 126 ¿Saben ustedes lo que hace la iglesia gentil? La 
misma cosa que hizo la iglesia judía, están demasiado 
ciegos para poder verlo. Eso es todo. Estará sobre sus 
corazones de la misma forma que ocurrió en aquellos 
días.
 127 Noten, es muerte el permanecer fuera ahora. Usted 
tiene que entrar a Él a través de este velo, o de lo contrario 
no entrará. ¿Cómo podía Dios tener misericordia de 
ellos? Pero recuerden lo que era: que Dios 
estaba manifestando lo que estaba detrás 
de ese velo. Vigilen lo que estaba detrás 
del velo: la Palabra. ([JBP] A la derecha dibuja una Piedra 
Angular). ¿Qué era lo que el velo cubría? ¡La Palabra!

[Dr. José B. Pérez] Dondequiera que está la Palabra está velada. 
En el libro de Citas, si lo encuentran, esa porción; la hemos 
leído ya dos vec-… o la hemos leído de memoria, como dos 
veces, en este estudio. ¿11? (La teníamos abierta aquí mismo). 
Página 124, párrafo 1105 [antigua revisión]:

57 [64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 126-127] [Estudio Bíblico 
#451, 2024/sep/29-3 (domingo), págs. 23-24 (f), págs. 173-174 (T5)]
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 110558 - “[130] Por dondequiera que esté la Palabra, 
está velada.
 131 Moisés tenía la Palabra. Ahora recuerden, después 
de que la Palabra fue hecha manifiesta, Moisés era Moisés 
otra vez, ¿ven? Pero mientras esa Palabra estaba en él 
para ser proclamada, él era Dios, porque 
él no era Moisés más. Él tenía la Palabra 
del Señor para aquella edad. Nada podía 
tocarle hasta que eso se acabó. (…) Él tenía 
la Palabra y él era la Palabra para ellos”.

[JBP] Dibuja ahí una Estrella de David a la derecha; y una 
también más grande también ahí a la derecha.

Arriba él escribe: 
[WSS] «Nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».

Y también escribe: 
[WSS] «Moisés era la Palabra para el pueblo».

[WSS] «Esta edad y dispensación».

Y abajo de ese párrafo, miren, escribe: 
[WSS] «Apoc. 11:3-6». «Nada podía tocarlo».

58 [Cita 1105: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 130-131] [Estudio 
Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 29-30 (f), págs. 179-180 (T4) 
/ Estudio “La inmunidad de los profetas”, 2024/mar/09 (sábado), págs. 
29-30 (f), págs. 79-80 (T2)]
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 110558 - “[130] Por dondequiera que esté la Palabra, 
está velada.
 131 Moisés tenía la Palabra. Ahora recuerden, después 
de que la Palabra fue hecha manifiesta, Moisés era Moisés 
otra vez, ¿ven? Pero mientras esa Palabra estaba en él 
para ser proclamada, él era Dios, porque 
él no era Moisés más. Él tenía la Palabra 
del Señor para aquella edad. Nada podía 
tocarle hasta que eso se acabó. (…) Él tenía 
la Palabra y él era la Palabra para ellos”.

[JBP] Dibuja ahí una Estrella de David a la derecha; y una 
también más grande también ahí a la derecha.

Arriba él escribe: 
[WSS] «Nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».

Y también escribe: 
[WSS] «Moisés era la Palabra para el pueblo».

[WSS] «Esta edad y dispensación».

Y abajo de ese párrafo, miren, escribe: 
[WSS] «Apoc. 11:3-6». «Nada podía tocarlo».

58 [Cita 1105: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 130-131] [Estudio 
Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 29-30 (f), págs. 179-180 (T4) 
/ Estudio “La inmunidad de los profetas”, 2024/mar/09 (sábado), págs. 
29-30 (f), págs. 79-80 (T2)]



Estudio Bíblico #483 249

[JBP] Y ahí también, bajo el ministerio de los Dos Olivos, bajo el 
ministerio de Moisés y Elías, Apocalipsis 11: nada podrá tocarlo 
hasta que culmine Su Obra.

[Dr. José B. Pérez] Sigue la página 24 de “DEVELANDO A 
DIOS”:

 [127] Vigilen lo que estaba detrás del velo: la Palabra. 
¿Qué era lo que el velo cubría? ¡La Palabra! ¿Qué era 
[aquello]? Estaba en el arca. ¡Era la Palabra lo que ese 
velo escondía! ¿Ve? Y Jesús fue esa Palabra, y Él es esa 
Palabra, y el velo de Su carne la ocultaba.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, también aquí en la 1107, ahí 
mismo, en esa página 125, él dice [Citas] [antigua revisión]:

 110759 - “[148] Era un profeta vindicado que abrió la 
Palabra y les dijo: ‘¡Tú no harás esto! ¡Tú harás esto! ¡Y 
tú no harás esto!’. ¿Ven?
 149 Para dar Su Palabra a aquella generación, Él se 
veló en un ser humano, o la Palabra hubiese cegado aun 
hasta los escogidos ([JBP] arriba escribe): [WSS] «se reveló 
en un ser humano, o la Palabra hubiese cegado aun a 
los escogidos». ¿Ven? Aun la gente que estaba allí afuera 

no podía tolerar ver eso. En Éxodo hallamos que ellos 
dijeron: ‘Que hable Moisés, Dios no’. ¿Ven por qué la 
Columna de Fuego no aparece demasiado? ¿Ven?

59 [Cita 1107: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 148-152] [Estudio 
Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 42-43 (f), págs. 192-193 (T4)]

Estudio Bíblico #483249

[JBP] Y ahí también, bajo el ministerio de los Dos Olivos, bajo el 
ministerio de Moisés y Elías, Apocalipsis 11: nada podrá tocarlo 
hasta que culmine Su Obra.

[Dr. José B. Pérez] Sigue la página 24 de “DEVELANDO A 
DIOS”:

 [127] Vigilen lo que estaba detrás del velo: la Palabra. 
¿Qué era lo que el velo cubría? ¡La Palabra! ¿Qué era 
[aquello]? Estaba en el arca. ¡Era la Palabra lo que ese 
velo escondía! ¿Ve? Y Jesús fue esa Palabra, y Él es esa 
Palabra, y el velo de Su carne la ocultaba.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, también aquí en la 1107, ahí 
mismo, en esa página 125, él dice [Citas] [antigua revisión]:

 110759 - “[148] Era un profeta vindicado que abrió la 
Palabra y les dijo: ‘¡Tú no harás esto! ¡Tú harás esto! ¡Y 
tú no harás esto!’. ¿Ven?
 149 Para dar Su Palabra a aquella generación, Él se 
veló en un ser humano, o la Palabra hubiese cegado aun 
hasta los escogidos ([JBP] arriba escribe): [WSS] «se reveló 
en un ser humano, o la Palabra hubiese cegado aun a 
los escogidos». ¿Ven? Aun la gente que estaba allí afuera 

no podía tolerar ver eso. En Éxodo hallamos que ellos 
dijeron: ‘Que hable Moisés, Dios no’. ¿Ven por qué la 
Columna de Fuego no aparece demasiado? ¿Ven?

59 [Cita 1107: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 148-152] [Estudio 
Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 42-43 (f), págs. 192-193 (T4)]
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 150 Dios dijo: ‘Yo haré eso. Yo les levantaré un profeta’. 
¡Amén! Y Él vino, así exactamente. ‘Y Él será la Palabra’.
 151 Él dijo: ‘Si ellos quieren ver lo que es la Palabra…’. 
Dijo: ‘Ahora, Moisés, Yo te aparecí allá en una zarza 
ardiendo’. Dijo: ‘Yo voy a descender e incendiar aquella 
montaña’. Dijo: ‘Ellos verán que tú has dicho la verdad. 
Yo apareceré aquí en la misma manera ardiente. Yo 
apareceré aquí y probaré a la gente, Yo vindicaré tu 
ministerio’”.

[JBP] Eso es lo que en la Visión de la Carpa se ve: la Columna 
de	Fuego	allí	hablando	con	ese;	que	al	final,	vean,	en	esa	
parte culminante, la Columna de Fuego estará vindicando ese 
ministerio.
 ¡Quieren ver los milagros antes de ver el milagro más grande 
que Dios está haciendo hoy!: dándonos la Fe de Rapto.

 1107 - “[151] Eso es lo que Él le dijo a Moisés 
aquí.
 152 Noten, Él dijo: ‘Ahora… Yo voy a 
glorificarte ante la gente’. Dijo: ‘Ahora, tú 
les dijiste que Yo te encontré en una zarza’, 
dijo: ‘Yo voy a descender con el mismo fuego, 
y voy a dejar que la gente vea que tú nunca 
mentiste’. Ustedes aun pueden probarlo 
científicamente, si quieren. ¿Ven?”.

[JBP] Y aquí a la izquierda, hacia arriba escribe: 
[WSS] «Profeta les levantaré de…». Y escribe 
también: [WSS] «El Pilar de Fuego».
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 150 Dios dijo: ‘Yo haré eso. Yo les levantaré un profeta’. 
¡Amén! Y Él vino, así exactamente. ‘Y Él será la Palabra’.
 151 Él dijo: ‘Si ellos quieren ver lo que es la Palabra…’. 
Dijo: ‘Ahora, Moisés, Yo te aparecí allá en una zarza 
ardiendo’. Dijo: ‘Yo voy a descender e incendiar aquella 
montaña’. Dijo: ‘Ellos verán que tú has dicho la verdad. 
Yo apareceré aquí en la misma manera ardiente. Yo 
apareceré aquí y probaré a la gente, Yo vindicaré tu 
ministerio’”.

[JBP] Eso es lo que en la Visión de la Carpa se ve: la Columna 
de	 Fuego	 allí	 hablando	 con	 ese;	 que	 al	 final,	 vean,	 en	 esa	
parte culminante, la Columna de Fuego estará vindicando ese 
ministerio.
 ¡Quieren ver los milagros antes de ver el milagro más grande 
que Dios está haciendo hoy!: dándonos la Fe de Rapto.

 1107 - “[151] Eso es lo que Él le dijo a Moisés 
aquí.
 152 Noten, Él dijo: ‘Ahora… Yo voy a 
glorificarte ante la gente’. Dijo: ‘Ahora, tú 
les dijiste que Yo te encontré en una zarza’, 
dijo: ‘Yo voy a descender con el mismo fuego, 
y voy a dejar que la gente vea que tú nunca 
mentiste’. Ustedes aun pueden probarlo 
científicamente, si quieren. ¿Ven?”.

[JBP] Y aquí a la izquierda, hacia arriba escribe: 
[WSS] «Profeta les levantaré de…». Y escribe 
también: [WSS] «El Pilar de Fuego».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]:

 [WSS] Ahora, encontramos que para entrar al Lugar 
Santísimo del Templo espiritual de Cristo hay que pasar 
tras el segundo velo.

[Dr. José B. Pérez] Aquí en “VELO ADENTRO”, o “¿POR QUÉ 
LA GENTE ES TAN FLUCTUANTE?”60 es el tema; en la página 
20, allí nos dice:

 165 (190) Que rujan las tormentas, mi ancla está fija y 
resiste dentro del velo. No puedo decirles el por qué hay 
tantas tormentas sobre los mares en estos días, mas yo doy 
gracias por el ancla que permanece inconmovible dentro 

del velo. Cuando el barco parece 
naufragar, y cada movimiento lo 
zarandea, mi ancla está anclada 
tras el velo. Yo estoy anclado en el 
velo.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular, las edades.
Escribe: [WSS] «el velo», y ahí una raya en la parte abajo de 
la Pirámide.

[WSS] «Lugar Santísimo».
[WSS] «Lugar Santo».

60 [56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, párrs. 165, 167-
168] [Estudio Bíblico #451, 2024/sep/29-3 (domingo), págs. 36-37 (f), 
págs. 186-187 (T5)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]:

 [WSS] Ahora, encontramos que para entrar al Lugar 
Santísimo del Templo espiritual de Cristo hay que pasar 
tras el segundo velo.

[Dr. José B. Pérez] Aquí en “VELO ADENTRO”, o “¿POR QUÉ 
LA GENTE ES TAN FLUCTUANTE?”60 es el tema; en la página 
20, allí nos dice:

 165 (190) Que rujan las tormentas, mi ancla está fija y 
resiste dentro del velo. No puedo decirles el por qué hay 
tantas tormentas sobre los mares en estos días, mas yo doy 
gracias por el ancla que permanece inconmovible dentro 

del velo. Cuando el barco parece 
naufragar, y cada movimiento lo 
zarandea, mi ancla está anclada 
tras el velo. Yo estoy anclado en el 
velo.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular, las edades.
Escribe: [WSS] «el velo», y ahí una raya en la parte abajo de 
la Pirámide.

[WSS] «Lugar Santísimo».
[WSS] «Lugar Santo».

60 [56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, párrs. 165, 167-
168] [Estudio Bíblico #451, 2024/sep/29-3 (domingo), págs. 36-37 (f), 
págs. 186-187 (T5)]
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Y más abajito dice:

 [167] (193) ¡Oh Dios, regrésame a la Gloria de la 
Shekinah! Llévame contigo al velo interior. Yo estoy 
satisfecho con Jesús.
 Señor, permíteme desaparecer y encontrarme 
en Ti.

[JBP] ¿Dónde? Detrás del velo.

 168 (194) Entre en el velo interior, donde todos 
estos alaridos del mundo…

[JBP] Y ahí a la derecha escribe: [WSS] «Hambre por oír».

Y también dibuja una Piedra 
Angular y las edades. Y escribe: 
[WSS] «Lugar Santísimo». Y la 
parte de abajo de la Piedra Angular 
en rojo; o sea, el velo.

 [“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]
 [WSS] Ahora, encontramos que para entrar al Lugar 
Santísimo del Templo espiritual de Cristo hay que pasar 
tras el segundo velo. Y así es como podemos ver la Gloria 
de Dios manifestada en el fin del tiempo, conforme a como 
ha sido prometida.

[Dr. José B. Pérez] En la página 140 del libro de Citas, párrafo 
1257 nos dice [antigua revisión]:
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Y más abajito dice:

 [167] (193) ¡Oh Dios, regrésame a la Gloria de la 
Shekinah! Llévame contigo al velo interior. Yo estoy 
satisfecho con Jesús.
 Señor, permíteme desaparecer y encontrarme 
en Ti.

[JBP] ¿Dónde? Detrás del velo.

 168 (194) Entre en el velo interior, donde todos 
estos alaridos del mundo…

[JBP] Y ahí a la derecha escribe: [WSS] «Hambre por oír».

Y también dibuja una Piedra 
Angular y las edades. Y escribe: 
[WSS] «Lugar Santísimo». Y la 
parte de abajo de la Piedra Angular 
en rojo; o sea, el velo.

 [“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]
 [WSS] Ahora, encontramos que para entrar al Lugar 
Santísimo del Templo espiritual de Cristo hay que pasar 
tras el segundo velo. Y así es como podemos ver la Gloria 
de Dios manifestada en el fin del tiempo, conforme a como 
ha sido prometida.

[Dr. José B. Pérez] En la página 140 del libro de Citas, párrafo 
1257 nos dice [antigua revisión]:
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 125761 - “191 Ahora, ¿ven?, los que le conocían y le 
creían, ellos habrían sabido en cuál puerta esperar. ¿Ven? 

Ellos sabían de cuál dirección Él venía ([JBP] 
y dibuja una Piedra Angular a la izquierda). Había 

una gran expectativa, pero ustedes saben, no fueron 
muchos los que lo vieron. ¿Ven?, hubo muchos que no lo 
vieron. Así es hoy”.

[JBP] Y arriba él escribe: 
[WSS] «La Puerta del Este hoy y Su Venida».

[Dr. José B. Pérez] En un escrito, aquí él nos dejó en esta tarjeta, 
él escribe allí:

[WSS] «La Puerta del Este es abierta = la 2da Venida 
de Cristo». (Me avisan cuando ya esté). [Se proyecta en la 
pantalla –Ed.].

[WSS] «La Puerta del Este es abierta = la 2da Venida de 
Cristo». Y miren, escribe también: [WSS] «Apoc. 4:1».

«Isaías 45: “Mirad a Mí”. La 2da Venida».

«Apoc. 8:1-5».

61 [Cita 1257: 64-1227 “¿Quién dicen ustedes que es este?”, párr. 191] 
[Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 (sábado), 
pág. 22 (f), pág. 228 (T3)]
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 125761 - “191 Ahora, ¿ven?, los que le conocían y le 
creían, ellos habrían sabido en cuál puerta esperar. ¿Ven? 

Ellos sabían de cuál dirección Él venía ([JBP] 
y dibuja una Piedra Angular a la izquierda). Había 

una gran expectativa, pero ustedes saben, no fueron 
muchos los que lo vieron. ¿Ven?, hubo muchos que no lo 
vieron. Así es hoy”.

[JBP] Y arriba él escribe: 
[WSS] «La Puerta del Este hoy y Su Venida».

[Dr. José B. Pérez] En un escrito, aquí él nos dejó en esta tarjeta, 
él escribe allí:

[WSS] «La Puerta del Este es abierta = la 2da Venida 
de Cristo». (Me avisan cuando ya esté). [Se proyecta en la 
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61 [Cita 1257: 64-1227 “¿Quién dicen ustedes que es este?”, párr. 191] 
[Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 (sábado), 
pág. 22 (f), pág. 228 (T3)]
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Y escribe:
[WSS] «El 7mo Sello es abierto = la Puerta del Este es 
abierta, la 2da Venida de Cristo».
 «Y por esa Puerta se entra al Lugar Santísimo. Por 
ahí entrará Israel».

[JBP] Y miren el dibujo que hace ahí: de las Pirámides, de las 
edades.
 Es como este otro (yo creo que lo habíamos mostrado ya 
también), este otro del círculo con la Pirámide acostada del este 
hacia el oeste; y la Piedra Angular allá, en el oeste. 

 Ahora vean, mirando ya adentro se puede ver todo. O 
sea que lo que está detrás de la Puerta ya lo hemos estado 
viendo; ya hemos estado viendo la materialización de lo que 
está en el Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo y del 
Templo celestial; porque del Templo espiritual, dentro del Lugar Estudio Bíblico #483254

Y escribe:
[WSS] «El 7mo Sello es abierto = la Puerta del Este es 
abierta, la 2da Venida de Cristo».
 «Y por esa Puerta se entra al Lugar Santísimo. Por 
ahí entrará Israel».

[JBP] Y miren el dibujo que hace ahí: de las Pirámides, de las 
edades.
 Es como este otro (yo creo que lo habíamos mostrado ya 
también), este otro del círculo con la Pirámide acostada del este 
hacia el oeste; y la Piedra Angular allá, en el oeste. 

 Ahora vean, mirando ya adentro se puede ver todo. O 
sea que lo que está detrás de la Puerta ya lo hemos estado 
viendo; ya hemos estado viendo la materialización de lo que 
está en el Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo y del 
Templo celestial; porque del Templo espiritual, dentro del Lugar 



Estudio Bíblico #483 255

Santísimo, cada vez que nos miramos estamos viendo los que 
están dentro del Lugar Santísimo.
 Cada vez que yo veo a un hermano: estoy mirando dentro del 
Lugar Santísimo, lo que hay dentro; todos los que han entrado 
por esa Puerta; por la Puerta, por el Portero en Su Segunda 
Venida; la cual, la Puerta tiene un nombre, y ya lo conocemos.
 Sabemos que la Puerta de la Primera Venida del Señor fue 
Jesús, y Dios lo hizo Señor y Cristo. Vean cómo es sencillo todo; 
y Él lo ha hecho en Su Segunda Venida Su Ungido.
 Bueno: “LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA PUERTA”.
 Ha sido realmente para mí un privilegio y una gran bendición 
poder compartir con ustedes aquí, y los que están conectados, 
en una forma así bien familiar (tanto de “tú a tú” que, miren, 
pasamos	ahí	para…	[refiriéndose	a	la	forma	como	se	mostraron	
las fotos en la pantalla –Ed.]), y estamos así cómodos. Y a pesar 
que afuera se ve blanco así, como una alfombra, pero aquí está 
calientito; y el calor de la Palabra de los hermanos pues nos 
mantiene calientitos también, y también tienen calefacción, de 
seguro; por eso nos quitamos todo lo…, ya hacía calor.
 Pero estoy feliz y contento de estar acá con ustedes en el 
“Templo Belén” aquí en Chicago, compartiendo alrededor de 
la Palabra bajo este tema: “LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA 
PUERTA”.
 Vamos a ver si hay alguna noticia de cómo van allá, todo, 
eh…; pero va todo muy bien. Así que estaremos a la expectativa 
de todo lo que esté ocurriendo también allá. Y orando a Dios por 
Israel, por el pueblo hebreo.
 Que Dios sea con el pueblo hebreo, con Israel, y que 
pronto sea establecido ese Reino del Mesías, que traerá 
paz, felicidad a toda la humanidad�
 Y estén orando también por Venezuela, por ese pueblo 
venezolano, a quien amamos también, y deseamos que Estudio Bíblico #483255
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sea libre también� ¡Declaramos la libertad para Venezuela! 
Y que Dios obre, los Gobiernos se muevan; y no sea solo 
una fachada, sino que actúen: ¡que se muevan!, y ¡que se 
muevan en favor de Venezuela!, ¡y sea libertado ese pueblo 
venezolano!
 Ya pronto se estará entrando en una etapa en donde reyes 
y gobernantes, príncipes y todo, vendrán buscando guianza, 
como pasó en el tiempo de Elías y demás profetas del Antiguo 
Testamento; porque el que estará reinando en el Milenio y en la 
eternidad está hoy presente.
 Ha sido para mí una gran bendición poder estar acá, y ya 
nos ponemos en pie para así tener el mensaje para hoy, el 
cual ya tenemos preparado: “LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA 
PUERTA”.
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Oye, ese mensaje de hoy…, ahí cuando uno escucha…
 Si cierras la puerta yo creo que no se nos enfrían los pies…; 
o déjalos que entren (¡entren!). Vamos un poquito… [a ver] algo 
aquí de lo de…
 Hoy, cuando estuvimos hablando lo de la llave, que es una 
sola llave, es una sola revelación…; y lo que es uno entrar por 
esa Puerta, por el Portero.
 El que tiene la llave es el que ha hecho la invitación, es el 
que ha abierto; usted lo que tiene es que entrar y poder disfrutar 
ahí, en esa comunión y en esa conversación con el Señor.
 Vean, lo que tanto el ser humano ha deseado: estar en el 
Lugar Santísimo, en la presencia del Señor. Y se veía como 
algo tan místico, ¿verdad?, tan…
 ¿Cómo es eso ahí dentro?, ¿cómo los profetas pueden 
hablar con Él?, ¿cómo pueden los profetas tener esa comunión 
con Dios? ¿Cómo será cuando Moisés escuchó de Él en la 
zarza? ¿Cómo habrá sido en todos esos tiempos que los 
profetas oían de Dios y platicaban?
 Pero vean, en cada edad y en cada dispensación los 
escogidos escuchaban por medio de esos mensajeros todo lo 
que Dios estaba hablándoles.
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 Luego, vean ustedes que en el tiempo de Jesús, el Ángel 
del Pacto (lo que habló hoy el hermano William en una parte), 
Ese que estuvo en medio del pueblo hebreo se hizo carne; y ya 
era Él mismo hablando con el pueblo; no a través de unos velos, 
sino Su propio velo.
	Y	vean,	en	el	tiempo	final,	el	que	ha	estado	en	todas	las	
edades, Él dijo que iba a quitar Su Espíritu de las edades, de la 
Gracia; pero después dijo que ese Espíritu iba a venir en carne 
—¡pero es tan sencillo todo!—, y ahora es que podemos ver y 
comprender cómo es que los profetas hablaban con Dios.
 Porque ahora viene a ser de “tú a tú”; ya es un compañerismo 
cara a cara. Acá se diría: “face to face”. [Todos se ríen]. O sea, 
ahí…; y ya no a través de un velo, sino que el velo es quitado.
 —“¡Ahhh!, ya, ahora”.
 Dice que “conoceremos como fuimos conocidos”1. O sea 
que al ver uno cómo es que Dios se está manifestando:
 —“Ah, ¡pero si es uno igual que yo! Es… Que pasa, siente, 
y todo igual que yo”.
 Así como fue dos mil años atrás es hoy.
 Ahora, vean cómo Él, al tener las llaves —y es una sola— 
abre; “y es el que abre y ninguno cierra”2.
 Pero ese que abrió, ese que abrió la nueva dispensación, 
la Dispensación del Reino: cerrará, esa Puerta. ¿Quién la va a 
cerrar? Él mismo; y no hay forma (después) que entren.
 Pero fíjense que una vez que abre… No va a haber nadie 
que entre; pero aquel que haya entrado por otro lugar… (y 
podrá decir: “Pero ¿cómo puede entrar una persona ahí dentro, 
sin permiso, y estar en un lugar tan importante como ese?”): Es 
que ha entrado por otro lugar a la revelación, a la Palabra que 
ha traído el precursor y el doctor William Soto Santiago, el que 

1 1 Corintios 13:12
2 Apocalipsis 3:7
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trajo las Buenas Nuevas.
 Y entra a la Palabra por otra revelación: algo intelectual. 
Eso es entrar por la ventana y por otros lugares; y no por el 
canal que Dios usa en cada tiempo para revelar esos misterios, 
y poder ver y mostrarle al pueblo lo que hay detrás de la Puerta.
 Y ese es el que las saca: por la Puerta, que se supone que 
entraran, para obtener la revelación de lo que hay ahí dentro, de 
lo que es el Séptimo Sello.
 Ahora miren, él allí dijo, en esa parte de... (vamos a ver 
dónde lo puse por aquí): 

[Mensaje de estudio de hoy: domingo, 19 de enero, 2025]
LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA PUERTA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 15 de octubre de 2008
Lima, Perú
 [PÁG. 26] Miren, la Tercera Etapa, el reverendo 
William Branham dice que será para la Iglesia, será para 
la Novia, para las vírgenes insensatas y para el mundo3.
 [JBP] ¿Se dieron cuenta que hoy como que se habló para 
todos los grupos?, porque hasta Israel estaba presente allí.
 El mensaje de hoy impactó a todos; hasta a aquellos que 
están escuchando de lejitos para luego hablar, y escuchan para 
combatir. Porque es para todos los grupos; por eso es que todos 
me escuchan —siempre lo he dicho—.
 Todo grupo que está representado en esas personas 
que están aquí dentro…, porque luego esto se va a seguir 
extendiendo al mundo entero. Pero ahora está…, esto, obrando 
en medio de la iglesia, donde están esos tres grupos.

3 Citas, pág. 119, párr. 1057
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3 Citas, pág. 119, párr. 1057
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 [WSS] Y así como Cristo tuvo que ir a predicar a los 
perdidos, que ya no tendrían oportunidad de salvación, ese 
ministerio tiene que repetirse4; y ese es el ministerio de los 
Dos Olivos, de Moisés y Elías, y por lo tanto tendrán la 
llave o las llaves del Hades o del infierno y de la muerte, 
porque el infierno estará sobre la Tierra.
 Por lo tanto, tendrá que tener la llave el que tenga ese 
ministerio de la Tercera Etapa…

 [JBP] O sea que ya ahí él está diciendo que ese ministerio 
de Tercera Etapa tiene que, por obligación, tener las llaves.
 Y yo contaba hace un tiempo atrás, y lo puse como ejemplo, 
de… (que estábamos hablando creo que de las llaves) que 
cuando él se iba de viaje él me dejaba las llaves de la casa, 
las originales. [Se ríen] [WSS] “Quédate con las llaves de la 
casa para que la cuides”.	Eso	es	tipo	de	este	ministerio	final,	en	
donde él le entregó las llaves.
 Y la llave de David es la que abre ese Reino Mesiánico.

 [WSS] Por lo tanto, tendrá que tener la llave el que 
tenga ese ministerio de la Tercera Etapa, para poder entrar 
y salir; como Cristo: entró y salió, le quitó las llaves 
del infierno y de la muerte al diablo, y pudo resucitar, y 
resucitar con Él a los santos del Antiguo Testamento.

[JBP] Por eso Apocalipsis 11, pueden ver ahí, que ese es el 
único… dice en… hay un escrito… (lo tenía para hoy quizá 
leerlo, pero…) donde él dice que el único hombre…, escribió 
el hermano William: [WSS] «El único hombre que profetizó 

4 Citas, pág. 114, párr. 1002
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que iba a morir y que al tercer día iba a resucitar, fue Jesús»5, 
en	ese	 tiempo;	en	el	Antiguo	Testamento,	¿ve?;	al	 final	de	 la	
Dispensación de la Ley, comienzo de la Dispensación de la 
Gracia.
	 Y	vean	que	al	final	de	 la	Dispensación	de	 la	Gracia,	y	en	
este	 tiempo	final	en	 la	Dispensación	del	Reino,	solamente	un	
solo hombre puede decir que nadie le puede quitar su vida, sino 
que él mismo la va a poner; o sea, va a dejar, va a permitir… Por 
eso decía allí en esa cita: [WMB] “Nadie podía tocar a Moisés 
hasta que terminara su Obra”6.   Y dice: “Para volverla a tomar”.
	 O	sea	que,	por	cuanto	 tiene	 las	 llaves	del	 infierno	y	de	 la	
muerte, por eso es que es el segundo hombre (después de 
Jesús) que puede al tercer día resucitar.
 Ninguno de los mensajeros cumplió eso. Y el último ya lleva 
más tiempo: unos seis años lleva, va para seis años, o seis 
años. ¿Ve? No resucitó al tercer día. Por lo tanto, en este tiempo 
final	es	que	se	cumple	eso:	en	ese	ministerio,	bajo	 la	Tercera	
Etapa.
 Ahora, hay otro lugar que quería leerle también aquí, del por 
qué	ese	instrumento	es	el	siervo	fiel	y	prudente.	Si	hay	algo	que	
me enseñó el Tutor… Vean allí hoy, nuestro hermano William 
hablaba de lo que fue Elías enseñándole a Eliseo; ¡y quién 

5 Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09 (domingo), pág. 5 (f), pág. 55 (T2) 
/ Estudio Bíblico #348, 2023/oct/06-3 (viernes), págs. 13-14 (f), págs. 
49-50 (T2) / Estudio “Identificando el cumplimiento en la Escritura”, 
2024/may/04-2 (sábado), pág. 19 (f), pág. 91 (T1): [WSS] «Ningún líder 
religioso (profetizó, dijo) que iba a morir y a los 3 días iba a resucitar».
6 [Estudio Bíblico #246, 2022/oct/14-2 (viernes), págs. 11-12 (f), 
págs. 43-44 (T3) / Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 
13-14 (f), págs. 217-218 (T1) / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 
(viernes), págs. 29-30 (f), págs. 179-180 (T4): Citas, pág. 124, párr. 1105: 
64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 130-131 - [WSS] «Moisés era la 
Palabra para el pueblo, nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».]
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5 Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09 (domingo), pág. 5 (f), pág. 55 (T2) 
/ Estudio Bíblico #348, 2023/oct/06-3 (viernes), págs. 13-14 (f), págs. 
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6 [Estudio Bíblico #246, 2022/oct/14-2 (viernes), págs. 11-12 (f), 
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mejor que un mismo profeta!… Aquí dice [(RM) “LO QUE ESTÁ 
DETRÁS DE LA PUERTA”]:

 [WSS] [PÁG. 9] (…) Y Dios le había dicho a Elías: 
“Ungirás a Hazael por rey de Siria, a Jehú por rey de Israel 
y a Eliseo por sucesor tuyo”.
 Y todo ese tiempo que estaba con Elías, Dios lo 
estaba entrenando; y estaba viendo cómo funcionaba un 
profeta…
 [JBP] Eso yo lo veía en cada momento: cómo funciona un 
profeta; y cómo me enseñó en cada etapa y en cada fase de mi 
vida.
 [WSS] … y además de eso ya había nacido profeta: 
tenía las dos consciencias juntas; y era más fácil para 
entrenar…
 [JBP] Por eso nos entendíamos.
 Yo podía estar… él allá y yo acá, y nos mirábamos, y ya 
con lo que nos… ya sabía qué él quería, y él sabía qué yo 
quería [Ezequiel: “entre líneas”]; ya había algo… entre ojos 
[todos se ríen]: por los Dos Ojos; o sea, ya nos mirábamos y ya 
sabíamos, ya había esa química de ministerio de profeta, ya nos 
entendíamos.
 Ahora, vean:
 [WSS] … y además de eso ya había nacido profeta: 
tenía las dos consciencias juntas; y era más fácil para 
entrenar, Dios por medio de un profeta, a otro que iba a 
ser el profeta sucesor.
 El mejor para entrenar a un profeta es Dios usando a 
otro profeta. El mejor para entrenar a una persona que va 
a ser agricultor es otro agricultor; y así por el estilo.
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[JBP] Ahora, una de las cosas que él me enseñó fue la prudencia, 
el ser reservado. Y eso yo lo aprendí muy bien; el guardar. Y 
siempre me decía: [WSS] “Recuerda lo que le pasó al hermano 
Branham en la Primera y Segunda Etapa”.
	 Por	lo	tanto,	para	ver	al	final	lo	que	vio	el	hermano	Branham,	
que vio que la Tercera Etapa no iba a ser dada a conocer para 
que no hubiera imitación, ya el hermano Branham estaba viendo 
allí que ese instrumento iba a tener una prudencia; a tal modo, 
que ya había sido entrenado, para que cuando llegara esa etapa 
no iba a ponerse a utilizar, ni a hablar, ni a exhibirse.
 ¡Él sabe lo que tiene por dentro!, ¡él sabe Quién está dentro 
de él! Y él sabe que es la Palabra la que está haciendo la Obra, 
y él sabe que es la Columna de Fuego que está llevando a cabo 
la Obra; él sabe que es el Ángel del Pacto, ¡que no es él! ¡Es el 
que está en él!
 El hombre no puede hacer nada si no es por medio del 
Espíritu Santo, de la Columna de Fuego. Por eso la gloria y la 
honra es de Él: es de Dios; no es del instrumento. Por eso es la 
importancia de mirar detrás de la Puerta, detrás del velo.
 Y él sabe, y sabrá, cómo llevar a cabo toda la Obra; porque 
cuando se entiende y se comprende Quién es el que está 
llevando la Obra, ahí se resuelven todos los problemas.
 Ya entonces Él va con ese instrumento de frente, y no hay 
nada quien lo detenga.
 Dice: “Por lo tanto…”, vamos a ver aquí dónde fue… 
dónde estaba; que les quería leer una partecita más…, para no 
retenerlos mucho tiempo.
 Vean, estoy en la puerta (¡jajaja!). Así que nadie puede salir. 
¡Jajaja! [Todos se ríen].
 Mira, hoy…, ya con eso. El pastor es el que se para a la 
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puerta, para que ninguna oveja salga7. Ah, intente salir. ¡Jejeje!
 Es como un cuento, que dicen que había una ovejita perdida 
y… (¿quedó alguien?, ¿no?) [Ezequiel: Sí, pero le abrimos por el 
otro lado]. (No, pero si quedó alguien la dejamos entrar)… Que 
había una oveja que se había descarriado (parece que eran de 
las tremenditas; es un cuento), y él le quebró una pierna8.
 —“Pero ¿cómo le va a quebrar una pierna!”.
 Pero vean, a esa ovejita, ¿a dónde la tuvo todo el tiempo 
después? Al lado de él.
 Hay veces Dios nos hace que pasemos por pruebas, y nos 
quiebra el sentimiento; [lleva su puño al corazón –Ed.] aquí 
nos duelen muchas cosas a veces. Y a veces son las que más 
duelen, y no una enfermedad; sino es algo…, un sentimiento.
 Y a veces Dios nos quiebra ahí “¡ckrr!”; o también algo 
físico; para que nos agarremos de Él, busquemos de Su amor, 
busquemos de Su gracia, de Su misericordia; y no busquemos 
las cosas de afuera; lo busquemos a Él.
 Porque cuando están las cosas buenas, a veces nos 
olvidamos de Él; pero cuando están las cosas difíciles: “¡Ay, 
Dios! Señor”. Ahí entonces van a clamar a donde Él.
 Y no esperamos que eso pase, sino que en las buenas y 
en las malas seguimos agarrados de Él, agarrados del Buen 
Pastor.
 Por eso no van a salir por aquí [señala la puerta a sus 
espaldas / todos se ríen], hasta que yo les diga: “¡Salgan!”.
 Y el Señor, a través de Su Palabra, y a través del instrumento, 
va a luchar para que permanezcan dentro del Redil. “Porque hay 

7 “LAS EDADES” sin editar, pág. 504, párr. 95 / 60-1231 “Apocalipsis, 
Capítulo Cuatro, Parte 1”, párr. 91
8 [Estudio “La Gloria del Señor sobre Su Iglesia”, 2024/feb/24 
(sábado), págs. 7, 10-11 (f), págs. 241, 244-245 (T4): 55-1008 “Los 
resultados de una decisión”, párrs. 18-19]
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un solo lugar que podrá soportar (dice el hermano Branham) 
esas tremendas sacudidas (libro de Las Edades), y es el Redil 
del Señor”9, en la etapa de la Edad de la Piedra Angular.

 [(RM) “LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA PUERTA”]
 [WSS] [PÁG. 28] Después de esa etapa de la Visión 
de la Carpa se terminará el trabajo aquí de la Iglesia en la 
Tierra; y para que no haya imitaciones…, como las hubo en 
el tiempo del séptimo ángel mensajero, el cual dijo cómo 
eran esas otras dos etapas y aparecieron muchos amigos 
de él imitando; por eso aquí, como decimos nosotros: “no 
hay amigos”.

[JBP] Porque para esa etapa, Tercera Etapa, ahí no va a haber 
nadie en quien él confíe. Va a ser él con Dios nada más. Esa es 
la prudencia en esa etapa, de lo que va a estar ocurriendo allí.
 Por eso él decía que… (en lo que leímos esta mañana) que 
Él le ha enseñado…, Jesús le enseñó a Sus discípulos a ser 
prudentes, reservados10.
 Y vean ustedes cómo hemos ido enseñando a todo el 
pueblo a ser así también: prudentes. Yo eso le he dicho a Julián, 
y también a Julio David, y (por supuesto) Sara, y los que en 
algunas ocasiones van con nosotros: que sean prudentes, que 
sean reservados, para que vaya Dios cumpliendo todo, y Dios 
nos use a todos en la forma que Él lo tiene en Su Programa.
 Y todos como Iglesia: siendo prudentes. Porque muchas 
veces las personas por ganarse… o por la vanagloria, y trata 
de…: “Yo sé. Yo tengo esto. Yo sé”. Pero lo que hacen es un 

9 Las Edades, pág. 362, párr. 17
10 [Plática “Las promesas detrás de la Puerta con un ministerio 
adoptado”, 2025/ene/19-2 (domingo), págs. 9-11 (f), págs. 165-167 
(T3): 1982-02-07 “Cosas que deben suceder pronto”, págs. 5-6]
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daño. O “yo sé algo que no te puedo decir”. Y entonces con eso 
ya levanta la piquita, y tarde o temprano terminará diciéndolo. 
Pero si uno obtiene las cosas…, ¿ve?, si uno obtiene la 
revelación y se queda callado11, pues ya es distinto.
 Los escogidos van a ir conociendo cosas muy importantes; 
porque conocerán exactamente cómo colocar la Palabra en 
cierta forma, y hablar lo que tienen que hablar, para que las 
cosas funcionen. Pero eso no es para todo el mundo; eso es 
para ustedes, para la Iglesia-Novia, y para bendición de la 
familia.
 La Tercera Etapa será para la familia también. Es una de 
las manifestaciones del poder de Dios12: que por la Palabra 
hablada nuestros familiares van a entrar y van a obtener vida 
eterna. Amamos a nuestra familia, queremos verlos que estén 
con nosotros en la eternidad. Y por ahí hay muchas bendiciones 
en esta Dispensación del Reino.
 Porque como yo les he dicho…, ¿recuerdan cuando a última 
hora a veces, en una cena o en una invitación…?, ahí no hay ni 
más ni menos, esa invitación está hecha. Pero hay cosas que 
se están abriendo en este tiempo, que estaban reservadas…; 
porque	cuando	uno	va	a	una	fiesta,	y	uno	llega…,	y	hay	veces	
que uno dice:
 —“Pero es que yo vine con Fulano y está allá afuera [se 
rasca la cabeza]. No lo voy a dejar afuera. Él no va a molestar, 
él se va a quedar en una esquinita ahí”.
 Y él: —“Está bien, que entre por ahí en una esquinita”.
 Y enseguida ves que le buscan silla…
 Primero le dicen: “¡Pero no va a comer! Pero no va a hacer 

11 Los Sellos, pág. 467, párr. 146
12 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”: 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
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esto. Pero no va a hacer lo otro. Pero no va a hacer lo otro”. Y 
después termina: a lo mejor el que está comiendo más en esa 
cena es el que vino; y uno a veces no come casi nada, sino el 
que vino con uno. Le dan el plato de comida, le dan refresco, le 
dan de todo, y termina siendo un invitado de honor también.
 Así deseamos con nuestros familiares: que Dios en Su 
misericordia también permita que nuestros familiares sean 
invitados de honor.
 [“¡Amén! ¡Sí, Señor!”].
 Y Él dice que “para el que cree ¡todo es posible!”13. Pues 
tenemos que pedirlo, clamarlo, para que sean también, como 
nosotros, huéspedes de honor.
 ¡Yo lo creo! [“¡Amén!”].
 Usted, después que lo crea, y pida a Dios por sus familiares: 
¡Dios se los dará!
 Estamos en la dispensación de la Palabra hablada, porque 
la Tercera Etapa es la Palabra hablada.
 Bueno, vamos a dejarlo ahí, porque… Ya, si no, no podemos 
salir; y a lo mejor hay algunos que ya [Gracias por tu visita] 
tienen que… (¡Ah! Dios te bendiga) que tengan que irse. Y yo 
estoy aquí, el Portero está aquí, así que no salen hasta que yo 
salga.
 Bueno, gracias por estos momentitos. Gracias, Ezequiel; 
gracias a su esposa María Luisa; y a todos ustedes, la 
congregación, que nos han recibido con mucho cariño, con 
mucho amor; y que hemos disfrutado…
 ¡Se fue el tiempo!… Nosotros pensábamos que era una 
hora y algo, ¿verdad?, dije; y Miguel dijo: “Dos horas y pi-...”; 
y yo: “¡¿Cómo va a ser?!”. [Ezequiel: Dos horas veinte]. Dos 
horas veintitrés [2:23], por ahí; se fue el tiempo rápido. Pero era 

13 San Marcos 9:23
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esto. Pero no va a hacer lo otro. Pero no va a hacer lo otro”. Y 
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para seguir… era para seguir hablando.
 Así que estén siempre listos, porque esperamos que esto 
se repita y que pasemos por aquí. Si está en el Programa, 
pues pasaremos nuevamente; y continuaremos cumpliendo 
Escrituras. [“¡Amén!”].
 Oren mucho por estos días: que Dios obre en todos los 
pasos que estemos llevando a cabo, y que siga la Tercera Etapa 
llevando a cabo la Obra correspondiente a este tiempo. Es la 
Tercera Etapa, la cual está en un hombre, porque es la Palabra 
hablada.
 Bueno, el tema… por ahí puede ser. Pero vean todas las 
bendiciones que están contenidas ahí dentro, detrás de la 
Puerta. Eso abarca más.
 “LAS BENDICIONES DETRÁS DE LA PUERTA”�
 Las cuales cada uno de nosotros las hemos creído y las 
hemos atesorado en nuestros corazones, y estamos viendo 
todo lo que hay ahí.
	Ya	identificamos	el	ministerio	de	Moisés	y	Elías,	que	son	
los	Arcángeles	Gabriel	y	Miguel.	Ya	hemos	identificado,	vean,	el	
Maná,	Propiciatorio,	y	todo	eso;	ya	lo	hemos	identificado.	¿Por	
qué? Porque estamos dentro, y podemos comprender todo lo 
que hay ahí; pero ahora lo estamos viendo en una realidad, 
hecha realidad.
 Lo que estaba allá, en el tiempo de Moisés, en el tabernáculo 
de Moisés y templo de Salomón, hoy lo estamos viendo en 
carne humana.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde a todos. Y de parte de 
los muchachos también (de Julián, Julio David), de mi esposa 
Sara: muchas gracias por vuestra amabilidad de estar acá. Y… 
y llegamos primero que ustedes. ¡Jajaja! [Todos se ríen].
 O sea que les madrugamos… y estuvimos aquí tempranito… 
Pero sabemos que por la… el frío y todo. Las bendiciones detrás de la Puerta270
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	 Yo	les	decía	a	ellos:	“Ya	ustedes	verán	que,	como	este	fin	de	
semana iba a ser el fr-… el día… o día más frío… (porque creo 
que es hoy y mañana)”. [Hoy empieza]. Hoy empieza - mañana, 
“de seguro, a lo mejor el pastor dijo: ‘Bueno muchachos, vengan 
más tardecito, que como hay… para que ustedes - lo escuchan 
en la casa por la mañana; llegamos más relax; y ahí…’”.
 ¡El día que está…! Venimos en el camino: —“No, ya ellos 
están ahí; no puede ser”.
 Cuando llegamos… [mira moviendo sus ojos como 
observando a ver si hay alguien –Ed.]:
 —“Eh… um… Eh, ¿disculpe…?”.
 [María Luisa: Habló la palabra]. Hablé la palabra…
 Pero después yo le digo a…, le mando una foto a María 
Luisa:
 —“María Luisa…, ¿podrás venir por ahí para que me abras 
la	oficina?”.	¡Jajaja!	[Todos	siguen	y	siguen	riéndose	–Ed.].
 No, pero… Todo eso lo hacemos con mucho amor y cariño.
 [María Luisa: Ya casi (inaudible)… que ya casi llegábamos].
 Sí, sí, venían de camino. Pero es lógico que la diferencia de 
hora y el tiempo de frío, por la… por los niños y todo, es mejor 
llegar un poquito más de día, por la…. para que esté de día.
 Ahí estoy tirando la toalla ahora ¡jajaja!. No, no. No, pero… 
“¡Mejor ya!, abra la puerta y vámonos”, ¡jajaja!
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde.
 Hasta luego.
 Y ya pues… Si no le avisamos cuando vengamos, pues…; 
pero ya saben que estaríamos por ahí en algún momento. 
Vamos a ver.
 “LAS BENDICIONES DETRÁS DE LA PUERTA”�
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